Nicolas Stoecklin

Cruels plaisirs

Illustrations par
OLAF BOCCÈRE

Elodie, une jeune comptable, a effectué de discrets détournements de fonds dans la société qui l’emploie. Mais voilà que Mme Andreux, sa très autoritaire chef de service, découvrant le pot aux roses, la convoque dans son bureau et, menaçant de la dénoncer à la police... l’oblige à se déshabiller devant elle. Il se trouve, en effet, que Mme Andreux aime beaucoup s’amuser sexuellement avec d’autres femmes. Et quand elle peut les y contraindre, alors, sa libido et les sévices qui s’ensuivent se déchaînent avec une volupté cruelle. Pour Elodie, c’est le début d’une descente aux enfers. Sa chef fait d’elle son jouet. Elle la convoque dans son bureau à toute heure, l’oblige à s’exhiber, la masturbe, la fesse, la pince, l’humilie, la titille de toutes les façons possibles. Et ne se gêne pas pour se faire lécher ce que vous pensez quand elle s’est bien excitée. Ce serait là badins jeux de dames si dans le bureau d’Elodie, d’autres collègues, mâles et femelles, ayant découvert ce qui s’y passait, ne menaçaient à leur tour les deux perverses tourterelles afin d’en faire leurs poupées sexuelles… Sans parler de M. Alfort, le chef du personnel, un redoutable pervers qui vient de divorcer parce que son épouse ne supportait plus ses exigences… Vous devinez la suite ? Non ? Alors achetez-le livre pour la découvrir.

CHAPITRE PREMIER

UNE ÉTRANGE PROPOSITION

A l’étage de la direction de la Sitorep, Elodie suivait les longs couloirs à moquette grise et à murs blancs. Elle longeait l’alignement de portes de cuir capitonnées, vert bronze, tabac brun, bleu nuit. Ses talons enfonçaient dans la haute moquette ; elle manquait perdre l’équilibre à chaque pas et pestait contre sa maladresse. La jeune secrétaire comptable se sentait inquiète. La convocation immédiate que Christine Andreux venait de lui adresser par le circuit Intranet de l’entreprise n’annonçait rien de bon. En effet, la responsable de département n’avait pas pour habitude de faire venir les employées dans son bureau pour leur parler de la pluie et du beau temps. Elle jouissait dans l’entreprise d’une réputation bien établie de « teigneuse ». Elodie avait pu s’en rendre compte à plusieurs reprises.

La Sitorep s’occupait principalement de proposer des assurances-maladies complémentaires et de conseiller à ses clients telle ou telle caisse de retraite. Christine Andreux dirigeait le département « Affiliations Générales » chargé de gérer les cotisations des entreprises et celles des particuliers.

Elodie allait frapper à la porte de cuir rouge magenta, quand une idée lui traversa l’esprit, qui lui fit l’effet d’un coup de poing dans l’estomac. Si la directrice savait ? Cela faisait plusieurs mois que la jeune secrétaire comptable avait découvert un stratagème illicite pour arrondir ses fins de mois. C’était discret, mais...

Mais non, Christine Andreux ne pouvait pas savoir. Même si on avait remarqué la disparition d’argent, il était impossible de remonter jusqu’à Elodie. Elle avait pris soin de se servir sur les comptes de clients dont elle n’avait pas la charge. C’était relativement facile. Il suffisait de bien connaître le programme informatique, surtout la grosse faille qu’il recélait. Non, la responsable du département ne pouvait pas savoir. C’était impossible. Il suffisait à Elodie de rester calme.

Toc ! Toc ! Toc ! Trois petits coups secs. Puis la voix de Mme Andreux, sonore, assurée.

— Entrez !

Elodie ouvrit la porte, pénétra dans le bureau à l’éclairage tamisé. Il pleuvait à l’extérieur, mais les stores étaient baissés. Une lampe halogène montée sur pied donnait une lumière jaune diffuse. La « tanière d’Andreux », comme on disait dans le service, respirait l’opulence. Là où les employées s’entassaient à six, la directrice était seule. Assise derrière un immense bureau, elle pianotait sur le clavier de son Mac.

— Fermez la porte, mademoiselle Rivaux.

Le ton froid ne souffrait aucun commentaire. Elodie fit deux pas dans sa direction. Deux sièges faisaient face au bureau, mais la responsable ne l’invita pas à s’asseoir. Ignorant la secrétaire, elle continuait à pianoter. Elodie était de plus en plus mal à l’aise.

Christine Andreux était une grande brune aux cheveux longs retenus par un chignon strict. La quarantaine, toujours très élégante, le plus souvent vêtue de tailleurs sombres, gris ou noirs, elle possédait une plastique de « femelle », avec des seins lourds, un postérieur rebondi, mais une taille fine, une colonne droite, des chairs fermes. On la disait sportive et, en effet, ça se voyait.

Elle portait des petites lunettes à fine monture rouge. Son maquillage se calquait sur sa tenue : impeccable. N’était son âge, Elodie l’aurait enviée. Mais quel air sévère ! La directrice portait ce jour-là une veste de tailleur noire, une jupe assortie, un chemisier d’un rouge qui s’accordait à son fard à lèvres sanglant.

Elodie restait plantée, à attendre le bon vouloir de sa supérieure. Cela durait. Les minutes semblaient des heures. L’estomac noué, la secrétaire se demandait encore la raison de sa convocation. La « mégère », autre surnom en usage dans les bureaux, faisait durer le plaisir. Enfin, elle se décida à abandonner son écran, se cala dans son fauteuil pivotant. Elle s’empara d’un stylo Mont Blanc qui reposait sur son sous-main, se mit à jouer avec en dévisageant Elodie. Le silence glacial se prolongeait...

La directrice croisa les jambes, après avoir fait reculer son fauteuil monté sur roulettes. Le stylo noir glissait avec aisance entre ses doigts. Elle observait la nouvelle venue derrière ses lunettes. Elle réfléchissait. Sans dire un mot, elle se pencha, ouvrit un étui d’argent, en tira une longue cigarette qu’elle porta à ses lèvres, actionna un briquet chromé. L’extrémité grésilla dans un rougeoiement. Elle inhala une bouffée, qu’elle recracha vers Elodie en arrondissant ses lèvres pleines.

— Quel âge avez-vous, mademoiselle Rivaux ?

La question surprit Elodie.

— Quel âge j’ai ? répéta-t-elle en fronçant les sourcils.

L’autre se permit un sourire condescendant.

— Oui, je souhaiterais connaître votre âge. Je n’ai pas votre dossier d’embauche ici. Je ne vous donne pas vingt-cinq ans. Est-ce que je me trompe ?

— J’en ai vingt-deux, madame.

Elodie savait par des collègues que Christine Andreux avait été mariée dix ans et qu’elle n’avait pas eu d’enfants. Son mari l’avait quittée, personne ne savait pourquoi. Elodie se disait qu’à la place d’un homme, elle se serait méfiée de cette femme arrogante, dont les yeux trop bleus pétillaient de méchanceté.

La responsable se leva. N’ayant pas été invitée à s’asseoir, la secrétaire se tenait raide entre deux chaises vides. Mme Andreux contourna son immense bureau. Le reste de la pièce ressemblait à celle qui l’occupait. Bourgeois, feutré, sans âme. Des meubles modernes. Des bibelots transparents. Quelques livres reliés sur les étagères – pour faire bien. Une moquette épaisse, gris et rouge, sans la moindre tache. Et deux menaçants tableaux expressionnistes autrichiens sur les murs.

Mme Andreux se plaça devant Elodie, posa son opulent fessier moulé dans la courte jupe sur le plateau du bureau, tira sur sa cigarette en plissant le regard derrière ses lunettes.

— Vous travaillez chez nous depuis un moment, non ?

Elodie n’arrivait pas à cerner ce que cachait son attitude. Essayait-elle de la tester ? De la piéger ? Dans quel but ?

— Depuis trois ans, madame.

La directrice souffla la fumée qu’elle venait d’inhaler en direction d’Elodie, que le geste méprisant révolta. Elle se contint, anxieuse de connaître le motif de sa convocation. Le regard de l’autre s’aiguisa encore.

— Moi, je vais avoir quarante-deux ans, ma chère. Quinze ans de bons et loyaux services. Tout ça pour ce bureau et le triple de votre salaire. J’ai travaillé dur pour en arriver là. Jamais malade, des heures supplémentaires à la pelle...

Le discours n’annonçait rien de bon. Nouveau nuage de fumée au visage de la secrétaire.

— Ce que je veux vous dire, mademoiselle Rivaux, c’est que je comprends que vous désiriez accéder à mon niveau. J’étais, moi aussi, envieuse de mes chefs, étant plus jeune. Cependant, je ne puis accepter certaines méthodes.

Les doutes d’Elodie se précisaient ; son cœur fit un bond. La directrice devait être au courant de ses petites transactions ! La comptable se sentit blêmir. Dans la demi-obscurité, cela ne devait pas se voir. Ses mains tremblaient ; elle les réunit dans son dos.

— Que voulez-vous dire ? osa-t-elle demander, essayant de donner à sa voix une intonation assurée.

Christine Andreux arqua un sourcil. Un petit sourire se profila sur ses lèvres pulpeuses.

— Je vous trouve bien arrogante pour quelqu’un qui est non seulement à deux doigts de se faire virer, mais qui risque la prison !

Elle avait lâché ça avec détachement, insistant sur les mots qu’elle désirait faire résonner : « virer », « prison ». Elodie ne savait quoi dire. L’autre la laissait dans la plus totale incertitude. Le sourire mauvais s’élargit.

— Je suis tombée dessus par hasard, poursuivit-elle.

Elle quitta le plateau de son bureau pour retourner s’asseoir dans son fauteuil. Le cœur d’Elodie battait la chamade. Mme Andreux s’installa confortablement, croisa les jambes, la fixa en silence. Elle la jaugeait.

— Vous êtes douée en informatique, fit-elle doucement. Pas encore assez pour moi. Quand je me suis aperçue qu’il manquait de l’argent, je me suis dit que quelqu’un faisait des erreurs. Mais les clients sur lesquels se portaient les erreurs n’étaient pas suivis par les mêmes personnes. Si votre collègue, mademoiselle Dromelle, ne m’avait pas mis la puce à l’oreille...

Mélanie Dromelle ? Que venait-elle faire dans l’histoire, cette peste ? Il s’agissait d’une blonde fade, de dix ans plus âgée qu’Elodie, qui travaillait dans le même bureau. Une commère, toujours prête à se mêler de ce qui ne la regardait pas.

— Je n’avais pas remarqué que vous étiez la seule à ne jamais commettre d’erreurs. C’est ce qui vous a perdue.

Le visage décomposé, Elodie écoutait les explications de Mme Andreux.

— J’ai mis en place une surveillance ; vous m’avez coûté quelques heures supplémentaires. Mais ça a porté ses fruits.

Elle ouvrit un tiroir de son bureau, en sortit une disquette bleue sans étiquette, qu’elle lança à Elodie d’un geste désinvolte. Elle referma le tiroir. En croisant son regard, Elodie sentit un frisson d’horreur la traverser. Elle n’avait encore jamais lu une expression aussi cruelle dans des prunelles.

— C’est la copie des preuves que j’ai contre vous, mademoiselle Rivaux. L’original se trouve en lieu sûr. Vous comprendrez que je m’entoure de précautions. Je vous laisse jusqu’à dix-huit heures pour réfléchir. Ensuite, vous reviendrez ici.

Les doigts de la comptable tremblaient.

— Mais... pourquoi ?

Sa voix, cette fois, l’avait lâchée. Petite et faible. Cela fit ricaner Christine Andreux.

— Je vous laisse tout loisir de vérifier le contenu de cette disquette. Vous pourrez ainsi juger par vous-même que je sais tout. Mais je suis aussi, pour l’instant, la seule à savoir. Si je ne vous vois pas dans mon bureau à dix-huit heures, je préviendrai la direction et je remettrai l’original de cette disquette au commissariat. Par contre, si vous venez, nous pourrons trouver un arrangement.

Elle se remit à son travail, sans plus adresser un regard, une parole à la secrétaire. Celle-ci avait les jambes en coton. Elle se retrouvait stupidement plantée dans la pièce sombre, la disquette à la main. Elle aurait voulu plaider sa cause, mais aucun son ne sortait de sa gorge. Christine Andreux faisait comme si Elodie n’était déjà plus là...

Dix-sept heures cinquante. Elodie avait eu tout le temps de vérifier les dires de Mme Andreux. La directrice l’avait piégée. Les derniers détournements avaient été commandés à partir de l’ordinateur de la comptable. Et comme elle était la seule à en connaître le code d’accès... « Quelle saloperie d’invention débile, ces passoires obligatoires ! » se lamentait-elle.

Elle avait ouvert la disquette quand ses collègues se rendaient à la pause-café de quinze heures trente. Elle avait réalisé que Christine Andreux possédait, en effet, de quoi l’envoyer en prison. La directrice avait dû, sans qu’Elodie s’en rende compte, se connecter sur son ordinateur pendant les transactions frauduleuses. Avec Intranet, c’était possible. La responsable n’avait eu ensuite qu’à enregistrer sur son ordinateur tout ce qu’avait trafiqué Elodie. Un tri rapide, et le tout sur disquette ! En évaluant tout ce que cela impliquait, Elodie ne parvenait pas à réprimer le tremblement de ses mains.

De plus, Mme Andreux avait laissé planer un doute sur ses intentions. La seule explication qu’entrevoyait la comptable était que la directrice voulait sa part du gâteau. Cela ne correspondait pas vraiment à sa réputation, mais qu’aurait-elle pu exiger d’autre de la part d’une petite secrétaire ? Cette idée ne plaisait pas à Elodie. L’autre allait la faire chanter.

L’heure fatidique approchait. Pressées de partir, comme tous les soirs, les filles du bureau bouclaient les derniers dossiers, rangeaient leurs affaires ; autour d’Elodie, on parlait soirées, vacances... Elle n’avait certes pas la tête à ça, aussi se taisait-elle. Elle jeta un regard suspicieux à Mélanie Dromelle, la blonde aux yeux délavés, dont le visage empreint de suffisance n’inspirait pas la sympathie. De longs cheveux sans couleur encadraient une figure de faux-jeton au menton pointu. Elle était maigre, nerveuse, avec des seins presque plats, et à trente ans passés, faisait déjà figure de « vieille » aux yeux d’Elodie. De plus, elle parlait fort et trop, toujours pour se vanter. Elle avait sans doute dénoncé Elodie sans même le faire exprès. La conne ! Dans le bureau, à part Mélanie, il y avait sa complice Lucienne, la plus âgée et aussi la plus dévergondée, des blagues cochonnes plein la bouche, friande de tenues provocantes bon marché. On trouvait aussi Sophie, une brune boulotte très timide, Sandrine, une grande brune arrogante et peu bavarde, enfin Cathy, la plus gentille.

Elodie prit son temps pour ranger ses affaires. Elle ne tenait pas à ce qu’on sache où elle allait. A dix-huit heures, les employées sortirent leurs cartes de pointage. Elodie prit sa veste, suivit les autres. En un instant, les couloirs s’étaient remplis : le personnel était pressé de quitter les lieux. Elodie se fondit dans la masse, pointa comme tout le monde : inutile d’attirer l’attention. Elle regardait sa montre toutes les trente secondes. Quand le cadran marqua dix-huit heures moins trois, faisant semblant d’avoir oublié quelque chose, elle retourna vers les ascenseurs.

Au quatrième, elle ne croisa personne. Pas même une femme de ménage dans les couloirs. Tout ça pour arriver pile à l’heure devant la précieuse porte rouge magenta du bureau de Mme Andreux ! De la lumière filtrait sous le battant. Elle était là. Elle l’attendait. Elodie était malade d’appréhension en frappant trois petits coups. Silence. Elle avait la sensation qu’une force invisible broyait sa cage thoracique.

— Entrez ! fit la voix grave de la supérieure, pour la deuxième fois de la journée.

Assise derrière son bureau, la directrice parcourait un document.

— Fermez la porte à clé ! Venez vous asseoir.

Après avoir verrouillé la porte, Elodie prit place dans un siège profond. L’autre regarda sa montre en opinant de la tête.

— C’est bien, vous êtes à l’heure.

Elodie avait l’impression que la directrice se moquait d’elle. Les yeux clairs la scrutaient. Mme Andreux prenait son temps, jouait avec les nerfs de la secrétaire de la même manière qu’elle jouait avec son Mont Blanc. Avec un détachement dédaigneux.

— Vous avez ouvert la disquette ?

Elodie acquiesça en silence, la poitrine oppressée.

— Vous savez tout, donc.

Elodie n’en pouvait plus d’angoisse. L’autre s’amusait à mettre des formes ; elle, elle voulait savoir tout de suite où elle en était... N’y tenant plus, elle se lança :

— Oui, je sais tout. Qu’attendez-vous de moi, en fin ce compte ? De l’argent ?

Un odieux sourire passa sur le visage de Mme Andreux. La réaction de sa subordonnée l’amusait. Sans se démonter ni prendre la mouche, elle reposa son stylo.

— Vous me jugez mal, mademoiselle Rivaux. J’attends bien autre chose.

La réponse laissa Elodie sans voix. Elle s’était persuadée que l’autre voulait sa part. Elle s’était imaginée sous le joug d’un chantage, prenant tous les risques à la place de la directrice. Or, ce n’était pas ce que celle-ci avait en tête.

— Si ce n’est pas de l’argent...

Se laissant aller contre le dossier de son fauteuil en cuir, la responsable l’observait en silence. Puis, voyant qu’Elodie s’énervait, elle poursuivit :

— Je crois vous avoir dit que j’allais avoir quarante-deux ans dans quelques semaines. Je vous ai dit aussi que j’avais travaillé dur pour obtenir ce poste. Je gagne bien ma vie. Votre minable combine pour escroquer la boîte ne m’intéresse pas...

Elodie, figée dans son fauteuil, guettait la suite. La directrice, tout sourire glacé, n’était pas pressée d’en venir au fait.

— Bref, j’ai tout ce dont j’ai besoin au niveau matériel. Une belle maison, deux voitures... Vous ne savez peut-être pas, en revanche, que j’ai été mariée dix ans.

La rumeur courait depuis longtemps au sein du personnel de la société. Cependant, Elodie crut bon de faire l’ignorante.

— Non...

— Un mariage d’amour, ma chère, durant ma folle jeunesse. Mais j’ai fini par comprendre que les hommes ne valaient pas grand-chose. C’est moi qui ai demandé le divorce... Vous voulez en connaître la raison ?

Elodie ne répondit rien.

— Je vais vous le dire, mademoiselle Rivaux. J’ai demandé le divorce parce que je n’étais pas sexuellement satisfaite par mon ex-mari. Les hommes ne me conviennent pas.

La gorge d’Elodie s’assécha. Ou Mme Andreux venait de lui avouer son homosexualité ou elle n’avait rien compris ! Et c’est sur elle que la directrice avait des vues ! Ses mains se remirent à trembler... Elle était la proie d’une étrange émotion.

— J’ai rencontré une métisse, il y a quelques années... c’est elle qui m’a fait découvrir mes vrais désirs. Je connaissais déjà mes démons, mais je pensais qu’ils devaient rester à l’état de fantasmes. Avec Alissa, j’ai réalisé que ce que j’aimais par-dessus tout, c’était... une autre femme. Je vous choque ?

D’une voix chevrotante, Elodie sortit la première chose qui lui vint à l’esprit :

— Chacun ses choix. Moi, je trouve les hommes très bien.

Christine Andreux se mit à rire.

— J’espère bien que vous êtes hétéro ! Qu’alliez-vous imaginer ? Je ne suis pas amoureuse de vous ! Vous n’êtes qu’une pécore en âge d’être ma fille ! Ne soyez pas ridicule ! Ses mots étaient comme autant de flèches. Elodie comprenait de moins en moins. Mme Andreux ne voulait pas d’argent, s’avouait lesbienne, mais ne désirait pourtant pas de liaison...

— Qu’est-ce que vous voulez, alors ?

— Comme je vous l’ai dit, nous allons conclure un accord, vous et moi. Ce qui me manque dans la vie, depuis le départ d’Alissa, c’est une aventure. Une vraie histoire. Je n’ai rien à faire d’une amourette. Vous allez devenir mon jouet personnel !

Un silence suivit la révélation, qui n’était pas une offre, mais une affirmation. Sous le choc, Elodie était incapable de répondre. Les yeux bleus fixaient les siens.

Elodie se leva d’un bond. Sa colère jaillit en paroles oppressées :

— Vous êtes folle ! Pas question que je couche avec vous ! Allez faire vos saloperies avec qui vous voulez, avec cette pute de Mélanie si ça vous chante, mais foutez-moi la paix !

Elle avait parlé sans réfléchir. En fait, l’image qui s’était formée dans son esprit la troublait plus qu’elle ne voulait se l’avouer. En face, la responsable du département laissait passer l’orage. Quand Elodie eut terminé sa tirade, elle ne put que baisser la tête. La directrice plissa son œil froid, siffla entre ses dents serrées :

— Tu n’as plus droit à la parole. Tu vas t’asseoir et te taire.

L’insulte, le tutoiement lui firent l’effet d’une gifle. Sa rage retomba d’un coup. Elle réalisait ce qu’elle venait de faire. La garce pouvait la renvoyer chez elle... avant de l’expédier en taule ! Elle en savait bien plus qu’il n’en fallait pour faire ouvrir une enquête ; Elodie était cuite. Se mordant la lèvre, elle se rassit.

— Je n’ai aucune envie de « coucher », comme tu dis, avec une sotte dans ton genre ! J’ai envie de m’amuser avec toi, ce n’est pas la même chose ! Si tu préfères les hommes, je m’arrangerai pour que tu aies des compensations masculines.

— Qu’est-ce que vous appelez vous amuser avec moi ?

Les lèvres se retroussèrent sur les dents soignées.

— Puisqu’il faut tout t’expliquer, voilà l’accord que je te propose. Je ne dirai rien de tes détournements de fonds ni à la direction ni à la police, à deux conditions. La première est que tu arrêtes immédiatement tes transactions frauduleuses ; la seconde est que tu m’obéisses sans discuter chaque fois que je te sonnerai ! Bref, tu seras une gentille servante, soumise en tout, muette comme une carpe. Tu commences à comprendre ce que j’attends de toi, ou il te faut un dessin ?

La tête d’Elodie tournait. L’esprit cotonneux, elle réalisait que l’autre voulait s’amuser à ses dépens. L’argent ne l’intéressait pas. C’était une femme qui devait s’ennuyer chez elle depuis le départ de son Alissa. Et elle, Elodie, devrait devenir le piment d’une vie trop ordonnée.

— J’ai compris, dit Elodie d’une voix éraillée. Mais je ne pourrai pas à la fois faire mon travail et... ce que vous me demandez. Elles vont se poser des questions, les filles, dans mon bureau.

L’ultime tentative de défense fit sourire Christine Andreux. Elle cligna des yeux, mordilla doucement le capuchon de son précieux stylo.

— Ne t’en fais pas pour ça. Il n’y aura aucune question à ton niveau. Nous sommes d’accord sur les clauses de notre contrat ?

Les mâchoires crispées, Elodie hocha la tête. Bien sûr qu’elle n’était pas d’accord, mais avait-elle le choix ? Même si la vicieuse quadra voulait s’amuser d’elle, cela valait toujours mieux que la prison.

— Parfait, reprit la responsable.

Son regard se coula vers la poitrine d’Elodie ; ses prunelles brillaient.

— Tu vas commencer par me montrer tes seins.

La respiration d’Elodie se bloqua. Elle n’avait pas envisagé qu’on puisse exiger quelque chose d’elle dès la première entrevue. Puis elle réfléchit : pourquoi la directrice se serait-elle privée ? Elle l’avait, là, devant elle, à sa disposition ; elle souhaitait sans doute tester la docilité de son jouet. Elodie pouvait lire de l’excitation dans les prunelles bleues. Devant l’hésitation de sa subordonnée, la responsable durcit le ton de sa voix ; un sourire entrouvrait ses lèvres charnues.

— Qu’est-ce que tu attends ? Ouvre ta chemise, enlève ton soutien-gorge... Et mets-toi debout que je te voie bien !

Jamais on ne lui avait parlé sur ce ton. Une curieuse langueur prit Elodie au creux des reins. Troublée, elle se leva. Ses jambes la soutenaient à peine. Christine Andreux se cala dans son fauteuil. Elodie devinait les mollets gainés de bas noirs, dans la pénombre, sous la jupe stricte. Jambes étroitement croisées, la directrice la surveillait.

— Ouvre ta chemise !

Elodie portait un chemisier bleu ciel, un jean délavé. Elle n’était pas du style tailleur, elle ; elle préférait s’habiller sexy, décontracté. Il lui arrivait même de venir au travail en tennis, sachant que cela déplaisait au grand patron. Les doigts gourds, elle défit un à un les boutons de son chemisier, en essayant de respirer doucement. Pour ouvrir le dernier bouton, elle dut sortir les pans coincés par la ceinture du jean. Les bords s’écartèrent d’eux-mêmes, dévoilant un ventre plat, ainsi qu’un soutien-gorge bas de gamme trop couvrant.

Christine Andreux restait muette. Elodie était comme une écolière en faute, sur le point d’être punie par une méchante institutrice. Elle se surprit à se demander comment l’autre la trouvait.

— Plutôt petits... très écartés... mais mignons.

— Plutôt minable, ton soutien-gorge ! finit par lâcher la responsable dans un ricanement caustique. Tu n’aimes pas les beaux dessous ?

Avec l’argent que tu as mis de côté sur le dos de la boîte, tu aurais pu trouver mieux que ce bout de chiffon ! Elodie dut fermer les yeux pour ravaler sa colère. La salope la jugeait – de quel droit ? Elle pouvait se le permettre, malheureusement. Et tout portait à croire que ce n’était qu’un début.

— C’est suffisant pour travailler, répliqua Elodie.

Sa voix trébuchait comme les accords d’un piano déglingué. Elle se dit qu’elle était stupide. Mme Andreux voulait simplement marquer son ascendant, et voilà qu’elle, la coupable, mettait les pieds dans le plat. Elle n’avait rien à gagner à énerver la directrice, même si une folle envie de l’étrangler la démangeait.

— Il me semble t’avoir demandé d’enlever ce ridicule soutien-gorge de Monoprix. Qu’est-ce que tu attends ? J’ai hâte de voir à quoi ressemblent les nichons d’une voleuse !

Elodie était désarçonnée. Sa lèvre inférieure tremblait comme si elle allait se mettre à pleurer, mais c’était de rage. Pourtant, une étrange excitation s’emparait d’elle, une curiosité inexplicable qui lui donnait envie de savoir jusqu’où la garce comptait aller.

Elle tordit ses bras dans son dos pour dégrafer son soutien-gorge. Les bretelles glissèrent sous l’étoffe de la chemise. Mme Andreux se pencha, saisit le soutien-gorge, qu’elle laissa tomber dans la corbeille à papiers.

Cramoisie de honte, les yeux baissés, Elodie demeurait plantée comme une idiote, cachant sa poitrine des mains. La voix autoritaire la fit sursauter.

— Ote tes mains !

Elodie obéit avec un frisson qui lui donna la chair de poule. Les yeux froids de la directrice se posèrent sur ses seins. Elodie n’osait pas affronter les prunelles bleues. Elle avait envie de hurler.

— Plutôt petits... très écartés... Mais mignons. Au moins, ils se tiennent bien !

La gorge nouée, Elodie osa un regard narquois. La responsable la dévisageait en opinant doucement de la tête comme si elle se parlait à elle-même. Elodie ne possédait pas une poitrine plantureuse comme la directrice, mais des seins délicats comme des colombes, surmontés de mamelons semblables à des médailles roses.

— Des vrais nénés d’adolescente ! Je suis sûre qu’ils sont très sensibles.

Elodie déglutit avec peine. Son sexe s’alourdissait. Christine Andreux, debout, lui fit signe d’approcher. Elodie dut s’avancer, fiévreuse. Elle se sentait ridicule, les seins à l’air. L’aspect laiteux de sa peau ressortait davantage sous l’éclairage tamisé. La directrice tournait autour d’elle comme une chatte dangereuse, en l’effleurant de ses doigts glacés. Un frisson traversa Elodie. Elle n’avait plus aucune volonté. Elle était à la merci de la directrice. Etrangement, celle-ci parut déçue ; peut-être avait-elle espéré davantage d’opposition de la part de sa subordonnée. Elle ne la toucha pas. Elle se contenta d’arquer un sourcil avant de retourner s’installer derrière son bureau.

— Demain, dix heures trente, je t’attends ici, laissa-t-elle tomber.

Elle reprit son Mont Blanc, et se mit à écrire, se désintéressant d’Elodie qui se retrouvait à nouveau comme une idiote, les seins à l’air, à attendre.

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu peux partir !

Et de se replonger dans ses écritures. Mortifiée, Elodie ferma à la hâte trois boutons, puis s’empressa de quitter le bureau.

Dans quel pétrin s’était-elle fourrée ?

CHAPITRE II

SAINTE-NITOUCHE OU CHIENNE EN CHALEUR ?

Elodie passa une soirée épouvantable devant son poste de télévision, incapable de fixer son attention sur un programme. Son esprit restait obnubilé par ce qui s’était passé. A son grand désarroi, elle devait s’avouer qu’elle était sexuellement troublée. Quand elle alla se coucher, ce fut pire. Elle finit par plonger dans un sommeil agité par des cauchemars dont elle ne garda aucun souvenir.

Assise devant son ordinateur, elle attendait l’heure de se présenter dans le bureau de Christine Andreux. Le temps passait beaucoup plus vite qu’elle ne l’aurait cru. Dix heures trente approchaient à la grande horloge murale blanche qui gardait la porte.

Elle pensait à ce qui l’attendait dans le bureau de Mme Andreux. Pour faire bonne figure, elle pianotait sur un traitement de texte, effaçant ensuite discrètement les bribes de phrases incompréhensibles qu’elle avait notées.

L’heure fatidique arriva si soudainement qu’elle faillit se mordre la lèvre en voyant la position des aiguilles sur la montre murale. Sandrine venait de sortir pour se chercher un café. Tendue, les oreilles bourdonnantes, Elodie se leva à son tour. Elle avait en tête un prétexte pour son absence, au cas où quelqu’un ferait une allusion. Un rendez-vous chez M. Alfort, le chef du personnel. Mais personne ne dit mot. Les bavardages continuaient.

Il n’y avait pas grand monde dans les couloirs. Quelques clients se rendaient dans d’autres bureaux, chez les commerciaux sans doute. Deux ou trois employées qu’elle connaissait de vue la saluèrent. Puis, à l’étage de la direction, ce fut, au fond du corridor, la porte rouge magenta avec la plaque argentée collée au milieu, à laquelle, jusqu’ici, elle n’avait pas prêté attention :

« ANDREUX CHRISTINE – RESPONSABLE DEPARTEMENT AFFILIATIONS GENERALES »

Toute tremblante, elle allait frapper quand la porte s’ouvrit d’un coup. La pièce devait être bien insonorisée car elle n’avait rien entendu de la conversation qui s’achevait.

— Oui, obtenir d’autres marchés, Christine. Et je... Oup ! Pardon !

Le chef du personnel, M. Alfort, un fringant quinquagénaire soigné de sa personne, faillit la renverser en se retournant. Il s’arrêta net, adressa un regard oblique à Mme Andreux installée derrière son bureau.

— Que faites-vous ici, mademoiselle ? reprit-il aussitôt.

Prise de court par sa question, Elodie resta muette. Mme Andreux contournait tranquillement son bureau. Elle portait des bas noirs et des escarpins bicolores dont les talons s’enfonçaient dans l’épaisse moquette.

— Ce n’est rien, Jean-Charles. C’est moi qui lui ai demandé de venir. Il s’agit de la jeune personne dont je t’ai parlé.

M. Alfort leva les sourcils.

— Ah oui... Bon, eh bien, bon après-midi, Christine. Excusez-moi, mademoiselle.

Elodie dut s’écarter pour le laisser passer et pénétra dans l’« antre ».

— Ferme la porte, Elodie !

C’était la première fois que la directrice l’appelait par son prénom. Mme Andreux se cala au fond de son siège, pivota en croisant les jambes face à Elodie, dont le regard glissa sur les mollets de sportive gainés de noir.

— Pile à l’heure ! fit la responsable en consultant la montre sur son bureau. Bien. A ta place, je ferais en sorte d’être toujours aussi ponctuelle.

Elodie ne savait quoi dire, quoi faire. La réflexion de la directrice au chef du personnel la laissait perplexe. Elle avait parlé d’elle à un membre de la direction. C’était curieux. M. Alfort avait une réputation d’homme juste, mais il ne badinait pas quand il s’agissait du travail. Peut-être Christine Andreux lui avait-elle seulement dit qu’elle avait besoin d’aide, et qu’Elodie était la personne adéquate... La directrice la laissa dans le doute – avant d’entrer dans le vif du sujet.

— Tu as eu le temps de penser à notre entretien d’hier ? demanda-t-elle d’un ton badin.

— Oui, fit Elodie d’une voix éraillée.

— Tu es décidée à faire ce que je te demanderai ? Tu as compris ce qui t’attendait si jamais tu ne voulais plus te plier aux règles de notre accord ?

— Vous ne me laissez pas le choix !

Mme Andreux réagit par un petit rire satisfait. Voir Elodie à sa merci la mettait de bonne humeur.

— Ce ne serait pas drôle si tu avais le choix ! Tu m’as fait rire, hier soir, quand tu as pris tes airs outragés... Enlève ta chemise !

L’injonction fit sursauter Elodie. A travers les paroles de la directrice, elle sentait une colère rentrée, masquée par de l’ironie.

— Tu as entendu ?

Elodie portait une chemise brune avec un jean. Tenue que Mme Andreux n’avait pas l’air d’apprécier. Remuée, elle se déboutonna. Christine Andreux la regardait relever sa chemise.

— Tu es encore plus gourde que je ne pensais ! Si j’ai mis ton soutien-gorge au panier, hier, c’était pour te signifier que tu ne devais plus en porter. Au lieu de ça, tu viens t’exhiber avec ce chiffon à dentelles ! Elodie se sentit devenir rouge. Elle avait choisi son plus joli soutien-gorge, enfilé une culotte assortie.

— Enlève-le !

Le feu au visage, Elodie dégrafa le sous-vêtement. Mme Andreux eut un sourire devant sa mine déconfite. Le face-à-face avait lieu pendant les heures de bureau. N’importe qui pouvait frapper à la porte. Que se passerait-il alors ? Elodie préférait ne pas y penser.

— Approche.

Le cœur tambourinant, Elodie s’avança. Elle était consciente de ses seins nus. A chaque seconde, elle réalisait mieux sa situation : réduite à l’impuissance. Christine Andreux ne la regardait plus comme une employée, mais comme un joujou tout neuf.

— Les mains dans le dos ! Ne bouge pas ! Elodie fit ce qu’on lui demandait, en frissonnant malgré la douce température de la pièce. Les yeux inquisiteurs s’attardaient sur sa poitrine. Doucement, Mme Andreux souffla dessus. Les pointes roses s’érigèrent. La directrice gloussa.

— Sensible, hein... J’aime ça ! Je sens que je vais m’amuser avec ces petits nichons.

D’un coup de langue, elle lui titilla le téton. Cela fit à Elodie l’effet d’une décharge électrique. Avec un cri de surprise, elle repoussa sa supérieure. Un large sourire illumina les lèvres charnues de celle-ci.

— Les mains dans le dos ! On me laisse jouer ! Sinon je t’attache !

Le souffle court, la secrétaire obéit. La garce revint à la charge. Cette fois, elle prenait tout son temps. Elodie dut subir en frissonnant les caresses d’une langue chaude, molle, imprégnée de salive. Ce n’était pas seulement son mamelon qui réagissait, mais son corps tout entier. Christine Andreux prenait un indéniable plaisir à aspirer la pointe rose entre ses lèvres, à l’emprisonner, puis à laisser sa langue tourner autour.

Une vague de chaleur se répandait dans le ventre d’Elodie qui s’aperçut avec horreur qu’elle mouillait. Elle se mordait les lèvres pour ne pas gémir, respirait de plus en plus vite, fermait les yeux pour savourer les sensations qu’on lui procurait contre son gré.

Quand Mme Andreux la mordilla, il ne fut plus possible à Elodie de garder les bras dans le dos. Jappant comme un chiot, elle emprisonna la chevelure noire de la directrice entre ses mains, puis se serra contre elle. Christine Andreux grignotait le téton pointé entre ses incisives. Elle ne faisait rien pour dégager sa tête, n’accentuait pas non plus ses caresses. Maîtresse de la situation, en possession de tout son contrôle et de celui d’Elodie, elle mordillait tranquillement le mamelon.

En un rien de temps, la culotte d’Elodie fut trempée comme une éponge. Elle pouvait sentir ses propres odeurs de fille excitée. Quand la directrice cessa enfin, Elodie haletait, les yeux embués. Elle put lire dans les yeux bleus un mélange de satisfaction et de mépris. Mme Andreux la fit reculer d’un pas. Les jambes en coton, Elodie était au bord de la jouissance.

— Eh bien ! se moqua la responsable. Pour quelqu’un qui déteste les gouines... Sale hypocrite ! On sent l’odeur de ta chatte à travers ton jean !

— C’est vous qui m’avez forcée...

Mme Andreux se leva d’un bond, lui appliqua une claque en pleine figure. La tête d’Elodie vola comme un punching-ball ! Abasourdie, elle sentit des picotements sur sa joue.

— Inutile de faire la fière avec moi, ma jolie ! siffla la directrice en collant son nez à celui d’Elodie. Je t’ai percée à jour. Je peux te demander de te mettre à poil devant moi, ici et maintenant, d’écarter les cuisses, pour vérifier que tu es trempée ! Et je peux te faire mettre à genoux, je peux enlever mon slip, m’installer dans mon fauteuil, me faire lécher la chatte aussi longtemps que j’en ai envie ! Je peux me faire lécher la raie du cul ! Je peux faire ce que je veux de toi, petite vicieuse !

Leste comme un serpent, sa main agrippa le sein d’Elodie. Ses doigts palpaient durement le petit nichon déjà sensibilisé. Tout en Elodie se révoltait mais, le souffle coupé, elle demeurait clouée sur place, incapable de faire un mouvement. Mme Andreux lui prit l’autre sein, le pinça.

Elodie grimaçait de douleur pendant qu’on triturait vicieusement ses mamelons. Une voix intérieure lui criait d’obliger la femme à arrêter, mais elle n’en avait ni la force ni le courage. Mme Andreux pinça plus fort, comme si elle voulait aplatir de la pâte à modeler. Des larmes perlaient entre les cils d’Elodie. La douleur lui donnait des crispations. Elle avait l’impression qu’on enfonçait des aiguilles dans ses bouts de sein. Elle gémissait tout en s’efforçant de ne pas bouger.

— Vous me faites mal !

Les doigts étaient glacés. La directrice serrait comme dans un étau la chair tendre des tétons, qu’elle étirait vers elle avec une joie sadique.

— J’espère bien que tu as mal, petite vicelarde ! Je veux te voir souffrir. Ça m’excite, tu comprends ? Ça me plaît de te tirer le bout des nichons en sachant que tu es obligée de te laisser faire !

Elle tira encore plus fort, obligeant Elodie à avancer par petits sauts ridicules, pendant que l’autre reculait pour faire durer le calvaire. Elle ne la tenait plus qu’entre le pouce et l’index, mais si serré qu’Elodie avait des élancements jusque dans les bras. Et elle tournait dans tous les sens les pauvres bouts martyrisés. Mâchoires serrées, Elodie essayait de retenir ses cris. Elle ne voulait pas attirer l’attention, ne voulait pas qu’on la découvre en posture dégradante. Les larmes brouillaient sa vision. Elle distinguait toujours le visage réjoui de Mme Andreux. Les prunelles claires pétillaient d’un bonheur abject. Sûrement, elle mouillait, la gouine ! Elle devait même être proche de l’orgasme à voir sa figure déformée ! Mais le plus horrible était qu’Elodie, elle aussi, inondait ! Le jeu continuait. Elodie laissait échapper des plaintes, auxquelles se mêlaient des suppliques. Les larmes roulaient sur ses joues.

— Tu commences à me plaire, susurra Christine Andreux. Tu as compris qu’il valait mieux ne pas faire d’esclandre... On ira loin, toutes les deux ! J’ai envie... mais on n’a pas le temps.

Elle relâcha son étreinte. La tête d’Elodie tournait. L’afflux soudain de sang dans ses tétons lui causa une douleur aiguë, comme si des milliers de minuscules aiguilles agaçaient ses pointes. Ne pouvant plus y tenir, sous le regard goguenard de la responsable, elle porta ses mains à sa poitrine pour tâcher de faire passer la sensation de fourmis ardentes.

D’un revers de main, elle essuya aussi les larmes sur ses joues. Christine Andreux l’observait avec détachement. Il n’y avait plus trace sur son visage de la folie qui avait allumé son regard pendant qu’elle torturait. Elle était redevenue la femme froide que tous connaissaient.

— Je n’en ai pas encore fini avec toi, dit-elle. Avant que tu ne retournes dans ton bureau, nous allons mettre au point quelques détails. Pour commencer, tu t’abstiendras de venir en pantalon. Robe ou jupe ! Au-dessus du genou. Si tu désobéis, tu subiras une correction telle que tu ne pourras plus t’asseoir !

Sa voix trahissait un amusement diabolique. Voulait-elle mettre la secrétaire au défi ? En tout cas, c’était à prendre au sérieux. Elodie n’avait aucune envie de savoir si on lui tannerait les fesses au cas où elle ne respecterait pas la consigne. Elle n’osa pas remettre son soutien-gorge avant d’en avoir reçu l’ordre. Hochant la tête, elle attendait, anxieuse.

— Je ne veux plus voir tes soutiens-gorge. Avec tes nichons d’adolescente, tu n’en as pas besoin. Tu seras seins nus sous tes vêtements. Quant aux culottes, du coton, rien que du coton.

La comptable ne cessait d’incliner la tête en signe de soumission, écoutant à peine ce qu’on lui disait. La douleur dans sa poitrine se calmait. Elle était excitée après ce qu’on venait de lui faire subir ; en même temps, elle avait hâte de quitter les lieux. En réalité, elle ne savait plus ce qu’elle voulait.

— Dommage que tu sois rousse, persifla Mme Andreux.

La directrice faisait les cent pas, se tapotant les lèvres avec son index. Elodie ne pouvait s’empêcher d’admirer son corps à la fois plantureux et sportif. Une ligne superbe, avec une poitrine incroyable d’arrogance, des hanches de jument ! Sa croupe tendait à le craquer le tissu de sa petite jupe hors de prix. Ses cuisses auraient peut-être dû être moins épaisses, mais ce petit défaut ajoutait à son charme. Opulence et froideur.

Elle possédait aussi un beau visage ; Elodie devait le reconnaître malgré l’antipathie qu’il lui inspirait. Ses longs cheveux bruns retenus en chignon lui donnaient un air d’institutrice de jadis ; ses lunettes fines accusaient le style ultrastrict de sa personne. Mais ce qui attirait surtout l’attention et faisait oublier les traits réguliers de son visage, c’étaient ses yeux d’un bleu étonnant. La première fois qu’Elodie l’avait croisé, le regard de glace l’avait saisie. Depuis, elle n’avait jamais osé l’affronter.

— Une dernière chose encore, et tu pourras retourner à ton travail.

Elodie poussa un soupir de soulagement. Le calvaire touchait à sa fin. Il est vrai qu’il ne faisait que commencer ; la secrétaire ne se faisait aucune illusion sur la suite. Mais chaque minute de gagnée était une victoire ; elle désirait avant tout abréger ses souffrances.

— Oui, qu’est-ce que je dois faire encore ? demanda-t-elle d’une petite voix, voyant que l’autre ne poursuivait pas.

Christine Andreux l’observait à travers ses verres étincelants.

— Je veux voir si tu es maso. Tu veux baisser ton pantalon et ta culotte ?

L’ordre, poliment dissimulé derrière la demande, fit l’effet d’une douche froide. Le cœur d’Elodie s’arrêta de battre, avant de repartir à toute allure. Dans ses oreilles un bourdonnement s’installait. Elle crut qu’elle allait se trouver mal.

— Pardon ? articula-t-elle avec difficulté. Vous voulez me voir nue jusqu’en bas ?

Un sourire en coin, empreint de mesquinerie, enlaidit le visage de Mme Andreux.

— Tu as bien compris. Tu vas me montrer l’état de ton vagin. Tu avais l’air bien excitée quand je te tripotais les seins. Arrête de prendre ton air de sainte-nitouche, fais ce que je te demande !

Le souffle court, Elodie se sentait une faiblesse dans les jambes. Le parfum sucré de Mme Andreux l’étourdissait. Elle s’était crue tirée d’affaire et voilà que l’autre lui demandait de retirer son slip. Ses joues devenaient brûlantes. Elle était rouge comme une tomate. Sur sa peau de rousse, ça se voyait, elle le savait.

— Alors ? gronda Mme Andreux.

Les bras croisés sous ses seins lourds, elle attendait, curieuse, qu’Elodie finisse par obéir. Les doigts engourdis, celle-ci défit les boutons de son jean. Il était serré, elle eut du mal à le faire descendre le long de ses cuisses pourtant minces. L’émotion qui l’avait envahie y était pour quelque chose. Elle agissait comme une somnambule. Elle apparut enfin en culotte rose, avec des bords en dentelle. Elle était d’autant plus gênée que Christine Andreux l’étudiait de ses yeux froids.

Finalement, le pantalon glissa le long des mollets jusqu’aux chevilles. Heureusement, Elodie n’était pas poilue. Elle s’était épilée deux jours plus tôt. Elle n’avait pas à avoir honte de ses jambes ; elles étaient juste trop blanches à son goût. Elle regrettait d’avoir choisi une culotte un rien salope. Mme Andreux risquait de croire qu’elle l’avait mise exprès pour l’aguicher. Etait-ce le cas ? Elodie n’en savait rien elle-même. Elle ne savait plus ce qu’elle éprouvait pour cette femme hautaine, sensuelle, qui semblait incarner un de ses fantasmes enfouis. Sinon, comment expliquer qu’elle soit toute trempée entre les cuisses ?

Mme Andreux ricana méchamment.

— Jolie culotte... digne d’une fille du trottoir ! C’est du satin ?

Etourdie par une bouffée de chaleur, Elodie n’arrivait pas à articuler un son.

— Et cette tache sombre, là, devant, d’où vient-elle ?

Son index terminé par un ongle long, peint en rouge sanglant, pointait vers le triangle de la culotte. La vue d’Elodie se brouillait. Un sanglot trahit sa honte. Mme Andreux souriait d’un air de triomphe. Quand elle grondait une fille dans les bureaux, elle affichait sa satisfaction d’écraser l’employée en faute. Pour le malheur d’Elodie, le satin avait la particularité de rendre visible la moindre tache d’humidité.

Le pire était que la question humiliante, formulée avec une fausse innocence, ainsi que le doigt qui frôlait le sexe remuaient chez Elodie quelque chose d’indéfinissable. Sa chatte s’alourdissait, s’amollissait toujours davantage.

— Réponds ! insista Mme Andreux. Qu’est-ce que cette tache sombre ?

Elodie eut un violent hoquet qui la surprit. Jamais encore, elle ne s’était sentie aussi rabaissée. Elle avait l’impression d’avoir huit ans et d’avoir fait une énorme bêtise. La maîtresse d’école allait la punir, mais elle ne savait comment. L’attente était odieuse.

— Je ne sais pas, murmura-t-elle d’une voix enrouée.

Elle avait l’air ridicule avec, à ses pieds, son pantalon roulé qui la réduisait à l’impuissance. Cette salope d’Andreux devait se régaler du spectacle ! Elodie était sûre qu’elle mouillait encore plus qu’elle-même !

— « Je ne sais pas », répéta la directrice en imitant la voix niaise de la secrétaire. Vraiment, tu n’en as aucune idée ? Tu es encore plus nunuche que je pensais. Je vais te dire, moi, ce que c’est ! De la mouille, ma pauvre fille ! Je suis sûre que si je te touche le clitoris, tu vas jouir en remuant ton cul de collégienne !

Les moqueries, la vulgarité atteignaient Elodie comme autant de flèches. Elles faisaient d’autant plus mal que Christine Andreux disait vrai. Elodie ferma les yeux. Son estomac se nouait. Elle attendait la suite avec un bizarre agacement. Elle crut qu’on allait lui redemander de baisser son slip, mais elle sentit des mains froides pincer l’élastique qui entourait ses hanches, abaisser sa culotte d’un geste brutal. Elle sursauta en rouvrant les yeux. Le slip avait glissé sur ses mollets. Elle se retrouvait la touffe à l’air.

Christine Andreux recula pour juger de l’effet. Elodie croisa un regard dédaigneux. La directrice détaillait le ventre, le sexe. Il y avait un éclat de folie dans ses prunelles bleues. Elle jouissait de traiter la secrétaire comme son esclave.

— Dommage que tu sois rousse, persifla Mme Andreux en désignant le bas-ventre. Je trouve ça laid, les chattes de rouquines, avec ces poils orange.

La gorge serrée dans un étau, Elodie se retenait de hurler. Qui était cette femme pour la traiter de la sorte ! De quel droit osait-elle la ridiculiser ? Elodie réfléchit ; elle se trouva stupide. La directrice usait du droit légitime qu’elle-même lui avait donné en acceptant le marché. C’était ça ou la porte – ou la prison. Elodie préférait encore ce qu’elle était en train de subir.

Plus que jamais, Elodie se sentait une petite fille punie. Un frisson la parcourut quand elle réalisa qu’elle était nue, à la merci de sa supérieure. Comment les choses allaient-elles évoluer ? Mille et un scénarios se succédaient dans son esprit.

C’est à peine si Elodie la vit s’approcher. Une main effleura sa toison, la ramenant brutalement à la réalité. Elle ressentit un contact électrique.

— Voyons voir si tu mouilles autant que je le pense...

Le doigt s’introduisait entre les cuisses jointes. Il était impossible à Elodie d’écarter les jambes à cause du pantalon. Christine Andreux plongea son regard narquois dans les yeux embués. Le souffle d’Elodie se bloqua quand l’autre lui toucha les grandes lèvres. Elle serrait les mâchoires pour ne pas gémir. Ce doigt qui entrait en elle... C’était délicieusement bon, diaboliquement vicieux. Une femme la touchait pour la première fois de sa vie. Un bruit humide la fit rougir plus encore, si c’était possible... Un bruit d’éponge...

— C’est un vrai marécage, là-dedans !

Elodie avait une vue plongeante dans le chemisier de la directrice. Elle devinait la naissance des énormes seins ronds, en se demandant quelle forme ils auraient une fois débarrassés du carcan du soutien-gorge. Il lui prenait l’envie de les toucher, pour les faire réagir.

Christine souriait. A deux doigts elle limait la chatte brûlante, guettant les réactions d’Elodie, qui fermait les yeux, en proie à des sensations intenses. Des ondes de plaisir la parcouraient tout entière. La garce savait y faire ! Si Elodie n’avait aucune habitude des relations saphiques, la directrice, elle, s’y entendait à merveille.

Elle ne touchait pas au clitoris ; au contraire, elle l’évitait soigneusement afin de ne pas déclencher un orgasme que tout le corps de la secrétaire réclamait. Elodie se déhanchait ; elle cherchait à prolonger, à intensifier le contact des doigts. Ces doigts, qui trituraient si bien ses petites lèvres onctueuses, l’intérieur de son vagin ruisselant ! Ces ongles, qui caressaient avec une telle douceur ses muqueuses sensibles ! Comment résister ? Des gémissements étouffés forçaient la barrière de sa gorge.

— Mais c’est qu’elle se branle sur ma main, la petite vicieuse !

Le sarcasme, Elodie l’entendit à peine tant elle était concentrée sur son plaisir. Elle avait conscience que sa mouille coulait le long de ses cuisses, abondante, visqueuse. Elle avait conscience des doigts qui fouillaient sa blessure intime, agrandissaient l’orifice. Mais elle n’était plus en état de réaliser l’obscénité de ce qu’elle accomplissait. Elle sentait s’imprimer sur son visage une grimace annonciatrice de la jouissance.

— Tu n’allais pas imaginer que je te laisserais jouir sur ma main, sale petite allumeuse ! s’écria Mme Andreux.

Une gifle magistrale éclata sur la joue d’Elodie. Vivement, la directrice retira ses doigts du vagin. La secrétaire sentit un vide se creuser dans son ventre. Une intense frustration, ajoutée à l’humiliation de la claque, lui fit monter les larmes aux yeux. Elle avait beau supplier du regard, Christine Andreux la fixait avec mépris.

Tranquillement, la directrice passa ses doigts englués de mouille sur les seins. Elle s’essuyait en insistant sur les tétons. Puis elle fit rouler les pointes entre ses doigts, arrachant encore des frissons à Elodie.

— Tu pues la petite fille négligée ! dit-elle avec une moue.

Le vide dans le vagin d’Elodie ne faisait que s’accroître pendant que l’autre titillait ses pointes du bout des ongles. Stupidement, elle continuait à agiter le bassin, en espérant l’orgasme. Le désespoir menaçait de la submerger.

— Tu vas te calmer ? s’écria la responsable. Arrête de bouger ton cul comme ça, on dirait une chienne en chaleur... Si tu veux te finir, tu attendras d’avoir quitté mon bureau. Il y a les toilettes pour ça !

— Non, pas là ! C’est trop sale !

Elle recula d’un pas, la dévisagea froidement, un sourire sarcastique aux lèvres. Malgré son envie de pleurer de rage, Elodie parvint à se contenir. Son bassin cessa de remuer. Elle avait les nerfs à fleur de peau. Le sentiment de honte reprit le dessus. La mouille sur ses seins commençait à refroidir.

Christine Andreux retourna s’installer à son bureau. Elle se désintéressait de la secrétaire.

— J’ai du travail. Rhabille-toi, retourne à ton poste.

Le stylo en main, elle étudiait un document. Elodie se retrouvait comme une conne, le sexe trempé, les seins souillés. Une forte odeur saline, son odeur, flottait dans la pièce, à sa plus grande honte. Un mélange de senteurs d’urine, de transpiration, de sécrétions intimes, preuve tangible du plaisir qu’elle avait pris.

La gorge nouée, mal assurée sur ses jambes, elle remonta son slip, enfila ses vêtements. Pour finir, devant la persistance de la responsable à l’ignorer, prête à partir, elle tourna les talons. L’autre la retint alors qu’elle avait la main sur la poignée de la porte.

— N’oublie pas mes dernières recommandations. Je te rappellerai quand j’aurai besoin de toi ! La main d’Elodie tremblait sur la poignée.

— Oui, madame, réussit-elle à murmurer avant de refermer la porte derrière elle.

Une fois dans le couloir, elle crut que c’était fini, qu’elle avait réussi à traverser l’épreuve sans craquer. Elle se dirigeait vers son bureau quand une irrépressible vague de désespoir la submergea, serra sa poitrine, tarauda son estomac. Quelque chose cédait au fond d’elle.

Sentant qu’elle allait craquer, elle se réfugia dans les toilettes, boucla la porte derrière elle. Les battants des box étaient tous ouverts ; elle était seule dans les lieux. Elle s’appuya au lavabo d’émail blanc. Quand son regard croisa son reflet dans le miroir devant lequel elle s’était si souvent remaquillée à la sauvette, des flots de larmes se mirent à rouler sur ses joues. Impossible de les arrêter.

Dans le même temps, sa main, comme mue par une volonté propre, déboutonnait son jean, l’abaissait avec des gestes maladroits. Une furieuse envie de se masturber s’était emparée d’elle. Une envie que la voix affaiblie de sa conscience n’avait aucune chance d’arrêter.

Ses doigts fourrageaient dans sa chatte. Très vite, le plaisir la traversa tout entière. Cette garce de directrice l’avait tellement échauffée qu’elle dut se mordre la lèvre pour ne pas gémir très haut. Des images revenaient la harceler en flashes rapides. Elle revoyait la plantureuse Christine, elle revivait tout ce qu’elle lui avait fait, toutes les humiliations... Elle imaginait ce qui allait lui arriver par la suite.

L’intensité de la vague qui l’avait emportée diminuait. Il lui sembla qu’elle avait crié, mais elle n’en était pas sûre. Le souffle court, le sexe repu, elle se laissait aller contre le mur. Ses petits seins se soulevaient à un rythme rapide. Elle se nettoya les doigts et le sexe pour dissiper son odeur de fille en rut. Il lui fallait retourner au plus vite à son bureau, faire bonne figure devant les autres. Une question l’obsédait : jusqu’où irait Christine Andreux dans l’avilissement ?

CHAPITRE III

LA STAGIAIRE

Elodie eut la paix pendant une semaine. Elle avait fini par croire que Mme Andreux avait oublié son odieux chantage ou que, prise de remords, elle avait abandonné son projet de la réduire à l’état de jouet. Chaque fois que la comptable la croisait dans les couloirs, la responsable ne lui accordait pas un salut de la tête.

Elodie était plus troublée qu’elle ne voulait l’admettre. L’épisode dans le bureau, l’humiliation qu’on lui avait infligée l’avaient marquée. Le soir de l’incident, elle était résolue à démissionner, à remettre discrètement son préavis, à quitter Phalsbourg pour filer retrouver sa famille à Paris.

Elle n’écrivit pas sa lettre de démission. Elle avait réalisé que Christine Andreux serait mise au courant avant la fin du préavis et préviendrait la direction. Les vexations que lui avait fait subir la responsable revenaient sans cesse l’obséder. Elle était contrainte de se masturber le soir dans son lit pour pouvoir trouver le sommeil. Pendant ses branlettes épuisantes, Christine Andreux la hantait : son corps plantureux, son regard méprisant, sa moue hautaine... Que lui imposait-elle ? Des attouchements vicieux, des commentaires salaces, des exhibitions sans limites dans son bureau. Tout y passait, repassait sans fin dans sa tête, jusqu’à ce qu’elle finisse par regretter que sa tortionnaire adorée ne cherche plus à la voir.

Au bureau, Elodie en avait assez de voir Mélanie installée en face d’elle. La « blondasse » ne manquait pas une occasion de se vanter de l’excellence de son travail et des compliments que lui adressait Mme Andreux. Vu son physique de grande Anglaise godiche, sa vantardise, Elodie n’était pas étonnée que Mélanie soit encore célibataire. L’exigeante trentenaire prétendait multiplier les conquêtes, pour jeter les hommes dès qu’elle s’en était servi. Untel sentait mauvais de la bouche, celui-ci la baisait mal, celui-là possédait une petite voiture dans laquelle elle se sentait ridicule. Elodie aurait plutôt penché pour une vie sexuelle proche du zéro absolu de la part de celle qu’elle nommait secrètement « l’ancienne ». Peut-être même Mélanie était-elle frigide...

Elodie en avait également assez de Lucienne, la proche de Mélanie, et de ses clins d’œil salaces. Avec son réservoir de blagues grossières, la fidèle de « l’ancienne » faisait penser à une paysanne. Une belle paysanne, certes. Mais son rire gras n’arrangeait rien.

Un mardi pluvieux de début avril, Sophie, la seule avec qui Elodie s’entendait bien, était malade. L’ambiance était à l’image du temps. Mélanie exaspérait Elodie par ses propos imbéciles sur les hommes. Elodie ordonna à l’ancienne de fermer son clapet. Lucienne défendit sa copine ; les deux autres, derrière leur écran, gardaient le silence. Il s’ensuivit une altercation ; Mélanie, blessée par une réplique acerbe sur son physique, se mura dans un silence maussade. Dans son for intérieur, Elodie regrettait d’avoir été méchante. Ce n’était pas sa faute si la blonde, à son âge, avait déjà une poitrine plate et des fesses pointues. L’ancienne pouvait toujours rêver si elle attendait des excuses ! Elodie reçut un message sur le réseau interne. Cette pratique était courante : les filles préféraient s’envoyer des messages plutôt que passer un coup de fil pour signaler une anomalie dans un dossier. Elodie cliqua sur l’icône appropriée pour accéder à la messagerie. Elle eut un coup au cœur au nom de l’expéditrice : Christine Andreux. La responsable du département ne l’avait pas oubliée.

Elle eut la même réaction physique qu’à son premier rendez-vous avec un garçon : une crispation douloureuse à l’estomac. La missive était courte, sans ambiguïté.

« Rejoins-moi immédiatement dans mon bureau. »

Angoissée par l’ordre surgi de nulle part, Elodie ferma la fenêtre de dialogue. Un coup d’œil aux autres. Elles étaient plongées dans le traitement de leurs dossiers. Son cerveau fonctionnait à toute vitesse. Si elle quittait son poste trop longtemps, l’une ou l’autre de ses collègues irait se plaindre de son manque d’assiduité. Mais ne pas répondre à l’injonction de la directrice risquait de lui attirer encore plus de problèmes... Mme Andreux n’avait-elle pas précisé que les absences de la secrétaire n’auraient aucune conséquence ?

L’idée lui vint de faire semblant de ne pas avoir reçu le message. Elle réalisa vite que c’était idiot : Mme Andreux se trouvait sans aucun doute devant son écran. Il lui était facile de constater que sa missive avait été ouverte.

Elodie était acculée, sans autre choix que celui d’obéir sur-le-champ. Mélanie lui lança un regard furtif au moment où elle se levait, puis se replongea dans son dossier informatique. Les autres ne lui prêtèrent aucune attention. Les jambes mal assurées, les mains glacées, Elodie prit son air le plus naturel pour traverser la pièce encombrée, atteindre le long couloir silencieux, désert à cette heure.

Elle dut marquer un temps d’arrêt. Trop d’émotions se bousculaient en elle. D’abord le regard de Mélanie Dromelle qui, à y repenser, lui paraissait inquiétant. Elle avait cru y lire de l’ironie. L’ancienne se doutait-elle de quelque chose ? Puis son esprit se focalisa sur Mme Andreux qui lui donnait subitement de ses nouvelles après une semaine de mépris affiché. Elodie avait le sentiment d’être à sa disposition. Quand la responsable avait envie de s’amuser, il lui suffisait de cliquer ; la secrétaire accourait ventre à terre, comme une chienne docile.

Elle tentait de mettre de l’ordre dans ses idées. Il était impossible que Mélanie soit au courant ; cela aurait mis Mme Andreux dans une situation trop délicate. La directrice ne l’avait pas contactée plus tôt parce que, peut-être, elle avait eu ses règles. Ou bien parce qu’elle voulait tester sa patience. Autre hypothèse : elle avait simulé l’indifférence pour mieux préparer son numéro surprise. Ça ne servait à rien de se mettre martel en tête. Elodie n’avait aucun moyen d’empêcher Mme Andreux de la contacter. La responsable avait toutes les cartes en main.

C’était bizarre, le fait de comprendre d’un coup qu’elle ne dirigeait plus rien de sa vie délivra Elodie d’un poids. Elle remontait le couloir, la longue enfilade de portes capitonnées, jusqu’au bureau de son maître-chanteur. A mesure qu’elle avançait à pas feutrés, le souvenir de ses premiers contacts intimes avec Christine Andreux lui revenait, l’échauffait malgré elle. Une curiosité mêlée d’excitation s’emparait d’elle. Qu’allait exiger la directrice ? Qu’allait-elle lui faire subir ? Humiliations ? Attouchements ? Rituels pervers ? Toutes ces questions se bousculaient dans son esprit, effaçant toute trace de rébellion.

Elle allait frapper, quand elle fut prise d’un doute. N’avait-elle pas oublié quelque chose ? Sous sa jupe courte, elle portait des collants, comme pendant toute la semaine qui venait de s’écouler. Cela avait surpris ses collègues accoutumées à la voir en jean, chemisier sport, baskets. Voilà qu’elle mettait des collants noirs, des jupes, des chaussures à talon carré... Tout changement de look donnait lieu à des commentaires dans le bureau uniquement occupé par des femmes. Elodie ne mettait plus de soutien-gorge non plus. Elle espérait que ça passerait inaperçu. Sa poitrine menue se tenait bien. Cependant Mélanie avait insinué, la première journée, que sa jeune collègue « en chasse » voulait sans doute aguicher un cadre. Elodie avait fait comme si elle n’avait rien entendu.

Non, elle n’avait rien oublié. Elle était telle que Mme Andreux la voulait. Maquillée, mais pas trop. Une culotte sage, pas de soutien-gorge. Elle ne pourrait pas lui reprocher de lui désobéir.

Rassurée et anxieuse à la fois, elle frappa timidement à la porte. Elle avait le ventre lourd d’appréhension.

— Entrez ! fit la voix autoritaire.

Le bureau était insonorisé, Christine Andreux avait dû crier pour se faire entendre. Elodie se mordit la lèvre, poussa le battant. Le bureau de la responsable baignait dans la lumière indirecte de la lampe halogène. Les stores bleu foncé avaient été baissés. Assise devant son ordinateur, la directrice pianotait sur le clavier.

Elodie se sentait toute petite, vulnérable, l’éternelle gamine en faute qui va subir une punition. Mme Andreux ne lui adressa pas un regard, elle savait que c’était elle.

— Ferme la porte derrière toi... à clé !

Le cœur d’Elodie battait la chamade. Après avoir verrouillé la porte, elle se plaça face à la directrice pour l’affronter. Imperturbable, Mme Andreux continuait à taper sur le clavier. Le silence pénible se prolongeait. On aurait entendu les mouches. Un ordre claqua :

— Déshabille-toi ! Tout !

Les joues d’Elodie chauffaient sous l’effet de la honte, mais aussi de l’excitation. Toujours pas de regard dans sa direction. Elle hésita quelques secondes, puis surmonta sa réticence. Faire attendre Mme Andreux risquait de l’agacer, Elodie n’avait rien à y gagner. Elle avait choisi de s’asservir plutôt que d’être dénoncée. Elle devait poursuivre.

Elle défaisait les boutons de son chemisier, guettant du coin de l’œil des réactions qui tardaient à se manifester. Un air plus frais passait sur sa peau, ses seins nus. Ses mamelons réagissaient, à son grand désarroi. Elle posa le chemisier sur l’une des chaises rembourrées réservées aux clients.

Les doigts de la responsable continuaient à courir sur le clavier. On n’entendait que le cliquetis des ongles frappant les touches. La luminosité de l’écran conférait un éclat bleuté à son visage. Une atmosphère feutrée régnait dans le bureau. Elodie se tenait debout, plantée dans la moquette, la poitrine nue ; l’autre ne lui avait toujours pas accordé un regard. Elle en déduisit que la directrice attendait qu’elle soit entièrement dévêtue pour s’intéresser à elle. Une façon de lui rappeler sa condition d’esclave. Réprimant un soupir, elle fit glisser la jupe le long de ses jambes gainées de noir, la déposa sur le dossier de la chaise. Ses gestes, mouvements des mains, des pieds, étaient lents, comme s’il s’agissait d’un cérémonial.

Elle ôta ses chaussures, ses collants, garda sa culotte. Pieds nus dans la haute laine, elle se sentait encore plus fragile. Résignée, elle attendait le bon vouloir de Mme Andreux. Levant le nez, celle-ci précisa d’un ton coupant :

— Je t’ai dit de tout enlever. Je te veux nue !

L’injonction fit l’effet d’une gifle. Une boule se forma dans sa gorge. Elle avait du mal à avaler sa salive. Ses jambes cédaient sous elle. Elle se ressaisit en fermant les yeux, en respirant calmement. Puis elle prit sa culotte par l’élastique, la fit descendre jusqu’en bas, la déposa sur le reste de ses vêtements. Le doux, le terrifiant contact de l’air sur sa peau, sur ses fesses, son sexe, la fit frissonner ! Une affolante sensation de vulnérabilité l’envahissait.

A trois mètres de là, derrière une cloison, des hommes et des femmes sérieux s’affairaient sans se douter de ce qui se passait dans le bureau. Elle se sentait ridicule.

Mme Andreux décida de lui accorder plus d’attention. Elle se cala dans son siège, délaissant clavier et écran. Un sourire ironique lui vint aux lèvres, faisant rougir Elodie d’humiliation. Elle la détaillait, tout en faisant jouer son Mont Blanc entre ses doigts aux longs ongles impeccablement colorés. Elle appréciait en connaisseuse les formes menues, surtout en comparaison des siennes ; en effet, les seins lourds de la responsable tendaient l’étoffe soyeuse d’un élégant chemisier vert lézard. Ses yeux bleus, derrière ses lunettes à monture rouge, pétillaient d’ironie. Ses cheveux sombres étaient relevés en chignon serré. Elle avait tout d’une institutrice propre à faire fantasmer des masochistes en quête de fessées.

— Quel spectacle plaisant ! se moqua-t-elle. Ma petite employée soumise vient s’offrir ! Elle vient quand je la sonne, se met nue et attend que je lui donne mes instructions. Elle se pose des questions. Quel est le programme du jour ? Le ménage ? Cirer mes chaussures ? Une minette... ou une feuille de rose ? C’est bien ! Il faudra toujours qu’il en soit ainsi, ma chérie !

Elle avait adopté un ton sirupeux. Ses allusions à l’asservissement ravivaient la colère d’Elodie, dont les tempes bourdonnaient. Cette garce cherchait à la provoquer. Juste pour le plaisir de la briser encore plus.

Christine Andreux prit une pose confortable derrière son bureau. Elle tournait son fauteuil pivotant de gauche à droite, de droite à gauche, sans quitter Elodie des yeux. Son regard s’attachait à la poitrine. De ses dents d’une blancheur éblouissante elle mordillait le capuchon de son gros stylo.

— Tu ressembles à Janique, une petite stagiaire que j’ai eue, il y a quelques années. Une gamine de seize ans qui effectuait un stage ici. Elle avait des petits seins, comme les tiens. Elle était là, à ta place, à écouter sagement les exposés que je lui faisais sur la vie de l’entreprise... Un jour – jour béni – je l’ai surprise à voler dans mon portefeuille. Je n’aurais pas osé en rêver, et voilà que ça arrivait... Je lui ai donné le choix. Soit je la dénonçais, soit elle acceptait que je la punisse.

« Je me suis accroupie sur sa figure, comme si j’allais faire pipi. »

Elodie ne releva pas, mais sentit ses joues s’enflammer. La garce aimait lui rappeler à tout bout de champ pourquoi elle se trouvait nue dans son bureau. Elle poursuivit sans se formaliser du silence de la secrétaire :

— Elle m’a suppliée de ne rien révéler. Elle était d’accord pour une punition. Alors, je l’ai mise nue moi-même. Elle tremblait de peur. C’était la première fois qu’une femme la déshabillait. Moi, ça me faisait mouiller, tu peux me croire ! Je lui retirais ses vêtements, un à un, sans hâte. Elle ne savait plus où diriger son regard. Elle respirait vite. Elle s’affolait comme un oiseau en cage.

Tout en racontant son histoire – qui avait bien l’air vraie – Christine Andreux surveillait Elodie entre ses cils, guettait ses réactions. Elle continuait à jouer avec son stylo.

— Janique devenait toute rouge, la pauvre chérie ! Imagine une gamine à peine formée qui se retrouve en slip et soutien-gorge devant moi. J’avais tout pouvoir sur elle ! Ses dessous étaient comme je les imaginais : blancs, très sages, en coton. Moi, ça m’excitait encore plus. Ça lui donnait un air d’innocence que j’avais terriblement envie de corrompre. Alors, je lui ai dégrafé son soutien-gorge. Elle a eu un soupir rentré. Elle fixait un point sur le mur. Ses narines frémissaient. Je découvrais ses petits seins pointus, constellés de taches de rousseur ! Tout blancs, presque aussi blancs que l’étoffe de son soutien-gorge que j’ai expédié dans la corbeille à papiers. Ils avaient l’air si fragiles, si délicats, avec leurs petits mamelons tout roses, les minuscules tétons !

La gorge nouée, Elodie écoutait sans rien dire, hypnotisée par le regard mi-clos. Il y eut un long silence. Mme Andreux était partie dans son film, rien ne semblait pouvoir la distraire. Avait-elle seulement conscience de la présence de la secrétaire même si son discours lui était adressé ?

Elle reprit le fil :

— Elle me suppliait à voix basse d’arrêter, mais je sentais qu’elle avait envie que je continue. C’était une petite vicieuse... dans ton genre. Le genre de fille qui mouille quand on la traite comme une gamine ! Et qui mouille encore plus quand on l’oblige à faire des saloperies !

Sa voix s’était faite cinglante. Elodie tressaillit. L’autre eut un petit rire de gorge.

— Oui, tout à fait ton genre... Je lui ai descendu sa culotte. J’étais assise, elle debout. Ses petits seins d’adolescente devant mes yeux. Mais ce n’était pas eux que je regardais. C’étaient ses poils. Elle n’en avait pas beaucoup. Un pinceau au-dessus de sa chatte ! Mais je sentais une bonne odeur. Tu vois ce que je veux dire ? Moitié pipi, moitié mouille ! Elle a levé une jambe, puis l’autre. Ça y était ! Elle était nue devant moi. Seule avec moi ! Dehors, il faisait déjà nuit. Il n’y avait plus que les femmes de ménage. Elles savent qu’il ne faut pas me déranger quand je travaille tard... Et le bureau est insonorisé... Nous étions tranquilles...

Elodie était convaincue que cette stagiaire, Janique, la directrice ne l’avait pas humiliée en fantasme. Sa manière de raconter était trop précise, et ses intonations, à n’en pas douter, celles de la vérité. Mme Andreux se révélait de plus en plus dangereuse pour Elodie. En même temps, son récit lui donnait des frissons de volupté.

— Tu te rends compte, j’aurais pu être sa mère, à cette petite. J’ai pris sa culotte, je l’ai portée à mon nez. Elle a piqué un fard terrible. J’en ai rajouté : en me levant tout d’un coup, je lui ai dit qu’elle n’était qu’une fille négligée, que son slip n’était pas propre, qu’il sentait la pisse ! Elle a éclaté en sanglots. Tout à fait comme une gamine. De gros sanglots avec des larmes, des hoquets. Je jubilais. J’étais décidée à aller plus loin. Je lui ai dit que si elle ne se montrait pas gentille avec moi, je parlerais aussi de ses odeurs intimes à son prof !

La gorge sèche, Elodie était suspendue à ses lèvres. Son sexe la démangeait. Elle sentait l’humidité familière sourdre à mesure que le récit des malheurs de la stagiaire prenaient une dimension de plus en plus scandaleuse. Mme Andreux marqua une pause, posa son stylo près du clavier de son ordinateur, scruta le visage de son vis-à-vis. Un instant, Elodie crut qu’elle allait passer à autre chose, mais l’autre poursuivit :

— Elle joignait les mains, suppliait que je ne dise rien. Des larmes coulaient sur ses joues. C’était délicieux. Elle avait l’air si affolée, si perdue qu’on avait tout de suite envie de la maltraiter davantage. Je lui ai dit qu’elle devait me supplier à genoux de ne rien dire. Elle ouvrait des yeux ronds. Elle avait les yeux verts, lumineux. Je lui ai collé une claque bien sonore en lui répétant qu’elle devait me prier à genoux... Elle l’a fait. Nue, elle est tombée à genoux devant moi, en me suppliant de ne rien dire à son prof, en me jurant qu’elle serait très gentille. Je mouillais comme une folle. J’avais envie de la forcer à me sucer tout de suite, mais je voulais aussi en profiter plus longtemps.

Subjuguée, Elodie opinait à la manière d’une droguée qui vient d’avoir sa dose. Sa bouche entrouverte lui donnait l’air stupide. Elle voyait la scène : une gamine de seize ans, nue, au corps laiteux, délié, aux petits seins pointus, suppliait Christine Andreux à genoux, le visage inondé de larmes. Elodie se représentait le sourire cruel de la directrice mettant la stagiaire au supplice.

— Je me retenais afin de faire durer le jeu, continuait-elle. Je lui ai dit que c’était d’accord. Si elle faisait tout ce que je lui demandais, je ne dirais rien à son prof. Elle m’a remerciée par-dessus le marché ! Je lui ai dit que j’avais envie de voir à quoi ressemblait sa chatte. Elle est devenue encore plus rouge, a reniflé. Elle avait compris qu’elle n’avait pas intérêt à m’énerver par ses jérémiades. Elle tremblait encore. Ses yeux implorant, me faisaient couler entre les cuisses comme rarement ça m’était arrivé. Je l’ai laissée se morfondre un moment afin de me délecter de sa gêne. Elle ne savait pas ce qu’elle devait faire, cette nunuche ! J’adorais lire son angoisse sur ses lèvres tremblotantes, dans ses yeux qui coulaient. Je la mettais à la torture. Ses yeux verts, innocents, m’interrogeaient. Je ne disais toujours rien. Elle savait juste que j’avais envie de voir sa petite chatte. Alors elle a écarté les cuisses, baissé les yeux. Son visage était tout rouge. Tu as déjà vu une voleuse qui pique un fard ?

Les lèvres sèches, incapable de prononcer une parole, Elodie fit non de la tête. Elle n’avait qu’une envie : savoir jusqu’où Christine Andreux était allée avec la stagiaire. Une curiosité malsaine la dévorait. C’était comme si elle se trouvait à la place de l’adolescente.

— C’était très excitant, précisait la supérieure, une peau blanche qui devenait tout à coup très rouge, comme si elle avait pris un coup de soleil. Et la gamine restait là, devant moi, à se tortiller comme une idiote. Je savais qu’elle avait la chatte en feu. Le bout de ses petits nichons devenait tout dur. Je lui ai dit doucement que je voulais voir sa chatte de tout près. Tu l’aurais vue faire un bond, lever vers moi son regard de biche effrayée. Et j’ai enchaîné : elle devait grimper sur mon bureau pour me présenter sa moule de petite fille sale ! Elle a recommencé à chialer. Les nerfs, tu comprends ? Toi, ça t’aurait peut-être désorientée ; moi, ça me mettait dans tous mes états tant ça m’excitait ! Sur un ton plus haut, je lui ai répété que je voulais la voir assise sur mon bureau ! Tout de suite ! Sinon, elle pouvait s’en aller en étant sûre que je préviendrais qui de droit.

Nouvelle pause volontaire. Christine s’amusait à faire monter la tension. Elle voyait bien que son récit passionnait Elodie suspendue à ses lèvres. La secrétaire se tortillait comme naguère la stagiaire, en proie à une excitation malsaine qu’elle s’efforçait de dissimuler. Son ventre dur attendait un soulagement qu’il n’obtiendrait pas de sitôt, elle en avait le pressentiment.

— Le plus drôle, reprit la directrice, c’est qu’à aucun moment elle ne s’est dit qu’elle pourrait me faire chanter à son tour. Une autre fille, plus fière, plus mûre, aurait claqué la porte. Elle m’aurait d’abord menacée de révéler mon comportement à la direction, même si c’était sa parole contre la mienne. Mais elle, c’était une victime-née. En reniflant comme une gamine, elle est montée sur mon bureau, là, à cet endroit !

Elle désignait la partie de son immense bureau où elle rangeait son courrier manuscrit. Un sous-main noir protégeait le bois précieux. Elodie tentait de se représenter la scène : une adolescente juchée nue sur le bureau en face de la responsable du département, l’air sévère, en jupe noire et chemisier élégant, installée dans son fauteuil de ministre. Elodie se représentait le visage encore enfantin, à l’expression vicieuse, le corps longiligne, laiteux, parsemé de taches de rousseur.

— Elle s’est assise, je me suis rapprochée en faisant rouler ma chaise. Je lui ai ordonné d’écarter les jambes, de poser les pieds sur les accoudoirs de ma chaise. Elle s’est mise à sangloter, la pauvre chérie, m’a suppliée encore une fois d’arrêter, m’a dit qu’elle avait trop honte. J’ai répondu que ça faisait partie de la punition, que plus elle aurait honte, mieux elle comprendrait qu’on ne vole pas l’argent de sa patronne. Je lui ai pris les chevilles, l’ai forcée à s’ouvrir, me suis glissée entre ses mollets. Ses pieds se collaient aux accoudoirs. Ses mains prenaient appui derrière elle. Toute son attitude démontrait sa parfaite soumission. Je pouvais enfin scruter son sexe ! J’ai eu un petit coup au cœur en voyant à quel point elle mouillait déjà. C’était obscène. Sa chatte était longue, renflée, comme souvent à cet âge. Elle était toute rouge. Ses grandes lèvres s’écartaient d’elles-mêmes. Je suis restée un long moment à me repaître de cette image, à me régaler des sanglots étouffés dont j’étais la cause. La petite avait peur, elle avait honte... et elle jouissait presque. En voyant son clitoris bien sorti, je n’avais plus aucun doute : elle aimait ce que je lui faisais ; alors, pourquoi me serais-je gênée ?

Elodie n’en revenait pas de tant de perversion. Comme elle l’avait dit elle-même, Christine Andreux aurait pu être la mère de la stagiaire. Néanmoins, Elodie pouvait comprendre le plaisir sadique qu’avait éprouvé la directrice. Elle-même, aurait-elle hésité, à sa place, dans une situation semblable ? Ce n’était pas sûr. Elodie se contenta de hausser les épaules.

— Vraiment, tu aurais dû voir ça. Elle n’osait plus me regarder, la pauvre petite ! Mais elle mouillait comme une fontaine rien qu’en me montrant sa chatoune. C’était mignon, avec ses dix poils clairs au-dessus... Il fallait que je la touche, la fasse gémir. Je voulais l’entendre me supplier encore et encore. Alors je lui ai dit que j’allais jouer avec sa chatte et lui ai ordonné de se laisser faire. Elle s’est raidie d’un coup, s’est rebellée. Je ne pouvais pas faire ça, disait-elle, c’était mal. J’ai dû crier, la menacer à nouveau. Elle s’est calmée. J’ai commencé par l’effleurer avec un doigt, histoire de l’agacer. Sa moule sentait très fort la pisse et la mouille. Ça m’a fouetté les sangs ! Je lui chatouillais l’abricot ; elle n’arrêtait pas de japper comme un chiot. C’était nerveux. Ses fesses remuaient sur le bureau pendant que mes doigts glissaient, en les touchant à peine, sur les nymphes qui dépassaient comme des crêtes de coq. Elle était très sensible des petites lèvres, cette pisseuse ! Elle mouillait tellement que ça lui coulait entre les cuisses, jusqu’au petit trou ! Tu peux me croire, j’ai fait durer le plaisir au moins une demi-heure !

La bouche entrouverte, Elodie respirait de plus en plus fort. Elle avait une folle envie de se masturber pour calmer l’excitation que Mme Andreux attisait en racontant dans le moindre détail l’odieuse séance, qui n’avait rien d’un fantasme.

— La gamine s’est montrée soudain réticente. Elle a tenté de se dérober par de violents mouvements de recul. Je lui ai rappelé notre convention, le prix de mon silence. Elle a compris qu’elle n’avait plus qu’à se soumettre à la règle que j’avais instituée. Si tu avais vu ça ! On aurait cru que sa chatte était vivante, elle s’ouvrait, se fermait, la mouille en sortait... et la petite grue gémissait, se mordait la lèvre pour ne pas crier quand je la chatouillais ! Elle me conjurait d’arrêter : « Non, non, pas ça, pas ça ! » Plus elle suppliait, plus je continuais. Ensuite, j’ai titillé son clitoris, tu sais, par petits passages rapides, pour l’exciter davantage. Une branleuse comme toi doit connaître ça !

Christine Andreux fixait la secrétaire entre ses paupières à demi fermées, attendant une réaction. Elodie ne réagit pas. Son attitude volontairement indifférente, loin de refroidir la directrice, avait l’air de la réjouir. La dernière remarque avait cependant touché Elodie. Voyant la rougeur monter aux joues de sa subordonnée, Christine Andreux répéta doucement :

— Oui, tu dois connaître ça par cœur ! Comme elle ! Plus d’une demi-heure à lui tripoter la moule sans la faire jouir ! Tu te rends compte ? Elle en devenait folle ! Je m’arrêtais chaque fois que je sentais qu’elle allait partir, et chaque fois, elle poussait un gros soupir d’énervement. Exactement comme toi, la semaine dernière, quand tu as failli me juter sur la main... Tu te souviens ?

Christine Andreux gloussa. Elodie l’aurait giflée ! Elle se contint. Le prix à payer était trop lourd si elle se laissait aller.

— J’ai agi comme avec toi : je ne l’ai pas fait jouir. C’était sa punition pour avoir essayé de voler dans mon sac ! Celle qui devait jouir, c’était moi ! Et je peux te dire que j’étais au moins aussi trempée que cette petite écervelée ! J’en avais plein mon slip ! Pour en finir, j’ai décidé de lui toucher le petit trou. Là, elle s’est carrément cabrée ; elle a hurlé : « Non, pas là ! C’est trop sale ! » Tu ne peux pas imaginer le plaisir que j’ai eu à lui enfoncer lentement, très lentement, mon doigt dans le trou du cul ! C’était tout chaud, tout serré ! Elle s’est mise à chialer encore plus fort en secouant la tête, mais sa chatte, elle, exprimait tout le contraire. Elle palpitait toute seule. Je lui branlais son petit trou tout en soufflant sur sa chatoune. Elle ne tentait plus de se dérober. Sur le bureau, elle remuait tellement, cette diablesse, qu’elle a fait tomber des dossiers ! Elle n’arrêtait pas de dire que je n’avais pas le droit, que c’était trop sale, et moi, je faisais tourner mon index dans son anus.

Nouveau silence. Christine Andreux jaugeait sa subordonnée. Depuis le début, elle cherchait à évaluer ses points faibles, guettait chacune de ses réactions. Elodie s’efforçait de paraître impassible comme si elle écoutait le récit d’une histoire délirante qui ne la concernait pas. Même si elle se taisait, son corps la trahissait. Comment, dans sa position, dissimuler ce qu’elle éprouvait ? Elle était nue dans le bureau de sa supérieure hiérarchique, à l’intérieur d’un bâtiment qui grouillait de gens au travail. D’un moment à l’autre, on pouvait frapper à la porte. Christine Andreux faisait tout pour la décontenancer. Elodie se demandait jusqu’où la directrice était capable d’aller.

— Si mon histoire t’ennuie, souffla Mme Andreux en fixant Elodie droit dans les yeux, je peux arrêter tout de suite...

Elodie déglutit. Elle brûlait d’une maudite curiosité. La stagiaire de seize ans, Mme Andreux ne l’avait-elle pas contrainte à des attouchements sexuels ? Ne l’avait-elle pas humiliée pour satisfaire son envie impérieuse d’asservir une autre femme ? Elodie voulait connaître la suite. D’une voix faible, elle répondit :

— Non, non, ça ne m’ennuie pas.

Encore ce sourire méprisant. Il signifiait que la directrice gagnait du terrain, qu’Elodie avait perdu d’avance.

— C’est bien ce que je pensais, dit Mme Andreux d’un ton fielleux. Tes bouts de sein tout durs ne trompent pas ; mes paroles t’excitent.

Elodie piqua un fard. Sans rien en laisser paraître, l’autre avait perçu son trouble. La situation l’amusait, l’excitait. Mais contrairement à Elodie, elle avait une parfaite maîtrise d’elle-même.

— J’ai fini par me lasser de ce petit jeu, reprit-elle en caressant son Mont Blanc posé sur la table. Ça ne me suffisait plus, j’avais envie d’autre chose.

Sans réfléchir, Elodie hocha la tête.

— J’ai retiré mon doigt de son petit trou. Je l’ai fait descendre du bureau. Ah, elle n’était pas fière, tu peux me croire ! Ses jambes la soutenaient à peine. Frémissante, le ventre dur, les bouts de ses seins blancs tendus, elle aurait eu l’orgasme de sa vie si j’avais touché son clitoris à cet instant. Je ne lui ai pas fait ce cadeau, tu penses bien ! Je l’ai fait remettre à genoux devant moi et, tranquillement, j’ai examiné le bout du doigt que je lui avais fourré dans le derrière. Il était souillé. Des petites négligées, ces gamines !

Le vagin d’Elodie se contractait. Derrière le rideau de ses longs cils mi-clos, Christine Andreux ne la quittait pas du regard. L’expression de son visage était songeuse.

— Si tu veux tout savoir, des traces brunes salissaient mon ongle. Du caca... Je lui ai fourré ça sous le nez, à cette petite dinde, je lui ai fait renifler ce qui venait de son cul. Elle s’est remise à pleurer comme une madeleine, mais elle reniflait quand même. Je voyais bien que ça ne lui déplaisait pas ! Quelle petite hypocrite ! Exactement comme toi !

Elodie frémit sous l’insulte. La directrice aimait la provoquer ; la secrétaire sentait que les vexations ne faisaient que commencer. Mme Andreux sourit de l’air impassible qu’Elodie cherchait à se donner. Dans sa tête, Elodie visualisait la scène : l’adolescente nue, en larmes, devant Mme Andreux tout habillée, reniflant bruyamment l’index crotté.

— Elle a tout nettoyé, acheva Mme Andreux d’un ton évasif, comme pour elle-même.

La supérieure se taisait, rêveuse. Pensait-elle encore à la gamine, ou voulait-elle seulement voir l’effet de cette évocation sur Elodie ? Comme le silence s’éternisait, Elodie osa demander :

— Comment ?

D’une petite voix de fausset, elle avait laissé fuser la question malgré elle. Comme si Elodie l’avait tirée de ses songes, Christine Andreux leva un sourcil interrogateur.

— Comment quoi ?

Son visage restait un masque impénétrable où seuls les sentiments qu’elle souhaitait imprimer se révélaient. Le pouvoir absolu qu’elle possédait de se contrôler faisait peur à la secrétaire.

— Comment vous lui avez fait... comment elle vous a nettoyé le doigt ?

Un sourire cruel illumina son visage.

— Es-tu encore plus naïve que je ne pensais ? s’exclama-t-elle. Avec la langue, bien sûr !

Elle triomphait. Elodie eut l’impression qu’une force invisible venait de creuser un trou dans ses viscères, d’y introduire une balle de plomb. Tout à la fois fascinée, dégoûtée, excitée, Elodie considérait la femme qu’elle avait en face d’elle, en essayant, sans y parvenir, de prendre l’air révolté.

— C’est répugnant ! s’écria-t-elle.

Mais l’excitation que cette image faisait naître en elle se lisait sur ses traits.

— C’est aussi ce qu’elle m’a dit, la petite grue, se moqua Mme Andreux. Elle ne voulait pas le faire. J’ai dû l’y contraindre sous la menace. Elle a léché, sucé mon doigt jusqu’à ce qu’il soit parfaitement propre. Oh, tu peux me regarder... Je te garantis qu’elle a léché toute la merde de son trou du cul étalée sur mon doigt.

Les mots crus choquaient Elodie sans apaiser le feu dans son bas-ventre. Au contraire, des sécrétions chaudes poissaient ses cuisses.

— Une vraie chienne ! poursuivit Mme Andreux. J’aurais pu être bien plus méchante si je n’avais pas été aussi excitée et si j’avais disposé de plus de temps. Je savais qu’après ce que je lui avais fait subir, elle ne reviendrait plus. Ce n’était pas comme avec toi. Alors, j’ai décidé de me la faire sans plus attendre.

Elle parlait comme un homme. Par instants, le masque derrière lequel elle cachait sa nature dépravée se fissurait. Ses obsessions transparaissaient à travers les mots, les grimaces qui démentaient la respectabilité de sa fonction. En présence d’Elodie, elle n’en avait cure. Elle savait qu’elle la tenait en son pouvoir, bien plus sûrement qu’elle avait tenu la stagiaire.

— J’ai ôté mon slip devant elle. Quand il est tombé par terre, il y a eu un grand « floc » mouillé tant j’étais excitée. Il fallait que cette pucelle me soulage ! Elle me regardait de ses grands yeux humides. Je l’ai basculée sur la moquette. Elle n’arrivait même plus à réagir. Couchée sur le dos, elle attendait. Je portais heureusement une jupe assez courte. Je n’ai eu qu’à écarter les jambes pour me mettre au-dessus d’elle, la chatte contre son visage.

La gorge nouée, la bouche sèche, Elodie écoutait sans rien dire, suspendue à ce que disait Mme Andreux, s’imaginant le visage de la stagiaire : une figure de gamine plutôt mignonne, avec un nez retroussé, des taches de rousseur sur les joues, une petite bouche boudeuse. Mme Andreux poursuivait :

— Je me suis accroupie sur sa figure, comme si j’allais faire pipi. Elle m’avait tellement chauffée que quelques gouttes de mouille sont tombées sur son menton. Je lui ai ordonné de me bouffer la chatte.

Les jambes d’Elodie la soutenaient mal. Elle se retenait de toucher son sexe qui la démangeait horriblement. Elle ne voulait pas fournir à l’autre garce le plaisir de la voir craquer. Elle avait envie de se branler comme une collégienne. C’était un vrai supplice.

— Elle n’a pas hésité longtemps. Je ne lui laissais pas le choix. Je me suis assise sur sa bouche, j’ai attendu. Pour la décider, je lui tirais le bout des nichons. Elle m’a bouffé la chatte comme une vraie petite gouine ! Je sens encore passer sa langue humide sur mon bouton. Elle se branlait en douce, la petite hypocrite ! J’ai joui comme une folle. En criant...

Elodie poussa un soupir. Christine Andreux s’interrompit, la fixa d’un air froid. Ses yeux luisaient.

— Ça t’a remuée, cette histoire, hein ? Tu as envie ? Ne dis pas non, ça se voit. Eh bien... tu peux retourner dans ton bureau. Ce sera tout pour aujourd’hui, ma belle !

C’était la veille d’un week-end. Elodie ne s’était jamais sentie si seule, si vide, si excitée surtout...

CHAPITRE IV

LA CHATTE DE CHRISTINE ANDREUX

Le week-end fut atroce. Elodie restait sur sa faim. La pensée de Christine Andreux ne la quittait pas. La directrice avait réussi son coup : l’obséder au point de lui gâcher deux jours consécutifs loin des bureaux de la Sitorep. La directrice possédait-elle son numéro personnel ? Sans doute que oui. Auquel cas, il lui prendrait peut-être fantaisie de l’appeler, de l’inviter à sortir. Il fallait donc qu’elle reste chez elle. Pourtant aller danser dans une boîte, rencontrer un garçon sympathique l’aurait sortie de son état dépressif. Elle ne s’en sentait pas l’envie. Elle avait déjà vécu ce genre d’aventures qui n’engageaient que son sexe et encore. Avec la vicieuse directrice, c’est tout son corps qui se trouvait concerné, et son esprit, sa peur, son envie de jouir autrement, avec cette femme de grande classe...

Le vendredi soir, avant d’aller se coucher, elle se masturba sous la douche en imaginant toutes sortes de situations intimes en compagnie de « Christine ». Les scènes en question ne se passaient pas dans le bureau de la directrice, mais au domicile de celle-ci, dans un intérieur qu’Elodie se figurait chaud, doux, moelleux... Elodie commençait par passer l’aspirateur nue, puis très vite, toutes deux se retrouvaient à quatre pattes dans la moquette, occupées à se renifler l’entrefesse, l’entrecuisse, comme des chiennes... Elodie sortit épuisée de sa douche. Mais sitôt qu’elle fut au lit, le robinet à fantasmes se rouvrit en grand ; elle se masturba de nouveau, avec frénésie.

Elle resta prostrée toute la journée du samedi, remettant les courses et le ménage au lendemain. Elle regarda la télévision en robe de chambre, sans le courage d’aller faire sa toilette. Mais pourrait-elle se retenir de se masturber sous la douche chaude, avec le savon passant entre ses cuisses, ses fesses, ses seins que l’autre appréciait tant ? A midi, elle but trop de vin, puis sombra dans un sommeil lourd, entrecoupé de cauchemars. Pour secouer sa torpeur, elle se passa sous une douche froide, ce qui ne l’empêcha pas de se masturber avec fureur. A un moment, elle s’enfonça trois doigts bien raides au fond de la chatte, se pistonna en râlant...

Le dimanche matin, sous un ciel maussade, elle réussit à se traîner au marché avec son Caddie pour faire ses courses de la semaine. L’après-midi, en lambinant, s’arrêtant toutes les cinq minutes devant la télévision, elle nettoya son appartement. Elle s’était mise nue pour passer l’aspirateur, comme dans son fantasme. A la fin, comme elle se sentait sale, elle s’octroya une douche brûlante, dont elle sortit en titubant, vidée. Elle avait si bien suscité la présence de « Christine » qu’elle l’avait appelée à haute voix au moment de jouir. Au moins, elle la verrait le lendemain dans le bureau tamisé. Elle s’endormit enfin rassérénée.

Pendant toute la journée du lundi, aucun message par Intranet. Elle devenait folle de peur. Et si la directrice, en définitive, avait décidé de la dénoncer suite à l’insuffisance de ses services sexuels ? Ou de l’expédier en prison pour mieux satisfaire ses pulsions sadiques ?

Juste avant dix-huit heures, comme les filles du bureau commençaient à ranger leurs affaires, la petite icône verte et rouge se mit à clignoter au bas de l’écran d’Elodie. Son cœur s’arrêta. Le message, dans sa brutalité lapidaire, ne pouvait être compris que d’elle : « Ici, tout de suite ! »

Elle se leva, se dirigea vers la porte à pas comptés, sans un mot, sans un signe aux autres. Elle s’élança à travers les couloirs...

Assise derrière son bureau, Christine Andreux croisa haut les jambes, prit son paquet de Players, l’ouvrit, en tira une cigarette. La flamme du briquet jaillit. Elodie s’efforçait de détourner les yeux de la lourde poitrine qui gonflait l’étoffe satinée du chemisier, de fuir la vue des jambes fuselées gainées de noir. La pièce dont les stores étaient fermés était carrément plongée dans la pénombre, ce qui accentuait l’impression de boîte de nuit. Christine Andreux recracha une bouffée de fumée bleutée. Ses yeux d’un bleu intense fixaient Elodie avec ironie.

— Tu t’es bien branlée, ce week-end ? Allez, à poil, vite, ne perdons pas de temps.

La directrice avait l’air pressée, Elodie, très excitée, se déshabilla à toute allure. L’autre lui fit signe de venir la rejoindre derrière son bureau. Elodie s’approcha à pas timides, gênée par les effluves de son sexe, par sa nudité, qui lui paraissait toujours aussi incongrue en un tel lieu.

— Plus près, fit Christine Andreux à voix basse.

Elodie tremblait. Elle avait l’impression que ses jambes étaient de la gelée. Elle se raidit quand la directrice tendit la main vers son pubis, le toucha. Les doigts nerveux plongèrent dans sa toison.

— C’est affreux, tous ces poils. Cette couleur de pisse sale. Comme c’est laid, une chatte de rouquine !

Elodie se mordit la lèvre. Le contact des doigts l’électrisait. Cette façon méprisante de la traiter la rendait folle de rage. Mme Andreux, c’était évident, cherchait à la provoquer, à la pousser à bout – pour mieux la punir ? Elodie devait à tout prix éviter d’entrer dans son jeu. Sans le savoir, la responsable avait touché un point sensible : Elodie n’aimait pas son sexe de rousse. Elle le trouvait repoussant au point d’en faire un complexe.

— A partir de demain, tu viendras ici rasée ou épilée. Je ne veux plus voir ces horribles poils.

Devant l’air effaré de la secrétaire, elle eut un sourire moqueur.

— Quoi ? s’exclama Elodie scandalisée. Vous n’avez pas le droit de me demander ça !

Elle n’arrivait pas à trouver de mots pour exprimer son sentiment d’amour-propre blessé. Elle osait à peine imaginer à quoi elle ressemblerait avec le sexe épilé.

— C’est un ordre ! clama Mme Andreux sur un ton coupant. Je ne vois pas où est le problème... Tu vis seule ?

Elodie était oppressée.

— Oui, fit-elle d’une voix rauque. Mais je ne veux pas me... raser. J’aurais l’air de quoi ?

— Tu auras l’air d’une gamine. C’est justement ça qui me plaît. Des nichons de gamine, une chatte de gamine. Tu en as d’ailleurs le minois.

— C’est bien, tu es une brave petite chienne !

Avec sa précision coutumière, la directrice mettait le doigt sur le sentiment mal défini qui assaillait Elodie à l’idée de se raser. A vingt-deux ans, elle était fière d’être devenue femme ; renoncer à ses poils intimes équivalait pour elle à un retour en arrière humiliant. Elle devinait chez Christine Andreux une volonté machiavélique de contrôler davantage encore sa vie.

— Tu as compris ce que j’attends de toi ?

Accablée, muette de stupeur, Elodie n’écoutait plus. La responsable reprit d’une voix mielleuse :

— Je vois que tu préfères que j’aille chez le boss avec ton dossier.

En entendant la menace, Elodie baissa la tête. Elle préférait se raser le sexe plutôt que d’être convoquée à la direction. Elle était prise de panique à l’idée de poursuites judiciaires.

— J’ai compris. Je le ferai ce soir.

Mme Andreux se délectait de l’effroi qu’elle lisait sur le visage de sa subordonnée. Avec une expression railleuse, elle lui caressait les cuisses, pâles, couvertes de chair de poule.

— A la bonne heure ! Je préfère ça. Maintenant, écarte !

Encore sous le choc causé par la nouvelle exigence de la directrice, Elodie ne réagit pas immédiatement. Elle se voyait dans sa salle de bains exiguë en train de raser ses poils. La main de Christine Andreux s’introduisit entre ses jambes, remonta vers le sexe.

— Tu es sourde ? Je t’ai dit d’écarter les cuisses !

Les pieds d’Elodie se séparèrent comme si elle était une automate remontée avec une clef. Le compas de ses cuisses s’ouvrit en grand. Elle frissonna au contact de l’air sur sa chatte. Elle respirait à peine. Ses joues brûlantes devaient être cramoisies. Son regard suivait la main qui frôlait son ventre, son sexe.

— C’est bien, tu es une brave petite chienne !

Tout en fumant sa cigarette, Christine Andreux faisait tourner ses doigts dans les poils, effleurait le sexe alourdi par une sale excitation. Elle la chatouillait, l’agaçait. Elodie voulait se soustraire aux attouchements ; en même temps, elle avait envie que ça continue.

Les yeux clos, elle tenta de se concentrer sur autre chose que ses sensations. En vain. Malgré elle, son bassin avançait, roulait. Son amour-propre révolté cédait la place aux plus bas instincts.

Mme Andreux tira une dernière bouffée, écrasa le mégot dans le cendrier. Sans prévenir, elle écarta les grandes lèvres, ouvrit la fente en grand. Il s’en échappa un bruit spongieux qui fit honte à Elodie. Elle sentait ses jambes défaillir. Seul un sursaut de volonté l’empêcha de s’effondrer. Son cœur battait à tout rompre. Elle implora :

— Je vous en prie !

Penchée sur la chatte, l’air concentré, Christine Andreux humait l’odeur de la mouille qui coulait avec abondance.

— Tu coules comme un robinet. C’est bien la peine de faire la mijaurée. On dirait qu’on t’a pissé dans la chatte !

Elle ne l’avait pas pénétrée. Elle se contentait de maintenir les grandes lèvres écartées. Le contact suffisait à électriser Elodie au point de lui faire perdre tous ses moyens. Elle gémissait, suppliait avec des mots incohérents. L’autre se moquait d’elle.

— Mon histoire avec la stagiaire t’a fait de l’effet, vendredi ! Tu aurais aimé être à sa place, hein ? Est-ce que je me trompe ? Et encore mieux : tu réclames davantage ! Car tu n’es qu’une grande gouine maso qui s’ignore.

Elle ouvrait et fermait la fente de plus en plus vite, afin de provoquer des chuintements liquides, des « floc », des « splash », qui faisaient défaillir Elodie de honte.

— Et ce petit coquin qui montre le bout du nez !

Elle toucha le clitoris, ce qui fit se dresser Elodie sur les orteils, en émettant un couinement d’excitation. Les yeux fermés, envahie par un plaisir proche de la douleur, Elodie sentit un ongle griffer son petit organe ultrasensible.

— Je vous en prie... ne vous arrêtez pas !

De la salive s’agglutinait aux commissures de ses lèvres. Elle ne se contrôlait plus. Il fallait qu’elle jouisse ! Elle se tendait vers le doigt qui l’amenait au bord de l’orgasme – sans l’accorder. Une pression continue aurait suffi à la soulager.

— Encore, lança-t-elle d’une voix rauque. Encore !

Christine Andreux retira son doigt. La douleur cinglante d’une gifle embrasa la joue d’Elodie. Dressée de toute sa hauteur, le visage à quelques centimètres du sien, Mme Andreux la fusillait d’un regard méprisant. Les prunelles bleues, si claires, plongeaient dans les yeux d’Elodie qui, malgré elle, la trouvait très belle. Elle ne pouvait pas se le cacher : même si elle la détestait, Christine Andreux lui plaisait « en tant que femme ». Elle aurait voulu être un homme pour avoir le droit de lui faire des avances. Cette révélation acheva de l’affoler.

La voix autoritaire jaillit dans un nuage de tabac blond.

— Une vraie hystérique du sexe, ma parole ! Il faut que tu te reprennes ! Je crois t’avoir déjà dit que tu n’étais pas ici pour prendre ton plaisir, mais pour subir ma volonté. C’est moi qui décide.

Les titillements qui avaient fait monter la tension d’Elodie s’étaient interrompus avant l’orgasme. Elle était si frustrée qu’elle en aurait pleuré. Elle se sentait déprimée. La dureté de la directrice la désespérait. Celle-ci lui passa sous le nez son index trempé de sécrétions.

— Regarde comme tu mouilles pour moi. Tu ne vas pas me dire que tu n’es pas gouine ! Elodie sentait ses effluves piquants. Les larmes embuaient ses yeux.

— Lèche !

Christine Andreux posa son doigt sur les lèvres de la secrétaire. En le suçant, Elodie reconnaissait l’odeur, le goût de son sexe. Combien de fois ne s’était-elle pas léché les doigts après s’être masturbée, seule dans mon lit, sans parvenir à l’orgasme ? Les larmes coulaient sur ses joues sans qu’elle sache si elle pleurait de honte, de rage, de frustration ou de bonheur. Christine Andreux avait causé en elle un ébranlement qui aurait, elle le savait, des conséquences irréversibles.

— Tu pleures ? se moquait la responsable. N’espère pas m’attendrir de cette façon. Ce serait mal me connaître.

Sans répondre, Elodie continua à téter le doigt.

— Pire qu’une nympho ! La vraie chienne en chaleur. Ça fait combien de temps que tu n’as pas baisé ? Tu as envie de moi ? Je te préviens, je ne suis pas câline.

Sa voix était encore plus rauque que d’ordinaire, mais Elodie écoutait à peine ses propos blessants. Elle ne voulait rien d’autre que prolonger l’état où l’autre l’avait mise : nue, à sa merci. Pour sa plus grande confusion, elle y trouvait un plaisir intense. Mme Andreux retira son doigt de la bouche.

— La position d’une chienne, c’est à quatre pattes.

Elodie comprit. Quelques jours plus tôt, elle se serait révoltée. A présent, elle était trop excitée pour penser à autre chose qu’à sa jouissance. Les mains et les pieds enfoncés dans l’épaisse moquette, elle attendait le bon vouloir de la femme impérieuse. Elle remuait le bassin dans la posture d’une femelle qui cherche le coït.

Satisfaite, Christine Andreux se réinstalla au fond de son fauteuil de ministre. Elle prenait son temps. D’un geste nonchalant elle alluma une nouvelle cigarette, tira de longues bouffées. Elle étudiait la fille nue entre ses cils noirs. De toute sa vie, Elodie ne s’était sentie aussi fébrile. Le bourreau aux yeux bleus sortit une clé de la poche intérieure de sa veste de tailleur ; elle ouvrit un tiroir de son bureau.

— Hier, je t’ai acheté un petit cadeau, dit-elle en tirant une longue boîte marron, rectangulaire.

Elle ouvrit la boîte, en sortit un fin câble électrique noir terminé par un variateur, puis un objet plus gros, en caoutchouc rose qu’Elodie reconnut. Un godemiché. Plus exactement un vibromasseur accompagné d’une puissante pile carrée. Elle arrondit la bouche de surprise. Elle ne savait que penser d’un tel présent. Mme Andreux ouvrit le compartiment arrière de l’objet, mit la pile en place, brancha le câble. Elodie était fascinée par la longueur et le diamètre de l’instrument, par sa teinte qui rappelait celle d’un véritable pénis.

— C’est un modèle qui m’a coûté cher. Il est très sophistiqué. Sa texture est très proche de la peau humaine. Il y a un petit réservoir dans le gland pour le lait ou la crème. En appuyant sur ce bouton – elle désignait le boîtier noir – on fait jaillir le liquide comme si c’était du sperme. Tu vois, il y a aussi un variateur pour régler l’intensité des vibrations.

Elle lui ordonna de se mettre à genoux, puis lui tendit l’objet. En effet, l’appareil était recouvert d’une matière qui rappelait le satiné de la peau, sa tiédeur. Le gland, avec son méat bâillant, était imité avec précision. Sous la fine membrane de la hampe, on devinait même des tiges censées imiter les veines et les artères.

Elodie tâtait le gode, le serrait entre ses doigts. Ça lui faisait une drôle d’impression. Elle n’avait pas fait l’amour depuis longtemps ; elle réalisait à quel point ça lui avait manqué.

— Alors ? Il te plaît ?

Il y avait de l’ironie dans la voix de la supérieure. Comme toujours. Ou elle ignorait Elodie, ou elle se moquait d’elle, ou elle lui faisait sentir son mépris... Jamais un regard exprimant un sentiment humain, une parole venant du cœur... Certaine que la directrice trouverait matière à l’humilier quelle que soit sa réponse, Elodie préféra se taire.

— Qu’est-ce que tu attends pour te l’enfiler ?

Elodie fixait Mme Andreux comme si celle-ci était tombée d’une autre planète. Elle tremblait comme une feuille.

— Trempée comme tu es, ça va rentrer tout seul, ajouta la perfide.

Elodie ne s’était jamais servie d’un vibromasseur ; elle contemplait la chose avec embarras. Au cours de ses nuits solitaires, quand elle avait trop envie, elle se masturbait avec les doigts, et après, avait les larmes aux yeux.

— Je ne sais pas... comment on s’en sert.

Christine Andreux éclata d’un rire blessant.

— Tu ne vas pas me dire que tu ne sais pas ce que c’est ! A tout hasard, je veux bien t’expliquer. Tu places le gland entre tes petites lèvres, tu te l’enfonces dans la chatte aussi loin que tu peux. Tu as besoin d’un dessin ?

Elodie écoutait, la gorge nouée, mais aussi le vagin mouillé. Le contraste était saisissant entre l’allure distinguée, le port hautain de Christine Andreux dans son rôle professionnel et ses goûts pervers en privé, ses mots crus... De plus, elle s’impatientait.

— Tu te décides ? Ou tu veux que je t’aide ? En ce cas, je te préviens, ce sera sans douceur ! Les hésitations de sa subordonnée l’agaçaient. Elodie se dit qu’il valait mieux obéir sans discuter. Elle se redressa pour faciliter l’opération. L’autre l’arrêta tout de suite.

— Pas comme ça. A quatre pattes, ma jolie ! Dépêche-toi !

Au bord des larmes, Elodie se remit en position. Dès que l’objet toucha le bord de sa chatte, elle fut prise de frissons. Ravalant un sanglot, elle introduisit le gland entre ses nymphes. Mme Andreux avait raison : le vagin était tellement mouillé qu’elle n’eut aucun mal à y faire pénétrer le vibromasseur. C’était terriblement humiliant, excitant aussi. Elle ne désirait qu’une chose : voir disparaître la directrice et faire l’amour, même avec une bite artificielle. Se ramoner avec une queue ! En toute impunité.

La « mégère » perçut le bruit de succion, bien qu’à peine perceptible, et le râle de gorge qu’Elodie émit malgré elle.

— A fond ! N’en profite pas pour te branler en douce !

La responsable tenait toujours dans sa main le boîtier avec le bouton qui déclenchait l’envoi de « sperme » et le variateur. Elodie cala le vibro entre ses cuisses avant de reprendre sa posture à quatre pattes. Elle était une chienne en chaleur en train de se faire monter par un mâle énorme.

Le regardant faire, Christine Andreux écarta les cuisses, fit remonter sa jupe, avança les fesses au bord de son fauteuil. Elle portait des bas et un porte-jarretelles noirs. Ses cuisses musclées étaient aussi bronzées que le reste de son corps. Elle exhibait à Elodie sa culotte noire aussi, bordée de dentelle arachnéenne. La petite chose affriolante avait dû coûter très cher ; une folie que la secrétaire ne pouvait se permettre.

La grande brune s’ouvrait sans la moindre pudeur. Les jambes sur les accoudoirs, elle se vautrait dans son fauteuil avec des soupirs d’aise. Sous la culotte se devinait une épaisse toison brune. Aucune comparaison avec le pinceau de poils roux d’Elodie. Christine Andreux écarta le fond de sa culotte pour exposer son sexe en pleine vue. Elodie éprouva un choc : pour la première fois, elle observait la chatte d’une autre femme. Elle la fixait, hypnotisée, à la fois dégoûtée et attirée. L’autre l’appela :

— Viens plus près ! Renifle-moi, petite chienne !

L’étrange coquillage grand ouvert était surmonté d’une épaisse touffe de poils noirs, bouclés, taillés en triangle. Même la fente était chevelue. Elodie sentait la chaleur qui s’en dégageait, elle humait l’odeur marine. Elle comprenait mieux à présent pourquoi les hommes appelaient le sexe féminin la « moule ».

Elle se tenait si près qu’elle louchait sur les grandes lèvres fripées, d’une teinte incertaine tirant sur le bordeaux. Des filaments de sécrétions claires suintaient entre les babines. Sous le capuchon, on discernait l’amorce du clitoris.

— Ça te plaît, petite gouine ? Je suis sûre que tu crèves d’envie de me lécher ! Je l’ai deviné dès le premier jour où je t’ai convoquée. Tu ne dis rien ? Je vois dans tes yeux que tu n’en peux plus d’attendre. Regarde !

Elle mit ses doigts en fourchette au-dessus de la fente qu’elle ouvrit en grand. Le cœur d’Elodie s’emballait. Elle s’en rendait à peine compte, tant elle dévorait des yeux ce que sa supérieure lui donnait à voir en gros plan : une chair palpitante qui s’épanouissait, comme une fleur du désert après l’averse. Elodie voyait vraiment tout. Les grandes lèvres, étirées de part et d’autre de la corolle, dégageaient les nymphes à l’aspect de viande crue, tout engluées de mouille. Le trou urinaire tremblotait juste au-dessus. L’entrée du vagin évoquait celle d’une grotte ; Elodie avait la sensation qu’elle allait s’y engloutir. Des fils de sécrétions reliaient les nymphes, comme une toile d’araignée imprégnée de bave. Le clitoris pointait, bien plus gros, bien plus long que le sien. Presque aussi épais que son petit doigt, le bouton de « Christine » avait une teinte lie-de-vin aux reflets nacrés.

Elodie se sentait toute petite devant cette chair déployée. Elle était redevenue la fillette tremblant devant la méchante dame qui allait la punir. Elle reconnaissait un fantasme de son enfance.

— Renifle ! ordonna la directrice. Viens me flairer. Tu veux que je t’aide ?

Elle appuya sur l’interrupteur de l’appareil. Un frisson de stupeur traversa Elodie de part en part. Le vibromasseur trépidait en elle ; la nouveauté de la sensation lui arracha un cri de surprise. Très vite, un plaisir sournois l’envahit ; elle goûtait une sensation nouvelle, très particulière, qui mettait ses nerfs en branle.

— Tu te décides ?

Elodie colla ses narines à la chatte répugnante – et tellement attirante ! Le corps soumis à un délicieux massage interne, elle aspirait la chaude odeur saline.

— Mieux que ça ! Comme une chienne !

Prise au jeu, ayant perdu toute dignité, Elodie reniflait les odeurs puissantes des sécrétions vaginales mêlées aux relents ammoniaqués d’urine. Mme Andreux jouait du variateur pour lui imposer des vibrations plus marquées. Elodie remuait son museau comme une vraie chienne. Elle aspirait les parfums tièdes, les absorbait, ne les distinguait plus des siens.

La supérieure hiérarchique triomphait. Elle jouissait de sa victoire sur les réticences de la petite secrétaire. Elle s’amusait à augmenter et à diminuer la vitesse du variateur. Peu à peu, les sensations voluptueuses dans le vagin d’Elodie se transformaient en supplice vicieux. Elle n’avait aucun moyen de contrôler les vibrations qui la secouaient. Mme Andreux ne la ferait jouir que si elle le voulait bien.

— Lèche-moi, maintenant !

Elodie ne se fit pas prier et colla sa bouche à la chatte qui, un instant plus tôt, lui paraissait répugnante, dont la chaleur intense la surprenait. Elodie désirait la découvrir avec sa langue qu’elle introduisait dans les replis sinueux. Elle lapait les chairs molles avec avidité. La saveur épicée était délicieuse. Elle ressemblait à la sienne, en plus corsé. De toute façon, elle n’avait pas le choix, alors autant trouver du plaisir.

Mme Andreux, qui manipulait toujours le boîtier, soupirait, gémissait, collait le visage de la secrétaire à son entrecuisse. Le nez se frayait un chemin dans l’abondance des poils. Sa langue glissait entre les nymphes, dardait dans le vagin, ramenait des flots de mouille grasse qu’elle avalait comme un nectar. Ses lèvres aspiraient les muqueuses, les repoussaient pour les reprendre, les sucer.

Au fond de son vagin, le diabolique appareil émettait des vibrations, qui se répercutaient dans tout le reste de son corps. Elle agitait le bassin pour donner plus d’amplitude aux frictions qui tantôt l’exaspéraient, tantôt la comblaient. Mme Andreux avait-elle remarqué son manège ? Rien n’était moins sûr : trop occupée d’elle-même, elle soupirait, en se pâmant sous la langue qui s’agitait dans sa « cramouille ». Elodie connaissait le terme ; son ex-copain l’avait un jour prononcé devant elle. Le mot l’avait choquée à l’époque. A présent, elle n’en trouvait pas de meilleur pour définir la grosse chatte dégorgeante de Mme Andreux ! La responsable avait perdu la pose hiératique qui la faisait paraître si hautaine ; ses fesses étaient animées d’une danse langoureuse, pour laquelle le fauteuil de ministre n’avait pas été conçu. Le cuir noir se couvrait de mouille. Elodie s’enivrait des jus goûteux de la directrice.

L’intensité des vibrations de l’engin redoublait. Elodie était sur le point de jouir, d’une manière qui ne lui était pas habituelle. Quand elle se masturbait, la nuit, dans son lit, elle parvenait à ses fins en se tripotant le clitoris. Auprès d’un homme, elle n’obtenait pas toujours un orgasme vaginal, même s’il la caressait longtemps. Mme Andreux s’offrait complètement à elle, sans pour autant cesser de la diriger, en marmonnant des phrases incompréhensibles. Elodie lui imaginait un passé tumultueux...

— Mon bouton ! Bouffe-le !

Elodie aspira entre ses lèvres l’organe dont la consistance lui rappelait celle du caoutchouc. Elle ne savait plus ce qu’elle faisait tant elle était proche de l’extase. Elle lapait, suçait, mordillait le bout de chair élastique, comme une chienne joue avec un osselet souple acheté dans un rayon pour animaux.

La supérieure lui agrippa les cheveux, lui plaqua violemment la figure contre sa chatte, poussa le variateur à fond. Une plainte rauque, interminable, sortit de la gorge d’Elodie. Elle se raidit. Au même instant, comme une énorme vague de fond, l’orgasme la traversa. Son corps se figea, traversé d’un courant électrique. Elle était coupée de la réalité. Jamais elle n’avait jamais connu pareille volupté.

Malgré elle, elle mordit durement le clitoris de Mme Andreux, qui poussa un véritable rugissement, la repoussa. Le boîtier tomba sur la moquette, mais resta allumé. Elodie était trop excitée pour en rester là. Oubliant toute dignité, elle s’effondra sur le dos. En râlant, elle saisit la base du vibromasseur, qu’elle fit aller et venir dans son vagin afin de prolonger son enfer de délices.

— Mon bouton ! Bouffe-le...

Quand elle retira l’engin dégouttant de bave vaginale, elle était épuisée. Ses paupières papillonnaient. Assise dans son fauteuil de ministre, Mme Andreux l’observait entre ses cils. Pour une fois, ce n’était pas du dédain qu’Elodie lisait dans son regard. La maîtresse-femme la fixait avec une sorte d’étonnement admiratif.

— Je vois que mon cadeau te convient.

Elodie reprenait pied dans le réel. Elle venait de s’exhiber, de se branler comme une traînée devant sa supérieure. Celle-ci s’était rajustée ; la secrétaire, elle, était encore à genoux, nue, les joues brûlantes de confusion.

— Tu as un sacré coup de langue, ma gouine ! J’en prends note.

Elodie voulut rendre le vibromasseur. Il était luisant de son jus, ce qui accroissait sa honte. L’autre ne le prit pas. La main tendue, ne sachant si elle devait la retirer, Elodie se mordillait la lèvre. Elle se sentait toute conne une fois de plus. Finalement, elle rangea l’engin souillé dans sa boîte.

— Je n’ai plus besoin de toi. Tu peux te rhabiller. Partir.

Toute retournée par ce qui venait de se passer, Elodie aurait voulu rester pour en parler, mais déjà la directrice parcourait un dossier sans plus s’occuper d’elle. Elodie n’existait plus. Elle passa ses vêtements à la hâte, sortit discrètement du bureau. Elle avait l’impression de planer au-dessus d’un nuage. En se dirigeant vers les toilettes, elle sifflotait entre ses dents.

CHAPITRE V

LE CLIENT EXIGEANT

Au cours des deux mois qui suivirent, Mme Andreux – Elodie avait de plus en plus de mal à l’appeler ainsi, même mentalement ; elle préférait « Christine » – eut recours de nombreuses fois aux « services » de la secrétaire. Elodie était réellement devenue sa poupée docile, sur laquelle elle passait ses nerfs, avec laquelle elle s’amusait, au gré de ses humeurs fantasques...

Le plus souvent, elle passait par Intranet pour lui intimer l’ordre de venir la rejoindre dans son bureau, généralement l’après-midi. Chaque fois, la secrétaire éprouvait le même bouleversement d’entrailles. Ses collègues, qui commençaient à se douter de quelque chose, la regardaient d’un drôle d’air quitter son poste de travail pour une heure ou deux.

Dans le bureau de sa supérieure, Elodie attendait, les mains dans le dos, qu’on veuille bien lever les yeux sur elle, lui dire ce qu’elle devait faire. Avant même de pénétrer dans le « sanctuaire », elle était émoustillée. Elle aimait sentir sous ses pieds l’épaisse moquette de laine. Elle admirait les meubles de prix, la décoration, appréciait l’atmosphère feutrée, la lumière tamisée, qui corrigeait ce que le design pouvait avoir de froid. Dans ce cadre élégant, les choses sales auxquelles la contraignait Mme Andreux avaient encore plus d’effet sur ses nerfs. Elle était assaillie de pensées troubles, où se mêlaient la honte, le désir, la colère, le désespoir...

Il arrivait que Christine Andreux lui ordonne de ne pas fermer la porte au verrou. Dans ces moments-là, elle était prise de panique à l’idée qu’un cadre pénètre dans le bureau à l’improviste. Quand on frappait alors qu’elle était nue, la responsable du département, avec un culot monstre, faisait patienter son visiteur. Le temps qu’Elodie, comme une espiègle gamine, se cache sous le vaste bureau. Le jour où le grand patron en personne passa pour féliciter Mme Andreux de son taux de progression, Elodie, recroquevillée en fœtus dans la moquette, faillit pisser de trouille.

Les exigences de « Christine » variaient suivant les jours et les caprices, mais avaient toutes en commun la volonté constante d’humilier. Pendant que la directrice travaillait à son bureau, Elodie devait faire la poussière, lui cirer ses escarpins, subir mille attouchements vicieux, lui lécher le sexe ou l’anus, ranger ses dossiers avec le vibromasseur dans le vagin, effectuer des mouvements de gymnastique jusqu’à se trouver trempée de sueur, offrir ses seins à des sévices douloureux, lui masser les mollets ou les épaules, faire le tour de la pièce à quatre pattes...

Bien sûr, Elodie devait effectuer tout cela nue, le sexe rasé de frais. Si l’autre l’autorisait à garder ses chaussures ou sa chemise, c’était pour la ridiculiser. Le pire était que la victime y prenait un plaisir sans cesse grandissant. Elle était malade d’angoisse quand deux jours consécutifs passaient sans qu’elle soit convoquée. Les orgasmes qu’on lui procurait dans le grand bureau feutré étaient tellement plus intenses que ceux qu’elle obtenait en se branlant ! Mais dans le bureau où travaillait Elodie, ça commençait à jaser. Les allusions à ses fréquentes absences devenaient de plus en plus acerbes, notamment de la part de cette peste de Mélanie. « L’ancienne » faisait tout haut des réflexions à propos d’une liaison d’Elodie avec un cadre de la boîte. Elle avait été jusqu’à insinuer qu’elle en référerait au directeur du personnel, si cela continuait. Coincée, la secrétaire préférait se murer dans un silence coupable plutôt qu’engager le fer sur un sujet scabreux.

Vers seize heures, un mercredi, l’ordre d’aller rejoindre la supérieure apparut sur l’écran d’Elodie après l’ouverture de la messagerie interne. Elle sentit aussitôt des picotements agacer ses tétons, une chaleur familière embraser son bas-ventre.

Elle avait les joues brûlantes, savait qu’elle était toute rouge, que ça se voyait. Comme d’habitude, elle ferma la fenêtre des messages, termina un dossier en cours de traitement, puis se leva sans rien dire.

— Tu disparais encore ? demanda Mélanie en lui jetant un coup d’œil venimeux.

Elodie l’aurait giflée, la grande perche arrogante. Elle brûlait de lui dire en face ses quatre vérités. Elle ravala ses injures, se dirigea vers la porte en haussant les épaules. Il fallait éviter tout conflit.

— Dis donc, la rouquine ! Je te cause ! Ce n’est pas la peine de faire la fière. Où tu vas encore ?

Le mercredi, Sophie et Cathy ne travaillaient pas. Il n’y avait que Lucienne, Sandrine et Mélanie dans la pièce. Elodie n’éprouvait aucune sympathie pour le trio.

— Qui va-t-elle bien rejoindre ? se demanda Sandrine, hilare. Un haut cadre qui la baise sur son bureau ? Le vieux Albert, monsieur Monak...

— J’espère qu’il te la met profond, sa queue ! pouffa Lucienne avec sa vulgarité coutumière.

Elles ricanaient. Elodie faillit les insulter à son tour. Pour qui se prenaient-elles pour la traiter ainsi ? En quoi ses absences les regardaient-elles ? Elle s’efforça de fermer les yeux le temps de se contrôler. Evidemment, ça les dérangeait ; elles avaient l’impression que la plus jeune en faisait moins que les autres pour le même salaire.

— J’ai toujours su que t’étais qu’une lèche-bottes ! persifla Mélanie avant qu’Elodie ne disparaisse dans le couloir. Ça se voit sur ta figure ! J’espère au moins que ça te rapporte du fric !

Le battant se referma. Mélanie avait crié la dernière phrase. En longeant le couloir en direction du bureau de la responsable, Elodie percevait encore les rires de Lucienne et de Sandrine.

Mme Andreux la détailla longuement. Ses yeux se plissaient derrière ses lunettes. Elle avait l’air d’hésiter ou d’avoir un souci. Elle ne lui demandait pas de se déshabiller, ne faisait, pour une fois, aucun commentaire sur son allure gauche, son physique de gamine montée en graine.

Elle jouait, selon son habitude, avec son Mont Blanc. Impatience, nervosité ? En avait-elle besoin pour se conforter dans son rôle ? Elle lui avait déjà introduit l’énorme stylo dans le vagin, au cours de jeux sur la moquette. « Un minigode de trois cents euros », avait-elle dit en manière de plaisanterie. Depuis ce jour, chaque fois qu’Elodie la voyait manipuler l’objet fétiche, une onde de chaleur parcourait son ventre.

Comme à son habitude, Elodie attendait, debout devant le bureau. « Christine » portait un tailleur anthracite dont la veste, par sa coupe, rappelait celle d’un officier de l’armée ; une cravate d’homme, de couleur noire, fermait le col amidonné d’un chemisier blanc. « Elle s’affiche en gouine... pour moi, peut-être... pour montrer qu’elle est l’homme... et moi, sa petite femme... ou sa grande chienne... » Elle eut du mal à déglutir.

Sous le bureau, dans une zone d’ombre épaisse, elle ne voyait pas les jambes de la directrice, mais supposait qu’elle avait mis, comme souvent, des bas sombres, extrafins, des escarpins élégants. Un chignon serré lui donnait l’air encore plus redoutable. Elle était un mélange de femme d’affaires impitoyable, de professeur intraitable, de bourgeoise hautaine... qui ne se cachait pas d’aimer les femmes. Bizarre que les cadres, comme les employés de la Sitorep, ne s’en soient pas encore aperçus ; ça crevait les yeux.

— J’ai un problème, Elodie, annonça-t-elle enfin.

A ces mots, le pouls de la secrétaire battit plus vite. La directrice n’utilisait presque jamais son prénom. Elle préférait l’appeler « petite chienne », « petite salope » ou « sale gamine ». Elodie se taisait, évitant de soutenir le regard de l’autre afin de ne pas lui donner de motif de la punir. Un moment, Elodie crut que sa chère « Christine » allait lui confier ce qu’elle éprouvait pour elle. Depuis un certain temps, elle avait remarqué chez la directrice un changement de comportement : elle se montrait nettement moins agressive à son égard. Devait-on conclure à une affection naissante ? Cette pensée soulevait chez Elodie une vague de félicité ; cependant, elle n’osait y croire.

— Dans une demi-heure, je dois négocier avec un client difficile.

Le rêve d’Elodie s’effondrait comme un château de sable. Elle ne put réprimer un soupir de déception, mais la directrice était trop préoccupée pour le remarquer.

— Il s’appelle Lamelort. Victor Lamelort. Il occupe un poste important dans une grande boîte de la région, Unicopy. Ça te dit quelque chose ?

Elodie acquiesça. Qui n’avait entendu parler d’Unicopy ? C’était la plus grande entreprise de Phalsbourg. Deux de ses anciennes copines de classe y travaillaient. Tout le monde connaissait au moins une personne employée là-bas.

— Alors, tu sais aussi que ce contrat nous vaudrait près de neuf mille adhérents de plus. Un gros poisson.

Elodie hocha la tête, sans voir où l’autre voulait en venir. Espérait-elle la voir séduire ce Victor Lamelort ? Cette idée l’alerta. Elle se tenait sur ses gardes.

— Je sais également que ce cher monsieur a fait le tour de nos concurrents. Il a retenu trois sociétés, dont nous. Il va falloir jouer serré. Le problème, c’est que, après des pourparlers, je lui ai fait une dernière offre. Je ne peux plus descendre nos tarifs de prestations. Pour emporter ce contrat, il me faut un plus.

Les choses se précisaient. Elodie fronçait les sourcils. Mme Andreux lui sourit.

— Je vois que tu commences à comprendre. J’ai fait mon enquête sur ce monsieur. Il n’est pas sympathique, dur en affaires... mais c’est un sensuel, un obsédé qui a un faible pour les tendrons. Les collégiennes, pour parler clair. Il a d’ailleurs eu des petits ennuis à ce sujet. Il se tient à carreau, mais...

Elle souriait, les yeux dans ceux de la secrétaire, sans ciller, en tripotant son stylo, signe chez elle de montée d’adrénaline, ou de chatouillements pervers... elle jeta un coup d’œil à sa montre.

— En tout cas, pour finaliser le contrat, je dois dîner avec lui. Il a retenu une table à L’Ambroisie, pour dix-neuf heures quinze. Tu m’accompagneras. Mais il va falloir que je t’habille en conséquence. Allez, on s’en va... On va faire les magasins.

Il n’était que quatre heures et demie. Elodie devait encore une demi-heure de travail à la société. Et elle avait aussi à récupérer son sac et son imper dans le bureau où les trois harpies la guettaient. Christine eut un geste désinvolte.

— Je t’embarque. On réglera tes petits détails plus tard.

Ça l’amusait de bafouer les règlements et d’entraîner Elodie à sa suite. Devant les pointeuses, la secrétaire tira sa carte perforée. Christine, comme tous les cadres, ne pointait pas. Elodie rougit en enfonçant sa carte dans la machine : elle était bien une esclave. Elle rattraperait sa demi-heure la semaine suivante.

La BMW flambant neuve de Christine était garée à une place à son nom. La carrosserie bleu marine métallisé étincelait. Les fauteuils clairs sentaient le cuir neuf. La tête d’Elodie tournait, elle vivait un rêve. Le parfum capiteux de Christine Andreux se mêlait à celui des cuirs. La responsable manipulait les commandes en femme décidée. Elle démarra très sec. Sa jupe se retroussait sur ses cuisses trop charnues, qu’elle gardait entrouvertes, les pieds manœuvrant les pédales.

— Ne t’excite pas sur mes jambes, salue monsieur Alfort.

Elodie, le sang aux joues, releva la tête à temps pour adresser un sourire contraint au directeur du personnel qui rejoignait sa Volvo. Christine adressa un petit signe de la main à son collègue, puis fonça vers la sortie.

Sur la route qui menait au centre-ville, elle changea de vitesse, en profita pour poser sa main sur le genou d’Elodie. Elle murmura :

— C’est lisse, comme un galet de rivière... il n’y a pas à dire... tu es bien foutue partout... tu es si jeune...

Les mots étaient gentils, mais le ton railleur, presque acerbe. Comme souvent avec Christine, la secrétaire était désarçonnée. Elle se tortillait, gênée ; de plus, elle avait l’impression que les routiers, du haut de leur cabine, apercevaient la main crispée comme une serre à la base de sa cuisse. Mme Andreux, elle, était d’humeur folâtre.

— Je suis sûre que ça va marcher avec Lamelort, mais il faudra lui sortir le grand jeu, hein ? Me laisser parler... et toi, te laisser faire. Et aller jusqu’au bout. Tu fais partie du contrat. Et puis, souviens-toi que tu m’as dit préférer les hommes ; alors, tu vas en avoir.

A l’aide d’un Kleenex, Elodie tamponnait les gouttes de sueur qui perlaient à ses tempes. A quoi pouvait bien ressembler ce Lamelort à qui on la menait comme la génisse au taureau ? Elle n’osait questionner Christine Andreux. Tout portait à croire que l’homme avait au moins cinquante ans.

On approchait du centre-ville. Christine rétrograda à cause de la circulation, reposa sa main sur le genou, qu’elle malaxa avec la même précision insistante que quand elle s’occupait des seins. Elodie, émue, se détourna pour scruter les trottoirs, les vitrines, les passants.

— On va Au vrai chic anglais, annonça la responsable. Je sais ce qu’il lui faut, à Lamelort. A moi aussi, d’ailleurs...

Place Kléber, une voiture libérait une place de stationnement. Christine força le passage au nez d’un concurrent en 205 rouillée, qui jeta un œil courroucé à l’intérieur de l’habitacle. Il aperçut la main baguée de la conductrice étreignant le genou de la passagère. Il esquissa un sourire égrillard ; Christine le fusilla du regard avec une telle férocité qu’il décampa.

Au vrai chic anglais régnait la même ambiance feutrée, tamisée, que dans le bureau de Christine Andreux. Elodie s’y serait sentie à l’aise si la responsable n’avait lancé à la vendeuse stylée qui s’approchait :

— C’est pour ma grande fille que voilà.

Aussitôt, la vendeuse, lui donna du « mademoiselle ». Elodie, furieuse, bégayait en minaudant. Christine furetait déjà dans le magasin. Deux ou trois grandes bourgeoises discrètes essayaient des fourrures canadiennes. Christine Andreux tomba en arrêt devant une veste de collégienne gris argent à liseré vert olive, accompagnée d’une jupe plissée ultra-courte. Un chemisier blanc, une cravate de tweed, des escarpins vernis, des chaussettes montantes, un chapeau cloche très « comme il faut » complétaient l’uniforme. La voix de Mme Andreux s’enroua :

— C’est exactement ça qu’il te faut. Tu vas l’essayer.

Elodie bafouilla qu’elle ne voulait pas avoir « l’air déguisé ». Christine Andreux, les yeux brillants, caressant les tissus du bout des doigts, lui rétorqua qu’elle « n’y connaissait rien ». Déjà, la vendeuse leur indiquait une cabine. Mme Andreux, portant la tenue de collégienne anglaise, y entraîna la secrétaire. La vendeuse referma le lourd rideau derrière elles. Christine déposa l’uniforme sur une chaise, lut l’heure à son poignet.

— Vite, enfile tout ça, on n’a pas beaucoup de temps...

Comme Elodie faisait la moue, elle la menaça de lui flanquer une gifle « qui s’entendrait dans tout le magasin ». Les larmes aux yeux, Elodie commença à se déshabiller. Christine lui donna quelques explications d’un ton sec :

— Ce n’est pas à toi que tu dois plaire. Tu n’es rien... rien de plus qu’un mannequin à un défilé, un portemanteau... C’est à Lamelort que tu dois plaire, et à moi. Rousse comme tu es, tu seras parfaite en collégienne anglaise, je le sais. Allez, dépêche !

Elodie en était encore à déboutonner son chemisier. Pour gagner du temps, Christine Andreux s’accroupit aux pieds de la secrétaire, lui dégrafa sa jupe qu’elle laissa glisser sur la moquette. Le visage de la directrice était juste à hauteur du slip, qu’elle reniflait à petits coups. Le coton déjà humide, appliqué sur la motte glabre, révélait la fente.

— Tu sens de la chatte, toi. Tu as envie ou quoi ?

Souvent, les scènes dans le bureau de la responsable commençaient de cette façon, ensuite elles se retrouvaient à moitié nues, à quatre pattes dans la moquette, à se renifler, à se lécher comme des chiennes...

Les doigts sur les boutons de son chemisier, Elodie restait sans voix, mais mouillait dans sa culotte. Si elle n’avait pas craint de déclencher les ricanements de sa supérieure, elle aurait répondu qu’en effet, elle n’avait pas joui dans le bureau depuis plusieurs jours, et que ça lui avait manqué. Elle avait l’impression que la directrice accroupie entre ses jambes s’apprêtait à lui pisser sur la chaussure. Une courte jupe en élastomère noir moulait l’opulent fessier de Mme Andreux. Celle-ci leva les yeux vers sa subordonnée.

— Tu regardes mon cul ? Il te plaît ? Tu as envie d’y goûter ?

Elodie, trop énervée pour articuler une réponse, émit un sanglot. Christine Andreux hocha la tête.

— Bon, mais vite alors... on n’a pas vraiment le temps. En plus, ce n’est pas le lieu...

Elle changea de voix pour laisser tomber, en roulant avec difficulté sa jupe collante sur ses larges hanches :

— Tu me fais faire de ces choses, toi, avec tes airs de petite chienne battue...

Elle se mit à quatre pattes, après avoir lancé un regard en direction de l’épais rideau hermétiquement clos. Un string de satin noir apparut entre ses lourdes fesses. Depuis le début de sa relation intime avec Elodie, faute de temps ou d’envie, elle avait renoncé aux UV. Son cul reprenait sa pâleur naturelle, qu’accentuait encore le noir d’encre du cordon du string. D’un doigt en crochet, elle écarta la mince bande de satin, offrant sa raie entrouverte. En même temps, d’un geste animal qui chaque fois fascinait Elodie, elle creusa les reins en écartant ses genoux enfoncés dans la moquette.

— Vite... viens vite m’enfoncer ta langue... c’est tout propre... je me suis savonnée en y pensant...

— On dirait des fraises des bois...

Sa voix rauque ne trompait pas : elle était très excitée. Elodie l’était plus encore ; ses petits seins engorgés, qui lui faisaient l’effet d’être devenus de pierre, la lançaient douloureusement. Elle n’avait pas besoin de les toucher pour savoir que ses mamelons étaient devenus chauds comme si elle avait la fièvre. Sous la violente poussée de la directrice à quatre pattes, l’anus charnu s’élargissait entre les fesses béantes, qui en effet, exhalaient une bonne odeur de savon au lait de coco. Les stries bordées de courts poils noirs s’aplanissaient, révélant l’orifice en O. En habituée du rituel, Elodie prit les fesses à pleines mains, les écarta largement, colla sa bouche à l’ouverture, pointa la langue dans le trou moite, qui sentait fort le savon sucré et la sueur aigre. Mme Andreux gémit, rua en arrière. Sa main baguée plongea sous le triangle de son string. Elle parlait d’une voix sourde.

— Oui, ma chienne... oui, lèche le fond de mon trou... tu me donnes des frissons... petite cochonne... branle-toi vite, toi aussi...

Le visage enfoui entre les énormes fesses bien fermes, Elodie se passait le doigt dans la fente. Elle ruisselait. Son clitoris durci glissait, noyé de jus onctueux. Elle entendait clapoter le vagin de Christine Andreux qui se branlait, la main ouverte dans le string. Christine donnait des coups de cul en arrière en poussant des halètements sifflants. Elodie, beaucoup plus discrète dans le plaisir, enviait la directrice de jouir avec autant d’abandon bestial. Elle enfonçait sa langue entière dans l’orifice anal élargi, qui émettait un jus âcre ; ses lèvres se collaient à la muqueuse grasse, elle donnait des baisers aux chairs chaudes. Mme Andreux, agitant la main sur sa chatte, poussait de courtes plaintes rapprochées, stridentes. Elodie, elle, se ramonait le fond du vagin à trois doigts ; ses phalanges patinaient dans un jus épais. Les deux femmes s’excitaient en écoutant leurs bruits intimes. Christine articula entre deux plaintes :

— Dis-moi que ça vient pour toi... ça va me faire partir...

Elodie se hâta de chuchoter très fort :

— Oui... ça va venir... je le sens... ah, c’est trop bon de le faire ensemble...

L’autre rugit d’une voix presque inaudible :

— Dis-moi... que tu aimes le goût... de mon... trou du cul !

Elle avait crié le dernier mot. Elodie colla sa bouche à l’anus, avant de lancer :

— J’adore... le goût amer... de ma maîtresse...

Christine secouait frénétiquement son bassin en soufflant. Elle se frottait l’anus, le périnée, la naissance de la fente contre le visage de la secrétaire. « Elle me rend folle... et je la rends folle ! » murmura Elodie ; à ces mots, elle jouit, ce qui déclencha l’orgasme de Mme Andreux.

Elles reprenaient haleine, allongées sur la moquette, en soufflant comme des bêtes qui ont trop couru, quand la voix de la vendeuse s’éleva :

— Pas de problème, mesdames ?

Elodie, dont les yeux étaient encore brouillés, les oreilles sifflantes, fut sidérée d’entendre la voix calme de Christine :

— Tout va bien, merci, mademoiselle. Nous sommes bientôt prêtes.

Elles firent une rapide toilette à un minuscule lavabo placé dans un coin de la cabine. En se lavant sommairement la chatte à l’eau chaude, elles se donnaient des coups de coude involontaires qui déclenchaient des fous rires de pensionnaires fautives. Christine se remaquilla devant la glace qui surmontait le lavabo, mais interdit à la secrétaire d’en faire autant.

— N’oublie pas que tu dois avoir l’air d’avoir seize ans.

Elle aida Elodie à enfiler la tenue de collégienne anglaise, lui fit des couettes sous le chapeau cloche, noua artistement la cravate de tweed.

— Je te supprime le slip. Ça t’obligera à serrer les cuisses comme une pucelle.

Elle roula en boule la culotte imprégnée de mouille, l’empocha. Elle planta Elodie encore étourdie, mais vêtue de pied en cap, devant un miroir en pied violemment éclairé.

— Qu’est-ce que je t’avais dit ? C’est ça. Tu es parfaite. En gants blancs... avec une bible et des lunettes... ce serait carrément irrésistible.

Elodie restait dubitative devant son image. Elle ne se reconnaissait pas, se trouvait ridicule avec ses couettes rousses. Malgré l’exceptionnelle qualité du tissu, sa jupe plissée trop courte, sur une absence de culotte, l’inquiétait. Chaque fois, Christine balayait ses objections d’un revers de main. Elle se montrait si satisfaite du résultat qu’Elodie finit par se rassurer, puis par se persuader de son charme. La vendeuse les attendait avec impatience de l’autre côté du rideau. Elle aussi s’enthousiasma :

— Ravissant. Mademoiselle a l’air... d’une poupée.

L’idée plut à Christine Andreux.

— Oui, en effet, une poupée anglaise... Elodie, je vais t’appeler Dolly.

Des clientes bourgeoises, l’air indulgent, observaient Elodie à distance. Elle était devenue le centre des regards du magasin. Les miroirs multipliaient son image ; ses yeux, ses joues, ses cuisses surtout étaient mis en valeur. Entre les pans béants de la veste, le bout raidi de ses seins sans soutien-gorge soulevait le chemisier mince comme du papier cigarette. On devinait même, de part et d’autre de la cravate, ses aréoles d’un rose acide. Sous l’effet de la confusion, elle rougissait, se mordait la lèvre, battait des cils. Elle se sentait armée pour la mission difficile qui lui était échue : séduire un important client pour le bien de l’entreprise, et surtout pour celui de sa supérieure. Elle était seule à avoir une chance de réussir. Que pesait auprès de ça la demi-heure volée à la boîte, les sarcasmes des pétasses du bureau ? A la pensée de Mélanie Dromelle costumée en pétulante collégienne anglaise, elle eut un rire méprisant.

Christine Andreux payait à la caisse avec une carte American Express, comme sur les publicités des grands magazines. Oui, la petite secrétaire menait la grande vie, et ce n’était que justice... n’était-elle pas la plus belle, la plus jeune, la plus fraîche ?

Dans la rue, on se retournait sur son passage. Un vieux beau se proposa de conduire ces dames où elles le désiraient. Mme Andreux l’envoya balader d’un ton sec. L’heure du rendez-vous au restaurant approchait. Elles s’y rendirent à pied, le temps pour Elodie-Dolly de se sentir à l’aise dans ses chaussures neuves. La brise soulevait sa cravate, et surtout sa jupe trop courte ; elle laissait traîner sa main derrière elle d’un geste naturel pour pouvoir la rabattre à tout instant. Un passant la photographia.

L’Ambroisie, au cœur de la vieille ville, rue des Paveurs, était le meilleur restaurant de la région. Elodie le connaissait de réputation, mais n’y avait jamais mis les pieds. Christine avait mentionné le nom de l’établissement au détour d’une phrase, comme si c’était la moindre des choses, alors que toute la ville rêvait d’y déplier sa serviette un soir.

Elles étaient en avance. Le maître d’hôtel les conduisit à la table réservée par Lamelort, tout au fond de l’établissement, dans un recoin spacieux éclairé par des bougies. Elles se placèrent côte à côte, cuisses à l’air sous la table garnie d’une nappe, genou contre genou. Christine Andreux alluma une cigarette ; comme apéritif, elles prirent du champagne. Les menus étaient épais comme des manuscrits du Moyen Age. Elodie, déjà un peu soûle après deux gorgées de champagne, était sur le point de poser une question sur Lamelort, quand celui-ci s’inclina devant elles. Corseté dans un costume trois-pièces très sombre, en chemise blanche et cravate noire, le client important avait l’air d’un bon vivant triste. Ses lourdes joues enflammées, la lourdeur de sa mâchoire démentaient l’expression de ses yeux de cocker. Grande dame, Christine Andreux se leva, lui tendit la main qu’il baisa en se courbant. Effrayée, Elodie se contenta d’une inclinaison de tête marquée, suivie d’un balbutiement.

— C’est votre assistante ? demanda-t-il, estomaqué par le look d’Elodie.

— Non, c’est ma poupée. Dolly, lève-toi, que le monsieur te voie.

Elodie se dressa comme mue par une mécanique. Le bord de sa jupe frôlait le dessus de la nappe ; on apercevait une bande de chair nue, à mi-cuisses. Lamelort changeait déjà de regard ; ses yeux s’allumaient.

— Elle est grande ! s’extasia-t-il. Et si jeune...

— Mais bien formée, le coupa Christine en gloussant de façon distinguée.

L’homme acquiesça en prenant place à table face à Elodie ; le rouge de ses joues se renforçait. Le maître d’hôtel se présenta. Avec des gestes cérémonieux, il remplit les flûtes de champagne, tendit un menu à Lamelort qui, en vieil habitué de l’établissement, se mit en devoir de conseiller ces dames. D’un commun accord, on commença par un foie gras chaud accompagné d’un sauternes. On les servit tout de suite. Lamelort se pencha sur son assiette fumante qu’il respira avec délectation.

— C’est vrai, j’aime la bonne chère, avoua-t-il.

Avant d’avaler la première bouchée, il lança un coup d’œil aux seins d’Elodie que la lueur d’une bougie révélait sous le mince chemisier blanc. Christine approuva :

— Moi aussi, j’apprécie la bonne chère, mais je mets au-dessus de tout... la chair fraîche. Pas vous ?

Lamelort, la bouche pleine, se tortilla sur son siège. Le tour que prenait le dîner d’affaires le désarçonnait. Il s’attendait probablement à devoir parler chiffres, à ergoter sur des pourcentages, à exiger des remises pour sa société... et voilà que les représentants de la Sitorep n’avaient que le sexe à la bouche. Du coup, en sensuel contrarié, il renonça à garder la tête claire. Après avoir enfourné une grosse bouchée de foie gras nappé de sauce, il vida le reste de la bouteille dans les verres, commanda un grand bordeaux pour la suite. Mis à son aise par l’attitude de Christine, il raconta avec tact une blague cochonne entendue le matin même à la radio, qui faisait allusion aux pratiques intimes des lesbiennes entre elles. Christine, qui la connaissait, rit avec mesure, mais Elodie, déjà soûle comme une grive, ne put s’empêcher d’éclater de rire. Les spasmes nerveux qui secouaient ses épaules faisaient sauter ses seins libres. Des auréoles de moiteur dévoilaient ses mamelons roses. Lamelort, qui s’y crevait les yeux, les détourna un instant pour porter sa fourchette à sa bouche. Il croisa le regard de Christine qui hochait la tête avec indulgence.

— J’aime que ma poupée plaise... d’ailleurs, elle aime séduire... elle est capable d’aller très loin, même en public. De toute façon, comme vous pouvez vous en douter, je l’ai amenée pour vous, avec le contrat à signer.

Elle désigna sa serviette de cuir posée contre le pied de la table, puis montra Elodie.

— Considérez-la comme un simple avenant au contrat.

Décontenancé, Lamelort saisit son verre, le vida. Sous l’effet de l’émotion, ses yeux s’humidifiaient.

— Vous avez bien dit : « Simple ? »

Christine lui souriait d’un air encourageant, en approuvant.

— On ne peut plus simple. La simplicité même...

Elle se tut ; le maître d’hôtel déposait devant elle une selle d’agneau aux cèpes. Elodie, elle, avait choisi le homard à l’américaine. Lamelort n’eut pas un regard pour sa canette de Barbarie au poivre vert d’où montaient des vapeurs de cognac. Il fixait en alternance les yeux de Christine et les seins d’Elodie.

— Vous êtes sûre de ce que vous dites ?

Christine ne daigna pas répondre. Elle imbiba de l’eau d’une carafe le coin de sa serviette de table, en frotta le chemisier d’Elodie à hauteur des aréoles. Surprise, la secrétaire, d’un geste nerveux, aspergea son corsage de sauce de homard. Christine la gronda.

— Quelle maladroite tu fais ! Que va penser ce monsieur, notre futur meilleur client ?

Elle versa directement de l’eau de la carafe sur les seins, à travers le chemisier. Elodie s’ébroua.

— C’est froid ! Christine gloussa.

— Oui, mais comme ça, au moins, on voit tout. N’est-ce pas, monsieur ?

Lamelort était rubicond. Il bafouillait.

— Cette jeune fille ne... proteste pas ?

Christine prit Elodie sous le menton.

— Elle adore que je la montre à tout le monde. Elle est pas mal, hein ? Qu’en pensez-vous ?

Elodie était plus rouge encore que le client, qui répondit :

— Je vous envie, madame.

Christine leva son verre de bordeaux.

— Pas de quoi, puisque je veux bien vous la prêter.

Elodie secoua violemment la tête. Christine lui frappa le bout des doigts, comme à une enfant désobéissante.

— Veux-tu bien, Dolly ? Les mains derrière le dos ! Elodie obéit, ce qui la fit se cambrer sur son siège. Christine défit les boutons du chemisier entre les seins, remonta à la fermeture du col, fit voler la cravate sur l’épaule. Les seins sortaient. La flamme des bougies leur donnait des teintes fauves ; l’eau fraîche faisait pointer les mamelons. Lamelort murmura, fasciné :

— On dirait des fraises des bois... bien mûres...

Elodie ne bronchait pas, les doigts croisés au creux des reins. Elle respirait par à-coups, ce qui soulevait ses seins. Christine les cacha en ramenant la large cravate de tweed à l’échancrure du chemisier.

— Ce sera votre dessert, tout à l’heure, chez vous. On signera le contrat en même temps.

Du coup, sans tout à fait avoir terminé son canard, Lamelort commanda l’addition. Le maître d’hôtel consterné lui demanda si quelque chose n’allait pas. Lamelort le rassura d’un sourire en lui glissant un billet dans la poche-poitrine du gilet.

— Ce soir, mon vieux, mon dessert m’attend à la maison.

Pour ne pas se quitter à ce moment crucial, on décida de prendre la voiture de Lamelort : une Mercedes noire garée sur le parking du restaurant. Christine prit le siège passager ; Elodie monta à l’arrière. Christine lui remit la cravate sur l’épaule pour qu’elle montre ses seins dans le rétroviseur pour l’agrément du conducteur. De sa poche de veste elle sortit la culotte de la « collégienne », qu’elle avait roulée en boule dans la cabine d’essayage. Elle tendit le slip à Lamelort qui passait la première pour quitter le parking.

— Pour vous faire patienter jusque chez vous.

D’un geste fébrile Lamelort enfouit son visage dans la culotte humide.

— Divin... il n’y a pas d’autre mot. Je n’ai pas eu droit à ce plaisir depuis des mois. J’avais trop peur...

Sa queue soulevait sa braguette. Il conduisait comme un fou tant il était pressé d’arriver. Il habitait une villa avec piscine dans un lotissement de luxe bâti au milieu d’une forêt de mélèzes. Il coupa le contact dans le garage, sortit en tenant la culotte, fit le tour de la berline pour tenir la portière de Christine. Elle le remercia d’un sourire, avant d’aider Elodie à s’extraire des profonds coussins de la banquette arrière.

— Donnez-lui un gage, je vous prie.

CHAPITRE VI

LA SÉANCE CHEZ LE CLIENT

Au salon, immense, laqué de noir, orné d’une multitude de miroirs en pied qui se renvoyaient leurs images, Victor Lamelort mit de la musique douce, puis fit le service. On décida de revenir au champagne, que l’hôte servit dans un seau à glace, sur une table basse, devant un canapé assez vaste pour trois. Pourtant, Christine en décida autrement. Elle apostropha Elodie :

— Viens sur mes genoux, ma poupée... qu’on soit bien à l’aise, Victor et moi.

Elle s’adressa au maître des lieux :

— Vous permettez que je vous appelle Victor ?

Il acquiesça, leur donna du « Christine » et de l’« Elodie » tout heureux de pouvoir se montrer familier avec des jeunes femmes. Gênée, Elodie trônait en pleine lumière sur les genoux de sa maîtresse, laquelle, sans façon, la tourna vers Lamelort. Entre les cuisses entrouvertes, au ras de la jupe, il apercevait la naissance de la fente glabre. Il bandait à l’étroit dans son pantalon, sa cravate l’étranglait. Christine l’invita à se mettre à l’aise, tout en débarrassant sa soumise de sa cravate en tweed, et en lui mettant les seins à l’air. Lamelort reconnaissant ouvrit sa braguette et son col de chemise. Sa queue courte mais épaisse dépassait de la fermeture Eclair. Contrairement à Elodie très troublée qui observait le gland à la dérobée, Christine n’y jeta pas un regard. Elle se tourna vers le client d’un air engageant.

— Qu’est-ce qui vous ferait plaisir, ce soir ?

Elle pointait le doigt vers sa « poupée ». Les joues de Lamelort ruisselaient de sueur, ses larges mains poilues tremblaient. Il désigna le tapis entouré de miroirs.

— Qu’elle se montre, pour commencer... qu’elle se promène... qu’on la voie bien. On peut lui demander certaines choses ?

Christine allumait une cigarette.

— Mais tout, voyons... Tout.

D’une claque sur les cuisses, elle fit se lever Elodie.

— Marche un peu devant nous... fais-toi voir...

Débraillée, le sang aux joues, la secrétaire se mouvait maladroitement. Lamelort, approuvée par Christine bras et jambes croisés comme au spectacle, lui demanda d’ôter son chapeau-cloche, d’agiter ses couettes, d’élargir les pans de sa chemise, de jouer à la marelle en utilisant les dessins géométriques du tapis. La courte jupe se soulevait sur les cuisses nues, révélant les fesses pommées séparées par un mince sillon, le sexe aussi, qu’entouraient des poils follets qui repoussaient. Christine gronda sa poupée.

— Tu aurais pu te raser, tout de même ! Que va penser notre hôte ?

Elle se tourna vers lui.

— Donnez-lui un gage, je vous prie.

Lamelort proposa que la poupée saute à la corde. Une corde enroulée autour de ses poignées traînait sur le piano, reste d’un ancien rituel. Elodie la déplia, se plaça face au couple de spectateurs, fit un saut. Quand elle retomba sur le tapis, sa jupe plissée s’épanouit en corolle. Les miroirs reflétaient à l’infini son cul et sa chatte. Des gouttes de sueur s’apercevaient dans les duvets roux renaissants, sur l’étroite motte rebondie. La queue de Lamelort s’était redressée au point de s’enfoncer dans sa chemise à hauteur du nombril.

Elodie s’arrêta hors d’haleine. A vingt-deux ans, elle avait perdu l’habitude des jeux de cour de récréation. La sueur de ses seins se rassemblait au bout de ses mamelons, avant de goutter sur le tapis. Quand elle faisait un pas, ses fesses couvertes de transpiration glissaient l’une contre l’autre ; ça l’excitait. Christine lui fit signe de venir se reposer sur ses cuisses. Sitôt qu’elle y fut assise, face au client, sa maîtresse lui releva sa jupe sur le ventre.

— Même ta petite moule est en nage... ça sent fort.

Elle leva les yeux vers Lamelort.

— Vous voulez goûter son odeur ?

Il se rapprocha d’un bond sur le divan. Les deux adultes se tenaient penchés sur la chatte lisse, qui luisait de sueur. De près, on discernait aussi une odeur de crevette et de pipi. Sous le carré de duvet ras qui couvrait la motte, le bouton dépassait. Entre les grandes lèvres entrouvertes, on apercevait le bord rose, tout plissé, des nymphes déjà bien juteuses.

— C’est mignon, hein ? dit Christine en posant les doigts sur la chatte de sa soumise. Elle adore que je la branle. Elle en a besoin tous les jours... sinon, elle ne peut pas dormir, la pauvre chérie.

Lamelort se penchait sans vergogne pour suivre de très près le jeu des doigts sur les muqueuses. Il se soûlait d’odeurs de chatte échauffée. De l’ongle, sans chercher à faire mal, Christine retroussa le capuchon du clitoris ; Elodie gémit en fermant les yeux. Des frissons la parcouraient des reins aux épaules. Christine murmura au client :

— On dirait un minuscule bonbon anglais, son bouton, n’est-ce pas ? Vous voulez goûter ?

Lamelort se laissa tomber à genoux sur le tapis, approcha sa langue du petit organe que Christine maintenait décalotté jusqu’à la racine. Il lapait à petits coups retenus, en homme qui a l’habitude des filles très jeunes. Elodie, se tordant de plaisir sur les cuisses de sa maîtresse, manquait tomber à chaque passage de la langue. D’autorité, Christine lui posa les mains dans les cheveux clairsemés de Lamelort pour lui assurer un point d’appui. Le client suçait le bouton qu’il mordillait avec délicatesse. Elodie, en se raidissant brutalement, enfonça ses ongles dans la peau du crâne de Lamelort qui couina de douleur. A deux doigts en fourchette, Christine lui ouvrait largement le vagin de sa protégée ; il y colla sa bouche comme un mort-de-faim.

— Il te lèche bien, ma chérie ?

Pour toute réponse, elle obtint un gémissement rauque. Elle insista :

— Mieux que moi ?

Elle reçut une courte giclée de pisse brûlante sur les doigts.

— Petite salope, tu prends ton pied avec un homme, c’est ça...

Pour la punir, elle lui enfonça le doigt dans l’anus, sans préparation. L’ongle se fraya un chemin dans le conduit souple, puis ce fut le tour des phalanges baguées... Elodie se redressa en poussant un cri prolongé. Des spasmes la secouaient ; elle lâchait de lourdes gouttes de pisse et de mouille sur la langue de Lamelort, qui avalait tout ce qui suintait de la chatte.

Les adultes laissèrent à Elodie le temps de se remettre. Pour qu’elle récupère plus vite, ils la couchèrent en chien de fusil sur le canapé. Christine sortit les exemplaires du contrat de sa serviette de cuir, les étala sur la table basse, près du seau à champagne, tendit son Mont Blanc à Lamelort. Agenouillé sur le tapis, face au corps alangui d’Elodie, le client signait les feuilles avec fébrilité, sans les lire. Christine, à son tour, apposa son paraphe, puis, désignant sa poupée, demanda au client ce qui lui ferait plaisir. Lamelort désirait voir les amies faire des cochonneries ensemble, comme quand elles se trouvaient dans l’intimité. L’idée convenait à Christine. Elle claqua les cuisses d’Elodie vautrée sur le canapé.

— On va montrer à monsieur comment nous jouons dans mon bureau. Allez, le « jeu des chiens des rues »... celui que je préfère.

Elles circulaient à quatre pattes sur le tapis, à distance l’une de l’autre. Christine roula sa courte jupe d’élastomère noir à la taille, baissa sa culotte. Lamelort avait un faible pour les lolitas, mais la vaste croupe de la directrice lui causa un choc, et sa large chatte poilue, avec les petites lèvres rouge foncé, épaisses comme le doigt, qui dépassaient des frisettes noires... Pour faire plus vrai, comme sa maîtresse le lui avait enseigné, Elodie, qui mimait une jeune femelle, faisait semblant d’uriner au pied d’un lampadaire. En appui sur les bras, les jambes écartées comme celles des grenouilles, elle frôlait le tapis du bas-ventre ; les brins de laine effleuraient les duvets roux de son sexe. Christine, elle, le « mâle dans la force de l’âge », levait la patte contre un mur. Elle exhibait sa chatte béante dans les poils noirs, tantôt en direction d’Elodie, tantôt du client. Installé dans le canapé, celui-ci, de sa grosse patte poilue, se branlait en douceur pour entretenir son érection.

Christine, en tortillant sa lourde croupe, se dirigeait vers la « chienne » d’un pas décidé. Elle commença par renifler la soi-disant flaque de pisse qu’Elodie avait laissée sur le tapis. Elle donnait des coups de reins en avant comme un chien qui désire saillir. Ses fesses s’écartaient, révélant l’anus entrouvert. Elodie s’approcha à quatre pattes, comme une jeune femelle timide, et renifla l’orifice du chien, puis plus bas la grappe de poils noirs sur le sexe. Christine fit volte-face et, à son tour, renifla avec bruit la raie et la fente de la « chienne ». Trichant ouvertement, elle lui ouvrit le cul à deux mains, pour montrer au client l’anus serré de sa protégée. Lamelort, sur son canapé, se branlait comme un malade, en chuchotant d’une voix étranglée :

— Les chiennes... ah, les chiennes...

Collées flanc contre flanc, tête-bêche, les deux femmes à quatre pattes se reniflaient, se mordillaient mutuellement le bout des seins, se léchaient le cul et le con. Elles se rapprochèrent du divan. Christine plaça Elodie de profil, reins bien creusés, et après un dernier coup de langue dans la fente, lui monta dessus comme un chien des rues. Elle lui donnait de violents coups de pubis entre les fesses. Elodie accompagnait la « saillie » en agitant le bassin. Christine, le bras passé sous le ventre de sa femelle, ramena son poing fermé sur son propre sexe en pointant son pouce raidi. On l’aurait crue dotée d’un court pénis acéré. Donnant des coups de reins dans le dos de sa chienne, elle cherchait l’entrée de la vulve. Pour faciliter la pénétration, Elodie courbait le dos en poussant dans son ventre pour dilater ses ouvertures. Lamelort, la main sur la queue, suivait de près la disparition du pouce entre les chairs grasses.

« Elle en a besoin tous les jours, sinon, elle ne peut pas dormir. »

D’un coup de reins brutal, Christine cloua son pouce au fond de la chatte d’Elodie, qui poussa un couinement. Agitant le cul avec frénésie, la directrice s’allongeait sur le dos de sa protégée. Elle frottait ses seins lourds sur l’échine osseuse de la soumise, lui pétrissait à pleines mains ses petits seins par-dessous. On entendait des bruits mouillés ; des odeurs de vulve animale se répandaient dans la pièce. Christine déchaînée martelait la base de son poing à grands coups de pubis. Elle haletait.

— Tu la sens, ma bite, au fond de ton con de chienne ?

Le visage tourné vers la main de Lamelort étranglant la queue, elle murmura d’une voix enrouée de petite fille prise en faute :

— Oui, je la sens... elle est dure...

Christine ralentissait ses mouvements.

— Je vais te donner mon sperme, maintenant...

Elodie eut une mimique étonnée ; sa maîtresse se détacha d’elle pour s’emparer de la bouteille de champagne presque vide posée sur la table basse. Elle arracha l’étiquette dorée, caressa amoureusement le goulot après avoir craché dessus, avant de lancer :

— Il reste encore du jus, au fond !

Plaçant le cul de la bouteille sur sa chatte, elle s’agenouilla dans le dos de sa chienne, laquelle protestait d’une petite voix plaintive :

— J’ai peur... on n’a jamais fait ça... ça va faire mal...

La présence du client, qui l’avait plutôt excitée jusque-là, la gênait. De nouveau, elle se sentait ridicule. Pour la rassurer, Christine lui flatta la croupe comme à une jeune pouliche.

— Ne t’inquiète pas... ce n’est jamais qu’une grosse bite...

Serrant à deux mains la bouteille plaquée sur sa chatte, elle dirigea le goulot vers le vagin d’Elodie. Quand l’anneau de verre entra en contact avec les muqueuses imprégnées de mouille, Elodie se figea, reins creusés à fond. Lamelort, lui, bondit du canapé.

— J’en peux plus... il faut que je lâche tout ! Il promenait sa queue sur le visage d’Elodie, cherchant à s’introduire dans la bouche. Elle n’avait pas connu de bite depuis des mois ; bouche béante, elle happa le gland, le téta goulûment. Il tripotait ses testicules poilus en donnant des coups de reins.

— Suce... chienne ! Vide-moi les couilles !

D’un violent coup de pubis à la base de la bouteille, Christine fit pénétrer le goulot dans la chatte. Elodie gémit sans lâcher la queue. La tête penchée de côté, Lamelort suivait la progression du goulot dans le vagin. Hors d’elle, Christine se branlait avec la base de la bouteille, qui s’enfonçait toujours. Elodie émettait des râles sourds, le gland de Lamelort à l’entrée de la gorge. L’évasement du goulot interdisait d’aller plus loin ; les petites lèvres relâchaient un jus abondant sur le verre ; des gouttes tombaient sur le tapis. L’intensité du plaisir déformait le visage échevelé de Christine.

— Je t’enfile jusqu’à l’os, ma chienne !

Elle releva la bouteille d’un coup. Le reste de champagne, en moussant, coula au fond de la chatte. Elodie hurla en pompant la bite de Lamelort enfoncée jusqu’aux poils. Il lui prit les cheveux pour juter au fond de sa gorge. Christine retira la bouteille d’un coup sec, ce qui déclencha un humiliant pet vaginal. Accroupie derrière sa chienne, Christine, en se branlant comme une furie, buvait le champagne qui jaillissait du con. Emportée par l’orgasme, la bouche pleine de sperme, et le vagin de champagne, Elodie tremblait sur ses bras et ses jambes. Christine jouissait en poussant des cris entrecoupés de sanglots.

Ils demeurèrent un long moment couchés sur le tapis, à reprendre leur souffle. Il était tard ; ils se rhabillèrent avec difficulté. Lamelort ressortit sa voiture du garage, puis reconduisit ces dames à la BMW garée près du restaurant. En quittant son client, Christine tapota sa sacoche contenant le contrat signé.

— Ma poupée fait partie du contrat... pas seulement ce soir. Vous pourrez la convoquer quand vous voudrez, après m’avoir demandé mon accord.

Elodie, furieuse, s’engouffrait dans la voiture de sa maîtresse. Lamelort salua Christine.

— Entendu, je n’y manquerai pas.

Elodie bouda tout le long du chemin. Elle espérait qu’au moins, après le service qu’elle venait de lui rendre, Christine lui ferait connaître sa maison. Sans un mot, la directrice la ramena à son domicile, dans son quartier où tout était moche. Elle lui ouvrit sa portière.

— A demain, au bureau.

Elle ne souriait pas. Elle ajouta tout de même :

— Tu es très bien, en petite Anglaise, mais ne viens pas comme ça à la Sitorep, tu aurais des ennuis, et moi aussi.

Décidément, elle ne pensait qu’à elle-même. Elodie s’enfuit vers la porte de son immeuble en courant comme dans un cauchemar sous les lampadaires qui éclairaient les peintures écaillées de la façade.

— Tu la sens, ma bite ?

CHAPITRE VII

LA SOUS-MAÎTRESSE

Dans le bureau d’Elodie, la vie continuait au même rythme, ponctuée par les réflexions, les chamailleries des filles, le bruit des doigts sur les claviers, le déclenchement d’une imprimante. Toujours aussi exigeante, Christine Andreux, sur le plan privé, ne se lassait pas d’infliger des humiliations à la secrétaire. Laquelle y trouvait du plaisir et ne songeait pas à le nier. Elle aurait seulement aimé, surtout depuis l’épisode Lamelort, que sa chère Christine se montre moins arrogante, plus tendre envers elle.

La directrice avait parfois une manière désarmante de considérer Elodie, qui en restait perplexe. On aurait dit un regard d’amoureuse. D’autres fois, au contraire, la secrétaire était excédée par son cynisme, tourmentée par ses remarques méchantes, mise plus bas que terre par ses jeux dégradants ; les moqueries, les rires ironiques lui devenaient alors insupportables.

La situation n’évoluait guère. A cours d’imagination, Christine Andreux se contentait de reproduire les scènes qui l’émoustillaient le plus : par exemple, elle faisait mettre Elodie nue pour nettoyer son bureau pendant qu’elle y travaillait. Elle la masturbait longtemps avec son stylo fétiche, puis lui ordonnait de la brouter. Ensuite Elodie devait se mettre à quatre pattes ; elle la promenait dans toute la pièce, au bout de la laisse qu’elle avait achetée spécialement pour ça. Elle s’amusait à lui supplicier le bout des seins, à la coucher sur ses genoux, à la fesser, à jouer avec son clitoris... jusqu’à ce qu’Elodie la conjure de lui accorder un orgasme.

Dès qu’elle avait obtenu sa propre jouissance, la responsable renvoyait la secrétaire à ses dossiers, comme elle aurait renvoyé sa chienne à la niche. C’était l’impression d’Elodie, même si elle sentait que Christine lui dissimulait la véritable nature de ses sentiments. Cela la blessait encore plus que tout ce qu’on exigeait d’elle.

Sa situation difficile rendait Elodie agressive. Les éclats de voix avec Mélanie Dromelle devenaient fréquents. La jeune secrétaire avait du mal à supporter, en plus de ce qu’elle endurait déjà, les sous-entendus vicieux de « l’ancienne » prétentieuse. Elle n’hésitait plus à lui rabattre son caquet, quitte à s’attaquer à un aspect de son physique, à la faire passer pour une mythomane quand elle racontait ses soi-disant aventures sexuelles.

Ce lundi-là, une chaude journée de fin juin, Christine Andreux convoqua Elodie par la voie habituelle, un message interne. Mélanie Dromelle avait quitté son poste de travail depuis une heure. Elodie ne s’était pas inquiétée de cette absence prolongée, jusqu’à ce qu’elle pénètre dans le luxueux bureau de Christine Andreux et y découvre sa collègue installée.

Immédiatement, son rythme cardiaque s’accéléra. Le fait d’être convoquée en présence de la peste n’augurait rien de bon. Celle-ci souriait avec complaisance ; son regard bleu pétillait de manière suspecte.

— Entre, Elodie. Je parlais de toi avec Mélanie. De ton avenir au sein de la société.

Le ton froid de Christine Andreux acheva de la mettre mal à l’aise. Elle s’avança en évitant de regarder Mélanie qui, elle, la suivait des yeux, l’air pincé, le sourire figé. La secrétaire voulut prendre place en face de sa supérieure. La main levée, l’autre l’arrêta net.

— Non ! Inutile de t’asseoir.

Elle la tutoyait en présence d’une intruse, l’humiliait en l’obligeant à rester debout. Elle se sentit rougir malgré elle. La moindre émotion se lisait sur son teint clair de rousse. Néanmoins, par fierté, elle ne dit rien. Elle attendit la suite, les mains croisées dans le dos.

— Mélanie m’expliquait que tu te montrais irritable dans ton travail. Que tu t’énervais pour un rien, que tu te mettais à crier et, plus grave, à insulter les collègues. Est-ce vrai ?

— Si elle le dit, c’est que c’est vrai.

La réponse, lancée sur un ton ironique, lui avait échappé, mais elle ne le regrettait pas. Autant savoir tout de suite à quoi s’en tenir. Christine Andreux la moucha aussitôt :

— Epargne-nous tes sarcasmes, veux-tu ? Je ne suis pas d’humeur à les supporter.

Les yeux d’un bleu intense se plantèrent dans les siens. Elodie comprit qu’elle devrait se soumettre une fois de plus. Christine la tenait par le chantage, mais depuis trois semaines, Elodie n’y avait plus songé. Il fallait qu’elle se trouve en présence de Mélanie, dans le bureau de la responsable du département, pour réaliser qu’elle n’était pas devenue de son plein gré l’esclave sexuelle de sa supérieure.

— Bien ! poursuivit celle-ci, voyant qu’Elodie baissait les yeux avec soumission. Je ne tolère pas les disputes au sein de mon service. La direction se plaint des retards dans le traitement des dossiers, je n’ai pas besoin de ça. Mais je n’ai pas l’intention de te donner un avertissement. Ça ne servirait à rien, n’est-ce pas, Elodie ?

Qu’elle la tutoie, l’appelle par son prénom devant Mélanie, l’humiliait. Du coin de l’œil, Elodie devinait la mine réjouie de la blonde, sa jouissance mauvaise. Son sang bouillait dans ses veines. Elle avait peine à maîtriser une colère qui lui paraissait légitime. Elle éprouvait pour Christine des sentiments troubles. Cette femme l’attirait au point qu’elle acceptait de se mettre à ses pieds, de subir ses exigences, de faire tout ce qu’elle demandait. Elle n’avait qu’une peur : que la directrice se lasse un jour de jouer avec elle, la rejette, comme une poupée qui a trop servi. Mais elle ne supportait pas d’être traitée comme elle venait de l’être.

« Si elle avait un reproche à m’adresser, elle devait le faire en privé, pas devant cette garce de Mélanie que je déteste ! » se dit-elle, avant de répondre d’un ton soumis :

— Oui, madame. Cela ne se reproduira plus.

Elle pensait l’incident clos. Mais Christine n’avait pas terminé.

— Il y a encore autre chose, Elodie : mademoiselle Dromelle a largement contribué à me faire découvrir tes indélicatesses passées. Sans elle, je n’aurais peut-être jamais rien suspecté, et tu continuerais gentiment à nous prélever des bénéfices pour arrondir tes fins de mois...

Elodie se mordit la lèvre pour ne pas gémir de honte. Christine Andreux avait donc mis Mélanie au courant de leur secret, en omettant de lui expliquer, à elle, comment « l’ancienne » lui avait mis la puce à l’oreille. Ce n’était sans doute pas difficile à comprendre : la garce avait dû noter des anomalies ; en bonne cafteuse, elle était allée trouver la supérieure pour lui faire part de ses soupçons. Christine s’était alors intéressée aux manœuvres soigneusement mises au point par la secrétaire, et l’affaire avait été dans le sac. C’est-à-dire sur la disquette !

— Mélanie est venue me trouver tout à l’heure en me disant que tu t’absentais souvent du bureau, parfois pour deux heures entières. Tu prétendais que tu étais convoquée chez moi, ce qui est la stricte vérité, nous sommes bien d’accord. Mademoiselle Dromelle a voulu savoir à quoi tu employais ton temps ici. J’estime que sa demande est légitime. Qu’en penses-tu ?

Elodie se contentait d’opiner de la tête, anéantie à l’idée que la sale pimbêche puisse connaître les détails les plus scabreux de leur relation.

— Je lui ai donc expliqué que nous avions conclu un accord : en échange de mon silence vis-à-vis de la direction au sujet de tes malversations, tu me servirais d’esclave de bureau et de jouet sexuel. C’est bien ça ?

Les veines temporales d’Elodie battaient. Ses tympans bourdonnaient, ses joues brûlaient. La façon détachée dont Christine venait d’exposer ce qui se passait ne faisait que rendre sa position encore plus humiliante. Mélanie ricanait sournoisement. Elodie ne pouvait se résoudre à la regarder. Elle aurait voulu se terrer au fond d’un trou jusqu’à la fin de ses jours.

— Nous sommes bien d’accord ? insista Christine Andreux.

— Suce... chienne ! Vide-moi les couilles !

Elodie répondit d’une voix brisée :

— Oui, madame.

— Parfait. Maintenant, pourquoi je t’ai fait venir ici ? A titre d’exemple des services que tu me rends, j’ai confié à mademoiselle Dromelle que tu étais devenue une excellente lécheuse. Très intéressée, mademoiselle Dromelle m’a demandé si elle pourrait, elle aussi, bénéficier de tes services...

Elodie crut que son cœur allait exploser dans sa poitrine. Une coulée de sueur froide lui glaça la nuque. Elle imaginait avec horreur l’« ancienne » ouvrant ses cuisses blafardes pour donner à lécher son sexe de viande crue. Et elle croyait entendre le rire horripilant de Mélanie.

— Comme elle est désormais au courant de tout, tu comprendras que je ne peux lui refuser ce bonus.

Les paroles de Christine lui parvenaient comme dans un cauchemar. Elle était estomaquée. Comme si elle avait reçu un coup de poing dans le ventre ! Elle secoua la tête comme une automate, en se disant tout bas : « Non, pas elle ! Tout, mais pas ça ! »

— Non ? Christine Andreux arqua un sourcil sévère. Tu n’as pas le choix, Elodie. A moins de revenir sur notre accord.

Elle fut à deux doigts de le faire : gifler cette conne de Mélanie, quitter le bureau de Christine en claquant la porte. Délicieuse revanche ! Mais à quel prix ? Détourner de l’argent était un délit grave. Elle risquait bien plus qu’un licenciement, surtout si la direction décidait de faire un exemple. Elle se voyait déjà au poste de police, en cellule...

Elle baissa la tête, vaincue une fois de plus par les arguments de sa supérieure.

— Je préfère ça, dit Christine. Je peux considérer que tu es d’accord pour obéir également à mademoiselle Dromelle ?

Elodie bouillait de rage, de haine. Elle était si retournée qu’elle en avait mal au ventre. Elle avait un goût de bile dans la bouche. Ecœurée ! Elle n’avait qu’une envie : foncer sur la blondasse, lui arracher les yeux ! Mais elle était sans force.

— Oui... murmura-t-elle d’une voix à peine audible.

Il y eut un silence, accablant pour elle, triomphant pour Christine, et surtout, pour Mélanie. Elodie sentait la joie féroce que Christine Andreux devait éprouver : la directrice lui démontrait une fois encore à quel point elle lui appartenait. Pourtant, de manière inexplicable, au fond d’elle-même, Elodie ne lui en voulait pas : elle était sa reine, celle pour qui elle était prête à tout sacrifier, son corps, sa dignité, son amour-propre, son âme...

La supérieure se tourna vers Mélanie :

— Mademoiselle Dromelle... elle est à vous ! La mâchoire crispée, Elodie gardait les yeux rivés sur la luxueuse moquette. Elle se demandait avec angoisse si elle arriverait à obéir à cette salope. Elle n’allait pas tarder à être fixée : « l’ancienne » s’enquit d’une voix mièvre :

— Qu’est-ce que je peux lui demander ?

La sale hypocrite ! Elodie en avait des frissons de dégoût.

— Ce que vous voulez. Quoi que vous lui demandiez, elle le fera. Essayez, vous verrez ! Elodie était dans ses petits souliers ! La garce cherchait dans sa tête le meilleur moyen de lui nuire. Mélanie pouffa nerveusement en direction de madame Andreux.

— J’aimerais voir ses nichons. Elle fait toujours la fière, au bureau ; elle se pavane devant nous... alors, ça nous porte sur les nerfs, vous comprenez ?

C’était trop fort ! Elodie serrait les poings pour tenter de rester calme. C’était elle, Mélanie, qui n’arrêtait pas de se vanter à propos de tout... et c’était Elodie qui faisait la fière !

— Demandez-le-lui directement. Je vous le répète : elle ne pourra rien vous refuser. N’est-ce pas, Elodie ?

La secrétaire marmonna un autre « oui » sans conviction. Pour Mélanie, ce fut le déclic. Elle fit face à Elodie et, sur un ton autoritaire :

— Alors ? Tu as entendu ? Qu’est-ce que tu attends pour sortir tes nénés ?

Le corps d’Elodie se raidit. Tremblant de rage, les doigts gourds, elle défit les boutons de son chemisier. Mélanie ne la quittait pas des yeux.

— On dirait que ça te met dans tous tes états ! T’as envie de moi, ou quoi ? Tu crois quand même pas que je vais te baiser, sale petite gouine ! Faudrait pas me prendre pour une bouffeuse de moules comme toi ! Mais si t’es bien sage, je te laisserai peut-être goûter la mienne !

Elle marquait un temps d’arrêt entre chaque phrase. Soucieuse de ne pas blesser Christine Andreux, elle recherchait son approbation. Elle ne pouvait comprendre la nature – complexe – de la relation qui unissait la secrétaire à la directrice.

Conformément au désir de sa supérieure, Elodie ne portait pas de soutien-gorge sous sa chemise. La blonde siffla méchamment entre ses dents en découvrant la poitrine nue.

— Pas de soutif ? On s’en doutait, avec les collègues. Ma parole, t’es une vraie salope sous tes airs de sainte-nitouche ! Quand je pense qu’on a une lesbienne avec nous et qu’on pensait que c’était une coincée du cul ! Enlève-moi ça !

Face à l’absence de réaction d’Elodie, Mélanie prenait de l’assurance. En l’insultant, la provoquant, elle cherchait manifestement à la tester. Elodie, quant à elle, essayait de rester aussi stoïque que possible. Elle savait que si elle s’énervait, si elle répondait, les choses tourneraient encore plus mal pour elle.

Sans adresser le moindre regard à « l’ancienne », elle ôta son chemisier qu’elle déposa sur le dossier d’une chaise. La garce, plantée devant elle, la dominait d’une demi-tête. Le parfum horriblement sucré qui émanait de la blonde l’incommodait, mais elle n’en laissait rien paraître. Mélanie lui prit le menton, la força à relever la tête.

— Regarde-moi quand je te parle !

Cette fois, leurs yeux se croisèrent. Jamais Elodie ne s’était retrouvée aussi près de son ennemie intime. En apercevant des lueurs danser dans ses prunelles moqueuses, elle fut prise d’une impérieuse envie de la tuer.

De son côté, « l’ancienne » pouvait lire dans le regard de sa victime une profonde détresse mêlée de haine. Son ignoble sourire se mua en une grimace arrogante.

— C’est mieux. Tu fais moins ta maligne, maintenant. Tu as entendu madame Andreux ? Je peux tout te demander, tout te faire. J’ai tellement d’idées que je ne sais pas encore par quoi commencer !

Elle l’obligea à soutenir son regard. Les yeux d’Elodie prirent une expression de défi. Par surprise, l’autre lui envoya une gifle en pleine figure. Les larmes montèrent aux yeux d’Elodie, sa joue la picotait. Les poings serrés, elle était partagée entre colère et désespoir. Si elle se révoltait, ce serait encore pire.

— Ne prends pas cet air effronté quand tu me regardes ! Qu’est-ce qu’il y a ? Tu n’aimes pas les claques ?

Elle lui en balança une autre, tout aussi cinglante, sur l’autre joue. La tête d’Elodie tournait. Il fallait qu’elle se concentre sur quelque chose. Elle sentait le regard aigu de Christine Andreux braqué sur elles ; elle s’efforçait de se convaincre que c’était pour Christine qu’elle supportait tout ça.

— Tu en veux d’autres ?

— Non.

Mélanie la dévisagea encore un instant puis, reculant d’un pas, reluqua sa poitrine. Elodie eut l’éphémère satisfaction de la voir pâlir d’envie. La blonde, qui était plate comme un garçon, supportait mal la vision des jolis seins, même s’ils étaient menus. Elle dissimula sa rage en la ridiculisant :

— Des vrais nénés de gamine !

La phrase mourut dans sa gorge. Elle avait sûrement un complexe à cause de ses nichons quasi inexistants. De fureur, elle porta les mains sur Elodie, pinça cruellement les tétons, les tira vers le bas.

— A genoux ! grinça-t-elle entre ses dents serrées.

La douleur fit gémir Elodie, puis elle poussa un cri. C’était comme si on lui arrachait les bouts, comme si on tirait sur ses nerfs mammaires pour les mettre à vif ! Elle tomba sur les genoux sans chercher à résister. Alors seulement, l’autre la relâcha. Elodie massa les pointes endolories qui l’élançaient.

— Voilà ta vraie place : à genoux devant moi, soumise, obéissante ! Alors ? Qu’est-ce que ça te fait de savoir que je vais m’amuser avec toi ?

Elodie gardait le silence. L’autre se mit à rire, du rire haut perché, stupide, qui agaçait tant la secrétaire depuis qu’elles travaillaient ensemble. Le rire, encore plus horripilant que d’habitude, agissait sur Elodie comme un acide.

Mélanie croisa les jambes à la manière de madame Andreux. Elle portait un pull ample, un pantalon noir. Les talons de ses escarpins laissaient des marques dans la moquette. Elodie la regardait à la dérobée, ne tenant pas à recevoir d’autres paires de claques. Le regard de la blonde s’alluma. Elle s’adressa à madame Andreux :

— Je peux vraiment tout lui demander ?

La directrice, qui observait avec intérêt ce qui se passait, lui fit signe que oui. Toutefois, elle émit une réserve :

— Du moment que vous ne la marquez pas, que vous ne la blessez pas.

— Ce n’est pas à ça que je pensais, mais à quelque chose de plus sale ! Elodie lança un regard suppliant à Christine Andreux, mais celle-ci ne la regardait pas. Elle se contentait de sourire en acquiesçant. La garce blonde battit des mains comme une fillette qui reçoit un cadeau, puis recommença à pouffer. Elle tendit ses pieds à Elodie.

— Enlève-moi mes chaussures !

Un soupçon d’inquiétude barra brutalement le ventre d’Elodie. Elle n’osait imaginer ce que l’autre avait en tête. Comme une automate, elle retira l’un après l’autre les escarpins à bout pointu qu’elle trouvait affreux. L’odeur de macération qui se dégageait des mi-bas en nylon lui fit froncer les narines de dégoût.

— Qu’est-ce qu’il y a ? s’enquit Mélanie. Tu trouves que ça pue ? Ça tombe mal... Tu vas me baiser les pieds en me demandant pardon pour toutes les fois où tu m’as fait chier au bureau !

C’en était trop ! Frémissante de colère, Elodie tourna la tête vers la directrice, la seule à pouvoir empêcher ça.

— Non, madame ! Elle ne peut pas me demander ça ! Vous n’avez pas le droit de me traiter comme ça ! Je ne suis pas une chienne !

— Tais-toi ! répliqua Christine d’une voix impérieuse. Tu n’as pas droit à la parole.

Elle frappa violemment le plateau de son bureau. Elle n’admettait pas qu’on mette en doute son autorité. Elodie le comprenait trop tard.

— Tu es une chienne si je te dis que tu en es une ! ajouta la responsable en colère. Tu as intérêt à faire ce que demande mademoiselle Dromelle !

Ebranlée par la violence de sa réaction, Elodie détourna les yeux. Mélanie aussi paraissait surprise. Elle se reprit, allongea à nouveau les jambes devant la secrétaire.

— Tu as entendu ta maîtresse, chienne ? Baise-moi les pieds, demande-moi pardon !

Son sourire railleur était horrible à voir. De sa vie, Elodie n’avait ressenti une telle haine. Elle avait envie de cogner de toutes ses forces sur la sale conne. Bizarrement, en imaginant la situation inverse, elle se disait qu’elle aurait agi de même envers son ennemie intime. Elle n’aurait rien épargné pour la rabaisser. Elles se détestaient depuis le premier jour. Mélanie la soupçonnait de jalouser ses « succès », et Elodie ne supportait pas son côté frimeur.

Elodie foudroya la blonde du regard, que cela eut pour effet de divertir davantage. Se maudissant intérieurement, Elodie se prosterna jusqu’à ce que ses lèvres effleurent les pieds puants. Le nylon avait rendu la sueur encore plus nauséabonde. Pourtant, il y avait quelque chose de troublant dans ces odeurs intimes. Ou bien était-ce son total avilissement qui l’émouvait ? En tout cas, son ventre s’alourdissait de manière suspecte ; elle avait honte des gouttes de mouille qui coulaient de son sexe.

Du bout des lèvres, elle déposa un baiser sur chaque pied, en marmonnant des paroles d’excuse inintelligibles. Malgré elle, le contact du bas noir, humide sur sa bouche, l’électrisait.

— Tu te fous de ma gueule ? Embrasse mes pieds mieux que ça ! Et je veux entendre ce que tu dis !

En représailles, elle écrasa ses orteils moites sur les narines d’Elodie, la forçant à respirer les effluves vinaigrés qui s’en dégageaient. Des larmes de honte se répandaient sur les joues de la soumise. Ce qu’exigeait Mélanie était trop dégradant, mais Elodie voulait en finir. Elle avait hâte de ne plus voir l’horrible visage grimaçant de la « blondasse », de ne plus entendre ses ricanements sarcastiques.

Avec une dévotion feinte, la bouche en cœur, elle baisa les pieds à tous les endroits qu’on lui présentait. Elle ne voulait plus penser. Les phrases sortaient de ses lèvres comme d’un magnétophone :

— Excuse-moi. Pardonne-moi. A l’avenir, je ne le ferai plus.

— Pas comme ça ! A partir de maintenant, tu devras me dire « vous » et m’appeler « mademoiselle Dromelle ». Recommence !

Elodie n’était plus à un caprice près. Elle reprit sa litanie en vouvoyant sa collègue :

— Veuillez accepter mes excuses, mademoiselle Dromelle. Je regrette de vous avoir manqué de respect. Ayez la bonté de me pardonner.

Les phrases sortaient de sa bouche comme si elle récitait un rôle. Mélanie parut satisfaite. Elle retira enfin ses pieds malodorants. Elodie put se redresser, mais l’autre l’obligea à rester à genoux.

— C’est un bon début, mais ce n’est pas fini !

Elle essayait, depuis le début, d’impressionner madame Andreux par un langage plus châtié que celui qu’elle employait avec ses collègues de bureau ; mais elle avait conservé son accent nasillard, sa manière irritante de prolonger certaines syllabes. Elodie détestait physiquement ces intonations vulgaires.

Mélanie retira ses mi-bas, dénudant ses pieds blancs, pas très propres. Le talon et la voûte plantaire tiraient sur le brun-gris, le rouge sale. Ses ongles étaient mal taillés, leur vernis rose s’écaillait. Entre les orteils, on devinait des petites boules de transpiration et de poussière agglutinées.

— Puisqu’il paraît que t’es une gouine maso, on va faire un truc que j’ai vu dans un film. Enlève ta jupe !

Dans une ultime tentative de salut, Elodie se tourna vers Christine Andreux. Sa supérieure la fixait avec intensité ; son expression signifiait que la subordonnée avait tout intérêt à obéir. Elle demeurerait inflexible malgré toute la détresse qu’elle pouvait lire dans les yeux de la soumise.

Elodie se leva pour obtempérer, mais la blonde, de plus en plus crâneuse, grinça en secouant la tête :

— Tu restes par terre pour l’enlever. Je veux te voir te tortiller comme un ver ! Elle ne cherchait plus l’approbation de madame Andreux. Elle avait compris les règles du jeu ; elle y participait en se délectant de voir Elodie en posture d’esclave.

Une fois de plus, en se couchant sur le dos pour défaire ses boutons, celle-ci se disait qu’elle n’aurait pas agi autrement à la place de la garce.

La moquette lui grattait le dos. Elle était, en effet, contrainte de se tortiller pour baisser sa jupe trop serrée. Avant de pouvoir la retirer, il lui fallut se débarrasser de ses chaussures. Elle était presque nue à présent, devant la pire de ses collègues de travail, avec toute sa honte.

— Ton slip aussi ! Je me suis toujours demandé à quoi ça ressemblait, une chatte de rouquine.

Elodie pinça l’élastique de sa culotte mauve, le fit descendre. Ça avait été terrible pour elle quand, pour la première fois, elle avait dû montrer son sexe à Christine. Elle avait aussi ressenti une forte répugnance à l’exhiber devant Lamelort... mais là, elle était bouleversée à l’idée de montrer son intimité à cette garce de Mélanie. De plus, depuis leur rencontre avec Lamelort, Christine ne tolérait plus la moindre négligence de sa part quant à l’épilation ; elle exigeait que sa chatte soit toujours lisse comme un œuf.

Elodie avait la nausée, ses joues brûlaient, sa tête battait dans un étau. Elle se sentait réduite à rien. Plus jamais elle ne pourrait affronter le regard de Mélanie. Elle avait envie d’éclater en sanglots. Pourtant, il fallait à tout prix qu’elle se maîtrise. Elle ne voulait pas donner à l’autre salope la joie de la voir craquer.

Pour se donner du courage, elle se répétait qu’elle se sacrifiait pour son impératrice. Sa dévotion pour Christine ressemblait à l’amour d’une sujette pour un tout-puissant monarque. Un amour mêlé de respect, de crainte, d’admiration. Cette garce de Mélanie Dromelle était trop grossière pour comprendre, éprouver, inspirer un tel sentiment.

— Ecarte les pattes !

A demi allongée sur le dos, les genoux relevés, des socquettes blanches aux pieds, Elodie ouvrit le compas de ses cuisses. Un ricanement de hyène résonna à ses oreilles.

— Dis donc, t’es rasée !

Incrédule, Mélanie avait mis la main sur sa bouche d’où sortait un rire étouffé.

— Une vraie chatoune de gamine ! C’est pas possible ! Gouine, maso, vicieuse ! T’aurais dû être actrice porno !

Il y a quelques semaines encore, Elodie menait une existence rangée... Mélanie, elle, devait se faire des films dans sa petite tête étroite.

Christine Andreux intervint. Elodie lui fut reconnaissante de voler à son secours.

— C’est moi qui exige qu’elle s’épile le sexe. Cela vous offusque, mademoiselle Dromelle ?

Elodie ferma les yeux pour empêcher ses larmes de couler. L’air caressait sa chatte découverte. Une excitation trouble alourdissait son bas-ventre. Elle luttait de toute son énergie contre les désirs vicieux qui s’éveillaient en elle.

Mélanie se récria :

— Non, madame. Bien sûr que non. Je ne m’y attendais pas, c’est tout. Je peux fumer ?

Elodie entendit le claquement d’un briquet. Elle gardait les yeux fermés ; c’était étrange, les sons paraissaient plus proches dans le noir. Elle croyait même percevoir le grésillement du tabac incandescent. Comme elle ne fumait pas elle-même, elle éprouvait de la jalousie à l’idée que Christine et Mélanie pouvaient connaître ensemble un plaisir qui lui était étranger.

— Remets-toi à genoux, Elodie !

Elle ne réagit pas à l’injonction. Son esprit fonctionnait au ralenti, comme si elle avait absorbé une dose de somnifère et qu’elle se réveillait seulement. Elle évitait de croiser le regard narquois de son ennemie qui donnait libre cours à sa morgue à mesure qu’elle constatait qu’elle pouvait tout se permettre. Y compris manipuler Elodie comme une poupée. Elle tendit le pied, le talon à plat sur la moquette.

— Maintenant, mets-toi sur mon pied, accroupis-toi dessus comme si tu voulais pisser, frotter ta chatte sur mes orteils.

Elodie n’eut pas la force de protester. Elle était brisée, désormais hors d’atteinte de tout sentiment de dignité blessée. Sa fierté d’autrefois était partie en lambeaux.

Christine se pencha pour assister à l’opération. Elodie crut lire sur ses traits une stupéfaction admirative à l’égard de Mélanie, ce qui l’affecta davantage que tout le reste.

Quand Elodie se remit debout, elle titubait, le regard vide. L’état d’ahurissement où elle se trouvait pouvait la faire passer pour une débile mentale. Le plus terrible était qu’elle mouillait toujours plus.

En proie à un mélange de honte, d’excitation et de désespoir, elle se plaça au-dessus du pied moite de sueur. Mélanie remuait les orteils.

— Montre comme tu aimes te branler, sale petite gouine ! susurra-t-elle avec crapulerie.

Elodie était à deux doigts de tourner de l’œil tant l’autre lui en faisait voir par sa méchanceté depuis son arrivée dans le bureau. Au fond, elle méprisait trop la grande conne pour la haïr vraiment. Mais voilà que la salope la tenait en son pouvoir, exigeait d’elle des choses infamantes. Des choses que la part obscure de son être aimait subir, trouvait plaisir à exécuter, tout en souhaitant aller encore plus loin dans la dépravation. Sa part ténébreuse, Elodie commençait seulement à l’appréhender. Son côté sombre avait toujours été là, prêt à surgir dans les rêves, les fantasmes...

Elle se laissa descendre jusqu’à ce que ses nymphes gorgées de sang frôlent les orteils malpropres. Un long frisson de répulsion la secoua. La sensation était ignoble : l’impression de coller sa chatte sensible à un bloc de chair gluant, qui agitait cinq petits tentacules.

— Ecarte que je voie ! L’ordre avait été lancé d’un ton tranquille. Elodie avait beau se sentir avilie, elle faisait ce qu’on voulait qu’elle fasse. Elle ouvrit les cuisses pour permettre à l’autre d’examiner son sexe qui s’écarquillait comme un mollusque sans carapace.

— Putain, elle mouille la chienne ! Elle est en train de me dégueulasser les doigts de pied !

Ses insultes blessantes eurent pour effet de décupler les ondes de plaisir qui traversaient Elodie. Comme avec Lamelort quelques semaines plus tôt, comme avec Christine Andreux au début de leur relation. C’était plus fort qu’elle. L’excitation se nourrissait de sa honte.

Elle se frottait sur les orteils tendus, se balançait d’avant en arrière. Ses grandes lèvres s’ouvraient, ses petites lèvres se séparaient, d’épaisses larmes de mouille les lubrifiaient. Son clitoris se tendait. Sa respiration se faisait plus rauque. Son regard fixait un point invisible dans l’espace.

Mélanie remuait doucement ses orteils ; le plus gros s’enfonça à l’entrée du vagin. Elodie se mordait la lèvre pour ne pas gémir. Elle ne pouvait plus se contrôler, des fourmillements la gagnaient : un orgasme allait éclater dans son ventre. Pendant ce temps, la même petite voix lui soufflait : « Tu fais ça pour ta reine. »

— Tu vas voir, je vais te faire jouir comme une vraie chienne. Frotte-toi plus fort !

Ses cuisses s’engourdissaient, mais Elodie le sentait à peine tant la montée du plaisir l’attirait comme le vide au-delà d’une falaise. Elle obéissait comme un automate, sans plus penser qu’à la montée de sa jouissance jusqu’au paroxysme. Elle se trémoussait pour sentir les orteils de Mélanie passer dans sa fente détrempée, qui laissait échapper des clapotis obscènes. Les ongles mal coupés la griffaient. Elle haletait.

— Fais la belle, Elodie ! Comme une chienne. Les pattes en avant !

Ça devenait fort ! Une onde de plaisir la balayait des pieds à la tête, revenait sans cesse en enflant à chaque passage. Elle n’était plus elle-même. Les bras levés, elle laissait pendre ses mains en avant, imitant la chienne qui fait la belle pour recevoir un sucre.

Le rire de la garce lui parvenait déformé. Elle fut prise d’un étourdissement qui manqua lui faire perdre l’équilibre. Elle crut que c’était l’amorce d’un orgasme. Mais non.

— Aboie, petite chienne !

L’ongle du gros orteil grattait son clitoris sorti. Elle émettait des plaintes moribondes. Elle ne savait plus ce qu’elle faisait, qui elle était.

— Waf ! Waf ! Ouaf !

Stupidement, elle sortit la langue, lança un aboiement. Voilà où elle en était arrivée. Mélanie éclata de rire, repliant involontairement ses orteils, puis les dépliant d’un mouvement sec. Impossible pour Elodie de tenir plus longtemps... Son corps entier se tendit, avant d’exploser sous l’effet d’une jouissance tellement intense qu’aucun son ne put sortir de sa gorge. Pendant quelques secondes, elle cessa de respirer. Ses narines s’ouvrirent en grand ; une giclée de mouille tiède éclaboussa le pied de Mélanie.

Elodie resta un moment à demi inconsciente, dans sa pose avilissante ; les rires de sa collègue s’éteignaient. Elodie flottait dans un état euphorique, l’esprit traversé par des pensées incohérentes. Mélanie retira son pied, poussa une exclamation de dégoût. Elodie s’effondra mollement sur la moquette. La voix de Christine la tira de sa torpeur.

— Suffit, Elodie ! Relève-toi, rhabille-toi ! C’est alors qu’elle réalisa toute l’ampleur de sa détresse. Quelle honte ! Maintenant que le plaisir s’était dissipé, elle ne ressentait plus que l’humiliation. Elle aurait voulu n’avoir jamais existé. Comment pourrait-elle supporter les réflexions cinglantes de Mélanie après ça ? Le seul fait d’entendre sa voix lui était odieux.

— T’es dégueulasse ! Mon pied est trempé ! Je devrais te le faire lécher, sale gouine ! Christine mit un terme au calvaire.

— Vous pouvez disposer, mademoiselle Dromelle. Je vais moi-même expliquer à Elodie ses nouvelles conditions de travail. Je vous tiendrai au courant.

C’était bizarre. On aurait dit que Mme Andreux, habituellement si autoritaire envers le personnel, prenait des gants avec cette garce. Cela révoltait encore plus Elodie.

« L’ancienne » hésitait à partir, comme si elle attendait autre chose. Voulait-elle continuer à la rabaisser ? Elle n’avait pas eu de jouissance physique. S’était-elle branlée en douce, en présence de Mme Andreux ? Elle n’osa tenir tête à sa supérieure. Elle enfila mi-bas et chaussures, puis se prépara à quitter le bureau. Elle laissa échapper un rire mesquin en passant près d’Elodie qui finissait de se rhabiller.

La secrétaire attendit que la porte se soit refermée, que Mélanie soit au bout du couloir, pour tourner vers Christine un regard désemparé.

— Pourquoi avez-vous...

Sa voix expira dans sa gorge avant qu’elle ait pu achever sa phrase. Le regard clair de sa supérieure la fixait sans aménité. Elle fut surprise d’y lire de la tristesse.

— Pourquoi je t’ai offerte à cette fille ? Parce que je n’ai pas d’autre choix.

Elle croisa les mains devant son visage. Elodie était déconcertée par le ton d’excuse qu’elle employait subitement. Cela ne lui ressemblait pas. La responsable poussa un bref soupir, arqua un sourcil.

— C’est elle qui est venue me trouver. Elle s’étonnait que tu viennes si souvent chez moi. Comme c’est grâce à elle que j’ai réussi à te piéger, elle veut sa part du gâteau. Elle a deviné la relation entre toi et moi. J’ai dû, pour me protéger, lui dire la vérité. Du coup, elle a demandé à profiter aussi de la situation...

— Embrasse mes pieds mieux que ça !

Elle parlait en choisissant ses mots ; chacun d’eux était une flèche empoisonnée. Elodie se sentait réduite à un objet de jouissance sexuelle pour qui voulait. Un froid mortel la glaçait. Sa reine venait de l’offrir en sacrifice.

— Et maintenant ? demanda Elodie d’une voix blanche.

L’autre eut un rire amer.

— Jusqu’à ce que je trouve un moyen de pression sur cette fille, il faudra que tu lui obéisses comme à moi. C’est ce qu’elle m’a demandé, tu feras bien de t’y tenir si tu ne veux pas qu’elle aille tout droit à la direction. Je ne sais même pas si elle a vraiment des preuves contre toi comme elle me l’a dit. Peut-être qu’elle bluffe, mais elle en sait assez pour te mettre dans de sales draps ! Moi avec. Elle nous tient.

L’expression consternée de son visage n’était pour Elodie qu’une maigre consolation ; du moins se comprenaient-elles...

— Qu’est-ce qu’on va faire ?

— Laisse-moi un peu de temps. De toute manière, ce n’est pas si terrible. Elle ne peut te demander pire que ce que j’exige de toi. J’ai précisé qu’elle n’avait pas le droit de te blesser. Et puis, dans votre bureau, devant les autres, que veux-tu qu’elle te fasse ?

Si Christine paraissait convaincue, Elodie l’était beaucoup moins. Elle n’imaginait que trop bien ce que pourrait inventer la sale garce pour l’accabler de ses sarcasmes. Ce n’était pas la présence des autres qui la gênerait.

— Tu peux y aller. Je n’ai pas la tête à te demander autre chose aujourd’hui.

En se levant, Elodie lui lança un regard pitoyable. L’autre le soutint sans ciller, mais Elodie percevait une fêlure dans l’armure de sérénité. Elle avait le sentiment d’être trahie. En parcourant le couloir trop familier, elle versait des larmes amères. Sa vie lui échappait.

CHAPITRE VIII

LA CHATTE DE MÉLANIE

Elodie était encore traumatisée par la scène avec Mélanie Dromelle dans le bureau de Christine. Les semaines qui suivirent furent une longue descente aux enfers. Bien entendu, Mélanie était obligée de tenir compte de la présence des autres ; elle ne pouvait faire subir à Elodie tout ce qu’elle aurait voulu. Elle se contenta, les premiers jours, de lancer des piques méchantes contre lesquelles Elodie était sans défense. C’était pénible, mais à la rigueur supportable, d’autant que Sophie et Cathy avaient fini par dire à leur collègue qu’elles en avaient assez de l’entendre. Sandrine se gardait de prendre parti, elle s’enfermait dans le silence, se contentant de jeter à Elodie des coups d’œil intrigués : elle l’avait connue plus combative face à Mélanie. La seule à être véritablement du côté de la blonde était Lucienne. Elle n’hésitait pas à en rajouter pour provoquer parce que la seule vue du malheur des autres l’excitait. Dès qu’elle fermait la bouche, son visage aux tendres rondeurs, ses yeux rieurs la faisaient passer pour une femme avenante. Ses cheveux bruns coupés à la garçonne lui allaient bien. Mais dès qu’elle se mettait à parler, on sentait la fille de la campagne qu’elle avait été.

Au bout de quelques jours, dépitée d’avoir à subir les remarques de Sophie et Cathy chaque fois qu’elle attaquait sa victime, Mélanie changea de tactique si bien qu’Elodie finit par maudire les interventions des deux seules filles avec qui elle s’entendait : elle devenait le larbin de Mélanie et, par extension, de Lucienne. Les corvées pleuvaient sur la secrétaire, qui devait leur servir le café, chercher leurs dossiers, leur donner son propre matériel de bureau quand le leur ne fonctionnait plus. Elles lui abandonnaient les dossiers compliqués. Il leur arrivait, quand Elodie voulait aller aux toilettes, de le lui interdire pour le plaisir de la voir se contorsionner sur sa chaise. Elles ne lui ménageaient pas les pinçons en passant, les insultes à peine voilées, les allusions à son homosexualité, les remarques sur son physique, sa tenue vestimentaire.

Elodie n’avait de répit qu’aux moments où Christine Andreux la convoquait dans son bureau. Cela, Mélanie n’avait pas le pouvoir de l’empêcher.

Elodie fut tranquille pendant trois semaines : cette année-là, il se trouve qu’elle avait pris ses congés d’été en même temps que Christine et Mélanie.

Elodie en était arrivée à haïr la blonde et sa complice. Le matin, dès le réveil, son estomac se serrait au point qu’elle ne pouvait avaler une tasse de café.

Parfois, Mélanie la touchait à travers sa chemise ou sa jupe, lui pinçait le bout des seins, lui passait la main entre les jambes. Tout le monde, dans le bureau, même Lucienne, qui profitait de la situation, se demandait pourquoi Elodie cédait à Mélanie. On voyait bien que la blonde la faisait chanter.

La secrétaire se plaignait de ces brimades auprès de Christine quand elle était convoquée dans le bureau à la porte rouge magenta ; elle lui décrivait les tourments auxquels elle était exposée. Christine la consolait quand elle fondait en larmes, la serrait dans ses bras, l’exhortait à prendre patience. Elle parviendrait à coincer Mélanie Dromelle un jour ou l’autre. Christine était sincère, Elodie n’en doutait pas, mais elle ne pouvait rien tenter sans risquer de se compromettre elle-même. Si Mélanie montait voir la direction sans passer par sa supérieure hiérarchique, celle-ci risquait d’avoir des ennuis. Plus le temps passait, plus Elodie se désespérait.

La situation se dégrada encore. Depuis la rentrée, Mélanie exigeait que sa victime ne porte plus que des jupes très courtes, ce qui d’ailleurs allait dans le sens de ce que voulait Christine Andreux. La blonde savait que ça ne plaisait pas à Elodie parce que ça faisait « allumeuse ».

Au départ, la secrétaire avait cru à un caprice de plus. Après les tee-shirts moulants, pour que tout le monde voie qu’il n’y avait pas de soutien-gorge dessous, c’était la minijupe.

Un lundi matin, Mélanie déménagea son bureau de façon à se retrouver exactement en face d’Elodie. Sophie reçut l’ordre de décaler le sien. La petite timide hésitait, mais la blondasse prétendit que madame Andreux était au courant. L’autre n’avait qu’à aller le lui demander si elle ne la croyait pas. Sophie piqua un fard. Elodie l’aida à pousser le bureau contre le mur.

— Pourquoi fais-tu toujours ses quatre volontés ? murmura Sophie de façon à n’être entendue que d’Elodie.

— Je n’ai pas le choix.

Effrayée par ce qui se passait sur leur lieu de travail, Sophie ne dit plus un mot. Elodie avait désormais juste devant elle le visage de la collègue qui lui causait tant de mal. Plus que jamais l’objet de railleries cinglantes, d’ordres pressants, elle se sentait tiraillée entre l’exaspération, la lassitude, le mépris...

Le lendemain qui suivit la nouvelle disposition des bureaux, Elodie apporta, comme chaque matin, les cafés de Lucienne et de Mélanie. Elle alla ensuite chercher leurs dossiers en cours de traitement ; seulement alors, elle se mit à son travail, non sans avoir terminé un « basculement » que la blonde n’avait pas eu le temps d’effectuer la veille. La secrétaire prenait de plus en plus de retard sur ses propres dossiers. Elle avait dû subir à ce propos, par téléphone, les récriminations de certains adhérents furieux, ce qui mettait en joie la blonde et sa copine.

A peine installée à sa place, Elodie sentit quelque chose lui frôler les genoux. Elle sursauta, poussa un cri, recula sa chaise pivotante pour voir ce que c’était. Le pied nu de Mélanie se tendait vers elle. A l’expression d’effroi de sa victime la blonde répondit par un regard venimeux.

— Qu’est-ce qui t’arrive, Poil de carotte ? Ça te prend souvent de hurler comme ça ?

Lucienne pouffait ; tous les regards étaient braqués sur la secrétaire.

— Excuse-moi, Mélanie... je me suis cogné le genou.

— Quelle gourde ! Tu fais ta mijaurée parce que tu t’es cognée. Pas étonnant que tu trouves pas de mec ! Déjà que les cheveux orange, c’est plus la mode ! En plus, tu es maladroite.

— T’as vu sa peau ? renchérit Lucienne. T’es blanche comme une aspirine ! Tu crois que ça donne envie aux hommes ? Tu devrais faire des UV. Tu deviendrais rouge comme une écrevisse.

Son rire vulgaire arracha un sourire moqueur à Mélanie, mais stressa les trois autres.

— Vous n’avez pas fini d’emmerder Elodie ? s’insurgea Cathy.

Puis, s’en prenant directement à la victime silencieuse :

— Mais toi, aussi, pourquoi tu te laisses traiter de cette façon par ces deux-là ? Tu vas supporter ça encore longtemps ?

— Qui t’a sonné ? persifla Mélanie. T’as pas encore compris que ta copine aime se faire traiter comme de la merde ? Elle est maso, je te dis. Je suis sûre qu’elle mouille sa culotte ! C’est pas vrai, Poil de cul ?

Nouveau rire tonitruant de Lucienne. Elodie rougit jusqu’à la racine de ses cheveux roux. Pas un son ne sortait de sa gorge. La honte la submergeait, annihilait sa volonté. De toute façon, que pouvait-elle répondre ? Mélanie n’insista pas. Cathy, secouant la tête avec incrédulité, recommença à pianoter sur son clavier.

Tout le monde se remettait au travail. Le silence était revenu. Pas pour longtemps. Elodie sentit à nouveau le pied glacé de son ennemie lui frôler le genou.

— Elodie ! Ouvre le dossier de monsieur Lescuisses.

L’allusion était si claire qu’Elodie eut le réflexe de se retourner pour voir si les autres avaient compris. Lucienne étouffa un rire ironique. Cathy adressa à sa collègue un regard soupçonneux. Les deux autres arboraient un air indifférent.

— Qu’est-ce que tu attends ? Madame Andreux va finir par se rendre compte qu’elle a embauché une bonne à rien !

Le pied froid de Mélanie forçait les genoux de sa victime. Elodie écarta les jambes. Mélanie s’engouffra dans la brèche. Rouge comme une tomate, Elodie recevait des tapes sèches à l’intérieur des cuisses ; elle les ouvrit davantage. Si les autres savaient ce qui se passait ! Elle en avait des sueurs.

Les orteils aux ongles trop longs de Mélanie effleuraient la culotte. Le pied se retira. Elodie leva les yeux sur la blonde. Celle-ci se concentrait sur son travail comme si elle était étrangère au manège.

Quelques instants plus tard, Elodie recevait un mail interne. Elle l’ouvrit, fébrile, espérant être convoquée par Christine. Le message venait de la salope qui lui faisait face.

« Va aux chiottes enlever ton slip. Jette-le à la poubelle et reviens t’asseoir. Ensuite écarte les cuisses et fais comme si de rien n’était. J’ai envie de me marrer ! »

Elodie était outrée. Elle avait peur ; le jeu était risqué. Mais elle ne pouvait qu’obtempérer. Si elle refusait, elle en subirait les conséquences. Mélanie la regardait avec un sourire faux. Elodie se leva ; elle allait sortir quand Mélanie lui lança :

— Et apporte-moi un café, tiens !

— Moi aussi ! ajouta Lucienne. Long sucré, sans lait ! Je n’ai pas de monnaie. Je te paierai plus tard.

Elodie marchait comme une somnambule le long du couloir désert. Elle avait le vertige, des battements de cœur. Elle s’adossa au mur, ferma les yeux. Elle aspirait longuement comme quelqu’un qu’on aurait privé d’air. Elle tentait de se rappeler les exercices de yoga qu’elle avait pratiqués l’année précédente...

Une employée de l’étage passa devant elle, s’arrêta, intriguée.

— Ça ne va pas ? s’enquit-elle.

— Si, si. Un petit étourdissement. Je fais de l’hypoglycémie. Ça va passer.

— Vous êtes sûre ?

— Oui. J’ai ce qu’il faut sur moi.

Elodie avait parlé sur un ton brusque. L’autre s’éloigna sans insister.

La secrétaire s’enferma dans les toilettes. Le fond de sa culotte était humide. Une moiteur engluait sa chatte. Elle avait honte. Elle ôta sa culotte, la roula en boule. Elle voulait la coincer sous l’élastique de la jupe. Elle hésita, se ravisa. Si Mélanie vérifiait qu’elle avait été obéie ? Elodie jeta sa culotte après l’avoir enveloppée dans un sachet plastique.

Elle avait l’impression de devenir paranoïaque. Elle ne pensait plus qu’aux réactions possibles de son bourreau, aux vexations, aux insultes... C’était Mélanie qui, à présent, contrôlait sa vie. Davantage que Christine, réduite à l’impuissance. Elodie n’était qu’une marionnette. Sa pire ennemie allait la branler avec son pied, dans le bureau où elle-même, Elodie, ne pouvait même plus assurer son travail ! Voilà ce qu’elle se disait, cul nu sous sa jupe trop courte.

Elle se rendit ensuite dans la salle de pause pour prendre les cafés commandés. Elle s’en fit couler un, serré, sans sucre, l’avala d’une gorgée en se brûlant la gorge. Elle avait droit, comme toutes celles qui travaillaient sur ordinateur, à une pause de dix minutes toutes les deux heures. Il n’y avait personne dans la salle, ce n’était pas encore l’heure des « breaks ».

Elle prit le cappuccino de Mélanie et le « long sucré » de Lucienne. Elle marchait dans le couloir aussi vite qu’elle pouvait sans renverser le contenu des verres en carton. Emporter des cafés dans les bureaux était interdit. Mais tout le monde le faisait. Il suffisait de ne pas se faire surprendre par un cadre ou une cafteuse.

En réintégrant son lieu de travail, la secrétaire avait conscience d’être nue sous ma minijupe. L’air lui chatouillait la fente. Il lui suffirait de se baisser pour lui voir le cul. La honte ! Personne, cependant, ne lui prêta attention. Elle posa un café devant Lucienne, qui la remercia du bout des lèvres ; l’autre devant Mélanie, qui ne lui accorda pas un regard.

Le pied nu de la blonde, toujours aussi froid, s’introduisait à nouveau entre les cuisses de la secrétaire assise devant son écran.

— Le dossier de monsieur Lescuisses n’est toujours pas bouclé, Elodie ! Occupe-toi de ça tout de suite !

Comment pouvait-elle adopter un ton aussi anodin dans une telle situation ? « Une vraie garce », pensait Elodie. Encore plus tordue qu’elle en avait l’air.

Sur un signe de Mélanie, sa victime rapprocha sa chaise jusqu’à toucher le bord du bureau. Le contact du pied glacé lui donna la chair de poule.

Un nouveau message tomba dans la boîte à lettres interne :

« Ecarte. Laisse ta b.a.l. ouverte. »

Elodie fit semblant de se plonger dans le dossier fictif. Les pieds à plat sur le sol, elle sépara ses jambes. Le gros orteil de Mélanie lui tapotait l’intérieur des cuisses, remontait vers le sexe. La secrétaire avait l’impression qu’un insecte moite courait sur la chair. « C’est répugnant », se disait-elle tout bas.

Le gros pouce effleurait la vulve. Le pied de Mélanie reposait sur la chaise d’Elodie. Celle-ci était au supplice. Elle s’était reculée au fond de son siège, se tenait bien droite, s’efforçant de masquer aux yeux des autres les manœuvres sous le bureau ; elle pianotait au hasard sur le clavier, un dossier vierge ouvert devant elle. Si une collègue s’était approchée, elle aurait tout compris.

La secrétaire jeta un coup d’œil sur le pied, très grand, aux talons rugueux, aux ongles mal coupés, recouverts de vernis écaillé. Les orteils lui touchaient la chatte. Elle en conçut du dégoût.

Mélanie insistait sur les grandes lèvres mises à nu ; ses ongles griffaient la peau tendre. Un nouveau message apparut sur l’écran :

« Laisse-toi faire. Ta maîtresse a eu une bonne idée en t’obligeant à t’épiler la moule. Elle est douce. Elle me plaît. »

Ces mots, parce qu’ils évoquaient Christine, firent tomber les défenses de la secrétaire. Sa chatte s’épanouissait sous l’action des orteils. Elle frissonnait de plaisir autant que de répulsion. Elle toussa pour étouffer le gémissement que Mélanie avait failli lui arracher.

Les doigts de pied s’activaient dans le vagin gluant, s’y lovaient comme dans une grotte marine.

« Tu mouilles ! Sale petite gouine ! Il suffit que je te touche la chatte avec mes pieds pour que tu coules comme un robinet ! »

Un ricanement jubilatoire échappa à Mélanie pendant qu’Elodie lisait la missive. Il déclencha chez la secrétaire une nouvelle pulsion de désir. Mélanie remuait ses orteils de plus en plus vite dans le vagin de sa victime, au point que des clapotis devenaient perceptibles. Pire, Elodie reconnaissait l’odeur de ses sécrétions qui emplissait l’air !

La peur que la scène honteuse soit découverte hantait Elodie. Dans le même temps, les attouchements vicieux de Mélanie l’entraînaient vers des sommets de plaisir qui l’empêchaient de se concentrer sur autre chose que sur ses sensations. Ses mains ne bougeaient plus sur le clavier ; ses yeux fixaient l’écran dans l’attente d’un autre message.

« Si tu voyais ta tête ! T’as envie que je te fasse jouir devant les autres, petite conne ? »

Elodie paniquait. Elle envoya, par la même voie, à son bourreau une réponse brève, l’implorant d’avoir pitié d’elle. Dans le même temps, elle serrait les cuisses pour emprisonner le pied devenu tiède. Elle redoutait Mélanie bien plus que Christine. La salope était trop mesquine, trop irréfléchie pour renoncer à un caprice ; elle n’avait pas la classe de la responsable, ni son expérience.

« Avance sur ton siège. Garde les jambes écartées ou tu sais ce qui se passera ! Je veux que tu t’enfonces mon pied dans la chatte ! »

Par-dessus les écrans, Elodie adressa une grimace effarée à son ennemie. Mais le regard de Mélanie était plein de morgue. Elle faisait une lippe tellement détestable que sa victime comprit qu’il valait mieux obéir. Toutefois, indépendamment de l’abus de pouvoir contre lequel elle était sans défense, quelque part au fond d’elle-même, elle était obligée de reconnaître qu’elle avait envie d’obéir. Dès qu’elle mouillait, tout ce qu’il y avait en elle de révolte légitime cédait la place à l’excitation.

Mélanie serrait les orteils, mais ça ne suffisait pas. Jamais elle ne parviendrait à enfoncer le pied dans le sexe de sa victime.

Les orteils pénétrèrent enfin l’entrée du vagin lubrifié. Elodie mouillait de plus en plus. Elle avait l’impression qu’on lui enfonçait un godemiché de forme bizarre, à la texture très douce. Son sexe émettait des chuintements qu’elle percevait à travers le bourdonnement de ses oreilles. Folle d’angoisse, de désir, elle tapait des chiffres sans signification dans les cases du dossier factice.

« Ferme ta bouche ! On dirait une tarée ! Fais semblant de bosser si tu ne veux pas que les autres s’aperçoivent de quelque chose. Tu veux que j’enfonce mon pied tout entier ? Ou tu préfères que je te branle le clito ? Tu vois, je suis gentille, je te laisse le choix. »

Elodie se mordait la lèvre. La garce massait l’entrée du vagin avec ses orteils, ce qui décuplait l’excitation de sa victime, en même temps que sa peur d’être surprise. Les ongles griffaient les muqueuses gonflées.

Elodie ressentirait une douleur intense si l’autre allait plus loin. Elle ne pourrait plus rien cacher. Confuse, elle ne répondit pas immédiatement. Face à elle, l’horrible blonde gardait une attitude arrogante ; son visage arborait le masque railleur habituel. La secrétaire n’osait se tourner vers les autres, de peur d’attirer l’attention.

« Réponds, ou tu vas déguster ! »

Elle força en même temps sur son pied pour le faire avancer dans le vagin. Elodie marqua alors sur l’écran :

« Que tu me branles le clitoris. »

Dès qu’elle reçut la réponse, Mélanie tendit l’autre pied nu entre les cuisses ouvertes. Il était froid. La garce l’introduisit de force dans le vagin qui s’ouvrit davantage. Les genoux d’Elodie heurtaient le bord du bureau et le tiroir de côté. La blonde était dans une position tout aussi inconfortable, mais son envie d’humilier était plus forte que tout.

Le gros orteil écrasa le clitoris dressé. Le contact avec la peau glacée procurait à Elodie une sensation indéfinissable. Les nerfs à vif, elle se figea sur sa chaise ; sa respiration se bloqua, ses poings se crispèrent, un spasme lui tordit l’estomac. L’attouchement faisait vibrer son corps ; elle continuait à dégorger son jus sur le pied à moitié enfoncé dans sa chatte. L’autre la tenait aussi sûrement que si elle l’avait ligotée.

« Arrête de faire cette tête de débile, ou je vais pisser de rire sur ma chaise ! Maintenant, tu te laisses faire. Je vais te donner le pied de ta vie ! »

Mélanie remuait lentement les orteils dans le sexe d’Elodie. Des ondes de plaisir parcouraient le bas-ventre de la secrétaire, qui avait du mal à garder les idées claires. Elle fit un effort pour se concentrer sur son écran, faire courir ses doigts sur le clavier. Elle resserra les cuisses.

« Garde les jambes écartées, ou je file chez Alfort. »

Elodie en conçut une sourde angoisse. L’autre la menaçait non de parler à Christine, mais d’avertir la direction. Se doutait-elle des sentiments troubles que la secrétaire éprouvait pour la supérieure ? Ne faisait-elle pas confiance à celle-ci pour sévir ? Ou bien voulait-elle rester seul maître du jeu ? Les questions se bousculaient dans la tête d’Elodie. Elles furent balayées par une terrifiante jouissance.

Plus rien n’existait que les pieds qui touchaient son sexe, jouaient avec, et que le gros pouce qui effeuillait son clitoris avec une lenteur calculée. Chaque fois que l’ongle griffait le petit organe hypersensible, Elodie laissait échapper un sifflement entre ses dents.

Le gros orteil passait sur le clitoris, le caressait, le malaxait, le griffait, l’écrasait avec la même agilité que si Mélanie avait utilisé son pouce.

Il y eut un dernier message de la blonde, mais Elodie était hors d’état de comprendre les mots sur l’écran. Elle respirait péniblement. Des spasmes secouaient son corps. C’était ignoble... mais c’était bon.

Elle n’avait plus conscience de la présence des filles qui travaillaient autour d’elle. Du lieu où elle se trouvait. Elle ne faisait même plus semblant de pianoter. Les yeux clos, elle se concentrait sur le plaisir innommable qui envahissait ses entrailles. Des envies sales lui venaient. Elle était prête à toutes les bassesses. Elle puisait dans l’asservissement une jouissance que rien ne pouvait égaler.

— Ecarte. Laisse ta boîte à lettres ouverte.

L’orteil continuait à lui titiller le clitoris. Une voix intérieure lui ordonnait de tenir bon, l’empêchait de gémir. Mais l’ongle accrochait son bourgeon comme s’il allait l’arracher ! Sa jouissance explosa avec une violence encore jamais éprouvée, même avec Christine. Elle se tendait, se raidissait sur sa chaise ; ses orteils et ses doigts se crispèrent violemment. Ses paupières se fermèrent avec plus de force encore ; des milliers de picotements irradièrent sa nuque, déferlèrent le long de son épine dorsale.

Elle poussa un râle prolongé. Mélanie ne retirait pas ses pieds. Elodie sentait les muscles de son vagin adhérer aux orteils, palpiter autour, comme pour les avaler.

La blonde se retira d’un mouvement brusque. Il y eut un bruit semblable à celui d’une bouteille qu’on débouche. Elodie ressentit alors un vide immense. Ouvrant les yeux, elle comprit qu’elle venait de se donner en spectacle. Elle croisa le regard narquois de Mélanie, puis perçut le ricanement horrible de la blonde, dont les lèvres se tordaient en une moue.

Elodie revenait lentement à elle. Elle avait gardé les cuisses écartées. Dans le bureau régnait un tel silence qu’on entendait les mouches. Elle se retourna, crut défaillir devant l’expression ahurie des autres. Elles la fixaient comme si elle était devenue folle.

— Qu’est-ce qui t’a pris de gémir comme ça ? demanda Sandrine. Tu es malade ?

Rouge comme une tomate, Cathy détourna les yeux. Sophie gardait la bouche entrouverte, incrédule. Puis, Lucienne lança :

— On aurait dit qu’elle prenait son pied ! Dis donc, Elodie, t’étais pas en train de te branler en douce, par hasard ? Vous ne trouvez pas que ça sent la moule, les filles ?

La remarque ne fit rire personne. Elodie avait la tête qui tournait. Elle ne parvenait pas à se rappeler ce qu’elle avait fait. Ce que les autres avaient vu.

— Tu dis rien ? s’enquit encore Sandrine. Tu veux qu’on appelle un médecin ?

— Non ! Ça va aller. Un simple étourdissement... L’hypoglycémie. J’ai rien mangé ce matin.

Il y eut un moment de flottement, puis tout le monde se remit au travail. Elodie n’avait plus aucune force, aucune volonté. Elle se levait pour se rendre aux toilettes, se passer de l’eau sur la figure, quand un nouveau message tomba sur son écran :

« Tu m’as dégueulassé les pieds. Prends un mouchoir en papier et file sous le bureau me les nettoyer ! »

Elodie adressa un regard de reproche à la blonde, qui haussa les sourcils.

« Grouille-toi ou je te les fais nettoyer avec la langue ! A moins que tu préfères que j’aille rendre une petite visite au cinquième ! »

Elodie s’exécuta. Curieusement, elle ne ressentait plus à l’égard de son bourreau les envies de meurtre qui lui faisaient serrer les dents et les poings. Elle la détestait toujours autant, mais n’avait plus la force de songer à l’attaquer. La bouche pâteuse, elle se sentait lourde, sale, sans réaction.

Elle prit un Kleenex dans son tiroir, pesta tout fort contre la foutue souris qui déconnait à nouveau. C’était le premier prétexte qui lui était venu à l’esprit pour pouvoir se glisser sous le bureau.

Les pieds nus, très blancs, de Mélanie formaient une tache dans l’antre sombre, encombré d’un enchevêtrement de fils électriques. Mélanie ne fit rien pour aider sa victime, qui fut obligée de disparaître sous la jonction des deux bureaux. L’odeur de sécrétions vaginales qui emplissait l’étroit espace rappelait à Elodie la remarque de Lucienne. Celle-ci avait-elle senti l’odeur, ou juste deviné ce que sa grande copine imposait à la secrétaire ? Et les autres ? Qu’avaient-elles vu, perçu, soupçonné ? Elle préférait ne pas savoir.

Elle prit le pied qui s’était à moitié enfoncé dans son vagin. Il était poisseux de mouille. Elle l’essuya avec le mouchoir. C’était dégradant, mais elle se sentait obligée de le faire : la mouille qui engluait les orteils de la blonde était la sienne.

Le second fut plus facile à nettoyer. Dès que l’opération fut terminée, Mélanie fourra ses pieds dans ses baskets pour signifier à son esclave qu’elle pouvait ressortir.

Elodie n’arrivait pas à digérer l’odieuse séance de masturbation. Le plaisir qu’elle y avait pris lui faisait horreur. Elle ne pouvait envisager l’éventualité de poursuivre ce type de relations avec Mélanie. Vivant dans la crainte permanente de la prochaine lubie de la blonde, elle ne parvenait plus à se concentrer sur son travail. Le bureau était devenu un enfer.

Pendant la pause-déjeuner, elle remarqua un changement d’attitude de la part de Cathy et de Sophie. Ses deux collègues lui adressaient la parole sans cesser de la dévisager d’une manière étrange. Ni l’une ni l’autre, pourtant, ne posèrent de questions.

Vers quinze heures, la blondasse s’étira longuement, décréta qu’elle avait envie de pisser. Elle n’avait pas cessé de harceler Elodie tout au long de la journée. En passant à côté d’elle, elle eut une moue dédaigneuse.

Elodie était décidée à parler à Mélanie. Il fallait pour cela un endroit tranquille. L’explication devait avoir lieu dans un endroit tranquille. Pourquoi pas les W.-C. justement ? Elle attendit que Mélanie sorte du bureau. Au bout d’un moment, elle se leva à son tour ; sans rien dire, elle alla dans les toilettes-dames. Personne aux lavabos. Un seul cabinet était fermé. Elle attendit près de la porte de sortie, les mains tremblantes, s’exerçant à trouver dans sa tête les meilleures formules pour convaincre Mélanie.

On tira la chasse, la porte du box s’ouvrit. Mélanie sortit. Elle parut surprise de voir Elodie, mais se ressaisit.

— Tiens, Elodie... Encore envie d’une branlette ? Désolée, c’est moi qui décide de l’heure et de l’endroit !

L’air dégagé, un rictus aux lèvres, elle se dirigea vers le lavabo le plus proche, fit couler du savon liquide sur ses mains, ouvrit le robinet. Le bruit de l’eau donnait envie d’uriner à Elodie.

— Ecoute, ça ne peut pas continuer comme ça !

Elodie se rendait compte que, malgré ses fermes résolutions, la colère grondait en elle. Une colère dirigée contre elle-même. Elle se sentait coupable de s’être laissé faire devant les autres, et surtout d’y avoir trouvé de la jouissance.

Mélanie frottait ses doigts humides sous le courant chaud du sèche-mains électrique. Elodie ne supportait pas son sale petit sourire. Elle l’observait, partagée entre la haine, la rage, le dégoût. Il se dégageait des traits de la blonde une telle méchanceté, une telle suffisance, qu’elle ne pouvait qu’inspirer la haine. Elodie comprenait mal pourquoi Lucienne sympathisait avec cette salope. Peut-être parce qu’elle aussi avait besoin de vivre dans l’ombre d’une maîtresse autoritaire...

Mélanie fit l’étonnée.

— Qu’est-ce qui ne peut pas continuer comme ça ? Qu’est-ce que tu veux que ça me fasse ? Tes états d’âme, je m’en fous !

La secrétaire faillit bondir pour la gifler. Si seulement elle n’était pas aussi faible, elle lui collerait la raclée qu’elle méritait ! Alors, peut-être, elle se ferait respecter. Mais aussitôt après, la crainte que Mélanie monte se plaindre en haut lieu la paralysa.

Les poings serrés, elle alla tout de même se camper devant sa collègue afin de l’empêcher de sortir.

— T’as pas le droit de me faire ça ! Si les autres le voient...

— Ça leur donnera peut-être l’envie d’en profiter aussi, l’interrompit tranquillement la blonde. Surtout Lucienne ! Elle serait un peu gouine sur les bords, ça ne m’étonnerait pas ! T’as jamais remarqué comme elle matait ton petit cul ?

Tout en parlant, elle se regardait dans la glace, rectifiait une mèche blonde au côté du visage. Elodie ne voyait que son menton pointu, sa bouche trop grande, ses yeux si froids...

Elle se sentait tellement impuissante qu’elle en avait les larmes aux yeux. Mélanie, à son tour, savait combien sa victime était vulnérable. Le beau discours qu’Elodie avait préparé quelques minutes plus tôt se dissolvait dans son cerveau. Elle implora d’une voix faible :

— Au moins, fais-le quand les autres ne sont pas là ! Tu n’as pas le droit de faire ce que tu m’as fait ! En plus, on risque des ennuis !

— J’ai le droit de faire ce que je veux. Si ça ne te plaît pas, va te plaindre à madame Andreux. Si tu veux vraiment que j’arrête, c’est facile. Seulement, tu seras mise à la porte ! Et si j’ai bien compris, même si tu démissionnes, Andreux te collera les avocats de la société au cul !

Elodie réalisa qu’elle venait de commettre une erreur en suppliant son bourreau de l’épargner devant les autres. Mélanie savait désormais que cela la touchait plus que le reste. Elle saurait en profiter.

Anéantie, Elodie baissait la tête avec une énorme envie de pleurer. Les yeux lui piquaient, une boule d’angoisse se formait dans sa gorge. Elle tentait en vain de repousser les terribles images de ce qui l’attendait. Sa vie serait faite d’insultes, d’humiliations, de sévices, partagée entre l’intimité ambiguë avec Christine et la cruauté gratuite de Mélanie et de Lucienne.

Elle faisait mine de sortir, quand l’autre la retint.

— Il y a peut-être un moyen qu’on s’arrange, toi et moi.

La secrétaire connaissait assez sa collègue pour se méfier. Néanmoins, elle lui adressa un regard interrogateur. L’autre la fixait dans la glace. Tout à ses idées noires, Elodie ne l’avait pas vue sortir son tube de rouge pour se redessiner les lèvres. Elle utilisait toujours le même fard criard.

— J’ai cru comprendre que toi et Andreux vous... tu vois ce que je veux dire ?

Elodie haussa les épaules. Elle attendait la suite.

— Alors je me suis dit que... peut-être... Bon, tu comprends, je suis pas gouine comme toi. Ça me dégoûterait de faire ça avec une fille. Mais une minette, c’est pas la même chose. Après tout, les mecs aussi font des minettes. Je me suis jamais fait faire ça par une autre nana...

Elle paraissait gênée pour un apprenti dictateur. Mais Elodie n’avait pas la tête à se servir de l’information en question. Elle le prit de haut, ricanant malgré elle :

— Tu veux que je te lèche la chatte, c’est ça ? Sous le bureau, comme une brave petite chienne ? Et les autres le verraient ! Tu peux toujours attendre ! Elle se renfrogna.

— Qui te parle de faire ça sous le bureau ? De toute façon, c’est à prendre ou à laisser. Si tu veux que je te fiche la paix devant les autres, faut me le faire quand j’en aurai envie. Par exemple ici, dans les chiottes.

Sur le coup, à la seule idée de s’abaisser à sucer le sexe de la blonde, Elodie eut à nouveau envie de la tuer. Elle n’avait réussi qu’à vexer son ennemie. Celle-ci rangea son tube de rouge dans le sac à main en cuir qu’elle emportait partout avec elle, vint se placer devant Elodie.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends pour me faire ma gâterie ? Tu veux que tout le monde apprenne que tu n’es qu’une petite gouine maso ?

Ses yeux bleu clair avaient un éclat effrayant. Ils n’exprimaient pas seulement la colère. Elodie y lisait de l’envie. Elle réfléchissait à toute vitesse. Si elle laissait l’amour-propre l’emporter, la salope allait lui faire dans tout l’étage une réputation détestable qui lui vaudrait un surcroît de remarques, de corvées. Si au contraire, elle cédait, elle devrait se livrer à un acte qui, de prime abord, lui répugnait. Cependant, plus elle y pensait, plus elle sentait un trouble la gagner. Elle était curieuse de voir le sexe de l’autre, d’en connaître l’odeur, le goût. L’idée d’être contrainte à se soumettre à un caprice lui fouettait les sangs.

Les mains sur les hanches, la tête penchée sur le côté, la blonde étudiait les réactions d’Elodie.

— Tu te décides ? Je suis pressée.

— Tu veux faire ça où ?

Personne n’était encore entré dans les toilettes. Mélanie réprima un sourire triomphant.

— Ici, je t’ai dit. On s’enferme. Personne ne nous verra ! Elodie redoutait un piège.

— Après, tu me laisseras tranquille ?

L’autre hocha la tête.

— Tant que tu feras ce que je veux, je ne t’embêterai pas devant les autres. Mais si tu me refuses quoi que ce soit, je te jure que je te le ferai regretter ! Non sans effroi, la secrétaire s’aperçut que ça coulait entre ses cuisses. Elle jouissait de se savoir à la merci d’une fille qu’elle détestait.

— D’accord.

Elodie avait chuchoté comme une gamine excitée par la bêtise qu’elle s’apprête à commettre. Mélanie lui adressa un regard lourd. Elle parut un instant se méfier à son tour, mais attira finalement sa victime dans le cabinet où elle s’était précédemment enfermée.

Elle bloqua la targette. Il flottait encore dans l’air une vague odeur de pisse, mêlée au parfum irritant du désinfectant. Les deux filles se regardaient, aussi gênées l’une que l’autre. Elodie percevait l’haleine de café de la blonde.

Celle-ci lui mit les mains sur les épaules.

— A genoux devant ta maîtresse !

Le ton était faux. Elle n’avait pas l’habitude d’employer le mot. Elle pouffa. Elodie obtempéra. Le carrelage était glacé. Mélanie défit les boutons de son pantalon. Les ongles de ses longs doigts maigres étaient rongés. Elle se décida à baisser sa culotte mauve. Elodie aperçut d’abord un triangle de poils blonds coupés très court. Assise sur le couvercle de la cuvette, le pantalon et le slip aux chevilles, la blonde frémissait.

S’adossant contre le réservoir de la chasse d’eau, Mélanie sépara ses cuisses. L’éclairage intense de l’ampoule du faux-plafond permit à Elodie de découvrir la chatte en pleine lumière. Elle eut un coup au cœur, un élancement à l’endroit du clitoris.

Elle était à la fois émerveillée, déçue et envieuse. Elle avait imaginé un sexe rouge, une longue balafre hideuse entre des cuisses blafardes, enfouie sous des poils raides. Or la fille qu’elle détestait tant possédait une jolie chatte rose, bien proportionnée, dont le seul défaut était ces poils coupés presque à ras, qui couvraient les grandes lèvres comme une barbiche. Elodie s’étonnait qu’avec des ongles au vernis écaillé, sa collègue accorde tant de soin à son sexe.

— Qu’est-ce que t’as, à mater comme ça ? dit Mélanie, soudain énervée. T’as jamais vu de chatte ou quoi ? Une gouine comme toi, ça doit pourtant en bouffer de la moule !

Elle glissa au bord du couvercle de la cuvette, s’ouvrit jusqu’à ce que ses genoux touchent les cloisons. Son pantalon, qui lui entravait les chevilles, ne lui permettait pas d’écarter davantage les jambes. Les doigts en fourchette au sommet de la fente, elle sépara ses grandes lèvres, dévoilant les chairs luisantes de son vagin.

Ses phalanges tremblaient d’émotion, son souffle était rauque. Une grosse goutte translucide perlait entre ses nymphes.

— Tu m’as salement excitée, au bureau, souffla-t-elle. Viens lécher ta maîtresse !

Elle n’était pas aussi à l’aise dans l’intimité que devant les autres. Elodie se pencha sur la chatte ouverte, que la blonde, avec ses doigts, tirait vers le haut. Les petites lèvres d’un rose à peine plus soutenu que les grandes se déployèrent. L’entrée du vagin battait. Plus haut, le clitoris pointait hors de sa gangue.

— Dépêche-toi ! Esclave !

Ses chairs se gonflaient de sang, une nouvelle coulée de mouille roulait vers le périnée. Une puissante odeur marine se répandait dans l’étroit réduit.

— Oui, pisse-leur dessus !

Curieuse, excitée, Elodie sortit sa langue pour goûter le sexe offert. Une saveur à la fois familière et particulière émoustillait ses papilles. Mélanie collait sa chatte à la bouche qui l’absorbait. Ses sécrétions onctueuses ressemblaient à celles de Christine, en plus piquant. La blonde se laissait lécher. Son « esclave » connaissait les points sensibles. Elle voulait, peut-être par défi, la faire couiner, lui faire connaître l’orgasme de sa vie. Sa langue lissait les nymphes, évitant les grandes lèvres à cause des poils qui les couvraient. Elle essaya d’abord d’oublier qu’il s’agissait de Mélanie ; elle ferma les yeux en imaginant qu’elle était avec Christine. Elle dut reconnaître qu’elle éprouvait une sourde jouissance à se comporter en esclave d’une fille qu’elle haïssait. Ses cuisses se serraient l’une contre l’autre.

Mélanie se mit à gémir. Ses fesses bougeaient lascivement sur le couvercle qui émettait des grincements. Elle fermait les yeux pour mieux sentir les coups de langue. Elodie lui ouvrit la chatte, y fit pénétrer son doigt. Le pantalon de la fille la gênait ; elle ressentait des élancements douloureux aux genoux. Elle perçut un goût d’ammoniaque. Mélanie émit un râle de plaisir, puis susurra :

— Lèche bien partout... je viens de pisser. Tu sais ce que c’est ? Tu peux nettoyer comme tu veux, il en reste toujours !

Loin d’être dégoûtée, la secrétaire la lapait avec encore plus de gloutonnerie. Elle sentait le clitoris durcir. Sa langue s’enfonçait dans le vagin brûlant, avalait la mouille grasse qui coulait sur son menton. Elle pressa son pouce sur le clitoris ; il était aussi dur qu’un caillou. Mélanie gémissait de plus en plus fort.

— Appuie... encore !

Les chairs intimes de Mélanie s’amollirent d’un coup sous la langue. D’un geste brusque, la blonde repoussa Elodie, se redressa, remonta sa culotte.

— T’es pas mal en brouteuse !

Son ricanement n’était pas aussi caustique qu’elle l’aurait voulu. Ses jambes tremblaient encore du plaisir qu’elle avait reçu.

— Je commence à comprendre Andreux... Moi aussi, je vais me servir de ta langue pour soulager mes envies.

Sa voix était hargneuse. Elle évitait de regarder sa collègue dans les yeux. Elodie avait la certitude qu’elle lui en voulait de l’avoir fait jouir. Mélanie ouvrit la porte du box, bouscula la secrétaire pour la faire sortir.

— Ne te fais pas de film ! On fera jamais des vraies saloperies de gouine, toi et moi ! Tu prenais ton pied à me sucer la chatte, mais n’oublie pas ce que tu es pour moi : ma chienne, rien d’autre. Essuie-toi la bouche ! T’as l’air d’une conne, comme ça !

Sur ces mots, elle disparut dans le couloir. Demeurée seule, ne sachant plus quoi penser, Elodie se dirigea vers le lavabo. Jusqu’où irait cette salope ?

CHAPITRE IX

SEULE CHEZ LAMELORT

Un jeudi soir, Elodie se faisait cuire deux œufs dans sa petite cuisine enfumée, quand le téléphone sonna. Christine ? Elle courut décrocher. C’était Lamelort. Elle l’avait presque oublié, celui-là ! Le client Unicopy annonça que Mme Andreux lui avait obligeamment communiqué le numéro d’Elodie, en confirmant que sa Dolly « faisait toujours partie du contrat ». La directrice avait même précisé qu’elle autorisait sa soumise à se rendre à l’invitation de Lamelort en tenue de collégienne anglaise, le sexe rasé et sans culotte.

Elodie pâlit, bredouilla quelques mots inaudibles, puis, reniflant une odeur de brûlé, courut à la cuisine, son téléphone sans fil collé à l’oreille, pour éteindre sous la poêle des œufs. Elle s’excusa auprès de son correspondant.

Lamelort était d’excellente humeur, comme s’il avait bu. En effet, il téléphonait du bar de L’Ambroisie, il s’apprêtait à traiter avec d’importants clients venus de Paris, qu’il qualifia de « coincés ». Il invitait donc Elodie le lendemain soir, chez lui, où il recevrait à part les mêmes ennuyeux personnages pour un dîner de travail. Ces messieurs-dames « finaliseraient » la signature d’un gros contrat ; Lamelort, lui, aurait besoin d’Elodie pour se divertir à côté de la salle des négociations. Elle ne put qu’obtempérer avec des formules aimables, malgré la colère qu’elle sentait monter et qui menaçait de l’étouffer. D’une voix sourde, elle lui communiqua son adresse.

Lamelort viendrait en Mercedes, « comme un jeune premier », précisa-t-il, klaxonner au bas de l’immeuble d’Elodie à dix-neuf heures précises. La gorge nouée, elle lui dit qu’il pourrait « monter boire quelque chose » à ce moment. Il déclina poliment l’invitation. Elle comprit que le cadre supérieur n’avait guère envie de visiter son studio de petite secrétaire fauchée. Décidément, aucune humiliation ne lui serait épargnée. Elle souhaita une « bonne soirée » à son correspondant et se permit de raccrocher la première. Même sur sa « chère Christine » elle ne pouvait se permettre de compter. Tout le monde en avait après son corps, après sa jeunesse, sa docilité de poupée, et c’était tout. Elle n’existait pas vraiment, puisqu’on se passait de son avis à propos de sa propre vie... de son sexe même. Elle décida que le lendemain soir, en tenue d’écolière anglaise, elle se montrerait la plus froide possible et s’abstiendrait de jouir avec Lamelort. Pour être plus sûre de tenir sa parole, et pour calmer sa nervosité, elle se masturba en urinant, puis, épuisée, mangea ses œufs devant la télévision.

Par chance, ce vendredi-là, Mélanie, qui passait une visite médicale à l’autre bout de la ville, ne fit qu’une brève apparition. Lucienne, comme toujours quand son mauvais génie était absent, se montra aimable. Toute la journée, Elodie espéra un signe de Christine, qui ne vint pas. La directrice la livrait à Lamelort comme une moins que rien, pour le bénéfice de l’entreprise et pour celui de sa propre carrière. Elodie rentra chez elle dégoûtée. Pour être bien sûre de rester calme pendant la soirée, elle se masturba sous la douche, en évitant de penser à Lamelort, à Christine, à Mélanie, à Lucienne... Privée du soutien de ses fantasmes familiers, elle ne parvenait pas à jouir malgré des efforts répétés. L’heure tournant, elle dut interrompre ses attouchements, quitter le carré de la douche, et très vite, se maquiller avant de se costumer en collégienne. Furieuse, elle constata qu’elle était très excitée. Son ventre était lourd, crispé, ses seins engorgés. Son clitoris et ses mamelons gonflés lui faisaient mal, elle évita de les frôler en se préparant. Elle se donnait le dernier coup de peigne quand on klaxonna au bas de chez elle. Par la fenêtre, elle reconnut l’imposante Mercedes noire. Elle se hâta de descendre. Au passage, la concierge, une mégère à balai et bigoudis, lui adressa un sourire ironique. Elodie crut même discerner un mot murmuré entre les dents : « traînée ». C’était son destin : même la dernière des esclaves se permettait de la mépriser.

Lamelort la salua à peine, il avait l’air pressé. La chaleur était douce dans la voiture ; le client avait tombé la veste, entrouvert son col de chemise. Elle fut frappée par ses joues rubicondes, son regard fixe. Elle lui faisait tant d’effet que ça ? En s’installant près de lui sur la banquette avant, elle nota le luxe de l’habitacle qu’elle n’avait pas remarqué la première fois, à cause de l’émotion. Sans proférer un mot, le client roulait très vite dans les rues désertes, comme le soir du restaurant, sans doute pressé de profiter d’elle chez lui avant le début de la séance de travail. Ayant toujours mal au ventre et aux seins, elle s’abstenait de bouger, de parler. Entre ses cuisses, elle sentait sa chatte gonflée. Lamelort freina à un feu rouge, au milieu d’un carrefour vide de la zone industrielle. Il se tourna vers elle, lui adressa un sourire figé, allongea le bras vers ses cuisses sans qu’elle réagisse. Il passa la main sous la jupe, remonta le long des cuisses.

— Ecarte, il faut que je vérifie.

Les jambes d’Elodie tremblaient ; elle les ouvrit largement. La large main poilue de Lamelort atteignit son sexe. A cet instant, elle comprit à quel point les hommes lui avaient manqué depuis le début de son histoire avec Christine. Lamelort maintenait ses doigts plaqués sur sa fente. Il s’étonna :

— Tu es toute mouillée... je ne m’attendais pas... je te plais, c’est ça ?

Il ne lui plaisait nullement, pourtant, il l’excitait, avec ses grosses mains d’homme, sa queue courte mais lourde, qu’elle avait eue en bouche... Le ventre crispé, les seins douloureux, incapable d’articuler un son, elle se contenta d’acquiescer. Alors, d’un mouvement violent, il se serra contre elle, en lui enfonçant deux doigts dans le vagin. Le pouce lui titillait le bouton, irrité depuis la masturbation ratée sous la douche. Plaquée au dossier de son siège ultraconfortable, elle agitait les jambes, poussait des râles, emportée par l’orgasme. Lamelort n’en revenait pas :

— Tu jouis... c’est moi qui te fais jouir... ça m’excite.

Il sortait sa bite, quand il jeta un regard au carrefour. Les rues étaient toujours aussi vides, mais le feu était passé au vert. En gémissant de frustration, il se remit au volant, embraya, roula à petite vitesse jusqu’à une allée de ciment qui menait à une usine visiblement abandonnée. Il s’y gara, à couvert sous des arbres, revint à Elodie qui n’avait pas bougé. Elle avait du mal à reprendre son souffle après l’orgasme dont l’intensité l’avait surprise. D’une poussée sur un bouton, Lamelort mit les sièges avant en position couchette. En s’abaissant, le dossier entraînait le corps d’Elodie comme dans un rêve. Quand elle se retrouva allongée, Lamelort vient sur elle, la queue décalottée, baveuse, dépassant de la braguette. Il avait l’air d’un fou avec son regard fixe, son visage tout rougeaud, son crâne couvert de sueur.

— Tu es à moi, petite...

Il avait lancé ça d’une voix rauque en se laissant retomber entre les cuisses béantes d’Elodie. Il donnait des coups de reins comme un chien en rut. A la pénétration, ils crièrent ensemble. Heureuse de sentir sa chatte remplie par une vraie bite (ce qui ne lui était pas arrivé depuis des mois), elle lança un long feulement animal en ramenant ses cuisses sur son ventre pour mieux s’offrir. Le choc des grosses couilles poilues sur son anus entrouvert lui arrachait des mots sans suite :

— Oui... c’est bon... j’aime... comme ça...

Et lui, ses larges mains malaxant les petites fesses rebondies, de reprendre en écho :

— J’attendais ça... depuis longtemps... ah !

Il accélérait le rythme de ses coups de reins, retombant sur elle de son poids ; la bite raide comme du bois s’enfonçait dans la chatte jusqu’aux couilles, clouant Elodie dans les voluptueux coussins de la berline. Elle agitait le bassin comme une furie ; ses petites lèvres dégorgeantes parcouraient la queue du gland aux poils ; on entendait des bruits mouillés ; des odeurs de chatte et de sueur envahissaient l’atmosphère tiède de l’habitacle. Entre deux exclamations sourdes, Lamelort prévint qu’il allait jouir. Elodie se renversa en arrière, la chatte béante, bras et jambes refermés sur l’homme. Les spasmes de la queue, les jets nourris déclenchèrent sa jouissance. Lamelort, vidé, gisait sur elle, en soufflant comme une bête.

— Ça fait du bien... j’en avais vraiment besoin. Mais, je te préviens, c’est loin d’être fini, ce soir...

Il jeta un coup d’œil à son bracelet-montre, avant de s’arracher d’elle à regret. L’œil plombé, les vêtements en désordre, il replaça les sièges en position de route, mit le contact, roula vers la rue, accéléra.

En arrivant à la villa, Lamelort lui annonça que les invités à son dîner de travail ne tarderaient plus. Il lui servirait un gentil petit dîner dans un studio voisin de la salle à manger et viendrait lui rendre visite de temps en temps.

Dans l’immense salon qu’Elodie connaissait déjà, un traiteur avait dressé un buffet. Lamelort se mit en devoir de déboucher un bordeaux blanc pendant qu’elle se servait des canapés de saumon, de caviar, empilait des sushis dans une assiette. Au moment de quitter la salle, l’hôte lui fit lever les yeux vers un coin du plafond. On apercevait un long rectangle vitré et éclairé.

— De là-haut, tu pourras suivre ce qui se passe ici. Rien de passionnant... des gens importants, comme tu en croises toute la journée à ton travail, occupés à remuer des paperasses... enfin, ça te distraira peut-être entre mes passages.

Portant son assiette remplie, elle suivit Lamelort, un seau à glace sous le bras, un verre-ballon à la main. Ils empruntèrent un escalier intérieur qui menait au studio annoncé.

— C’est là que je vis, en fait, annonça Lamelort.

Il lui fit visiter les lieux : un bureau équipé d’informatique, une chambre, une salle de bains, simples mais de bon goût. Depuis son divorce, le cadre Unicopy s’était retiré dans ce cocon. Il y dormait, y travaillait le week-end, et par prudence, n’y recevait plus jamais de filles. En s’accroupissant, on embrassait, à travers la bande vitrée, la vaste salle du dessous d’un seul regard. Quatre sous-mains étaient disposés à un bout de la table, du côté du buffet dressé.

Avant de quitter Elodie, le maître des lieux lui enjoignit de manger et de boire autant qu’elle le voulait, lui permit d’utiliser la salle d’eau, mais lui interdit formellement de se servir des toilettes. Il la fixa dans les yeux.

— Ta pisse est à moi, compris ?

Elle acquiesça d’un battement de cils, surprise par la fermeté du ton. Comme en présence de Christine, elle se sentait dans la peau d’une petite fille prise en faute.

Comme Lamelort redescendait l’escalier, la sonnette de la porte d’entrée retentit. Il alla ouvrir en rajustant son nœud de cravate. Bientôt, par la zone vitrée au niveau du sol, Elodie aperçut les nouveaux arrivants. Lamelort les lui avait présentés par avance. Elodie faillit éclater de rire tant leur maintien était raide. D’abord venait l’avocat d’Unicopy, la société de Lamelort, vieux, sec, vêtu de noir comme un croque-mort. Les époux Justin, représentant les actionnaires de l’autre entreprise contractante, longs, maigres, sans âge décelable, arboraient les yeux froids de ceux qui ont un tiroir-caisse sous la calotte crânienne. Lamelort se donnait du mal pour réchauffer l’atmosphère. Il se frottait les mains en affichant un sourire figé. Il remplit des verres, désigna le buffet garni, dont les autres s’approchèrent avec réticence. Pendant que Lamelort faisait honneur aux canapés richement tartinés et versait sans cesse du vin dans son verre, les trois autres picoraient en avalant des gorgées d’oiseau.

Assez vite, Mme Justin se lassa des plaisirs du boire et du manger. Elle essuya longuement ses doigts chargés de bagues dans des serviettes en papier, puis se dirigea vers la longue table de la salle à manger transformée en bureau de travail. Elle présentait le dos à Elodie, qui constata que l’invitée était aussi plate derrière que devant. Son mari, la mine renfrognée, flottait dans un costume trop neuf. Elodie n’imaginait pas de vie sexuelle au couple en question. Elle surprit un rapide regard de Lamelort vers le rectangle vitré. Les yeux du maître des lieux exprimaient la détresse ; elle pensa qu’il ne tarderait pas à monter la voir pour tâcher de revenir à la vie. Ayant faim et soif, elle fit honneur aux nourritures qu’elle avait choisies et vida deux verres de bordeaux blanc bien frais. Les autres, en bas, qui remuaient à qui mieux mieux des feuilles imprimées lui faisaient l’effet de pantins dans un aquarium. Les vapeurs du vin lui donnaient envie de provoquer. Elle riait sans raison. Bientôt, elle cessa de rire : sa vessie gonflée lui faisait mal. Elle avait hâte que son hôte monte lui rendre visite et l’autorise à uriner.

Elle s’allongea sur un divan, ouvrit sa ceinture et s’efforça de ne plus faire un mouvement pour atténuer son envie de pisser. Bientôt, un pas se fit entendre dans l’escalier. C’était Lamelort, furieux, qui achevait de desserrer sa cravate.

— Ils me rendront fou, heureusement que tu es là, ma belle...

Il lui caressa les cheveux, les joues, prit les seins sous le chemisier.

— Ça vit ça, au moins, ça fait du bien.

Il s’arrêta devant la mine douloureuse d’Elodie. Passant la main sur sa vessie gonflée, elle lui apprit qu’elle n’en pouvait plus.

— Tu vas leur pisser dessus, à ces morts-vivants ! s’écria Lamelort égayé.

Devant l’expression apeurée d’Elodie, il reprit :

— De loin, rassure-toi. Mais de haut !

Il passa dans la salle de bains, en revint aussitôt portant un pot de chambre par l’anse. Il déposa le récipient de faïence au bord de la zone vitrée. En bas, autour de la table, le buste droit et les genoux serrés, les trois funèbres personnages examinaient ligne à ligne les clauses du contrat. On aurait dit un vieux film muet en noir et blanc. De temps en temps, l’un ou l’autre ouvrait la bouche en remuant les lèvres pour faire une brève remarque. Alors les deux autres tournaient leurs feuilles pour vérifier l’article du contrat. En haut, Lamelort aidait Elodie à se trousser. Elle mourait d’envie d’uriner, certes, mais se soulager de cette façon l’effrayait.

— On est trop près, ils pourraient nous voir.

En réponse, le pervers haussa les épaules. Voir la fille taille mannequin, jupe courte roulée à la taille, plier avec difficulté ses longues jambes l’excitait au point d’oublier toute prudence. Il sortit sa queue de son pantalon ouvert. Elodie se tenait accroupie au-dessus du pot. Ses fesses ouvertes dévoilaient l’anus glabre, brun-rose, resserré, strié comme une crevette. Entre ses cuisses largement écartées, elle présentait sa chatte épilée au-dessus des invités. Lamelort, collé à elle par-derrière, l’encourageait d’une voix rauque.

— Vas-y, lâche tout sur eux, ça va les réveiller, les morts-vivants !

Sa bite fourrageait entre les fesses, son gland titillait l’anus crispé. Elodie, les mains pressant sa vessie douloureuse, faisait tous ses efforts pour se délivrer. Sous les poussées de son ventre, sa fente s’ouvrait et se fermait, sans rien laisser couler. Lamelort donnait des coups de reins contre le petit cul bien ferme.

— Pisse-leur dessus, je te dis.

Elle craignait que le vacarme de sa coulée dans le pot ne porte jusqu’aux invités. Il la rassura : la cloison avait été insonorisée... La pisse jaillit avec une violence inouïe... contre la zone vitrée qu’elle troubla sur une bonne partie de sa surface. Lamelort saisit le pot, le souleva pour recueillir le jet. Sous l’effet de la surprise, Elodie s’était relevée à demi. En bas, les négociateurs ergotaient de bon ton sur le plus petit alinéa. Elodie n’avait pas fini de se vider que Lamelort la pénétrait par-derrière, huilant son gland dans le vagin avant de taquiner l’anus. La pisse ruisselait sur ses couilles couvertes de poils noirs avant de couler dans le pot. Oubliant les invités qui discutaient sous ses yeux, Elodie se masturbait en pissant par saccades, dans le pot et sur la moquette. Lamelort soufflait comme une bête en fixant le visage congelé, les lunettes à épaisse monture noire de Mme Justin.

— Elle m’excite, cette constipée... Je t’encule, vieille chèvre... je te pisse au cul...

Il n’avait fait pénétrer que son gland dans l’anus étroit d’Elodie. Au moment de l’éjaculation, il pressa la fille contre lui de toutes ses forces. La queue s’enfonça tout entière, crachant son jus. Elodie aussi jouissait, cabrée au-dessus du pot à moitié plein. Lamelort la lâcha, se lava rapidement dans le lavabo de la salle de bains contiguë, referma sa braguette, remit de l’ordre dans sa tenue puis s’esquiva. Elodie le vit réapparaître en bas, très à l’aise, s’excusant en souriant. Il se servit du vin, en offrit aux autres qui refusèrent d’un air glacial ; le train des négociations reprit. Elodie alla vider son pot dans la salle de bains, le lava, puis fit sa toilette intime dans le bidet. Elle prit conscience que le sperme de Lamelort répandu dans ses entrailles agissait comme un lavement naturel. Devait-elle satisfaire son envie de chier ? Elle ne se souvenait plus très précisément des recommandations de Lamelort. Dans le doute, elle préféra l’attendre.

De retour dans le bureau, pour passer le temps, elle observa les négociateurs. Lamelort, visiblement excédé, buvait et fumait sans arrêt ; les trois autres discutaient d’arrache-pied sans perdre une once de leur raideur. Au bout d’un petit quart d’heure, l’hôte quitta sa chaise en alléguant une excuse, le doigt levé pour désigner l’étage au-dessus. Mme Justin rajusta ses lunettes pour mieux le toiser. Lamelort évita le regard de mépris qu’elle lui adressait. Quand il eut disparu, elle laissa tomber une phrase courte de ses lèvres minces. Le ventre d’Elodie gargouillait, elle avait hâte de se vider les intestins.

Dès qu’il pénétra dans le studio, Lamelort remarqua l’expression de souffrance de son invitée.

— Encore pipi ?

Elle fit non de la tête, rougit violemment.

— Je vois, répliqua Lamelort. C’est très bien, tu vas leur chier dessus.

Comme elle protestait mollement en massant son ventre douloureux, il la rassura :

— Tu leur tourneras le dos, tu ne les verras même pas.

Il rapporta le pot de chambre propre dans la pièce, le déposa au bord de la zone vitrée. Pendant qu’Elodie troussée à la taille s’approchait du récipient à reculons, Lamelort ouvrit sa braguette, sortit sa queue pendante qu’il secoua.

— Ça m’excite... ton petit cul en train de se vider sur la tête de ces guignols...

Il plaça avec soin le fessier d’Elodie courbée en deux à la verticale du pot. En bas, les négociateurs faisaient une pause. Lamelort, goguenard, les observait. Mme Justin refusa le vin que lui offrait l’avocat, elle se remplit un verre d’eau minérale. Elle avait des yeux de poisson derrière ses larges verres. Sans la quitter des yeux, Lamelort vint se placer devant Elodie. Elle avait la bouche à hauteur de sa queue. Il lui ordonna d’une voix impatiente :

— Suce-moi... et vide-toi bien de l’autre côté.

« Les yeux dilatés d’horreur, les invités fixaient l’anus d’Elodie... »

Elodie, les joues gonflées, forçait sans que rien ne sorte de son anus élargi. D’une voix forte, Lamelort la menaça d’un lavement de sa pisse. Alors, écrasée d’humiliation, elle fléchit les genoux, poussa de toutes ses forces et émit une série de bruits obscènes. Lamelort s’enfonçait jusqu’aux poils dans la bouche de sa soumise. Au-dessus de la ligne du petit cul tendu en arrière, se détachait la silhouette anguleuse de Mme Justin. Entre les doigts osseux qui serraient le verre d’eau minérale montaient des bulles en chapelets... M. Justin secoua les bras de sa femme qui leva les yeux. L’avocat alerté en fit autant. En rang d’oignons, les yeux dilatés d’horreur, la bouche béante, les invités fixaient l’anus d’Elodie s’arrondissant démesurément au-dessus du pot pour expulser un énorme boudin fécal. Sous l’effet de la surprise, Lamelort poussa un cri... en se vidant les couilles dans la gorge de son invitée. Les genoux tremblants, les fesses grandes ouvertes, Elodie chiait en gémissant...

Pâle comme un cierge, Mme Justin s’affaissa en lâchant son verre d’eau ; l’avocat la retint, son mari la gifla. Rouge comme un coq, elle se redressa de toute sa hauteur en proférant, son maigre poing levé, des injures en direction de Lamelort et du cul sale d’Elodie. Sous l’effet de la fureur, elle se rua vers la table, déchira les contrats en tout petits morceaux qu’elle fit voler en l’air. Lamelort catastrophé retira sa queue de la bouche d’Elodie, courut vers l’escalier pour tenter de parlementer. Mme Justin qui quittait les lieux avec ses compagnons le vit arriver sur elle, dévalant les marches comme un fou, la queue sautant hors de la braguette. Elle jeta un cri perçant, se voila la face, puis passa pour la dernière fois de sa vie le seuil de la maison du vice.

Le reste de la soirée, Lamelort le passa à boire avec Elodie, qui tâchait en vain de lui remonter le moral.

— Ma carrière est foutue, geignait-il. Toujours à cause du cul. Le cul... le cul... m’a perdu.

— Moi, c’est pareil, dit Elodie d’une voix sombre. Et demain, je retourne dans la fosse aux lions... aux tigresses, plutôt.

CHAPITRE X

LA CONFESSION DE CHRISTINE

Cela faisait des semaines que Mélanie respectait à la lettre le marché conclu avec Elodie. Elle ne lui épargnait ni les moqueries ni les insultes, mais s’arrangeait pour que son esclave lui donne son plaisir hors de la vue des autres.

Christine fut obligée d’avouer à Elodie qu’elle n’avait pas encore trouvé le moyen de faire chanter à son tour Mlle Dromelle qui demeurait, à ce jour, inattaquable. Elle se montrait contrariée de la tournure que prenaient les événements – et compatissante à l’égard d’Elodie. Celle-ci ne lui avait pas avoué le plaisir violent, malsain, qu’elle éprouvait à lécher, dans les toilettes, la chatte de son ennemie personnelle qui, le plus souvent, venait de pisser. Elle lui apprit seulement que la blonde la touchait avant, s’amusait à la branler, à lui tordre les tétons en lui plaquent la main sur la bouche pour l’empêcher de gémir.

Christine proposa à sa protégée de passer une soirée en tête à tête dans une pizzéria du centre-ville.

Depuis la première sortie avec Lamelort, Elodie n’avait plus eu l’occasion de monter dans la BMW neuve, de s’asseoir à côté de Christine sur le siège qui sentait bon le cuir. De la deuxième sortie il n’avait jamais été question entre elles.

Une belle journée d’octobre s’achevait, la soirée était encore douce. Christine s’arrêta pour retirer de l’argent à un distributeur, place de la Victoire. Elodie eut le temps de surprendre, braqués sur elles, les regards curieux d’un passant : il les prenait sûrement pour des gouines.

A la pizzéria aussi, certains clients, hommes ou femmes, les observaient à la dérobée. Elodie était mal à l’aise ; elle percevait dans leurs regards une nuance de mépris ou de stupeur.

Au cours de la soirée, les deux femmes parlèrent travail. Elodie avait reçu la permission de mettre un pantalon. Christine, vêtue d’une robe de soirée très décolletée, ne pouvait passer inaperçue ; elle était, comme toujours, maquillée avec goût ; ses épais cheveux noirs, moins tirés que d’habitude, étaient relevés en un chignon bouclé qui la faisait paraître moins austère. Elle fixait sans cesse Elodie. Au début, celle-ci était gênée, mais après trois verres de rosé, ses inhibitions tombèrent.

Christine se montrait détendue. Elodie riait beaucoup. Elle appréciait de plus en plus cette femme exigeante, retranchée dans sa solitude, consacrant son existence au travail. Même si l’idée la choquait, elle était bel et bien en train de tomber amoureuse.

En quittant le restaurant vers vingt-trois heures, Christine proposa à Elodie de venir prendre le dernier verre chez elle. La secrétaire planait comme sur un nuage. Elle se doutait que l’autre avait une idée derrière la tête. Comme elle avait la même... elle accepta.

La responsable habitait un luxueux immeuble du quartier neuf dit « des Abattoirs », en référence aux anciens bâtiments d’équarrissage qui avaient été rasés. L’appartement occupait le septième et dernier étage. Il était vaste, somptueusement décoré, avec une immense terrasse, deux chambres, une cuisine ouverte à l’américaine, un salon démesuré, une salle de bains de rêve. Meublé avec goût, dans des teintes pastel, il était conforme à l’idée qu’Elodie s’en était fait : le refuge élégant, un peu froid, d’une femme célibataire qui gagnait bien sa vie. Fonctionnel, bien ordonné, sans âme, c’était davantage un lieu de repos qu’un lieu de vie.

Sans mot dire, Christine gara sa voiture dans le box qui lui était réservé au sous-sol, ce qui alerta Elodie et l’émoustilla en même temps. Elle savait d’avance qu’elle accepterait tout ce qu’on lui demanderait. Et pas seulement à cause du chantage ; chantage qu’Elodie avait oublié depuis que Mélanie était intervenue en menant son propre jeu.

Après avoir servi un verre de saké tiédi comme il se doit à trente degrés, Christine Andreux alluma la chaîne hi-fi et mit un disque de musique traditionnelle orientale.

Assise à côté d’Elodie, elle sirotait son alcool servi dans de petites tasses japonaises dont le bec, quand on soufflait, émettait un sifflement d’oiseau. Elle jetait à son invitée des regards troubles. Le cerveau embrumé, Elodie attendait qu’elle lui donne des ordres, comme au bureau. Elle n’osait se permettre aucune initiative. Elle l’écoutait évoquer à nouveau sa vie de jeune fille sans y prêter une réelle attention, se laissait bercer par les sonorités étranges de la musique.

Christine prit la main d’Elodie, la pressa. Un sourire crispé apparut sur ses lèvres sensuelles.

— Que dirais-tu de passer la nuit ici ?

La secrétaire sortit de sa torpeur. Son pouls s’accéléra.

— Je... je ne sais pas.

Christine lui serra les doigts plus fort. Une interrogation désespérée se lisait dans les yeux bleus qui scrutaient l’invitée.

— J’ai envie de toi ! Prends-le, si tu veux, comme un ordre, mais je veux que tu passes la nuit dans mon lit !

Elodie en eut le souffle coupé. Une fièvre se propageait dans son ventre. Elle tentait vainement de mettre de l’ordre dans ses pensées, de songer aux conséquences de son acceptation. Au fond d’elle-même, ne s’attendait-elle pas à rester, n’était-elle venue jusqu’ici en caressant cet espoir ? Quelle déception si la responsable l’avait ramenée chez elle à la fin du dîner ! La voix d’Elodie tremblait.

— Oui. Je veux bien...

— Alors, viens !

Forçant la secrétaire à se mettre debout, Christine Andreux se pressait contre elle, collait sa bouche à la sienne. Sa langue pénétrait entre les lèvres qui s’ouvraient. Elodie sentait ses jambes se dérober sous elle ; elle ne voulait pas prendre d’initiative ; seulement se laisser guider comme dans une danse. Les langues des deux femmes s’entremêlaient, chargées de la saveur du saké.

Christine lui caressait le dos. Elodie l’enlaça à son tour ; elle se rappelait ses émois, au collège, quand elle était sortie avec son premier petit ami...

— On va se coucher, susurra la responsable.

Elle l’entraîna dans la chambre à coucher : une pièce de style scandinave, très dépouillée, avec des boiseries claires. Le vaste lit, très bas, était collé contre le mur du fond. La plus âgée embrassait la plus jeune partout, sur la bouche, les joues, le cou. A petits gestes nerveux, elle lui déboutonna la chemise, défit la ceinture de cuir, fit glisser le pantalon le long des jambes.

— A poil, petite vicieuse ! pouffa-t-elle comme une adolescente. Mets-toi dans le lit. J’arrive !

Elodie se débarrassa de ses chaussures, du pantalon noir élégant, réservé aux sorties, qui entravait ses chevilles. Il faisait bon dans la chambre. Allongée sur le lit, elle observait Christine qui se déshabillait. Elle ne l’avait encore jamais vue nue de la tête aux pieds ; elle avait hâte de découvrir le corps bronzé de sa maîtresse, si différent du sien.

Un mouvement sec fit descendre la fermeture Eclair ; la robe de soirée tomba au sol dans un bruissement de soie. Christine apparut en dessous noirs, en dentelle. Le ventre était plat, musclé, les hanches bien rondes, les cuisses fuselées. Elle ôta ses escarpins, son soutien-gorge, dévoilant sa lourde poitrine aux tétons rouges déjà dressés. Ses seins étaient comme Elodie les imaginait dans ses fantasmes : ronds, pleins, d’une fermeté exemplaire.

Elle retira son string, exhibant à sa protégée sa luxuriante toison noire en triangle. Quand elle se retourna, lança en l’air le slip sur un siège, Elodie vit en un éclair le volumineux fessier, aussi bronzé que le reste du corps. La raie remontait très haut, les fesses bien lisses, creusées de fossettes, faisaient penser à des joues très gonflées.

Christine revint à sa protégée, la regarda dans les yeux ; elle avait l’air d’hésiter sur la conduite à tenir. Allait-elle reprendre son attitude autoritaire comme au bureau ? Elodie s’étonnait de sa gêne, de son silence, de ses mains crispées. Christine éteignit le plafonnier, ne laissant qu’une des lampes de chevet allumée. Elle se coucha à côté d’Elodie, rabattit d’un geste brusque le drap sur les corps nus. La douceur de sa peau fut pour Elodie une délicieuse récompense après tout ce qu’elle avait dû subir dans le bureau directorial, mais surtout ce qu’elle avait enduré avec Mélanie.

Les longs tétons durs se frottaient contre les épaules de la secrétaire. Christine lui picorait la poitrine de baisers tantôt tendres, tantôt agressifs.

— J’adore tes petits nichons tout blancs ! souffla-t-elle sur le ton de la confidence.

Elle jouait à les faire se dresser. Elodie était très excitée, tout entière dans l’attente. Ses bouts durcissaient comme ceux de sa maîtresse. Sa chatte s’engluait, des élancements lui parcouraient la nuque. Cet instant, elle l’avait tant de fois imaginé...

— Ne crois pas que tu vas me commander, dit la voix de basse. Tu n’es que mon esclave.

Les chuchotements rauques firent à Elodie l’effet d’un feu sur lequel on souffle.

— Oui ! Je suis votre esclave...

Les mots étaient sortis malgré elle. Elle avait la gorge sèche. Christine poussa un soupir d’aise, repoussa le drap, s’allongea sur dos en séparant les cuisses.

— Viens me lécher.

Ce n’était pas la voix impérieuse habituelle, mais un chuchotement, comme si la responsable craignait d’être entendue dans l’intimité de son appartement. Avait-elle honte de ce qu’elle faisait ?

— Oui... Maîtresse !

Les mots étaient insuffisants à définir ce qu’Elodie ressentait ! Mais « Maîtresse » contenait tout ce à quoi elle aspirait. N’avait-elle pas vu de tout temps Christine Andreux sous les traits d’une institutrice sévère ? Près de la femme qu’elle vénérait, dans la chambre où la lampe diffusait une lumière rose, le mot prenait un sens plus concret encore. Elle se glissa le long du corps musclé de Christine, respirant au passage l’odeur de la peau. Chienne soumise et heureuse de l’être, elle se plaça entre les jambes de sa maîtresse, enfouit sa figure dans les poils. L’entaille du sexe était toute gonflée. Par jeu, elle y introduisit le bout de son nez. Les lèvres charnues s’écartaient ; une mouille tiède envahissait les narines d’Elodie.

Christine se taisait, n’intervenait pas ; elle semblait apprécier le savoir-faire de son esclave qui la dévorait de baisers, humectait ses lèvres à la source intime, sous les poils. A quatre pattes sur le matelas, Elodie lapait la fente béante ; ses hanches se balançaient. Christine émit un gémissement. Son esclave – qu’elle avait dressée – savait lui donner du plaisir. Elodie alternait les succions et le léchage des petites lèvres, ignorait provisoirement le clitoris pour faire monter l’excitation, prolonger l’attente de la jouissance. Elle se délectait de la saveur saline qui se répandait sur sa langue.

— Tu sais pourquoi je suis devenue comme ça ? demanda Christine.

Elodie s’arrêta net. Le ton grave l’avait surprise.

— Que voulez-vous dire ?

— Pourquoi je suis devenue si dure... si vicieuse. Pourquoi j’ai raté mon mariage, pourquoi je méprise les hommes... pourquoi j’aime dominer les femmes ?

Elodie leva la tête, rencontra le regard braqué sur elle.

— Non...

Mécontente, Christine fronça les sourcils.

— Ne t’arrête pas quand je parle ! Continue à lécher. Il faut que tu apprennes à me faire jouir correctement ! Je veux que ça dure des heures ! Toute la nuit ! Elodie colla sa bouche à la fente, but le nectar qui en sortait ; comme une chienne, elle léchait les moindres replis.

— Ma mère est morte quand j’avais sept ans. Mon père était un homme froid. Il avait toujours regretté de ne pas avoir eu de fils. Il s’est réfugié dans le travail. Il ne s’est jamais remarié, a collectionné les maîtresses. Il ne m’a jamais aimée. Je m’en fous, maintenant.

Elodie écoutait, curieuse d’en apprendre davantage sur la femme qui dirigeait sa vie. Elle se gardait de l’interrompre. Elle continuait à lui titiller le sexe. Christine poursuivit d’une voix rauque.

— L’année de mes quatorze ans, il m’a confiée à sa sœur, ma tante Micheline. C’était une ancienne danseuse de revue, aussi blonde que je suis brune. J’ai ses yeux bleus, mais elle avait des seins encore plus gros que les miens. Adolescente, j’ai vite remarqué que les hommes se retournaient sur elle. Mais c’était une femme froide qui méprisait tout le monde. Je ne l’ai jamais aimée, même si elle me faisait des cadeaux. Elle avait été mariée à un riche armateur de Marseille. Puis elle a divorcé. Elle avait une fille de deux ans mon aînée, ma cousine Céline que je détestais encore plus que sa mère. C’était une sale petite peste, jalouse de moi. De sa mère elle avait les cheveux blonds, la grande bouche de star, mais ses traits étaient méchants. Elle avait un air hypocrite qui me donnait tout le temps envie de la gifler.

— Comme Mélanie Dromelle ! intervint Elodie.

Christine fit entendre une plainte, eut un roulement du bassin pour inciter son esclave à continuer à la lécher.

— Si tu veux. Je n’avais pas fait le rapprochement, mais il y a de ça. Donc, cette année-là, mon père a voulu partir pour les Canaries avec sa nouvelle conquête, une poule de luxe avec qui il a rompu deux mois plus tard. Il ne voulait pas m’avoir dans les pattes à tout bout de champ, comme il disait ; il a demandé à tante Micheline de m’emmener avec elle et sa fille à Juan-les-Pins pour deux semaines de vacances. Je me rappelle encore la tête de Micheline quand elle a accepté. La tête de quelqu’un qu’on force à faire quelque chose. Moi aussi, ça m’embêtait. Je me rendais compte que personne ne voulait de moi. J’étais un poids mort qu’on traînait, qu’on se refilait quand on voulait avoir la paix.

Christine bougea dans le lit, prit une pose plus confortable, ouvrit encore davantage le compas de ses cuisses.

— Il y a vingt-cinq ans, ce n’était pas comme aujourd’hui. Il n’y avait pas autant de monde sur les routes, mais il y avait déjà des embouteillages. C’était encore l’époque baba cool, la libération sexuelle, les pattes d’eph’, tout ça... Je revois la voiture de ma tante : une grosse américaine rouge toute neuve qui faisait penser à une péniche. Ma tante voulait rouler la nuit, pour éviter les embouteillages. Mon père m’a larguée chez elle le soir du départ avec une valise de vêtements et une enveloppe de billets de banque. Ma tante a râlé pour la valise, qui pourtant était petite. Elle n’avait plus de place dans le coffre. Mon père lui a dit devant moi, pour que je l’entende, qu’elle ne devait pas hésiter à me punir si je me montrais « effrontée ou désobéissante ». Ce sont ses propres paroles. Micheline m’a regardée avec un sale petit sourire qui m’a fait froid dans le dos. Elle a répondu à son frère qu’il pouvait compter sur elle, qu’elle me corrigerait si je n’étais pas sage. Il est vite reparti retrouver sa poule. Il devait prendre l’avion le lendemain. On a mangé des pâtes au dîner. Céline et sa mère s’entendaient bien. Moi, je n’étais pas à l’aise. Depuis que mon père avait demandé ce service à sa sœur, j’avais l’impression qu’elle n’était plus la même. Elle me regardait d’un drôle d’air. Céline, jusque-là, m’avait toujours considérée comme une gamine et, en général, elle m’ignorait. Mais je voyais à son regard qu’elle enviait mon corps. A quatorze ans, j’avais déjà une belle poitrine, des fesses rondes et mes règles depuis deux ans. Céline en avait seize, mais était presque plate, comme sa mère. Elle était maigre, avec des épaules pointues, un cul de garçonnet. Je savais qu’elle avait eu ses premières règles en retard, après moi. Quand on est parties, je me rappelle avoir pressenti que ma cousine et ma tante avaient des idées derrière la tête. En montant à l’arrière de la voiture, j’ai surpris des regards entre la mère et la fille...

Christine marqua une pause. Elodie l’écoutait avec la plus grande attention. Christine semblait avoir oublié la présence de son esclave. Elle réagissait aux caresses, qui se faisaient douces, mais donnait l’impression de se remémorer à voix haute, pour elle-même, les événements de son passé.

— On est parties avant qu’il fasse nuit. Céline s’est assise à côté de moi, sur la banquette arrière – et non à l’avant, près de sa mère – ce qui m’a paru bizarre. On a pris l’autoroute. Micheline roulait vite. La voiture était spacieuse, avec des sièges moelleux en cuir. Une vraie américaine avec autoradio... Céline m’a vite fait comprendre que ces quinze jours de vacances n’allaient pas être une partie de plaisir pour moi. Elle a commencé par exiger de menus services : lui préparer un sandwich, une boisson, lui acheter un paquet de bonbons. Sa mère en a fait autant. J’en avais assez ; j’ai fini par m’énerver ; je leur ai dit que je n’étais pas leur bonne. Céline a eu un drôle de rire. Micheline s’est retournée ; une fraction de seconde, ses yeux bleus m’ont fixée avec une telle intensité, une expression si perverse, que ça m’a clouée sur la banquette. A l’époque, j’étais inexpérimentée. Aujourd’hui, je sais que c’était de la perversion, mais ce soir-là, je l’ignorais. J’étais encore vierge, je ne savais rien du sexe. Juste ce que les copines racontaient. Ma tante n’a pas dit un mot, mais j’ai senti que j’avais intérêt à lui obéir...

« Une grande fille déjà formée, en slip dans une boutique de parking... »

Christine s’interrompit pour demander à Elodie de lui enfoncer sa langue dans le trou. L’ordre, donné sur le même ton que celui de la narration de son histoire, décontenança la jeune secrétaire. Comprenant enfin ce que sa maîtresse attendait, elle durcit sa langue, la fit pénétrer dans le vagin enduit de mouille épaisse. Christine soupirait de bien-être, collait sa chatte à la bouche. Elodie brûlait de connaître la suite, mais ne quittait pas son attitude soumise.

— A un moment, on s’est arrêtées à une station-service pour faire le plein d’essence. Il faisait nuit. A l’époque, un pompiste remplissait le réservoir, donnait un coup de chiffon sur le pare-brise. On est sorties de la voiture pour se dégourdir les jambes. Il y avait une boutique encore ouverte à côté de la station. Céline a dit qu’elle voulait la cassette d’un groupe dont je ne me rappelle pas le nom. Une chanson qui a marché le temps d’un été. Ma tante a sorti son gros porte-monnaie en cuir, m’a tendu un billet tout neuf et m’a dit d’aller acheter la cassette en question et un paquet de sucettes. J’y suis allée, à la fois vexée d’être traitée comme une bonniche et contente de ne plus les voir. J’étais sûre d’avoir acheté la bonne cassette, mais il n’y avait pas de sucettes, alors j’ai pris un paquet de bonbons acidulés. Les deux autres m’attendaient dans la voiture. Elles m’ont reproché d’avoir mis trop de temps, ont pris ce que j’avais acheté pour elles, sans regarder. Micheline a compté la monnaie que je lui ai rendue comme si elle me soupçonnait d’en avoir gardé pour moi. Je me suis sentie rougir de honte à la pensée d’être prise pour une voleuse. Micheline ne disait toujours rien. Sa beauté, son prestige la rendaient inaccessible.

Elodie avait du mal à s’imaginer Christine en adolescente. Quant à Céline, la cousine, elle devait ressembler à Mélanie au même âge, au physique comme au moral. Une petite peste prétentieuse. Micheline, la tante, Elodie la voyait très belle, avec de longs cheveux d’un blond lumineux, des yeux bleus, une énorme paire de seins qui déformaient les boutonnières du chemisier, et des grands airs.

— On a roulé une trentaine de kilomètres sans qu’aucune de nous n’élève la voix. Dehors, il faisait nuit noire. On croisait parfois les phares d’une voiture ou d’un camion. Je ne voyais plus que des ombres noires. Je commençais à m’endormir, quand Céline a voulu écouter la cassette que j’étais allée acheter. Elle l’a passée à sa mère. Au bout de quinze secondes d’écoute, ma cousine a piqué une colère, m’a arraché le boîtier des mains. Ce n’était pas la bonne cassette ! Micheline a allumé le plafonnier, lu tout haut le nom du groupe et celui de l’album. Je me suis fait traiter de gourde. Céline m’a cité un nom de groupe que je ne connaissais pas, mais qui s’écrivait presque pareil. Je suis persuadée aujourd’hui qu’elle avait sciemment déformé le nom, inventé un groupe qui n’existait pas. Un coup monté. Je croyais vraiment que je m’étais trompée. Ma tante a donné raison à sa fille. Ejectant la cassette de l’autoradio, elle l’a balancée par-dessus bord, sur la route, après avoir baissé sa vitre. C’était comme si, a-t-elle dit en me regardant, on jetait un billet de banque par la fenêtre. J’étais rouge. Je me sentais coupable. Depuis cet instant, Micheline n’a pas cessé de me critiquer, disant qu’elle comprenait pourquoi son frère avait voulu se débarrasser de moi : je n’étais qu’une petite idiote qui lui coûtait de l’argent, incapable de rendre le moindre service. J’en avais les larmes aux yeux, la gorge nouée. J’aurais voulu être morte !

Christine s’interrompit pour émettre un long feulement accompagné d’un coup de hanche. Une giclée de mouille suintait de ses chairs. Elodie cessa de la lécher afin qu’elle se calme. Sa maîtresse avait failli jouir. Pas seulement à cause de la langue qui s’activait dans son vagin. Ce qui la mettait dans cet état, c’étaient les souvenirs, le clair-obscur de la chambre, l’intimité du lit... Elodie en était persuadée. Sa langue se fit plus douce : Christine voulait faire durer son plaisir. Le récit reprit.

— Quand ma tante a cessé de se mettre en colère contre moi à propos de la cassette, Céline, cette chipie, a recommencé à se plaindre de moi. Elle a dit à sa mère que je devrais être punie pour ce que j’avais fait. Après avoir réfléchi, Micheline a demandé à sa fille si elle avait une idée de la punition à m’infliger. Céline a suggéré que je me mette nue dans la voiture ! Je n’en croyais pas mes oreilles. Je pensais qu’elle plaisantait. Ma tante lui a donné raison : c’était une bonne façon de m’enseigner l’humilité. J’ai voulu me défendre, disant qu’elles n’avaient pas le droit d’exiger une chose pareille, mais Micheline s’est retournée et m’a collé une gifle si forte que j’ai vu des étoiles. Elle m’a rappelé que je devais lui obéir : c’étaient les consignes de mon père. Elle m’a menacée de m’administrer, à la prochaine halte, une raclée dont je me souviendrais. Je me suis mise à pleurer. Céline se moquait de moi. Elle jubilait. Comme je ne me déshabillais toujours pas, Micheline s’est énervée, m’a menacée de m’enfermer dans le coffre pour le reste du trajet. Je ne sais pas si elle l’aurait fait pour de bon, mais je n’étais qu’une gamine paralysée par la trouille. Tout en pleurant, je me débarrassais de mes vêtements. Céline me regardait faire avec son air de garce. Elle prenait les habits au fur et à mesure que je les ôtais, les balançait sur le siège avant. Je voyais bien qu’elle était curieuse de voir mes seins et mon sexe. Ça me troublait.

« Alors, le cul en l’air, j’ai glissé ma main entre mes cuisses. La tournure que prenait la punition m’émoustillait. J’ai commencé à me caresser, à jouer avec les petits bouts de chair qui débordaient de mes grandes lèvres. Par instants, je portais mes doigts à ma bouche pour les sucer.

« Je me suis retrouvée en culotte et soutien-gorge. A l’époque, je portais encore des dessous très couvrants, en coton blanc. Je m’étais calmée. Mais Céline voulait que je sois nue ; sa mère m’a à nouveau menacée. Je n’avais pas le choix. A peine avais-je dégrafé mon soutien-gorge que Céline me l’a arraché des mains pour le jeter avec le reste de mes affaires. J’avais tellement honte que j’ai mis le bras devant ma poitrine. En même temps, j’étais excitée. Je sentais que ça coulait dans ma fente. Je ne savais plus ce qui m’arrivait. Il m’a fallu ôter aussi la culotte. Céline riait en répétant « à poil, à poil ! ». Elle me faisait peur. J’ai fait non de la tête, décidée à ne pas céder. Nouvelle récrimination de la part de Céline. Micheline s’est retournée une fois encore, la main levée, prête à me battre. J’avais une peur bleue ! Alors j’ai fait glisser ma culotte à mes pieds. Céline l’a prise, l’a tâtée à l’endroit de l’empiècement. Elle a annoncé que c’était mouillé. L’une et l’autre m’ont traitée de cochonne. Plus elles m’insultaient, plus j’étais honteuse et plus j’avais envie de faire pipi. Cela me rappelait mes premiers émois, seule dans ma chambre, mes premiers attouchements...

A cet endroit du récit, Elodie enfonça ses doigts entre ses nymphes, à l’entrée de son vagin qui ruisselait. Christine ne s’en aperçut pas.

— J’ai serré les cuisses, gardé mes seins cachés derrière mon bras ; je me faisais toute petite dans un coin de la voiture. Je me sentais ridicule. Il ne faisait pas froid, mais je frissonnais. Tout ça me paraissait irréel. Tu t’es déjà retrouvée à poil dans une voiture qui roule en pleine nuit ? Tu as l’impression que n’importe quel automobiliste ou camionneur que tu croises va te voir, te faire des signes. Je pensais que la punition s’arrêterait là. Au bout de quelques minutes, Micheline a demandé à sa fille de lui passer une sucette. Mon cœur battait quand j’ai vu ma cousine sortir le sachet, examiner le contenu, dire à sa mère, un sourire vicieux aux lèvres, qu’il y avait des bonbons au lieu de sucettes ! Moi, la gourde, je m’étais encore trompée ! Ma tante était furieuse, ma cousine, aux anges... et moi, j’étais nue, toute petite dans mon coin, à leur expliquer qu’il n’y avait pas de sucettes dans la boutique, que j’avais pensé bien faire. Des larmes dans la voix, je leur ai présenté mes excuses, ce qui a eu pour effet d’énerver ma tante encore plus. J’ai laissé passer l’orage. Micheline a fini par se lasser de me traiter de tous les noms.

Christine repoussa gentiment son esclave.

— Arrête ! On va changer !

Elle se retourna, se mit à quatre pattes sur le lit, plongea sa tête dans l’oreiller. Elle bougeait les fesses de façon bestiale sous les yeux d’Elodie médusée.

— Lèche-moi le cul.

Quelques semaines plus tôt, la secrétaire aurait été outrée d’une pareille demande. Sans hésiter, elle pointa sa langue entre les fesses de sa maîtresse, sur le petit trou plissé qui palpitait. Le goût amer, le fumet épicé, la conscience de briser un tabou, loin de la révolter, stimulaient son excitation. Elle lapait avec frénésie. Christine reprit son histoire.

— Céline n’a pas manqué de jeter de l’huile sur le feu en proposant à sa mère, qui s’était calmée entre-temps, de me faire subir une nouvelle punition pour avoir pris l’initiative d’acheter des bonbons. J’espérais que Micheline, cette fois, dirait non, que ça suffisait comme ça. Une fois de plus, elle a donné raison à sa fille. Comme elle ne pouvait sévir au volant, elle a demandé à Céline de le faire à sa place. La garce ne se l’est pas fait dire deux fois ! Ce qui m’a bouleversée, c’est la voix de ma tante : une voix changée, rauque, bizarrement empâtée. J’ai fini par comprendre que Micheline s’excitait en roulant. Elle m’a ordonné de m’allonger à plat sur le dos. J’ai refusé. Elle m’a menacée de m’abandonner à poil sur le prochain parking ; je n’aurais qu’à me débrouiller avec un routier pour les rejoindre à Juan-les-Pins. Elle n’aurait sans doute pas mis sa menace à exécution, mais je l’ai crue et j’ai eu peur. Céline m’a fait de la place ; je me suis couchée sur la banquette en cuir, une main sur mon sexe, un bras contre mes seins. Ce n’était pas ce qu’elles voulaient. Elles m’ont forcée à mettre les bras le long du corps. En croisant le regard de ma cousine, j’ai senti qu’elle aurait aimé que je résiste pour pouvoir se montrer plus cruelle avec moi. Malgré ma honte, je n’ai pas voulu lui donner ce plaisir. J’ai fait tout ce qu’on m’ordonnait. J’avais pas mal de poils pour mon âge, une poitrine plus grosse que la tienne.

— Pour une pucelle, tu sens fort de la moule...

Elodie prit à pleines mains les fesses de sa maîtresse pour les séparer. Elle reçut en réponse un grognement de contentement. Christine s’offrait ; Elodie brûlait de connaître chaque parcelle du corps voluptueux. En même temps, elle écoutait le récit qui se poursuivait.

— Céline a demandé à sa mère par quoi elle devait commencer. Micheline lui a dit qu’elle pouvait me pincer partout où elle en avait envie. Le premier pinçon sur ma cuisse m’a fait crier. A genoux entre le siège passager et la banquette arrière, Céline a continué à tordre méchamment ma chair entre ses doigts, pour me faire vraiment mal. Elle riait comme une folle. J’essayais de ne pas me débattre afin de ne pas donner prise à sa cruauté, mais quand elle m’a pincé le ventre, je n’ai pu m’empêcher de repousser ma cousine en levant la main sur elle. J’ai failli la frapper. Micheline qui voyait tout dans le rétroviseur, a poussé un cri. Je me suis contrôlée en évitant de regarder ma cousine. Son sale sourire me mettait les nerfs à vif. Elle a dit à sa mère qu’elle devrait m’attacher. Là, j’ai paniqué. Je les ai suppliées de ne pas le faire, promettant de ne pas bouger. Plus je les suppliais, plus elles prenaient leur pied. Micheline a décidé qu’il valait mieux m’attacher. Elle a pris deux foulards dans la boîte à gants, les a passés à sa fille qui m’a fait mettre les mains dans le dos, m’a ligotée les poignets. Elle a fait pareil avec mes chevilles, puis m’a fait reprendre la position initiale, les mains coincées sous les fesses. Je me laissais faire, ne sachant que penser. J’étais curieuse de savoir ce qui allait m’arriver. Comme toi avec moi...

Elodie grogna une réponse incompréhensible. Elle léchait la pastille amère, dépourvue de poils. Elle comprenait ce que sa maîtresse avait voulu dire. Elle connaissait l’attirance irrésistible pour la débauche, l’envie qui tenaille le ventre, pousse à se soumettre dans l’espoir de trouver une jouissance supérieure à ce qu’on a connu jusque-là...

— J’étais convaincue que si je ne leur obéissais pas, elles me laisseraient réellement toute nue sur un parking, en pleine nuit, à la merci du premier venu. Même si l’idée me faisait rêver à je ne sais quelle aventure romanesque, je ne voulais pas que ça m’arrive en vrai. Pourtant, une fois que je me suis retrouvée sans défense aux mains des deux harpies, j’ai regretté de m’être laissé faire aussi facilement. Céline a recommencé à me pincer la peau, s’attaquant aux mollets, aux cuisses, aux bras, au ventre. Chaque fois que je criais, sursautais, elle ricanait. Elle prenait son temps, la peste. Elle faisait semblant de choisir un endroit de mon corps, puis pinçait là où je ne m’y attendais pas. Elle regardait mes seins de biais, comme si elle était gênée ; je voyais bien qu’elle crevait de jalousie. Sa mère lui a conseillé de me pincer les tétines très fort pour m’apprendre à ne plus me tromper. J’ai adressé un regard suppliant à ma cousine. Ses yeux, dans le noir, brillaient de joie sadique. J’étais à sa merci. Elle fixait aussi mes poils. Elle m’a effleuré les tétons, les a fait grossir, s’allonger. Je n’en pouvais plus. Je serrais les cuisses pour calmer la démangeaison de ma chatte. Chaque fois qu’elle frôlait mes bouts, je sifflais entre mes dents ; ça la faisait rire. Alors, elle s’est moquée de moi en disant que j’avais des tétines de vache, qu’elle allait me traire. Elle s’est mise à l’œuvre, sans se presser. Les doigts accrochés à mes tétons, elle pressait, tirait fort. Ma tante l’encourageait. « Vas-y, n’aie pas peur de les écraser », disait-elle. Je n’ai jamais eu aussi mal de ma vie. Ma tortionnaire faisait tourner mes tétons, les tordait, les étirait, les pinçait avec ses ongles longs. Elle se délectait de voir couler mes larmes. C’était comme si elle m’enfonçait des aiguilles dans les seins... En même temps, mon ventre devenait tout dur. J’avais envie de me toucher. Mais j’étais ligotée. Je ne pouvais que gigoter dans mes liens, gémir en serrant les dents. Ça a duré longtemps...

Le récit des sévices exercés sur Christine par ses deux parentes paraissait à Elodie encore plus incroyable que l’histoire avec la stagiaire. Pourtant, quelque chose dans la façon de raconter de sa maîtresse disait que tout était véritablement arrivé. S’il existait des filles comme Mélanie, il devait aussi y en avoir comme la tante et la cousine de Christine.

— J’ai pensé alors que c’était fini, continuait Christine, que Micheline allait dire à sa fille de me détacher. J’avais bien assez souffert. J’étais décidée à me faire aussi petite que possible pendant les deux semaines de vacances. Mais Céline a fait tout haut la remarque que j’avais un regard trouble, que mes nichons bandaient. Sa mère a ri. Je devais être une petite vicieuse.

« Touche-la entre les cuisses pour voir si elle mouille. Comme ça, on sera fixées ! »

« J’ai essayé de me détacher. J’ai tiré sur les foulards qui me sciaient les poignets et les chevilles ; je ne voulais pas que ma cousine touche mon sexe ni qu’elle voie que je mouillais. Je n’ai pas réussi à défaire mes liens. Céline a passé la main entre mes cuisses. J’avais beau les serrer, elle enfonçait les doigts entre mes petites lèvres. Elle pressait si fort qu’elle a écrasé mon bouton. J’ai miaulé comme une chatte. Ma tante m’a demandé si je préférais les filles aux garçons. J’étais trempée. Ma cousine a sorti ses doigts pleins de jus pour les montrer à sa mère. Je me suis fait traiter de perverse, de branleuse. Je n’en pouvais plus. J’avais tellement honte que je sanglotais sans pouvoir m’arrêter. J’ai eu une crise de nerfs. Tout le stress accumulé depuis le départ est sorti. Elles se tordaient de rire.

Christine respirait vite.

— Enfonce bien ta langue dans mon petit trou... oui, comme ça !

Elodie caressait sa maîtresse sur les fesses, la branlait par-dessous. Le récit de Christine était entrecoupé de gémissements, de hoquets de plaisir.

— Quand je suis redevenue calme, ma tante a dit que je méritais d’être traitée comme une chienne, qu’elle dirait à mon père que j’étais une obsédée probablement lesbienne. Céline nettoyait ses doigts sur mes poils et mes nichons en faisant des grimaces de dégoût. Je suis sûre qu’elles mouillaient autant que moi. J’ai supplié Micheline de ne rien dire à mon père. Je ne voulais pas qu’il apprenne que je mouillais quand on me pinçait les tétons. Ma tante a vite su comment me manipuler. Pendant toutes les vacances, elle ne s’en est pas privée. Elle a fait semblant de réfléchir, puis a dit que si je me montrais sage, elle passerait l’éponge. Moi, comme une idiote, je lui ai dit merci, lui ai juré que je serais « sage ». Seulement le mot n’avait pas le même sens pour elle et pour moi. Pour elle, ça voulait dire soumise. Céline ne m’a pas détachée tout de suite. Elle a continué à s’amuser. Elle défoulait toute sa jalousie. Sa mère la laissait faire. Céline s’est assise sur mon ventre, comme sur un coussin ! On a roulé comme ça, puis elle a recommencé à me toucher les nichons, pour le plaisir de me voir réagir, de sentir mes bouts durcir entre ses doigts. Visiblement, ma docilité l’énervait.

Poussant un profond soupir, Christine se laissa retomber sur le lit. Elle n’avait pas joui, mais était lasse de se faire lécher le cul. Elle se remit sur le dos, écarta les cuisses, ce qui fit croire à Elodie qu’elle réclamait une minette.

— Non. Tu m’as assez léchée. Trouve autre chose !

Il flottait dans la chambre une entêtante odeur de chattes en chaleur. Si quelqu’un était entré, il aurait été saisi à la gorge par ces odeurs lourdes. Elles fouettaient les sangs d’Elodie. Celle-ci avait l’œil fixé sur la chatte écarquillée, amollie d’avoir été tant sucée et branlée. Les grandes lèvres trempées de salive et de mouille bâillaient de chaque côté des chairs tendres des nymphes. Le clitoris pointait comme un museau insolent. Elodie eut une inspiration. Elle n’avait pas l’habitude de faire l’amour avec une femme, mais imaginait ce qu’elles pouvaient faire entre elles. Elle se pencha, frotta ses petits seins contre la chatte béante.

— C’est ça, souffla Christine. Frotte fort. La peau de tes seins est douce. Tu veux que je te raconte la suite ?

Elodie acquiesça en se lovant contre le ventre de sa maîtresse. Son téton tout dur frictionnait les chairs brûlantes.

— Céline m’a chatouillé les pieds en me regardant. Une vraie sadique ! Ses doigts frôlaient mes plantes sensibles, insistaient sous les orteils. Elle pesait lourd sur moi. Je me débattais en vain. En même temps, elle me caressait les seins. Si tu avais vu sa tête ! Celle d’une sale gamine, qui jouit des méchants tours qu’elle fait subir à une copine réduite à l’impuissance. Moi, j’avais un rire d’hystérique ! Je ne pouvais plus m’arrêter. Je te ferai ça un jour. Une vraie torture ! Je bougeais dans tous les sens sur la banquette, en promettant de faire tout qu’elle voudrait pourvu qu’elle cesse. Quand elle m’a enfin laissée, mon cœur battait à éclater. J’étais en nage, épuisée ! J’ai eu à peine le temps de reprendre mon souffle. Elle s’est couchée sur moi, tête-bêche. Elle a ôté ses baskets, a collé ses fesses plates sur mes cuisses. J’ai compris ce qu’elle voulait faire, mais je n’avais aucun moyen de l’en empêcher. La salope m’a collé ses pieds nus dans la figure, m’a forcée à les renifler. Ils avaient mariné dans leur jus toute la journée et les baskets n’étaient pas neuves. Pendant ce séjour à Juan-les-Pins, je me suis rendu compte que Céline ne se lavait pas tous les jours. Tout le contraire de sa mère qui était une maniaque de son corps. Je bougeais la tête pour éviter le contact immonde. J’en avais la chair de poule tant ça me dégoûtait ! Ma cousine me mettait exprès ses orteils sous le nez en me demandant si j’aimais leur odeur, si je les trouvais mignons. Elle m’a obligée à les embrasser. Je ne voulais pas, mais elle a recommencé à me chatouiller les pieds jusqu’à ce que je couvre de baisers ses pieds puants. J’ai failli m’évanouir. J’ai cru qu’elle allait me pisser dessus tellement elle riait. Ma tante s’est mise de la partie. Elle a fait semblant de croire que je prenais plaisir à ce jeu ; puisque, disait-elle, je n’avais aucune fierté, elle me demanderait, à l’arrivée, de lui faire la même chose...

Christine s’interrompit pour savourer ce que lui faisait son esclave. Elodie se tenait le sein, le faisait aller et venir dans la fente qui gonflait, béait... Le mamelon était devenu granuleux, la pointe rose frottait contre les chairs à vif, qui dégorgeaient. Elodie, tout en écoutant sa maîtresse, lui embrassait le ventre, soufflait sur les poils.

— J’ai eu peur que ma cousine me demande quelque chose de plus sale encore, mais sa mère a mis le clignotant, est entrée dans un parking. A l’époque, il n’y avait pas de chaînes de restoroutes, mais des boutiques et des snacks ouverts la nuit. On avait encore assez d’essence, mais ma tante voulait se dégourdir les jambes. Elle a parlé de pause-pipi. Sur le coup, j’ai été soulagée car j’avais une envie pressante. Céline m’a détachée, me soufflant à l’oreille qu’elle n’en avait pas fini avec moi. Elle s’arrangerait pour que les vacances soient une épreuve pour moi, me semblent interminables. J’ai fait comme si je n’avais pas entendu. J’ai fait observer à ma tante que je ne pouvais pas sortir nue. « Pourquoi pas ? » a-t-elle répliqué. Elle m’a quand même dit de remettre mon slip. Il faisait encore bon dehors, ça ne faisait rien si on me voyait seins nus. Elle m’a rappelé que j’avais promis d’être sage. J’étais malade d’angoisse et de honte, mais j’aimais encore mieux que des inconnus voient mes seins d’adolescente, plutôt que mon père apprenne tout. Micheline me tenait par le bras. Je n’étais que sa nièce, elle était une adulte ; je n’avais pas encore le caractère que tu connais. J’ai enfilé ma culotte. Je n’ai pas eu le droit de remettre mes chaussures. Ma cousine et sa mère sont sorties les premières. Il faisait nuit noire, la moitié des lampadaires du parking ne marchaient pas. Il y avait peu de monde : une dizaine de voitures. On voyait de temps en temps des phares balayer l’autoroute toute proche. On est allées au magasin. J’étais mal. On a croisé une famille de Belges. La mère m’a regardée comme si j’étais une Martienne. Elle n’a fait aucun commentaire. Son mari dormait à côté, dans la voiture. Deux gosses jouaient aux cartes à la lueur d’une lampe de poche. Aucun d’eux n’a fait attention à moi. Dans la boutique, il y avait une douzaine de personnes en plus du vendeur. Presque que des hommes. Je me suis sentie rougir jusqu’aux oreilles. Je ne savais où me mettre. De tous côtés, je sentais les regards sur moi. On me dévisageait d’un air étonné, effaré, intéressé, moqueur... Certains étaient choqués. J’ai surpris des sourires en coin, des clins d’œil, un geste vicieux. Que devaient penser ces gens ? Une grande fille déjà formée, qui se balade en slip dans une boutique de parking, en pleine nuit, accompagnée d’une femme au look de star et d’une autre fille à peine plus âgée ! Il y en a sûrement qui ont pensé que je jouais le rôle d’une esclave, d’une gamine vendue par ses parents pour servir une actrice et sa fille...

Christine caressait les cheveux d’Elodie. Celle-ci aurait voulu être là pour défendre sa maîtresse, la soustraire aux cruautés de Micheline et de sa fille. Oui, si elle était lâche vis-à-vis d’elle-même, pour l’amour de Christine, Elodie aurait eu tous les courages. Le passé de sa maîtresse la captivait. Elle s’attendait à des révélations encore plus croustillantes.

— Je ne sais pas si tu te représentes bien la scène. Rien à voir avec les aires de repos d’aujourd’hui. C’était une vraie boutique qui vendait des produits, avec un coin bar-salon de thé. Des hommes buvaient de la bière, du café, d’autres achetaient des canettes, des chips. Je me rappelle tout dans les moindres détails. Je revois le présentoir avec les sucettes, la couleur claire des meubles, le sol couvert de poussière, de papiers d’emballage, le vendeur qui ne cessait de me reluquer, une cigarette au coin de la bouche. J’avais le feu aux joues, les mains qui tremblaient. Je faisais tout ce que je pouvais pour paraître naturelle. Sans s’occuper de moi, ma tante avait pris un panier qu’elle remplissait de chips, de croissants déjà durs, de quoi grignoter en route. Céline faisait semblant de m’avoir oubliée, mais elle regardait tout le temps dans ma direction avec son air de peste. Elle guettait aussi les regards des hommes. Certains se poussaient du coude, me désignaient d’un mouvement de menton. Qu’est-ce qu’ils disaient tous ? « Tiens, regarde la petite. Je me la ferais bien. » ou : « Elle doit être en chaleur pour nous montrer ses roberts ! » ou encore : « Elle mériterait qu’on la coince dans un coin pour lui apprendre ! » Je lisais dans leurs pensées. Avant qu’on entre dans la boutique, ma tante a cru bon de m’avertir : je ne devais pas sortir seule, mais les attendre, Céline et elle. J’ai fait plusieurs fois le tour des rayons en évitant de passer trop près des gens. J’avais repéré un homme encore plus vicieux que les autres. Il avait des cheveux gris, des sourcils épais, un ventre proéminent qui sortait de son pantalon en velours côtelé. Il me fixait avec un sourire pervers, baissait ostensiblement les yeux sur mes seins. Il avait fourré sa main dans sa poche, pour se toucher en me regardant. J’essayais de ne pas y prêter attention, mais c’était impossible. Je le trouvais vulgaire, négligé et vieux !

Elodie comprit que Christine s’excitait en lui décrivant la scène au milieu des hommes émoustillés par les petits seins nus. Christine repoussa doucement son esclave. Il y avait de la tendresse dans son geste. Elle lui susurra dans le creux de l’oreille :

— Je vais te montrer comment on fait l’amour entre femmes !

Ces mots firent frémir Elodie. C’était plus qu’elle n’avait jamais espéré. Ainsi, l’arrogante supérieure éprouvait pour son esclave autre chose que de l’indifférence.

— Couche-toi dans l’autre sens, écarte les cuisses. Tu vas voir ! Je vais te faire connaître quelque chose dont tu ne pourras plus te passer !

Elodie lui faisait confiance. Elle se mit en position. Christine se coucha à l’opposé du lit. Leurs chevilles se frôlaient. Elles se rapprochèrent l’une de l’autre, s’exhibant leurs chattes trempées.

— On va faire s’embrasser nos moules, dit Christine.

Une poussée de fièvre envahit Elodie. Elle allait faire quelque chose de terriblement sale. Outrepasser un tabou personnel. Elle en crevait d’envie au point d’être au bord de la nausée. Leurs cuisses s’unirent. Chacune allait vers l’autre en s’ouvrant le plus possible. Elodie avait les yeux fixés sur la longue fente surmontée d’une toison trop touffue. La chatte de la directrice ressemblait à une bouche bestiale vue dans le sens vertical. Christine reluquait le sexe de sa protégée avec la même intensité, ce qui excitait celle-ci encore plus.

Au premier contact, Elodie sursauta, traversée d’un courant électrique. Les deux chattes se touchaient, directement, sans écran de tissu. Elodie se concentrait sur la sensation de chatouillement que lui procuraient les poils sur son pubis lisse, le haut de sa fente. Les grandes lèvres épousaient les siennes comme dans un baiser animal. C’était comme si un coquillage vivant s’était plaqué contre son sexe. Des picotements la parcouraient sur tout le corps.

— Fais comme moi, lança Christine, tirant Elodie de sa torpeur. Bouge...

Elle donnait de petits coups de reins. Elodie l’imita. Des bruits humides de succion s’élevaient. Les sexes s’unissaient dans le bain gras de leur mouille. C’était si fort qu’Elodie dut se retenir, s’obliger à penser à autre chose pour s’empêcher d’avoir un orgasme. Christine reprit son récit.

— On n’est pas restées longtemps dans la boutique. Bien trop longtemps, quand même. J’essayais de paraître décontractée mais, au fond de moi, je bouillais de colère. Cette colère, je l’ai retournée contre moi. Je pensais que tout était de ma faute. Je me disais que rien de tout cela ne serait arrivé si je ne m’étais pas trompée de cassette, si je n’avais pas pris les bonbons à la place des sucettes. Je ne serais pas en slip au milieu d’hommes qui ne songeaient qu’à me sauter.

« J’ai rejoint ma tante au moment où elle payait ses achats au comptoir. Le vendeur lui faisait remarquer que ce n’était pas prudent de me laisser me promener dans cette tenue devant les clients. Micheline a répondu avec ses grands airs que je n’étais qu’une petite dévergondée qui avait besoin d’une bonne leçon. Le vieux bonhomme vicelard était suffisamment près pour entendre. Ma tante l’avait repéré.

« Une fois dehors, Céline est partie d’un éclat de rire en racontant à sa mère de quelle manière les hommes m’avaient reluquée, les gestes obscènes qu’ils faisaient dans mon dos. Moi, j’étais accablée. J’ai suivi ma tante et ma cousine vers les toilettes. Des vraies chiottes d’autoroute, sales, puantes. Je suis sortie la dernière : j’avais du mal à pisser ; de plus, j’avais mouillé le fond de ma culotte et j’étais trempée entre les cuisses. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait.

Christine caressait le sein d’Elodie. Le contact de leurs fentes frottant l’une contre l’autre procurait à la secrétaire des sensations de plus en plus intenses. La surprise causée par le premier contact intime d’un sexe féminin avait fait place au ravissement. Elle sentait les nymphes et le clitoris de Christine épouser ses propres chairs, leurs mouilles se mêler. A son tour, d’un geste maladroit, elle prit le sein lourd, bronzé. Elle le palpait, y enfonçait les doigts pour en éprouver la souplesse, la fermeté. Elle regardait sa maîtresse pour s’assurer qu’elle aimait ce qu’elle lui faisait. Christine avait fermé les yeux. Elle laissa passer quelques instants avant de reprendre le fil de son récit.

— En sortant des chiottes, j’ai reçu un choc : devant la porte des toilettes pour hommes, un petit bâtiment à l’écart, sur le parking désert, ma tante et ma cousine discutaient avec le vieux vicelard. Dès que Micheline m’a aperçue, elle m’a fait signe d’approcher. Je n’avais pas réussi à vider ma vessie ; je ressentais à nouveau une envie de pisser. Céline m’a poussée vers sa mère qui m’a attrapée par le bras pour m’empêcher de me sauver. Le vieux bonhomme me reluquait sans se gêner, comme si j’étais une marchandise. Ses yeux brillaient de convoitise. Il a demandé à ma tante si j’étais encore vierge... s’il y avait possibilité de s’arranger... Il s’appelait Maurice, était astrophysicien en Belgique et se disait prêt à payer une jolie somme pour s’amuser avec moi dans les chiottes. Je secouais la tête avec force. J’étais incapable de parler tant j’étais révoltée. Céline a soufflé à sa mère que cet argent servirait à rembourser les dépenses causées par ma sottise. Micheline a fait celle qui hésitait, mais je suis sûre qu’elle était d’avance décidée à accepter. J’étais suffoquée en l’entendant dire au vieux qu’elle était d’accord sur le principe, mais qu’il ne devait pas y avoir pénétration : j’étais vierge et son frère m’avait confiée à elle. D’autre part, elle exigeait le double de la somme proposée. Elle a demandé deux mille francs. Une fortune, à l’époque. Le vieux salaud a fouillé dans son portefeuille. Il n’avait que mille deux cents francs sur lui. J’avais la chair de poule. Ma tante était en train de me vendre ! C’était scandaleux et pourtant quelque part, ça m’excitait. Maurice était un vieux cochon vicieux. J’aurais dû être écœurée mais c’était justement parce que c’était un vieux pervers que la situation m’excitait !

Elodie fit un signe de tête pour montrer à sa maîtresse qu’elle comprenait. Les deux femmes gardaient la même position sur le matelas, leurs chattes collées comme pour se dévorer, leurs mains fébriles se cherchant à tâtons. Une forte odeur de jus vaginal et de poils en sueur les enveloppait. Elodie sentait qu’il suffirait d’une pression plus marquée sur son clitoris pour déclencher un orgasme. Elle se retenait tant qu’elle pouvait, pour faire durer le plus longtemps possible la sensation de volupté absolue. Elle tenait aussi à connaître la fin de l’histoire...

— Ils ont conclu leur sale petit marché. Micheline et ma cousine feraient le guet à l’extérieur, s’arrangeraient pour que personne ne vienne nous déranger. Les billets de banque ont changé de main ; ma tante est tombée d’accord pour mille deux cents francs. Une grosse somme. Par la suite, elle m’a dit que cet argent complétait la somme insuffisante, selon elle, que mon père lui avait remise pour mon entretien. J’aurais dû me révolter, crier au secours. Seulement voilà, j’étais naïve, et surtout, je croyais mériter ce qui m’arrivait. Je me rappelle mot pour mot les pourparlers devant les toilettes des hommes du parking ; je revois la boutique, à vingt mètres, tout éclairée, les rares voitures garées à l’entrée. La plupart des ampoules qui éclairaient l’accès aux toilettes étaient mortes. Celles qui fonctionnaient attiraient un tas d’insectes. Le crépi du mur de façade tombait par plaques, les araignées avaient tissé leur toile dans les coins. Céline affichait l’air triomphant de quelqu’un qui se venge ; les yeux de ma tante brillaient presque aussi salement que ceux du dénommé Maurice qui m’avait achetée.

« L’homme m’a prise par la main, a ouvert la porte en bois marron. C’est à peine si j’ai résisté. J’avais si peur que mes jambes ne me soutenaient plus. Je me demandais ce qui allait m’arriver. Micheline m’a recommandé d’un ton sévère de faire tout ce que Maurice voudrait. J’avais intérêt à le satisfaire. Il m’en cuirait s’il avait à se plaindre en sortant. Retenant mes larmes, j’ai promis d’être « sage ». Puis la porte s’est refermée.

Les glapissements qui entrecoupaient le récit de Christine en disaient long sur l’état d’excitation où elle était parvenue. Elodie couvrait de baisers la gorge et le cou de sa maîtresse. Les corps des deux femmes, soudés l’un à l’autre, étaient moites de sueur. Les yeux clos, les narines palpitantes, Christine s’offrait aux lèvres expertes de son esclave.

— J’ai eu un haut-le-cœur tellement ça puait ! Une odeur de vieille pisse. Dans le local, il y avait une rangée d’urinoirs et trois cabinets ouverts. J’ai remarqué des traces de pisse et de merde partout, des mégots et des canettes vides par terre. Je me demandais avec anxiété ce qui allait se passer avec le vieux cochon qui me tenait toujours la main. J’espérais que quelqu’un viendrait me délivrer. Mais je savais que ma tante montait la garde.

« L’homme m’a amenée près des lavabos, aussi sales que le reste. Il transpirait à grosses gouttes. Ça lui coulait sur le front, sur ses sourcils épais. Il avait le sourire d’un obsédé. Il m’a répété les paroles de ma tante. Il fallait que je sois « sage » : il avait dépensé beaucoup d’argent et comptait profiter de moi. Je ne savais quoi dire ni comment me tenir tant j’étais intimidée. J’avais l’impression de rêver éveillée, un rêve effrayant. Il m’a soulevée, m’a assise entre deux lavabos. Ses doigts gluants de sueur sur ma peau me faisaient frissonner. Il me caressait la joue en se passant la langue sur les lèvres. Puis il m’a tripoté les seins. J’avais l’impression d’être paralysée, prise dans une toile d’araignée. Il n’arrêtait pas de marmonner des insanités à voix basse.

« C’est bien, tu es une brave fille, on va bien s’entendre tous les deux ». Sous ses doigts, mes tétons gonflaient ; ça lui a plu. Il me pelotait les nichons ; ça a duré longtemps. Je n’osais rien dire, ni bouger. Dans ma tête résonnaient les menaces de ma tante, les critiques de ma cousine. Céline aurait sûrement voulu être là pour assister à tout...

Christine se mordait la lèvre, transpirait entre ses gros seins aux bouts tendus. Elle revivait intensément l’épisode. Elodie venait d’en apprendre long sur la vie de la responsable, elle désirait en apprendre davantage.

— J’ai vu la bosse qui gonflait son pantalon. Je n’avais encore jamais vu ni touché une queue. J’avais peur qu’il n’ouvre son vieux pantalon et, en même temps, j’en crevais d’envie. J’avais de nouveau besoin de faire pipi. Mes premiers vrais grands émois, c’est un vieux pervers qui me les donnait... Quand il en a eu assez de me tripoter les nichons, Maurice m’a posée à terre, a baissé ma culotte. J’avais tellement honte que j’ai protesté quand il m’a fait lever les pieds l’un après l’autre pour l’enlever. Il devait penser que j’étais une vraie salope ! Mon cœur battait si fort que je croyais qu’il allait exploser. Mes oreilles bourdonnaient. Il a ramassé mon slip. Je vois encore sa tête de vicieux quand il me reniflait l’entrejambe en se branlant à travers son pantalon ! Je ne savais plus où me mettre. Je n’osais pas le regarder. Mes joues étaient brûlantes. Il reniflait avec des grands bruits, comme un cochon. Un vieux cochon, qui avait le droit de me faire ce qu’il voulait. Sauf me déflorer. « Pour une pucelle, tu sens fort de la moule, disait-il, tu n’es pas très propre, mais j’adore... »

« Il m’a assise, à moitié allongée entre les lavabos, les fesses bien au bord. J’étais nue devant lui, mais je m’en rendais à peine compte. Ma tête cognait contre le miroir du mur. Il m’a attrapé les chevilles, les a écartées, les a posées sur ses épaules. Ses yeux de vicieux scrutaient mon sexe entre mes cuisses.

Elodie avait du mal à se retenir de jouir. Chaque déhanchement la faisait gémir. L’épisode que Christine venait de relater avec un ton passionné bouleversait la secrétaire, d’autant qu’elle le rapprochait d’un fantasme qui avait hanté son adolescence : elle se donnait sous la contrainte à un homme mûr. Christine poursuivit à mots heurtés :

— Quand il a fourré sa tête entre mes cuisses, j’ai cru m’évanouir ! J’ai failli tomber du lavabo. Maurice avait les yeux tout ronds. J’étais figée par la peur, en même temps, je sentais que ça coulait dans ma chatte. Des spasmes traversaient mon ventre comme si on m’avait versé de l’acide. Il a fait une grimace de douleur en s’accroupissant : ça craquait dans ses articulations. J’aurais pu le repousser, le faire tomber avec mes pieds placés sur ses épaules. Mais j’avais trop peur de ce qui m’attendait auprès de Micheline. Il m’a touché la chatte. J’avais déjà beaucoup de poils. Quand j’ai senti sur mes grandes lèvres ses doigts boudinés, collants de transpiration, j’ai cru que j’allais me trouver mal. Il m’a ouverte. En constatant que j’étais trempée, il m’a traitée de petite vicieuse. « Tu aimes te branler, avoue, dis-moi que tu aimes ça, que ça te plaît de t’exhiber ! » J’étais à moitié affalée, le menton contre la poitrine, les pieds sur ses épaules. Tu peux pas imaginer l’effet que ça m’a fait, d’avoir sa tête entre mes cuisses, mon sexe à portée de sa bouche ! C’était comme si un chien me reniflait ! Qu’allait-il faire, me lécher, me mordre ou s’éloigner et me laisser ? Maurice s’est amusé un moment à me tripoter la fente. Il était devenu rouge, il transpirait, s’essuyait avec la manche de sa veste. D’être nue et lui tout habillé, ça me rendait malade d’excitation.

« Il s’est mis à tripoter mon trou à deux mains. Je sursautais, je gémissais ; à voix basse, je le suppliais d’arrêter. Ça lui plaisait que je le supplie. Il ricanait en me caressant. A un moment, il a sorti une loupe de sa poche ; il s’en est servi pour voir mon sexe d’encore plus près. Il me parlait, tout en me pelotant, me disait que je mouillais ; que ça voulait dire que j’aimais ce qu’il me faisait ; que j’avais envie qu’il me fasse des choses dégoûtantes ! Tu peux pas savoir ce que ça me faisait de sentir ses gros doigts boudinés qui me fouillaient dedans ! C’était l’horreur, et en même temps, la révolution dans mon ventre ! J’en voulais toujours.

« Il a essayé de me pénétrer avec son doigt. Il a vu que j’étais vierge. Il s’est mis à rire : « C’est pas grave ; on va faire autrement ! »

Les deux femmes se laissèrent rouler dans le grand lit, toujours aussi étroitement unies ; leurs mains se cherchaient, leurs chattes s’embrassaient. Une sensation étrange s’empara d’Elodie ; une impression de déjà-vu : elle se figurait le lieu évoqué par sa maîtresse jusque dans les détails les plus sordides, elle croyait en sentir les odeurs ; elle se représentait, comme s’il était devant elle, qu’il la fixait de son regard vicieux, le vieux bonhomme au ventre proéminent, au visage ridé, aux cheveux gris. Elle croyait avoir vécu la même expérience.

— Il avait payé, le vieux saligaud, pour s’amuser avec moi. Il en voulait pour son argent. Il me le répétait tout le temps pour me faire comprendre qu’après le contrat passé avec ma tante, je n’avais pas le droit de lui refuser son plaisir. J’étais sans défense. Auprès de qui me serais-je tournée ? A l’époque, il n’y avait pas de numéro de téléphone pour les mineurs en danger ; les histoires étaient étouffées, on en parlait sous le manteau.

« Il m’a tirée vers lui jusqu’à ce que mes fesses soient dans le vide. Je me souviens que ça l’a fait rire de voir un cul de gamine d’aussi près. Voyant que je ne comprenais pas, s’étranglant de rire, mettant le doigt sur mon petit trou, il m’a dit : « Tu as une lune à un seul cratère ! » Il a lubrifié son doigt avec ma mouille, l’a vissé dans mon petit trou. L’air m’a manqué tellement ce qu’il faisait m’a paru sale ! Même quand je me branlais, je me touchais rarement le trou du cul. Maurice, ça lui plaisait plus que tout de m’enfoncer son doigt dans le cul, de le faire bouger. Il me faisait danser sur son doigt, le vieux cochon, me faisait miauler, implorer. Il s’excitait tant à ce jeu qu’il s’est penché sur ma chatte pour la lécher à grands coups de langue qui touchaient ma capsule, remontaient jusqu’au clito. Il buvait ma mouille, me bavait sur les cuisses. On aurait dit une énorme limace qui avançait ! Son doigt n’arrêtait pas de tourner dans mon cul. Il le faisait parfois presque sortir du trou, puis l’enfonçait à nouveau. Il voulait me faire réagir, c’était ça qui lui plaisait... et il y parvenait, le salaud ! Il avait pris mon clito entre ses lèvres, il l’aspirait, le tétait lui donnait des petits coups de langue. Ça me rendait folle ! Un vrai vicieux. Et il me pinçait les bouts des seins. J’ai failli jouir comme ça, pelotée, branlée par le cul, sucée. Il a arrêté avant que ça vienne ; il s’est relevé, la bouche et le menton pleins de mouille, en disant qu’il avait payé pour que je lui donne du plaisir et pas l’inverse. Ensuite, tout a été très vite.

L’histoire touchait à sa fin. Elodie voulait connaître l’épilogue. Elle savait que Christine ne dirait plus un mot une fois qu’elle aurait obtenu sa jouissance. Imperceptiblement, la secrétaire ralentit la cadence de ses caresses ; ses mains se faisaient plus légères sur le corps de sa maîtresse.

— Il m’a fait descendre du lavabo, m’a obligée à me mettre à genoux devant lui. Quand il a ouvert son pantalon, j’ai tout de suite compris ce qu’il voulait. « On va finir en beauté », m’a-t-il dit. J’étais toute chose. Je me sentais frustrée parce qu’il ne m’avait pas fait jouir. Je lui en voulais. En même temps, curiosité d’adolescente pour une chose que je connaissais mal, je voulais voir son sexe. Il a baissé son caleçon blanc, un peu crasseux, exhibé une bite tendue comme un ressort. Pas très grande, plutôt large, avec un gland tout rose, barbouillé de bave claire. En dessous, les couilles étaient violettes, énormes, sans poil. Il n’était pas très poilu. Presque rien sur les cuisses ; son gros ventre qui dépassait de la chemise à carreaux était lisse et tout blanc.

« A genoux dans la pose d’une suppliante, nue devant lui, je lui faisais un de ces effets ! Il a dirigé sa bite vers mon visage. Elle tressautait comme si elle était électrique. Une forte odeur de pisse et de transpiration m’enveloppait comme un nuage. Maurice a pris sa queue dans la main, me l’a collée au visage.

« Fais la chienne, disait-il, renifle ! » Quand j’y repense, il devait se faire un sacré film dans sa tête. Il avait à sa disposition une petite ado nue, à qui il pouvait faire tout ce qu’il voulait ! « Il a pris son temps pour me barbouiller la figure avec la bave gluante qui sortait de sa bite. Plus je faisais des grimaces, plus il bandait ! Je le léchais, je lui suçais la queue, je lui caressais les couilles. Il m’apprenait les mots en m’expliquant ce qu’il fallait faire. Il faisait exprès de me choquer. A genoux dans la demi-obscurité, j’avais sa bite, en gros plan, devant les yeux. Penché au-dessus de moi avec un sourire de satyre, il se branlait, en faisant ressortir son gland pour le frotter contre ma bouche. Un cauchemar. Je serrais les cuisses. C’était mal, ce qu’on faisait, j’en étais sûre. Et ça m’excitait. J’ai voulu qu’il arrête. J’ai fait « non »de la tête. Il m’a rappelé qu’il avait payé, que si je ne faisais pas ce qu’il voulait, il se plaindrait à ma tante, exigerait d’être remboursé. Par fierté, mais aussi parce que je voyais que ça l’excitait, j’ai résisté, j’ai fait celle qu’on forçait. Quand il a fait semblant de remonter son pantalon pour s’en aller, j’ai été prise de panique. J’ai vraiment cru qu’il allait voir Micheline. Je l’ai arrêté, j’ai pris sa bite dans mes doigts. Elle était douce. Je ne m’y attendais pas. La toucher me donnait des frissons. Je l’ai léchée, timidement d’abord, du bout de la langue. Elle n’était pas très propre ; il y avait des petites traces blanches sous le gland.

« Continue, disait-il, lèche bien, suce ! » Il poussait de gros soupirs, respirait de plus en plus vite, comme s’il avait fait la course. Quand j’ai eu sa queue tout entière dans ma bouche, il s’est mis à crier, à donner des coups de reins en me tenant la tête. Je lui ai pris les couilles. Je ne savais pas bien ce qu’il fallait faire, je les ai massées. D’un seul coup, il est sorti de ma bouche. Je le regardais sans comprendre. La seconde d’après, j’ai reçu un jet brûlant sur la figure. Sur le coup, j’ai cru qu’il me pissait dessus, le salaud ! Mais c’était trop épais, trop gluant pour de la pisse. Ça sortait par à-coups, ça puait ! J’ai fait la grimace, j’ai voulu reculer, mais il me tenait la tête, en se branlant de l’autre main pour faire sortir le sperme. Il riait comme un sadique, en marmonnant des mots dégoûtants. Il disait que j’étais un réservoir à foutre, que j’étais douée pour faire des pipes à dix francs...

« Viens ! » haleta Christine. « Viens vite ! Colle ta moule contre la mienne ! »

Elle n’en pouvait plus. Elodie sentait que Christine ne retiendrait pas son orgasme plus longtemps. Elle-même était sur le point de jouir. Elle n’eut pas la force de prolonger l’attente. Les deux femmes se mordaient mutuellement les joues, le lobe des oreilles, frottaient leurs chattes l’une contre l’autre avec une fureur délirante.

Une onde fulgurante parcourut le corps d’Elodie des orteils à la racine des cheveux. C’était si fort qu’elle eut la sensation de planer. A demi inconsciente, elle percevait de loin les gémissements de Christine. Un agréable état de torpeur la maintenait hors du réel.

Elle revint à elle lentement. Elle aurait aimé que ça dure encore, ne finisse jamais. Elle aurait voulu oublier pour toujours la triste réalité. Elle se dégagea avec précaution de sa maîtresse qui gisait les membres en croix sur le lit défait. Son corps en sueur s’agitait au rythme d’une respiration lourde, entrecoupée de soupirs. Elle regarda longuement la femme qui reposait près d’elle : c’était la première fois qu’elle voyait sa maîtresse dans cet état, après l’orgasme. L’arrogante supérieure qui l’impressionnait, qu’elle admirait, qui exerçait son pouvoir sur elle, s’était abandonnée toute la nuit aux caresses de son esclave, s’était laissée aller aux confidences les moins avouables. Elodie se mit à quatre pattes sur le lit, se pencha sur le visage extasié. Les yeux dans le vague, Christine paraissait encore voguer dans les limbes du souvenir.

Ni la barrière sociale entre la supérieure de l’employée, ni aucune inhibition ne l’arrêterait désormais. Avec douceur, elle effleura de ses lèvres fines la bouche pulpeuse. Les pupilles de Christine reprenaient leur éclat. Elles se regardèrent dans les yeux. Chacune lisait en l’autre la même attirance. Elodie allongea son corps de grande adolescente sur celui de sa maîtresse. Elodie goûtait la bouche de sa maîtresse comme elle aurait goûté celle d’un homme. A cet instant, elle n’était plus la chienne, le jouet, l’esclave d’une dominatrice...

Enfouies sous les couvertures, épuisées de plaisir, les deux femmes se confiaient leurs secrets. L’aube était proche. Elles avaient fait l’amour jusqu’à ce que leurs corps endoloris réclament le calme. Elodie parla encore longtemps de ce qu’elle subissait de la part de Mélanie Dromelle. Christine l’assura qu’elle allait la sortir de ce guêpier. C’était une question de patience. Surtout, il fallait que Mélanie ne se doute de rien.

Le silence retomba. Couchées côte à côte, elles se tenaient la main. Quelque chose cependant tourmentait encore Elodie.

— Christine ?

Sa maîtresse lui avait permis – plutôt ordonné – de l’appeler par son prénom et de la tutoyer. Elodie avait du mal à le faire.

— Qu’est-ce qui s’est passé ensuite ? Quand Maurice t’a juté sur la figure ?

Elle poussa un soupir d’agacement.

— Il m’a tendu un mouchoir qui puait la lavande pour que je me nettoie la figure. J’ai remis ma culotte et on est retournés dehors. Il a proposé à ma tante encore plus d’argent pour me dépuceler, faire d’autres choses plus dégoûtantes avec moi. Micheline a refusé. Elle ne voulait pas que Maurice s’impose. Elle avait d’autres projets. Il savait qu’on partait pour Juan-les-Pins, elle le lui avait dit avant. Je suis sûre qu’il y est allé, ce vieux vicelard !

« Je léchais, suçais la queue, caressais les couilles... »

La passion qui animait Christine quelques heures plutôt avait disparu. Il n’y avait plus que de la lassitude dans sa voix. Elodie n’avait pas fini de l’interroger. Elle voulait tout savoir de sa maîtresse. Tout comprendre.

— Ça a dû te faire un choc d’être vendue à cet homme, comme une pute, sur un parking d’autoroute ! Même s’il ne t’a pas violée. C’est à cause de ces vacances passées avec ta tante et ta cousine que tu es devenue...

Christine se tourna vers sa protégée. Elle souriait.

— Une gouine ? Une sadique ?

Elodie se sentait bien. Près d’elle, elle était à l’abri. Cependant, elle avait l’impression que Christine ne lui avait pas tout dit ; qu’il manquait un maillon important dans l’enchaînement de sa vie. Christine reprit, l’air grave :

— Non, il ne m’a pas violée. Mais il m’a quand même dégoûtée des hommes. Je me disais qu’ils étaient tous comme lui. Pourtant, tu as raison. Ce n’est pas à cause du vieux Maurice que je suis devenue comme ça...

— A cause de qui, alors ?

— De ma cousine et de ma tante ! A nouveau, cette pointe d’exaspération dans la voix, comme si elle devait expliquer à une gamine quelque chose d’élémentaire.

— Elles n’en sont pas restées là. J’ai passé toutes les vacances à leur servir de joujou au lit, de bonne à tout faire la journée. Je devais faire les courses, la vaisselle, la cuisine, le ménage du petit appartement. Le soir, il fallait satisfaire leur demande de sexe. En quinze jours, j’ai tout appris sur les jeux pervers entre femmes. Elles se sont servies de moi comme d’une chienne, d’une poupée. Elles m’ont fait faire des choses que tu n’imagines même pas ! Tous les soirs, elles me faisaient lécher leur moule à tour de rôle. Ma tante m’a dépucelée avec un gode. Elles m’attachaient dans le lit pour s’amuser à m’enfoncer des stylos, des bougies, des manches d’ustensiles de cuisine dans la chatte et dans le cul. D’autres fois, elles me branlaient, me pelotaient jusqu’à ce que je m’évanouisse d’épuisement. Chaque soir, elles imaginaient quelque chose de nouveau pour s’exciter. Plus c’était sale, vicieux, méchant, plus ça leur plaisait. Elles me faisaient lécher leurs aisselles, leurs pieds, s’asseyaient sur ma figure, me couchaient par terre pour me marcher dessus. Souvent, elles me ligotaient sur une chaise pour m’empêcher de bouger ; elles me pinçaient, me chatouillaient, menaçaient de me brûler avec un mégot ou la flamme d’un briquet. Je devais faire la chienne à quatre pattes et me mettre un gode. L’avant-veille du retour, elles ont acheté des huîtres et me les ont fourrées dans la chatte. Céline m’a obligée à lui lécher le trou du cul après avoir chié. Le dernier soir, elles m’ont attachée nue au fond de la baignoire et m’ont pissé dessus en riant comme des hystériques. Elles m’ont laissée dans leur pisse pendant une heure. Tu commences à comprendre comment je suis devenue comme ça ? Quand je suis rentrée, j’ai décidé que je serai comme elles, que plus jamais, je ne serais victime. D’ailleurs, deux ans plus tard, j’ai fait payer à ma cousine ce qu’elle m’avait fait. Mais ça, c’est une histoire que je te dirai une autre fois. Je n’en peux plus !

Elle éteignit la lumière. Elodie ne posa plus aucune question. Sa curiosité était satisfaite. Les expériences vécues relatées par sa maîtresse l’avaient fait passer par toutes sortes d’états et de sentiments contradictoires, parmi lesquels dominait une forte propension au masochisme. Elle s’endormit en s’imaginant aux mains d’une tante et d’une cousine aussi vicieuses que celles de Christine.

CHAPITRE XI

SOUS LA ROBE DE LUCIENNE

Au bureau, Elodie faisait de gros efforts pour supporter les exigences sexuelles de Mélanie, les remarques grossières de Lucienne. Elle aurait préféré la situation inverse. En effet, aux yeux de la « nouvelle gouine », Lucienne était physiquement plus attirante que Mélanie. Lucienne avait, il est vrai, des dehors provocateurs, un langage vulgaire mais, de visage comme de corps, c’était vraiment une belle femme. A trente-cinq ans, elle n’hésitait pas à porter des minijupes, des décolletés plongeants qui faisaient se retourner les hommes sur son passage dans les couloirs de la Sitorep.

A présent, Christine n’appelait Elodie que rarement dans son bureau. Après ce qui s’était passé, une nouvelle complicité était née entre les deux femmes, tant affective que sexuelle. Il était de plus en plus difficile à Elodie d’accepter le chantage de la blonde. Mélanie en savait moins que la responsable, mais possédait tout de même assez d’éléments pour lui créer des problèmes – ainsi qu’à sa protégée si l’envie lui en prenait.

Presque tous les soirs, Elodie retrouvait Christine chez elle. Toutes deux passaient d’agréables moments ; elles allaient au cinéma, au restaurant ou, quand elles préféraient une ambiance intime, faisaient venir des menus d’un traiteur du centre-ville. Elles dînaient en déshabillé douillet ou, s’il faisait chaud, en kimono de shantung en écoutant de la musique. La soirée, commencée en gestes câlins, en petits baisers sur les zones découvertes de la peau, finissait au lit. Christine possédait un côté dominateur qui convenait à Elodie. A la demande de sa maîtresse, elle lui léchait le sexe avec empressement, et en éprouvait du plaisir. Elle ne pouvait en dire autant de Mélanie, qui la faisait agir sous la contrainte.

Christine ne pouvait ignorer à quel point Elodie souffrait de devoir obéir à une fille qu’elle détestait. Pour l’inciter à la patience, la responsable assurait à sa protégée qu’elle agissait en coulisse pour en finir au plus vite... Elle se refusait à en dire davantage. Elodie la croyait sur parole, mais demeurait sceptique quant aux chances de succès de la tentative. En effet, depuis qu’elles travaillaient dans le même bureau, Mélanie Dromelle avait toujours fait preuve de ponctualité. Elle ne trichait pas en pointant, prenait ses pauses sans déborder sur le temps autorisé, accomplissait un travail qui, sans être exceptionnel, était consciencieux et globalement satisfaisant. On ne lui connaissait pas de vice, comme la drogue ou l’alcool, pas de mari jaloux ou ivrogne venant faire un esclandre sur le lieu de travail, pas d’aventures compromettantes, bref, pas de scandale. Elle se contentait de se vanter des petits amis qu’elle disait collectionner et « larguer », ce qui ne permettait aucun moyen de pression. Christine, qui avait ses sources d’information, savait aussi que Mélanie gérait bien son budget, n’avait eu aucun problème grave avec sa banque ; n’avait jamais de contraventions non plus, et touchait seulement les allocations auxquelles elle avait droit. Aucune plainte de la part des voisins non plus. Bref, une fille sans histoire.

Etait-ce un effet de son esprit pervers ? Christine trouvait louche le fait de mener une existence aussi bien rangée. Elle était sûre que ça « cachait quelque chose ». Elodie ne demandait qu’à la croire, mais une grande lassitude la gagnait. Elle aspirait à vivre avec celle qu’elle aimait aussi simplement que les normes sociales pouvaient le permettre.

Loin de s’arranger, la situation se détériora encore en novembre. C’était un mardi ; Elodie avait pris sa matinée en rattrapage des heures supplémentaires qu’elle avait faites pour le service. En entrant dans le bureau où elle travaillait depuis si longtemps, elle eut la surprise de découvrir, installée à sa place, Martine, une collègue qui travaillait d’ordinaire à l’étage au-dessous. Il y avait également deux nouvelles aux places de Mélanie et de Lucienne. Sur le coup, Elodie crut, par distraction, s’être trompée de porte ou d’étage. Elle vérifia le numéro inscrit sur la plaque. C’était bien son bureau. D’ailleurs, la disposition des lieux, le mobilier lui étaient familiers. Elle aperçut Sophie. Celle-ci vint à sa rencontre. Sans un mot, le visage grave, elle poussa Elodie dans le couloir en refermant la porte derrière elle. Inquiète, la secrétaire éluda les salutations d’usage.

— Qu’est-ce qui se passe ?

Le cliquetis des claviers reprenait de l’autre côté de la porte. L’arrivée d’Elodie, qui avait à peine franchi le seuil, était passée inaperçue.

— Il y a du changement. Monsieur Alfort est passé ce matin. Il n’avait pas l’air content que tu aies pris ta matinée...

Elodie se sentit blêmir. Un pressentiment l’envahit. En même temps, comme si elle savait d’avance de quoi il s’agissait, elle se sentait soulagée. La prison, et qu’on n’en parle plus... Sophie poursuivait :

— Tu changes de bureau, avec Mélanie et Lucienne. Vous êtes maintenant au 407, au fond du couloir. Monsieur Alfort a fait mettre tes affaires dans un carton. Tout est là-bas. Les deux autres y sont depuis ce matin.

— D’où viennent ces nouvelles dispositions ?

— L’idée vient de la direction.

Elodie sentait monter une sourde colère. Embarrassée, Sophie évitait son regard. Mais elle en avait trop dit.

— Mélanie le savait déjà. Si tu avais vu sa tête, ce matin !

— J’ai compris !

Elodie, contrariée, tourna les talons, remonta le couloir à grandes enjambées. La direction elle-même s’en mêlait, à présent. Elle était trahie de toutes parts.

Elle pénétra dans le bureau 407, vit Lucienne et Mélanie au travail, leurs affaires replacées à l’identique sur leurs nouveaux bureaux. C’était une pièce bien plus petite que la précédente, avec une seule fenêtre donnant sur le parking. Les trois bureaux et deux armoires de classements occupaient tout l’espace. Elodie allait se retrouver coincée entre ses deux ennemies.

Elle referma brutalement la porte derrière elle, ce qui ne provoqua aucune réaction. Mélanie arborait un air triomphant. Lucienne ne leva pas le nez du dossier ouvert sur sa table.

— Tiens ! lâcha la blonde. Voilà la godiche. Alors, comme ça, tu as pris ta matinée sans nous demander la permission ?

L’allusion fit pouffer Lucienne. Elodie arrivait, bien décidée à laisser exploser sa colère. Au lieu de cela, elle restait plantée devant les deux filles sans pouvoir sortir un mot. Elle bégaya enfin :

— Je... Ça veut dire quoi, tout ça ? Pourquoi je dois changer de bureau ?

— Décision de la direction avec l’aval de madame Andreux, Poil de carotte ! persifla Mélanie. Mais aussi changement des règles entre nous !

Son assurance, son sourire narquois pétrifièrent Elodie. Mélanie était trop sûre d’elle : elle avait une nouvelle carte dans son jeu. Un joker qu’elle aurait abattu en l’absence de son souffre-douleur. Devant l’air pantois d’Elodie, elle se chargea d’éclairer sa lanterne :

— C’est moi qui ai demandé ce changement à madame Andreux. Je lui ai fait comprendre qu’il était dans son intérêt de m’accorder ce service. Ce n’est pas très malin de votre part, à la responsable et à toi, de vous pavaner en ville main dans la main ! Avec ce que je sais sur toi, tes petites magouilles et le fait que la mère Andreux t’a couverte, c’est le pompon ! Alors, elle n’a pas eu le choix. Elle a su convaincre M. Alfort. Lui, ça l’arrangeait : il ne savait où mettre les deux nouvelles.

Elodie n’arrivait pas à croire que Christine avait réellement autorisé le changement. Elle lui en voulut de la livrer pieds et mains liés aux deux garces perverses. A cet instant, elle n’était pas loin de haïr sa maîtresse.

Comme si elle avait lu dans les pensées de sa collègue, Mélanie renchérit :

— Regarde, Lucienne, la tête de poisson qu’elle nous fait ! Elle peut même plus fermer la bouche ! Ça nous change de la grande gueule qu’elle a d’habitude ! Si on lui disait ce qui l’attend ?

Lucienne gratifia Elodie d’un sourire graveleux. Elle était jolie femme, certes, mais aux allures si vulgaires, que certains la traitaient en cachette de pute.

— Oui, c’est le moment. Tu sais, chérie, Mélanie m’a tout raconté. Je sais ce que tu faisais ; je sais aussi que madame Andreux est au courant. Mais c’est pas bien tout ça ! Ça se paie ! En nature, si on l’exige.

Elodie flageolait sur ses jambes. Ce n’était pas possible ! Elle faisait un cauchemar. Elle se pinça pour revenir à la réalité.

— Avec Mélanie, on s’est dit qu’on serait beaucoup plus tranquilles dans un autre bureau, à trois. Nous, on continue à faire notre boulot habituel. Sans faire de zèle. La responsable nous couvrira de toute façon. Toi, tu auras les dossiers emmerdants, comme avant. En prime, on s’amusera avec toi. T’étais déjà notre boniche, tu vas devenir notre petite salope attitrée.

— Exactement ! renchérit la blondasse. Notre lèche-cul, notre chienne ! Puisque tu aimes tellement te balader à poil dans le bureau de madame Andreux, tu pourrais faire pareil ici ! Pour nous !

En accusant le coup, Elodie fut prise d’un tel vertige qu’elle fut obligée de s’appuyer au mur. Le malaise fut passager mais suffisamment fort pour attirer de nouveaux commentaires de la part de Mélanie :

— Hé ! Ne fais pas semblant de te trouver mal, ça ne prend pas. Je te préviens que si tu fais des simagrées, j’irai parler au boss de tes magouilles... et c’est ta grande gouine qui paiera à ta place ! Elodie eut la force de se reprendre. Non, Christine ne devait pas payer pour elle. Même si elle était en partie responsable de ce qui arrivait à sa protégée.

— Maintenant, tu vas nous chercher deux cafés. Ensuite, tu enlèveras tes fringues. Pour aujourd’hui, t’auras le droit de garder ton slip. Ça va être marrant de voir tes nichons remuer pendant que tu tapes tes lignes !

Incapable de mettre en place ses idées, Elodie fit demi-tour pour se rendre dans la salle de pause. Elle avait la nausée ; elle titubait comme si elle avait bu. Malgré tout ce qu’elle venait d’entendre, elle sentait une lourdeur trop familière peser sur sa vessie. L’image évoquée par Mélanie sur le ton de la dérision s’imposait à son imagination : elle se voyait assise nue, pianotant sur son clavier, encadrée par Lucienne et Mélanie qui lui pinçaient les mamelons. C’était donc à ça qu’allait ressembler sa vie de bureau ? Prise entre l’excitation et le désespoir, la secrétaire éclata en sanglots.

L’après-midi lui parut terriblement long. Les deux garces ne l’épargnèrent pas. Elle dut travailler en petite culotte, les seins à l’air. Elle tenta, pour échapper à l’humiliation, de faire valoir que quelqu’un risquait d’entrer à l’improviste ; qu’en ce cas, elle ne serait pas seule à avoir des ennuis. Les deux filles échangèrent un regard.

— T’en fais pas pour ça, dit Lucienne, on a tout prévu.

Elle et sa copine avaient mis Christine Andreux dans le coup. Celle-ci avait passé des consignes pour que le trio ne soit jamais dérangé. Une fois de plus, Elodie réalisait à quel point le champ d’action de sa maîtresse était réduit.

Au début, le fait de se trouver la poitrine nue sur son lieu de travail traumatisait Elodie, l’empêchait d’être attentive à sa tâche. Il faisait bon dans la petite salle. Peu à peu, elle en prenait l’habitude, y trouvait même un certain agrément – ce qui, bien sûr, lui causait du remords.

Lucienne avait une attitude bien plus équivoque que sa complice. Mélanie, en effet, ne cherchait qu’à détruire Elodie en l’insultant sans arrêt, en lui faisant des remarques blessantes. Lucienne au contraire, lorgnait la secrétaire en dessous, lui adressait des clins d’œil salaces pour signifier qu’elle avait envie de la toucher. Elodie en était troublée. Hormis le caractère, les éclats de voix, l’aspect vestimentaire de sa collègue, elle trouvait celle-ci toujours aussi attirante. Pas autant ni de la même façon que Christine, qui avait de la classe, mais Elodie était sensible à l’éclair de malice qui pétillait dans les yeux sombres de la « pute de la campagne », comme la surnommaient certaines filles.

Lucienne faisait exprès de passer près d’Elodie, de la frôler. Le parfum sucré au patchouli procurait à la secrétaire des sensations inédites. Ses tétons se dressaient, son corps était parcouru de frémissements. Ce que finit par remarquer Lucienne.

— Dis donc, ça t’excite de bosser à poil devant nous ! Regarde, Mél, ses tétines comme elles sont dures !

La blonde jeta à Elodie un regard méprisant.

— C’est toi qui lui fais de l’effet. Tu sais bien qu’elle est gouine.

Elodie n’osait répliquer. Lucienne se leva comme mue par un ressort ; d’une démarche chaloupée de prostituée en chasse, elle s’approcha d’Elodie, se colla contre son dos. Le souffle court, la secrétaire fit des efforts pour s’absorber sur son écran. L’odeur de patchouli la faisait suffoquer. Elle sentait peser contre sa nuque, une poitrine étonnamment ferme.

— C’est vrai que je te fais de l’effet, Elodie ? lui susurra-t-elle à l’oreille.

Elodie ne pouvait cacher le tremblement de ses mains. Une bouffée de chaleur colorait son cou et son visage.

— Je... ne sais pas, souffla-t-elle encore plus bas.

Mélanie l’observait entre ses yeux mi-clos, un sourire mauvais aux lèvres.

— Ça ressemble à un aveu, tu trouves pas, Lucienne ?

— On va voir.

La voix d’ordinaire agressive était devenue chaude. Elodie sentait sa rancœur fondre comme glace au soleil. Un soupir lui échappa quand elle sentit les mains de l’enjôleuse le long de ses épaules. Elle ne fit pas un mouvement pour la repousser. C’était inutile et, de toute manière, elle était si excitée qu’elle attendait plutôt des initiatives plus osées. Elle ne cherchait plus à donner le change en continuant ses lignes de chiffres.

Lucienne avait des ongles longs, vernis d’un rouge très vif. Elodie suivait des yeux la progression des doigts sur sa peau ; quand ils atteignirent les seins, ses mamelons durcirent encore. Sa respiration se bloqua au moment où sa collègue lui prit les bouts entre le pouce et l’index. Elle les lui massait doucement. Elodie se concentrait sur les ondes de plaisir qui parcouraient son corps. Lucienne ne se privait pas d’étirer les tétons roses, si sensibles, de les rouler dans ses doigts. Elodie s’étonnait de la douceur qu’elle mettait dans ses gestes. Lucienne ne lui faisait pas mal.

— Tu aimes ?

Elle lui mordilla le lobe de l’oreille. Elodie se mordit la lèvre pour étouffer un gémissement. Une douleur fulgurante la paralysa sur place. Elle manqua s’évanouir : Lucienne lui pinçait les pointes avec brutalité, les lui tordait méchamment. Elle lui planta ses dents dans le lobe de l’oreille ; Elodie crut qu’un bout en était arraché. Elle n’aurait pas cru sa collègue capable d’une telle cruauté. Tétanisée par la souffrance, elle demeurait sans bouger. La voix à nouveau criarde de Lucienne la fit sursauter :

— Tu ne crois quand même pas que je suis amoureuse de toi, ma chérie ?

Elle relâcha sa victime. Celle-ci se sentait faible comme au moment d’une baisse de tension. La déprime qui l’envahissait lui donnait l’envie de pleurer, mais elle se retint à temps. Le ricanement sardonique de Mélanie acheva de la déboussoler.

— Regarde la tête qu’elle tire, Poil de carotte ! On dirait qu’elle va chialer !

— En tout cas, deux choses sont sûres : elle est vraiment conne et vraiment gouine ! Quand je pense que la responsable se la tape !

Elodie reçut l’ordre de se remettre au travail. Elle obéit comme une automate ; les lignes défilaient devant ses yeux, sous ses doigts. Elle contrôlait les remboursements, effectuait les balancements, machinalement, au risque de commettre des erreurs. Pendant ce temps, ni les quolibets, ni les critiques acides ne lui furent épargnés. L’après-midi était déjà bien avancé. Cinq minutes avant de partir, elle fut autorisée à se rhabiller.

Le duo partit avant elle, pile à l’heure, pour pointer. Elodie fila droit chez Christine, sachant qu’elle la trouverait encore dans son bureau. Heureusement, la directrice était seule. Le rapport patronne-employée, maître chanteur-victime s’était mué, depuis leur première nuit d’amour, en liaison sérieuse. Bien sûr, Christine n’avait pas pour autant, dans leurs relations d’amantes, abdiqué son rôle de dominatrice, et Elodie était trop masochiste pour renoncer à celui de soumise. En tout cas, au fil des jours, une relation affective sincère s’instaurait entre les deux femmes, mais cette relation, qui promettait d’être durable, risquait à tout moment d’être compromise à cause de Mélanie et de sa copine.

Après avoir écouté, Christine poussa un soupir qui traduisait son désarroi. Ses yeux bleus exprimaient une tristesse infinie.

— Je sais, Elodie, je sais. Cette vipère de Dromelle ne m’a pas laissé le choix. J’ai été obligée de demander à Alfort le 407 pour vous trois. Sinon, elle était capable d’envoyer une lettre au boss ou même d’aller le voir. Et, en plus, je ne suis pas en état de grâce auprès de la direction régionale.

— Même avec le contrat qu’on leur a décroché avec Lamelort ?

— Oui, même avec le contrat Unicopy. C’est d’ailleurs ce qui m’a sauvée, si tu veux savoir. Mais le D.R. exige davantage. Il m’a donné six mois pour reprendre mes quotas. Je vais devoir bosser dur, y passer des soirées.

Elodie ne comprenait pas grand-chose à ce discours, sinon que la société voulait encore et toujours plus. Mais c’était la voie qu’avait choisie Christine. Elodie n’avait rien à voir dans tout ça... Pourtant, elle percevait la détresse que Christine cherchait à masquer derrière son ton austère. Elle aimait son caractère déterminé. Elle se sentait en sécurité chaque fois qu’elle était près d’elle. Mais Christine n’était pas là quand les deux autres la tourmentaient dans le bureau.

— Je ne sais pas si je pourrai tenir encore longtemps. Elles veulent que je bosse à poil, elles me touchent. Je connais Mélanie ! Elle ne s’en tiendra pas là !

Si Elodie avait prémédité d’éveiller la jalousie de sa maîtresse, elle y réussit. Elle eut la consolation de voir la responsable changer de visage ; dans le regard de celle-ci s’alluma une étincelle de colère.

— Bosser à poil, ça va lui aérer les trous !

— Je cherche, Elodie, je vais trouver une solution. Je t’en supplie, résiste encore. Il faut du temps !

— Je n’ai pas envie de finir violée par ces deux salopes !

Elodie avait lâché la phrase sous le coup du désespoir. Christine quitta son fauteuil, prit sa protégée dans ses bras pour la réconforter. Elodie se laissa aller contre l’épaule de sa maîtresse. Elle n’avait plus besoin de se retenir : les flots de larmes qu’elle versa la soulagèrent.

— Je vais faire ce que je peux.

Mais le meilleur réconfort de cette journée éprouvante vint plus tard : Elodie reçut de sa maîtresse un baiser très tendre dans la pénombre d’une salle de cinéma.

Le lendemain survint bien trop vite après une nuit que les deux femmes passèrent enlacées. Elodie n’était plus choquée en croisant des couples qui affichaient leur homosexualité ; Christine et elle marchaient main dans la main le long des rues, s’arrêtant devant les boutiques ; au restaurant, elles se regardaient dans les yeux.

En pénétrant dans le bureau où l’attendaient ses deux tortionnaires, Elodie eut la sensation de retomber sur terre. Mélanie et Lucienne exigèrent d’entrée deux cafés. L’habitude était prise ; Elodie connaissait leurs préférences. Elles ne lui remboursaient jamais l’argent qu’elle mettait dans la machine.

Elle commença par prendre un expresso qu’elle avala brûlant, pour se donner un coup de fouet. A son retour dans le 407, elle n’eut droit à aucun remerciement. Les deux autres ne levèrent pas la tête quand elle posa les cafés sur leurs bureaux. Le silence régnait dans la pièce, chacune s’absorbait dans son travail. Elodie n’osait croire qu’on allait la laisser tranquille. Lucienne l’interpella la première :

— Qu’est-ce que tu attends pour te mettre à poil ? Tu as oublié la consigne ?

Dehors, le ciel était couvert, le froid hivernal commençait à se faire sentir. Mais à l’intérieur, le chauffage avait été allumé, il faisait bon dans le bureau.

— Faut toujours qu’on lui répète trois fois la même chose pour qu’elle pige !

Mélanie dévisagea Elodie avec insolence. Elle ne la quitta pas des yeux jusqu’à ce qu’elle ait retiré tous ses vêtements à l’exception de sa culotte de soie mauve, cadeau de Christine.

Elodie plia, puis posa ses affaires sur une chaise à côté de son siège à roulettes. Elle agissait comme en rêve ; elle ne s’étonnait plus d’être seins nus, en culotte, sur son lieu de travail. Ce n’était là qu’un préliminaire à des jeux crapuleux qu’elle essayait d’imaginer. Elle s’en voulait de cette curiosité malsaine qui déjà l’excitait. Une partie d’elle-même était ulcérée à l’idée d’être le pantin de deux salopes. Mais elle ne pouvait s’empêcher d’éprouver un plaisir glauque à être manipulée et humiliée.

Elle allait s’asseoir quand Lucienne l’arrêta.

— On t’a dit à poil. Si tu nous virais ce vilain slip, ma chérie ?

Elodie sentit une épaisse larme de mouille perler à ses petites lèvres. C’était devenu plus fort qu’elle. Elle mouillait dès qu’elle se savait contrainte à faire des choses sales. Elle avait toujours été un peu voyeuse et un peu exhibitionniste, mais c’est Christine qui, la première, lui avait fait prendre conscience de ses penchants pervers.

Elodie fit glisser sa culotte le long de ses cuisses ; l’empiècement était tout trempé. Elle avait honte, mais cette honte même était une sensation délicieuse. Le remords succéderait à l’assouvissement de ses instincts, elle le savait, mais n’y pouvait rien.

Lucienne poussa un cri de surprise à la vue du pubis de sa collègue, lisse comme un œuf.

— Je te l’avais dit qu’elle se rasait la foufoune ! exulta Mélanie.

L’étonnement de Lucienne emplissait Elodie d’une fierté ridicule. En levant le pied pour se débarrasser de sa culotte, la soumise fut forcée de montrer son cul à la blonde. Inconsciemment, elle avait envie de pousser Mélanie à être plus vicieuse, aussi tous ses mouvements étaient-ils provocants.

— Donne-la-moi ! ordonna Mélanie.

Elodie lui tendit la culotte par-dessus le bureau ; l’autre l’attrapa sans bouger de sa place. De son air le plus naturel, Elodie se remit au travail. Il lui était impossible de concentrer son attention sur le dossier qu’elle avait à traiter. Elle ne pensait qu’à son sexe qui dégorgeait sur sa chaise. Du coin de l’œil, elle surveillait la blonde qui jouait avec la soie mauve, la froissait, étirait l’élastique.

En examinant l’empiècement, celle-ci eut un sourire de dédain.

— C’est trempé ! Poil de carotte mouille rien qu’en nous montrant son petit cul !

Elodie piqua un fard.

— Fais voir, dit Lucienne !

Mélanie lança la culotte par-dessus la tête d’Elodie ; l’autre la rattrapa au vol. Elodie ne sut plus où se mettre quand Lucienne examina le fond, le porta à ses narines. Elle fut choquée par la grimace dégoûtée que fit sa collègue.

— Elle sent drôlement ! Un vrai fruit de mer ! Paraît que les rousses sentent toujours fort.

Mal à l’aise, Elodie avait du mal à avaler sa salive. Depuis l’enfance, elle avait à subir des propos malveillants à ce propos. Elle en avait fait des complexes jusqu’au jour où, adolescente, elle partit en Ecosse pour un séjour d’un mois. Elle avait côtoyé là-bas beaucoup de garçons et de filles à chevelure rousse. A son retour, les désagréments ressurgirent.

— De bosser à poil, reprit Mélanie, ça va lui aérer les trous !

Lucienne jeta le slip dans sa corbeille à papiers. Puis les deux filles se désintéressèrent d’Elodie. Lui laissant ceux dont elles ne voulaient pas, elles se remirent au traitement des dossiers. Il y avait du retard dans le travail ; Elodie, en particulier, était loin d’être à jour des remboursements – à la fois parce qu’elle s’occupait des dossiers difficiles, qui lui prenaient du temps, et parce qu’elle avait du mal à se concentrer. Le moindre bruit dans le couloir la faisait sursauter : si quelqu’un ouvrait la porte, la découvrait nue ! Elle n’avait qu’une idée en tête : son sexe ! Il suintait entre ses cuisses ; le bout de ses seins était dur. Au bout d’un moment, l’antipathique blonde revint à la charge.

— Tu trouves ça normal, Lucienne, que son slip soit trempé comme ça ? Si ça se trouve, elle a pissé dedans !

Elodie faisait semblant de ne pas entendre. Elle se crispait sur ses lignes. Lucienne pouffa.

— A mon avis, ça sent plutôt la femelle en chaleur !

— On va vérifier.

Les doigts d’Elodie cessèrent de pianoter sur le clavier. Elle retint son souffle. Une fois de plus, elle se demanda si les deux filles improvisaient, ou bien préparaient d’avance leurs numéros. En tout cas, elles étaient complices.

Elles se levèrent de concert, s’approchèrent d’Elodie qui avait l’impression de se liquéfier. La peur l’excitait. Elles firent reculer sa chaise, se placèrent devant elle. Elodie n’osait pas protester. Le bureau 407 était devenu pour elle la cellule 407 d’une prison, où elle était le souffre-douleur de deux cruelles codétenues.

— Ecarte ! ordonna la blonde. Fais pas ta timide ! C’est pas la première fois que tu montres tes trous !

Le ton cinglant, le langage ordurier eurent pour effet d’augmenter l’état d’excitation d’Elodie. Les deux teignes allaient la toucher, lui faire faire des saletés. Elle n’attendait que ça ! Les yeux baissés, débordant d’envies vicieuses, curieuse de voir la réaction qu’elle provoquait, elle posa ses cuisses sur les accoudoirs. Les deux autres s’accroupirent entre ses jambes largement ouvertes. Soumise, oubliant sa rancœur, oubliant même ce qui la liait à Christine, Elodie exposait sa chatte épilée. Plus rien n’existait...

— Tu as vu cette boutique ? On dirait une chatoune de gamine... mais qui aurait déjà servi ! Regarde dedans ! C’est tout rouge, tout baveux ! Et son clito... regarde comme il sort !

Les exclamations de Lucienne, comme autant de caresses vénéneuses, excitaient Elodie. Son cerveau fonctionnait au ralenti. Elle perçut le rire de Mélanie, un sale petit rire cassant.

— Je te l’avais dit. Elle a tous les vices, Poil de carotte ! Gouine, maso, exhibitionniste... elle adore montrer ses trous de pute !

Les mots atteignaient Elodie comme des épingles chauffées à blanc. Toute molle sur sa chaise, elle se mordit la lèvre au sang. Les yeux mi-clos, elle observait les deux filles, prête à toutes les bassesses pourvu qu’elles lui donnent la jouissance que réclamait son sexe parcouru de spasmes.

Mélanie prit un crayon terminé à l’une des extrémités par une petite gomme rose qu’elle présenta à l’entrée de la chatte. Lucienne, les yeux exorbités, la regardait faire. Ses narines frémissaient. Cette constatation donna à Elodie l’envie de faire l’amour avec elle... à condition qu’elle se taise ! Le contact de la gomme sur ses grandes lèvres la fit tressaillir. Mélanie fit glisser le crayon le long de la fente mouillée. Fascinée, Elodie rouvrit les yeux ; elle regardait tout ce qu’on lui faisait. La gomme se couvrait d’une pellicule de mouille. Des sécrétions abondantes coulaient lentement dans la raie des fesses.

Le crayon eut à peine besoin de forcer. Les nymphes cédèrent le passage. Elodie poussa un soupir. La blonde, avec des grimaces concentrées, remuait la tige de bois à l’intérieur des chairs à vif. Elodie se raidit. Chaque passage du crayon sur ses muqueuses lui déclenchait une onde de plaisir. Elle ne pouvait se retenir de bouger le bassin, de pousser des gémissements sourds.

— Elle aime ça, je te dis ! gloussa Lucienne.

Le crayon atteignait l’orée du vagin. Aucune des deux tourmenteuses ne touchait directement Elodie.

— On voit pas bien, insista Lucienne.

— Ouvre-toi, Poil de carotte ! Avec les mains ! ordonna Mélanie.

Elodie obéit comme une machine actionnée par un bouton. Elle plaça les doigts de chaque côté de sa fente, tira. Sa chatte s’épanouit comme une figue mûre qui éclate. La pulpe s’étala sous les yeux de ses collègues. Elle s’écartelait la chatte. Ses mains agissaient comme si elles n’étaient plus guidées par le cerveau. Les petites lèvres, épaisses, crénelées, imprégnées de mouille grasse, avaient la teinte de la viande crue. Elodie aperçut son méat, son clitoris qui pointait. Lucienne et Mélanie devaient en voir encore davantage.

— Quelle salope ! conclut Lucienne.

La blonde fit pénétrer le crayon. Elodie émit un sifflement qui fit rire les deux autres. Elle se tendit comme un ressort. C’était fin... c’était dur ! Ça ne ressemblait ni aux godes de Christine ni à une queue.

Mélanie la branlait. Lucienne gloussait stupidement ; sa copine ricanait. Toutes deux s’amusaient comme des folles ; elles disposaient d’Elodie, l’utilisaient comme n’importe quel objet, comme le crayon par exemple que Mélanie avait pris dans la boîte à fournitures de sa victime.

— Essaie sur son clito, Mélanie !

Lucienne avait parlé d’une drôle de voix, rauque d’émotion. Une voix sensuelle, à laquelle Elodie était sensible. Mélanie, au contraire, restait sèche. Si elle réagissait aux incitations sexuelles, c’était par procuration.

— Un clito de branleuse, lança-t-elle, méprisante.

Elle ressortit le crayon du vagin. Il dégoulinait. L’odeur de mouille fraîche envahissait le bureau. La blonde agitait la tige de bois sous les yeux d’Elodie. Une goutte épaisse tomba sur la joue de la soumise.

Mélanie lui effleura le clitoris avec la gomme détrempée. Le contact provoqua une délicieuse décharge électrique. Elodie laissa échapper un nouveau sifflement ; ses doigts des mains et des pieds se crispèrent.

Les deux autres se poussaient du coude en pouffant. Lucienne encourageait sa copine à continuer. Elle avait l’air de quelqu’un qui assiste pour la première fois à un fabuleux spectacle ; Mélanie, elle, avait l’attitude d’un médecin sadique penché sur une plaie à suturer. Elle se servait de la gomme pour titiller le bouton, le caresser, l’écraser ; ce qui mettait les nerfs d’Elodie à vif. Emportée par une vague de jouissance, celle-ci n’opposait aucune résistance. Lucienne suivait les gestes de Mélanie avec une attention extrême.

— Regarde comme elle prend son pied, la cochonne !

La blonde surveillait d’un regard étrange les réactions d’Elodie. Celle-ci la soupçonnait d’être jalouse, non pas d’elle-même – Mélanie n’avait aucun goût pour les femmes, elle n’aurait pas voulu être à sa place – mais du degré de plaisir que la scène procurait à sa collègue, et qu’elle-même n’arrivait pas à atteindre.

Au moment où Elodie allait avoir un orgasme, Mélanie retira le crayon, le fit glisser le long de la fente baveuse jusqu’au périnée, frôla l’anus.

— Je vais le lui mettre dans le trou du cul !

De plus en plus excitée, Lucienne serrait les cuisses, les frottait l’une contre l’autre. Par contraste, Mélanie restait maîtresse de ses gestes. Des deux filles, la brune était visiblement la plus portée sur les relations physiques ; la blonde était une cérébrale qui se faisait un cinéma dans sa tête.

Immobile, anxieuse, Elodie guettait le passage de la gomme à l’intérieur de son petit trou. La tige du crayon était si lubrifiée qu’elle s’enfonça sans difficulté. Les pénétrations anales, surtout depuis l’épisode Victor Lamelort, lui causaient des impressions mitigées qui la déroutaient. Elle était incapable de dire si elle aimait ou pas. Tout dépendait de l’instant. Cette fois, elle avait envie de sentir le crayon au fond de son cul.

— Oh, la chienne ! Vas-y, Mél... Branle-lui le cul, à cette salope !

La blonde fit coulisser le crayon dans le rectum ; son geste était lent, calculé. Emoustillée, Elodie se mordit la lèvre. Prise d’une terrible envie de se toucher, elle dut faire un violent effort de volonté pour se retenir. Un reste de fierté l’empêchait de se masturber devant témoins.

— Je vais lui branler le clito ! fit Lucienne. Tu vas voir comme elle va miauler !

Elodie soupira de contentement ; c’était ce qu’elle attendait. Qu’on la délivre de la tension fiévreuse en la faisant jouir.

— Non ! l’arrêta Mélanie. Faut pas qu’elle jouisse, cette pute ! Faut qu’elle ait le feu au cul pour notre amusement ! Si elle veut prendre son pied, qu’elle aille trouver madame Andreux ! Elles se brouteront ensemble.

Déçue, Lucienne n’insista pas. Elodie glapit de surprise autant que de douleur quand Mélanie lui arracha le crayon de l’anus. Elle lui tendit l’objet souillé.

— Lèche !

Comme Elodie demeurait interdite, la blonde le lui fourra entre les lèvres. Le goût de mouille et de merde se mêlait à celui de gomme et de bois. Lucienne fronçait les sourcils. Elle semblait perplexe, mais continuait à frotter ses cuisses l’une contre l’autre sous sa robe.

— Ça t’a pas excitée, tout ça ? lui demanda la blonde. Cette salope a assez joui comme ça. Il est temps qu’elle nous rende la politesse. J’ai bien envie de me faire sucer, moi. Et toi ?

La brune fit une moue mitigée. Elodie ressortit le crayon de sa bouche. Il était propre. Elle se sentait frustrée par le tour que prenait la scène : on ne la ferait pas jouir davantage. C’était peut-être mieux ainsi. Aurait-elle supporté de subir d’autres humiliations ? Lucienne répondit à sa copine :

— Je sais pas si j’oserais.

— T’es conne, je te jure ! Elle est faite pour ça, sucer des moules ! On ne doit pas se gêner avec elle !

Elodie gardait le silence. Mélanie reprit :

— Je vais te montrer.

Elle gifla Elodie. Froidement, sans raison. Ce qui tira celle-ci de sa torpeur.

— Descends de là et mets-toi à quatre pattes ! J’ai dit à Lucienne que tu faisais très bien la chienne... tu vas me donner raison !

Elodie se mit à quatre pattes sur la moquette (plus rêche que celle du bureau de Christine). La blonde prit la chaise d’Elodie. Au moment de s’y asseoir, elle remarqua la large auréole de mouille sur le tissu. Avec une grimace dégoûtée, elle approcha sa propre chaise.

Elodie avait décidé de se montrer obéissante jusqu’au bout. C’était le conseil de Christine. Elodie sentait que sa soumission exaspérait Mélanie, qui aurait préféré avoir des raisons de la punir.

La blonde se débarrassait de son jean et de sa culotte. Elle n’éprouvait aucune gêne à exhiber son sexe dans le bureau. Elodie connaissait déjà bien sa chatte cernée de poils couleur paille, ses longues lèvres violacées, son orifice qui ressemblait à la bouche d’un mollusque, le goût très salé de sa mouille. Lucienne, elle, était embarrassée. Elle n’osait pas regarder, mais jetait des coups d’œil à la dérobée.

Installée sur sa chaise, Mélanie appela sa soumise.

— Viens me lécher, Poil de carotte !

Elodie s’approcha à quatre pattes. Ça la changeait. D’ordinaire, elle devait brouter aux chiottes la blonde qui venait de pisser. Elle détestait l’odeur du désinfectant, qu’elle avait fini par associer à sa pire ennemie. C’était la première fois qu’elle allait lui faire ça dans leur bureau.

Mélanie ouvrait en grand sa chatte déjà trempée. Son clitoris ressortait comme pour appeler les coups de langue. Elodie connaissait le goût de sa collègue pour les « langues fourrées ». Avec le sentiment de provoquer Lucienne, elle se mit à lécher la moule odorante. Elle le faisait sans rancœur. Chaque fois que sa tortionnaire jouissait dans sa bouche, elle avait le sentiment de gagner une bataille (comme si elle la rendait dépendante).

Le nez dans les poils courts, Elodie durcit sa langue, la fit entrer dans le vagin. Elle fermait les yeux pour ne pas voir l’abondance de muqueuses roses, les replis étranges qui lui semblaient sales, ce trou vorace... Les mains de Mélanie fourrageaient dans ses cheveux. Elle poussait toujours des couinements de rongeur avant l’orgasme. Et elle perdait énormément de mouille salée dans la bouche d’Elodie. La soumise buvait le jus sans plaisir. Elle ne pouvait s’imaginer que c’était Christine (les saveurs et les odeurs étaient trop différentes). Tout en léchant, les yeux fermés, elle se faisait du cinéma dans sa tête. Elle se disait que Mélanie la tenait sous la menace d’une arme (chose bien plus réelle qu’un chantage insidieux), et cela lui fouettait les sangs.

De temps en temps, un poil se coinçait entre ses dents. Impossible de s’en débarrasser pour le moment ; il fallait endurer. Heureusement, pour une fois, la pétasse jouit très vite. D’ordinaire, elle aimait que ça dure, d’où d’interminables séances dans les chiottes. Cette fois, elle laissa, sans intervenir, Elodie lui donner sa « grande secousse ». Ensuite elle la repoussa avec la même répugnance que s’il s’était agi d’un chien bavant sur ses jambes.

— Tu vois ! dit-elle à l’adresse de son amie. Faut pas se gêner avec elle !

Lucienne, alors, se laissa convaincre. Malgré son côté vulgaire, elle se montrait étonnamment prude. Et même pudique : elle ne retira pas sa robe, se contentant de faire glisser sa culotte en dentelle noire le long de ses jambes bronzées. Elodie s’avoua déçue. Ça faisait longtemps qu’elle désirait voir les fesses généreuses de sa collègue, ses seins bien fermes malgré la trentaine dépassée.

Lucienne s’installa à la place de Mélanie. Elle écarta les jambes, retroussant à peine sa robe à fleurs. Une rougeur monta à son visage. Elle respirait fort, l’air anxieux. Pourtant, son désir était palpable.

En s’approchant, Elodie sentit tout de suite l’odeur animale de sa chatte. Elle plongea la tête sous la robe, découvrit le sexe dans la pénombre. Les nymphes très épaisses jaillissaient entre les grandes lèvres, comme deux ergots de chair tendre. Une courte toison taillée en V, soigneusement entretenue, prouvait que Lucienne prenait soin de son corps. Elodie savait sa collègue adepte des séances d’UV, des passages chez le coiffeur et chez l’esthéticienne. Ses jambes étaient toujours très bien épilées. « Je lui renifle la tirelire, à cette salope », se disait-elle en déglutissant. L’odeur déjà, saine, capiteuse, lui plaisait infiniment plus que celle de Mélanie.

Les chairs molles roulaient sous sa langue, lui échappaient, revenaient. Le jus qui emplissait sa bouche, elle l’avalait, conquise par la saveur raffinée. Lucienne, au moins, se lavait bien plus régulièrement que l’autre pétasse. Des petits cris aigus lui parvenaient. Les mouvements lents, lascifs, du bassin ne laissaient aucun doute : Lucienne aimait ce qu’on était en train de lui faire.

— Alors ? C’est comment ?

C’était la voix de Mélanie. Lucienne émit un profond soupir de contentement, avant de répondre :

— Elle sait y faire ! On sent qu’elle a l’habitude !

— Je te l’avais dit ! Une vraie gouine ! Une bouffeuse de chattes !

Lucienne s’offrait avec de plus en plus de complaisance. A mesure que son plaisir gagnait du terrain, elle perdait de sa pudeur. Ses cuisses s’ouvraient pour permettre à sa lécheuse de bien coller sa bouche à la fente. Le nez, enfoui au sommet de la fente, frottait le clitoris de son arête. La langue s’enfonçait loin. Elodie n’y voyait plus rien ; aussi, elle se guidait aux gémissements. Sous le travail de sa langue, Lucienne finissait par se détendre. Elodie plaça ses mains près de la fente, afin de mieux la faire béer. Elle transpirait sous la robe en cloche, mais s’en moquait. Elle appréciait... et mettait un point d’honneur à faire pour le mieux. Elle désirait procurer à sa collègue une montée de plaisir aussi lente et voluptueuse que possible. Par moments, elle aspirait le bourgeon souple entre ses lèvres, le suçotait comme un bonbon... puis elle lapait à grands coups toute la longueur de la fente... grignotait les nymphes glissantes de jus... plongeait la langue dans le vagin, la faisait aller et venir telle une petite bite humide... et même léchait le méat...

Lucienne finit par jouir avec d’intenses râles de gorge. De véritables petits jets de mouille giclèrent dans la bouche d’Elodie, qui dans un instant de panique, crut que la fille pissait. C’était sans doute ce qu’on appelait une « femme-fontaine » ! Pendant quelques instants, le corps tout entier de Lucienne se raidit. Après un ultime grognement, elle s’affala au fond de la chaise. On tira Elodie en arrière par les cheveux. Elle s’étala sur la moquette, sous le regard méprisant de Mélanie. La blonde ne souriait pas d’un air moqueur, comme Elodie s’y attendait. Au contraire, elle semblait lui en vouloir d’avoir donné tant de plaisir à sa copine, laquelle ne reprenait que lentement ses esprits.

— Rhabille-toi, va te laver la bouche ! ordonna Mélanie. J’ai pas envie de sentir ton haleine de moule toute la journée !

Encore étourdie, Elodie se hâta de remettre ses vêtements. Elle avait hâte de se branler. Il ne lui faudrait pas une minute pour jouir !

CHAPITRE XII

MÉLANIE CHIE

Les semaines passaient et chaque jour Elodie s’enfonçait un peu plus dans un bourbier de débauches. Noël arriva, puis ce fut la fin de l’hiver et de nouveau le printemps. Elodie attendait toujours.

Presque tous les soirs, elle dormait chez Christine ; les deux femmes passaient ensemble des week-ends qui leur faisaient oublier le reste. Christine avait proposé à sa protégée de venir vivre chez elle ; Elodie hésitait encore à franchir le pas. Il aurait fallu résilier la location de son logement, dernier vestige de son indépendance, de son existence passée. Sa maîtresse envisageait une union affichée et même un pacs... Elodie se laissait doucement fléchir.

Au bureau, en revanche, rien ne bougeait. C’était toujours l’enfer au bureau 407, du fait de Mélanie et de Lucienne. Les deux garces n’étaient jamais à cours d’invention pour s’amuser d’Elodie, lui faire subir toutes sortes d’humiliations. La blonde ne se privait pas de lui rappeler qu’elle la tenait.

— Branle-lui le cul, à cette salope !

Elodie leur servait avant tout de bonne. Elle leur apportait le café, cirait leurs chaussures, leur massait les pieds, la nuque. Elle traitait également tous les dossiers dont les autres ne voulaient pas. Elle travaillait presque toujours nue, ne se rhabillant que pour se rendre dans un autre service, ou quand une visite était annoncée (ancienne collègue ou supérieur hiérarchique). Pour éviter les désagréments, Christine prévenait la blonde par la messagerie interne.

La journée de travail était ponctuée, au gré de l’humeur des deux complices, par des jeux sexuels qu’elle nommait entre elles « interludes ».

Elles obligeaient leur souffre-douleur à s’exhiber. Elles se divertissaient à lui voir prendre des poses obscènes quand elle devait sortir un dossier situé dans les hauteurs, ou bien grimper sur le bord du bureau pour libérer le cordon coincé du store. Elles lui commandaient de se mettre à quatre pattes pour faire la chienne, la faisaient aller et venir en lui donnant des coups de règle sur les fesses. Elles ne se privaient pas non plus de la toucher, Lucienne avec les mains, Mélanie en se servant d’un objet choisi dans les fournitures de bureau. Sévices, pénétrations, humiliations...

Les complices s’amusaient à attacher leur victime sur sa chaise, cuisses écartées, avec du scotch d’emballage, à lui appliquer son slip sur la figure en prenant soin de lui coller le fond humide sur la bouche. Puis elles lui enfonçaient dans le vagin – au choix – un Bic, un marqueur, un crayon, un feutre... jusqu’à ce que la douleur l’oblige à émettre des gémissements étouffés.

« Un pot à stylos vivant ! » s’écriait Lucienne. Pour finir, Elodie devait évidemment nettoyer avec sa langue toutes les tiges souillées.

Les deux femmes lui plantaient dans le cul, sans douceur, des crayons qui lui égratignaient les muqueuses. Mélanie, elle, préférait lui branler le petit trou à l’aide d’un long feutre rouge très lisse. A la longue, Elodie appréciait les pénétrations anales. La blonde, qui l’avait bien remarqué, la traitait de salope.

Elodie redoutait surtout les jeux avec les bracelets de caoutchouc en usage dans les bureaux. Il y en avait de deux tailles. Lucienne s’amusait à lui cercler les seins avec. Douloureusement marqués, les petits seins d’adolescente devenaient deux boules violacées. Mélanie, elle, faisait claquer l’élastique sur les fesses ou sur le sexe d’Elodie. Les deux tortionnaires organisèrent un jour un concours de tir à l’élastique : des morceaux de papier pliés en coin servaient de projectiles. Elodie, debout contre le mur, les bras en croix, les jambes écartées, faisait la cible vivante. Elles visaient à tour de rôle, notaient les points obtenus.

Les deux garces avaient aussi recours aux trombones pour pincer les lobes d’oreille, les bouts de sein, les petites lèvres, même le clitoris d’Elodie. Elles maniaient l’agrafeuse – à vide – en la menaçant de lui agrafer pour de bon les mamelons, les grandes et les petites lèvres.

Les raclées à coups de ceinture, administrées sur le cul, étaient la spécialité de Mélanie. Lucienne, quant à elle, préférait les contacts charnels, les petites humiliations.

Les raclées survenaient après une rebuffade de la part d’Elodie. Mélanie retirait alors la ceinture de son jean, lui ordonnait de se mettre à quatre pattes par terre, lui assénait une vingtaine de coups de ceinture. Ça faisait si mal qu’Elodie, les jours suivants, ne pouvait appuyer les fesses sur son siège. A travers ses larmes, quand elle se relevait enfin, elle voyait, à l’expression de ses traits, à quel point sa collègue jubilait de la voir souffrir.

Toujours en quête de nouveaux sévices, les deux femmes découvraient le plaisir d’avoir une soumise à leur disposition. Elles se délectaient de ses plaintes, de ses larmes, la poussaient à bout pour avoir un motif de punir. Dans l’esprit de la blonde, elles pouvaient tout exiger d’Elodie. Celle-ci devait, à genoux sous le bureau, la tête coincée entre les cuisses blêmes de Mélanie, étouffant à moitié, lui lécher le sexe, avaler les sécrétions qui en débordaient jusqu’à ce que sa langue s’engourdisse, jusqu’à la nausée.

Mélanie, qui aimait exciter sa victime en la masturbant du pied, la faisait asseoir à même la moquette, contre le bureau ou contre le mur. Elle lui ordonnait de ne pas bouger, de se laisser faire. Elle lui enfonçait son gros orteil dans le vagin, jouait avec les nymphes, titillait le clitoris de son petit doigt de pied. Elodie se contorsionnait en laissant échapper de lamentables gémissements – ce qui lui valait de nouvelles insultes.

Mélanie avait initié sa copine à cette pratique, mais Lucienne ne savait pas s’y prendre ; elle agitait maladroitement ses orteils. Face aux deux harpies, aux menaces incessantes, Elodie était sans ressort. Elle ne pouvait s’empêcher de mouiller, ce qui suscitait les moqueries des deux autres... alors, de nouveau, elle éprouvait de la honte.

Sous la contrainte, Elodie faisait la chienne plusieurs fois par jour, ce qui déclenchait d’interminables séances de fou rire de la part de ses collègues. Elles lui faisaient faire le tour du bureau à quatre pattes, un foulard noué autour du cou, auquel elles avaient fixé une ceinture en guise de laisse. Elodie devait lever la patte, faire semblant de pisser, japper, aboyer, faire la belle pour obtenir un sucre – que l’une des deux femmes avait préalablement introduit dans sa propre chatte. Et Elodie devait flatter la croupe, renifler les bas, la culotte de ses bourreaux.

Quand il s’agissait d’utiliser sa bouche, sa langue, Elodie avait une nette préférence pour Lucienne, dont le sexe était plus beau, sentait moins fort. Elle en goûtait la saveur même quand la brune avait fait un tour aux toilettes et ne s’était pas essuyée.

Une esclave doublée d’une bouffonne, voilà ce qu’elles avaient fait d’elle. Elodie, même si elle en tirait, malgré elle, du plaisir, en était arrivée à haïr Mélanie et à détester Lucienne. Ce n’était pas le physique qui lui déplaisait chez cette dernière. Elle admirait ses cuisses, ses fesses, ses seins, son minois, était émoustillée par ses odeurs intimes. Mais sa personnalité vulgaire, sa voix forte, son caractère de suiveuse de Mélanie lui étaient odieux. Elodie finissait par éprouver à son égard plus de pitié que de mépris.

Quant à Mélanie, Elodie ne pouvait plus la supporter. C’était un tyran, une nature envieuse, une fille sadique, mauvaise comme la gale, dont le plus grand plaisir consistait à en faire voir de toutes les couleurs à sa soumise. La blonde exultait quand sa victime la suppliait d’arrêter de la frapper, pleurait parce qu’elle avait trop mal, ou jouissait parce que sa tortionnaire l’avait décidé. Mélanie ne savait pas s’arrêter. Nature envieuse, elle trouvait toujours moyen d’avilir davantage.

Elodie parvenait malgré tout à tenir le coup parce qu’elle retrouvait régulièrement Christine. Elle comptait les jours, les heures qui la séparaient du vendredi soir. Elle oubliait alors toutes les souffrances qu’elle avait endurées, les abjections auxquelles elle s’était pliée. Dans les bras de sa reine, sa rancœur fondait ; elle ne songeait qu’à être heureuse. Les deux femmes passaient des heures au lit, à faire l’amour, à se frotter l’une contre l’autre, à s’embrasser partout, à se cajoler...

D’un commun accord, elles avaient décidé d’éviter de parler du bureau 407. D’abord parce que cela dégénérait le plus souvent en disputes. Christine était de nature possessive ; elle savait ce que sa protégée devait subir de la part de Mélanie et de Lucienne. Le soir, elle sentait leurs odeurs sur sa protégée. De son côté, les manifestations de jalousie de sa maîtresse réconfortaient médiocrement Elodie, qui aurait préféré se consacrer exclusivement à la femme qu’elle avait appris à aimer en dépit des barrières sociales et morales.

Tant qu’il n’y avait pas de solution en vue, évoquer ce qui se passait à huis clos pendant les heures de travail ne servait qu’à remuer le couteau dans la plaie. Elodie, cependant, voyait avec inquiétude arriver le jour où elle n’en pourrait plus. Elle craquerait, et alors... elle n’osait penser aux conséquences.

Des idées de fuite dans une autre ville l’obsédaient. Il y aurait des dépôts de plainte, elle serait rattrapée par la justice... Elle se disait avec colère contre elle-même qu’elle était, à la base, seule responsable de ce qui lui arrivait. Elle avait conscience de ce que cet état de choses avait de pénible pour Christine. En terme d’emploi et de réputation, la responsable risquait plus encore que sa protégée.

Un vendredi de début avril, pluvieux comme souvent dans la région, Lucienne et la blonde se déchaînèrent. Les insultes, les moqueries, les ordres pleuvaient en cascade sur leur victime, comme les averses sur les vitres. Entre deux dossiers à traiter, Elodie subissait les railleries de ses collègues, qui la pinçaient sur tout le corps, lui faisaient faire la chienne, la pénétraient avec une petite bouteille d’eau minérale.

Les garces étaient parvenues à leurs fins ; Elodie, malgré elle, avait joui. Mais ces orgasmes malsains ne lui procuraient jamais la paix du cœur et des sens, comme quand elle faisait l’amour avec Christine. Elle en gardait un arrière-goût amer dans la bouche, une nervosité générale qui lui interdisait toute sensation de bien-être.

Elodie avait la langue engourdie d’avoir léché Lucienne. Depuis longtemps déjà, elle rêvait que l’autre lui en fasse autant un jour. Elle se demandait quel effet ça lui ferait. Peut-être la langue de sa collègue était-elle plus douce que son langage...

Détournant leur attention de leur soumise, les deux copines se mirent à parler entre elles. Elodie, qui venait de subir une série de coups de ceinture, avait les fesses en feu, les seins encore marqués des sévices du matin. L’esprit ailleurs, elle alignait les chiffres et les mentions correspondant aux remboursements à effectuer tout en ruminant des idées de vengeance. Elle se sentait dans la peau d’une froide tueuse, tant sa tortionnaire lui était odieuse. Elle l’aurait étranglée, noyée dans sa baignoire, ou lui aurait arraché les yeux, tranché les oreilles, défoncé le con à l’aide d’un gode bardé d’éclats de fer... Pareilles pensées la faisaient couler ! Jamais des fantasmes aussi cruels n’avaient hanté son imagination.

La blondasse frottait ses cuisses l’une contre l’autre à travers son jean. Elle déclara tout haut, en regardant Elodie, qu’elle avait envie de faire pipi.

— Rhabille-toi et suis-moi aux chiottes !

Lucienne arborait un sourire en coin. Il y avait longtemps que Mélanie n’avait plus commandé à sa soumise de l’accompagner aux toilettes. Ça ne s’était plus produit depuis que le trio était installé au bureau 407.

Sans un mot, Elodie enfila ses vêtements à la hâte. Les deux pestes avaient un jour projeté d’envoyer leur collègue chercher les cafés en petite tenue, mais avaient renoncé à leur lubie : Elodie risquait d’être surprise par une collègue ou par un cadre ; la chose serait ébruitée, le scandale éclaterait.

Elodie se préparait à satisfaire, dans les toilettes dames de l’étage, les exigences de sa tortionnaire, c’est-à-dire lui servir de papier cul. Elle s’était faite au goût piquant des gouttes d’urine. Mélanie vérifia qu’il n’y avait personne dans les parages. Tous les cabinets étaient ouverts, les lavabos déserts. La société avait adopté un système flexible d’horaires variables ; à cette heure, l’étage était vide.

La blonde entraîna sa soumise dans le cabinet du fond, celui qu’elle utilisait systématiquement. Une odeur persistante de détergent parfumé à la vanille flottait dans l’air. Mélanie referma la porte, fit coulisser la targette pour la bloquer. Combien de fois Elodie avait-elle vécu cette scène qui lui faisait l’effet d’un mauvais rêve récurrent !

— A genoux ! A genoux devant ta Maîtresse !

Mélanie était très excitée. Cela se percevait au timbre aigu de sa voix, à l’urgence du ton. Elodie ne lui donna pas le plaisir de lui opposer un refus : l’autre aurait été trop contente d’avoir un motif de la punir. Elle la fit mettre à genoux entre le distributeur de papier toilette et la porte. Elodie était en jupe ; le contact du carrelage glacé sur ses genoux nus lui fut désagréable.

La blonde ouvrit les boutons de son jean, fit glisser le pantalon, puis sa culotte le long de ses cuisses blêmes. La regarder se défroquer pour pisser était pour Elodie un spectacle toujours aussi troublant. Elle ne comprenait pas comment on pouvait accomplir de manière aussi naturelle devant une tierce personne un acte aussi intime. La seule explication possible était que Mélanie la méprisait tellement qu’elle ne la considérait pas comme une personne.

Tout à ses réflexions qui la perturbaient, Elodie attendait que l’autre ait fini. Au bout d’un moment seulement, intriguée par un silence prolongé, elle leva les yeux. Ses pupilles s’écarquillèrent, l’horreur la figea sur place. Mélanie était en train de chier ! Une épouvantable odeur d’excréments envahit l’espace clos. En respirant la puanteur infecte, mélange d’œufs pourris, de fromages trop faits, de soufre, Elodie, prise d’un haut-le-cœur, se boucha le nez. La blonde la fixait, le regard brillant d’excitation mauvaise.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? T’aimes pas l’odeur de ma merde ?

Elodie secoua la tête. L’autre était-elle subitement devenue folle ? Une gifle magistrale s’abattit sur la joue du souffre-douleur qui étouffa un cri. Des picotements embrasèrent la moitié de son visage.

— Respire, Poil de carotte ! T’entends ? Je veux que tu respires !

Elodie se pinçait toujours le nez sans pouvoir ôter ses doigts. Par un réflexe de défense, elle se recroquevilla sur elle-même. Les claques martelaient son crâne.

— Arrête, Mélanie ! S’il te plaît. Tu me fais trop mal ! Furieuse, la blonde lui assenait à présent des coups de poing et de pied.

— Appelle-moi « Maîtresse », espèce de conne ! T’entends ? T’en veux encore ?

Elodie aurait dit n’importe quoi pour que la furie cesse de la frapper. En d’autres temps, d’autres lieux, elle se serait relevée pour riposter. Or là, incrédule, elle se contentait de subir. C’était sa faute si elle se trouvait dans un tel pétrin !

— Non, Maîtresse, pardon ! Pitié !

La main se fatiguait. Les coups mollirent, cessèrent. Elodie demeurait immobile, repliée sur elle-même, se protégeant la tête des bras. Elle jeta un œil à Mélanie. Celle-ci la contemplait, haletante, la bouche déformée par un rictus.

— C’est mieux ! Alors comme ça, t’aimes pas l’odeur de ma merde ?

Affalée contre la porte, Elodie cherchait des mots qui ne risquaient pas de vexer. Il n’y en avait pas. Quoi qu’elle dise, ça se retournerait contre elle. L’autre avait les moyens de la forcer. Dans l’urgence, Elodie estima qu’il valait mieux entrer dans le jeu.

— Si ! Je l’aime ! C’était pour rire, Maîtresse !

Mélanie émit un ricanement sardonique.

— C’est normal que t’aimes l’odeur de ma merde, Poil de carotte ! Je suis ta Maîtresse, celle que tu vénères. Alors tu dois vénérer tout ce qui sort de moi...

Le ton était redevenu mielleux. Elodie n’était pas rassurée pour autant. Les sautes d’humeur de sa tortionnaire avaient toujours des retombées sadiques. Encore plus terrorisée, Elodie approuva d’un signe de tête.

— Alors qu’est-ce que tu attends pour me renifler de plus près ?

Mélanie n’avait pas tiré la chasse d’eau. Un dégoût mal surmonté, une peur insidieuse clouaient sa victime contre la paroi du cabinet.

— Grouille ! hurla-t-elle en brandissant un poing fermé.

Elodie sursauta, prise de panique. A genoux, elle se pencha au-dessus de la cuvette à l’émail brillant. Au fond nageait un étron brun, de taille moyenne, d’aspect lisse. Une merde parfaite, mais Elodie avait de la répugnance à la regarder.

Mélanie l’agrippa par les cheveux, la poussa vers la crotte qui ressemblait à un gros cornichon en chocolat. Des deux mains Elodie s’agrippa au bord de la cuvette pour éviter d’approcher la chose de trop près.

— Renifle, je t’ai dit ! cria la blonde en tirant les cheveux de sa soumise. Fais la chienne ! Je veux t’entendre renifler !

Elle avait oublié le lieu où se passait la scène, le risque de voir arriver quelqu’un d’un étage supérieur, alerté par les cris. Elodie, tétanisée par la peur, avait le cœur retourné, l’esprit dans le brouillard. Elle n’arrivait plus à coordonner ses pensées. Elle avait une idée fixe : ne pas toucher l’étron. Son visage pourtant ne cessait de s’en approcher. Sa vision bientôt se réduisit aux bords blancs de la cuvette, à la masse brunâtre qui grossissait à vue d’œil.

— Je vais le faire ! Je vais le faire !

Ce n’était pas l’expression de sa volonté, mais c’était bien sa propre voix ! Elodie humait avec force, en émettant les bruits que l’autre voulait entendre. Une puanteur abjecte pénétrait ses narines, son cerveau.

Les ricanements de la blonde enflaient. Elle empêchait l’autre de refaire surface en lui maintenant la tête dans la cuvette. Combien de temps Elodie resta-t-elle dans cette position, à respirer la détestable odeur ? Elle n’en eut pas conscience.

Elle fut tirée de son hébétude par la voix sèche de la persécutrice :

— Embrasse-la !

Il fallut quelques secondes à Elodie pour comprendre ce que l’autre voulait. Quand elle réalisa, ses yeux s’agrandirent, son estomac se contracta.

— Non !

Elle voulut se dégager de l’étreinte de fer, mais elle était obligée, pour garder l’équilibre, ne pas plonger la tête la première sur l’immondice, de se cramponner à la cuvette. Elle n’avait pas non plus assez de force pour repousser Mélanie. Celle-ci, debout, pesait de tout son poids.

— Non ? répéta-t-elle sur un ton dangereusement doux. Tu en es sûre ?

— Arrête, Maîtresse ! Tu n’as pas le droit de faire ça ! Tu le sais bien que tu n’as pas le droit !

La supplique devint un cri d’effroi. Mélanie appuyait de toutes ses forces sur la tête de sa victime, si proche de la merde qu’elle en louchait. Un coup de poing derrière l’oreille lui fit voir des étoiles. Au-dessus de la malheureuse s’élevèrent des cris hystériques :

— T’es ma chose, Poil de carotte, t’entends ? Mon jouet ! Ma chienne ! Je fais ce que je veux avec toi ! Si je te dis d’embrasser ma merde, tu le fais, pigé ?

Les insultes furent suivies d’une claque sur la nuque. Elodie glapit de surprise et de douleur. Tous ses muscles étaient engourdis à force de résistance. Les mâchoires crispées, elle sentait ses forces l’abandonner. Son corps allait la trahir.

Mélanie la pinça, tordit la chair dans ses doigts.

— Pigé ?

Elodie ne tenta plus de lui tenir tête. Elle était brisée, au physique comme au moral.

— J’ai compris.

— Alors, embrasse ma merde. Fais-lui un bisou !

Fermant les yeux, Elodie descendit dans la cuvette, avança les lèvres, l’estomac révulsé. Elle respirait de façon hachée. Elle fut traversée d’un interminable frisson d’horreur quand ses lèvres touchèrent l’étron. Son corps se couvrit de chair de poule, de la tête aux pieds. Elle parvint à faire exploser un baiser sur la chose immonde – pour être entendue de l’autre, qui partit d’un rire triomphant.

« Elodie faisait la chienne plusieurs fois par jour... »

Mélanie relâcha son étreinte ; Elodie put sortir la tête hors de la cuvette. La vue du visage décomposé, aux lèvres maculées, fit éclater la blonde d’un rire dément. Elle en avait les larmes aux yeux, à croire qu’elle pleurait de joie !

— T’en as même sur le bout de nez, Poil de carotte ! Je suis sûre qu’aucun mec n’aurait envie de te rouler une pelle... Mais c’est vrai, j’avais oublié, t’es qu’une gouine ! Tu crois qu’Andreux te bécoterait si elle te voyait comme ça ?

Elle pouffa encore. Elodie serrait les poings. Passe encore d’être constamment humiliée, insultée ; elle ne tolérait pas d’entendre la garce faire allusion à sa relation avec Christine.

Mélanie dut être frappée par l’éclat meurtrier des prunelles qui la fixaient ; elle se calma. Son visage redevint le masque hautain qu’Elodie lui avait toujours connu.

— C’est pas la peine de me regarder comme ça. File au bureau. Il y a encore un quart d’heure. T’as un boulot à finir.

Elle se retourna, tendit à Elodie son cul pâle, pointu. C’était presque un cul d’homme qu’elle exhibait.

— Avant, tu me lèches le cul pour me nettoyer !

Elle s’ouvrit les fesses à deux mains, lui mit sous le nez sa raie souillée. A cette vue, Elodie resta interdite. Elle ne lui avait encore jamais léché le cul, surtout pas dans cet état de malpropreté. L’ouverture était parsemée de poils courts, d’une teinte indéfinissable.

— Qu’est-ce que tu attends pour me servir de papier chiotte ?

— Non ! La blonde se raidit, fit volte-face, leva une main prête à frapper. Elodie soutint son regard.

— J’ai dit non ! Vas-y, cogne-moi dessus ! Colle-moi des coquards si tu veux ! Mais si on me pose des questions, faudra pas t’étonner !

Les mots étaient sortis tout seuls de la bouche d’Elodie. Elle n’en revenait pas elle-même d’avoir osé ! Voyant redescendre la main qui la menaçait, elle crut qu’elle venait de gagner une manche, mais un méchant sourire tordait la bouche de Mélanie.

— Non ? dit celle-ci d’une petite voix douce. Tu en es bien sûre, Poil de carotte ?

— Tu ne me feras pas lécher ta merde !

— Moi, je crois que si...

Elle avait une idée derrière la tête. Elodie était sur ses gardes, bien décidée à ne pas se laisser impressionner.

— Non !

L’autre passa la langue sur ses lèvres comme pour défier sa soumise. Celle-ci demeurait impassible. Seules ses mains tremblaient.

— Je vais te dire ce qui va se passer, dit enfin Mélanie, si je sors d’ici sans que tu m’aies nettoyé le trou du cul. J’irai immédiatement trouver Alfort avec les preuves que j’ai sur toi...

Elodie se sentit blêmir. L’autre avait-elle réellement des preuves, ou bien elle bluffait ?

— Je lui dirai aussi ce que vous faites, Christine et toi, comment elle t’a couverte. Il saura qu’elle est ta complice. De ça aussi, j’ai la preuve.

Si Mélanie mettait sa menace à exécution, Elodie serait renvoyée. Elle serait du même coup délivrée de son ennemie. Au point où elle en était, elle préférait encore aller en prison plutôt que de continuer à vivre l’enfer. Plutôt que d’en être réduite à lécher le cul d’une salope sadique. Mais Mélanie s’attaquerait également à Christine qui risquait de perdre, elle aussi, son travail. Encore fallait-il qu’elle les possède, ces fameuses preuves ! Elodie tenta le tout pour le tout.

— C’est du bluff ! Tu n’as aucune preuve de ce que tu avances.

Si Mélanie était montée sur ses grands chevaux, Elodie en aurait conclu qu’elle cherchait à la berner. Mais la blonde restait d’un calme effrayant, un sourire sournois aux lèvres.

— C’est ce que tu crois ? Alors qu’est-ce que tu attends pour sortir d’ici ? On va voir si je raconte des craques !

L’horrible garce tirerait une jouissance énorme de la déchéance de sa soumise et de celle de Christine. Qu’il existe des personnes qui prennent plaisir à provoquer la chute des autres, à profiter de leurs erreurs et à se réjouir de leurs malheurs, Elodie le savait, même si elle avait du mal à le comprendre. En tout cas, Mélanie était de celles-là.

— Allez ! insista-t-elle. Casse-toi !

La peur irrationnelle que lui inspirait la blonde eut le dessus. Elodie ne doutait plus que l’autre disposait de preuves qu’elle n’hésiterait pas à utiliser. Depuis le premier jour, Mélanie était jalouse de sa collègue, plus belle de corps, plus avenante de visage. Aussi était-elle trop heureuse de se venger en la traitant comme une chienne, ou un vil objet mis à sa disposition.

— Qu’est-ce que tu attends pour te tirer ? Ce n’est pas moi qui pleurerai quand la mère Andreux se fera virer. Peut-être même qu’ils porteront plainte contre elle. Avec un peu de chance, je pourrai prendre sa place. Si on vous enferme dans la même cellule, vous pourrez continuer à vous gouiner !

C’était ignoble. Elodie était écœurée. Elle n’avait qu’une envie : la tuer sur place. Si elle avait eu une arme... Un crime ! On aurait vite fait de remonter jusqu’à elle. Elle ne tenait pas à passer vingt ans en prison.

— Non. Je reste.

— Alors tu me lèches le cul.

Sa voix tremblait d’excitation. Cette fois encore, Mélanie avait vaincu sa soumise. Elle reprit sa pose adéquate, cambra les reins, s’ouvrit le cul à deux mains, colla sa raie souillée contre le visage d’Elodie.

— Régale-toi, Poil de carotte !

Elle se frottait contre le nez de sa victime. Des odeurs de sueur, de sécrétions anales, se mêlaient à celles des bouts de merde qui s’accrochaient aux poils. Le plus incompréhensible pour Elodie, ce fut de constater une fois de plus que l’excitation était plus forte que le reste ; plus forte que le dégoût de la chose, que le dégoût de soi. Comme chaque fois qu’on l’obligeait à faire ce qui était sale, qu’elle se savait prise au piège, une lourdeur familière alourdissait son bassin.

Elle passa la langue sur la pastille violacée, toute froncée, qui luisait, recouverte d’une pellicule visqueuse. Un goût très amer lui envahit le palais, imprégna ses papilles.

— Mieux que ça ! gémit Mélanie. Je veux que tu me lèches toute la raie.

Elle appuyait le front contre la paroi du cabinet, tendait tellement son cul qu’Elodie était coincée contre le mur opposé. Subrepticement, celle-ci glissa la main entre ses cuisses pour se masturber. Le contact de sa paume contre son clitoris diffusait dans tout son corps les ondes d’un plaisir glauque, faisait se dresser le bout de ses seins.

Elle léchait la raie sur toute sa longueur, appuyant bien la langue, goûtant les saveurs salées de la transpiration et celles, plus âcres, de l’anus. Elle avait à peine conscience de ce qu’elle était en train de faire : lécher le cul d’une salope, avaler sa merde. On aurait dit que deux êtres cohabitaient en elle. Deux êtres aux aspirations contraires. Quand l’un s’adonnait aux plus abjects plaisirs de la chair, un clapet se fermait, l’isolait de l’autre. De celui qui se révoltait au nom de la dignité.

Mélanie geignait en remuant les fesses, ce qui rendait l’opération de nettoyage plus délicate. Elle jouissait à sa façon, en s’écartant les fesses à deux mains.

— C’est bien, Poil de carotte ! Lape bien partout, brave petite chienne ! Avoue que tu aimes lécher ma merde !

Elodie continuait. Elle ne voulait pas répondre. Elle s’écrasait la chatte à travers sa culotte. Sa langue s’engourdissait, mais les arrière-goûts immondes avaient disparu. Mélanie eut une nouvelle exigence :

— Enfonce la langue dans mon trou, sale petite truie !

Elodie cessa de jouer avec son clitoris. La nature ordurière de l’ordre et le ton employé faillirent la faire jouir. Elle durcit sa langue afin de forcer la pastille anale, qui céda, engloutit l’extrémité de chair rouge pleine de salive. A nouveau, la terrible saveur amère, proche de celle du cacao emplit la bouche d’Elodie.

Elle perdit tout contrôle quand Mélanie se mit à bouger de plus en plus fort, à donner des coups de reins ; elle lui écrasait le crâne contre la paroi, se frottait sur son visage. La langue à moitié enfoncée dans l’anus, Elodie ne pouvait plus faire un mouvement. L’air commençait à lui manquer. L’autre ne cessait de marmonner des insanités :

— Sale truie, je t’en ferai bouffer de la merde, moi ! Tu me serviras de chiotte. Putain, c’est bon !

— Je veux vous entendre crier de plaisir !

Elodie suffoquait ; des éclats blancs papillonnaient devant ses yeux. Sa langue, prise dans l’étau serré de l’anus, lui faisait mal. Cependant, elle jouit presque en même temps que sa tortionnaire, pressant son clitoris de ses doigts passés sous l’empiècement de coton. Ce fut un orgasme terrible, incontrôlable. Il reflua d’abord, se rabougrit comme un arbuste sous l’effet d’une canicule puis, dans le ventre d’Elodie, ce fut l’explosion. Elle en eut le souffle coupé, la vision obscurcie, l’activité de cerveau annihilée pendant des fractions de seconde qui lui parurent une éternité. Elle se laissa glisser le long de la paroi, vidée.

Quand elle revint à elle, Mélanie avait remonté sa culotte, son jean ; elle ouvrait la porte. Elle regarda sa soumise avec un tel mélange de pitié et de dédain que celle-ci en fut mortifiée plus encore que par les insultes. Elle lui donna une chiquenaude du pied.

— A tout de suite, Poil de carotte. En passant, ramène-nous deux cafés, à Lucienne et à moi.

Elodie se releva péniblement. Elle avait mal partout ; un goût fade persistait dans sa bouche. Il lui semblait que sa langue chargée, tout engourdie, avait doublé de volume, comme chez le dentiste.

Mélanie se retourna une dernière fois.

— Rince-toi la bouche ! Tu pues la merde !

Elodie resta de longues minutes dans les toilettes pour tâcher de retrouver sa maîtrise. Elle ne savait plus si elle devait rire ou pleurer. Elle était prise dans un piège infernal. Mélanie ne s’arrêterait pas là. Il lui en faudrait toujours plus. C’était une folle. En tout cas une névrosée grave. D’ailleurs, Elodie lui imaginait très difficilement des amants. Comment se comportait-elle avec eux ? Les utilisait-elle avant de les jeter comme des Kleenex, ainsi qu’elle s’en vantait ?

Devant le miroir, après avoir aspergé sa figure, longuement rincé sa bouche, Elodie prit la résolution de parler à Christine le soir-même. Si la responsable ne trouvait pas de solution, Elodie s’enfuirait loin de la ville et du bureau.

Quand elle fut de retour au 407, Mélanie ne lui accorda aucune attention. En revanche, Lucienne ne cessait de la dévisager d’un air incrédule. Peut-être sa copine lui avait-elle raconté ce qui s’était passé dans les toilettes. Lucienne brûlait d’envie de poser des questions à Elodie ; finalement, elle s’abstint.

A la fin de la journée, alors que les deux autres rangeaient leurs affaires, Elodie prépara le basculement du lundi. Une note interne apparut sur son écran. Il ne pouvait s’agir que de Christine. Le message, court, redonna un semblant d’espoir à Elodie :

« Rejoins-moi dans mon bureau dès que possible. Il y a du nouveau. »

CHAPITRE XIII

L’HUMILIATION SUPRÊME

Bouleversée par ce qui s’était passé dans les toilettes, Elodie fonça dans le bureau de Christine. Son excitation était retombée ; seule subsistait sa haine envers Mélanie. Malgré les chewing-gums à la menthe qu’elle mâchait et recrachait l’un après l’autre, elle gardait sur la langue, jusqu’au fond du palais, le goût de la merde qu’elle avait avalée.

Fébrile, elle entra sans frapper. Christine était seule. Quand sa protégée ferma brutalement la porte, la verrouilla, elle lui jeta un regard interrogateur. Elodie explosa :

— Ça ne peut plus durer ! Je vais la flinguer ! Ou alors, c’est moi qui vais me foutre en l’air !

Elle hurlait. L’idée du suicide l’avait traversée quand elle s’était retrouvée seule dans les lavabos, devant sa figure hagarde dans la glace. Christine se précipita vers elle, la prit dans ses bras. Elodie éclata en sanglots. Elle était à bout. Christine laissa passer l’orage.

— Pleure, ma chérie, ne te retiens pas. Ça te fait du bien.

Elodie évacuait tout ce qu’elle avait subi depuis un an. Elle en voulait à tout le monde. A Mélanie qui abusait de la situation de façon ignoble, à Lucienne, qui marchait à fond avec elle, à Alfort, qui avait autorisé l’installation des trois filles au 407, à ses parents qui l’avaient fait naître dans une ville pourrie. Elle en voulait également à Christine, sans qui rien ne serait arrivé. Elle s’en voulait surtout à elle-même, la principale responsable.

Elle finit par entendre les mots réconfortants que lui chuchotait Christine. Ses hoquets s’espacèrent. Sa maîtresse la tenait serrée contre ses seins lourds, lui caressait les cheveux avec douceur. Le parfum racé de la directrice, devenu familier, agissait sur ses nerfs comme un baume.

— Que s’est-il passé ? Dis-moi tout !

Elodie vida son sac. Elle rapporta comment Mélanie l’avait obligée à lécher son cul plein de merde. Elle lui relata, sans rien omettre, tout ce que l’autre lui faisait faire au 407. Elodie avait caché beaucoup de choses, jusque-là, à sa maîtresse, afin de ne pas lui faire de peine. Mais après ce qu’elle venait de subir dans les toilettes, la coupe était pleine.

Christine l’écouta jusqu’au bout sans l’interrompre. Elodie, quand elle eut terminé, se sentit délivrée. Sa maîtresse plongea son regard de glace dans les yeux pleins de larmes.

— J’ai du nouveau concernant mademoiselle Dromelle.

Trop abattue pour réagir, la vue brouillée, Elodie haussa les épaules.

— Je ne vois pas ce qui pourrait l’obliger à changer.

— Viens t’asseoir. Je vais te montrer.

Elle tira une chaise à côté de son fauteuil de ministre.

— Ça n’a pas été facile. Cette petite peste mène apparemment une existence tranquille. Elle a peu d’amis, ne fréquente aucun homme, aucun milieu à scandale ; sa famille ne vit pas dans la région. J’ai fait appel à un détective privé.

Ainsi, pendant qu’Elodie subissait toutes sortes de sévices de la part de Mélanie et de sa comparse, Christine, de son côté, agissait. Elle n’avait pas oublié son esclave.

— Cet après-midi, mon détective m’a communiqué l’adresse d’un site sur le Net. Tu vas voir ! Elle se connecta sur Internet. Seuls les cadres supérieurs de l’entreprise avaient ce privilège. Elle entra l’adresse ; un fond noir apparut avec une fenêtre demandant un nom et un code secret. Il s’agissait d’un site payant pour adultes. Elodie n’osait croire qu’on y trouverait Mélanie.

Une fois le pseudonyme et les six chiffres entrés, une page d’accueil se mit en place. Il s’agissait d’un site zoophile ! Des femmes, des hommes copulaient avec des animaux. Des photos de blondes et de brunes en compagnie de chiens et de chevaux étaient censées allécher le client. Elodie était horrifiée.

— Pourquoi tu me montres ça ?

— Tu vas comprendre. Clique sur « Mélina ».

Une trentaine de prénoms en majorité féminins s’alignaient. Elodie cliqua sur Mélina. Une page s’ouvrit sur une douzaine de photos petit format. On ne voyait pas grand-chose sur l’écran « 15 pouces », mais Elodie distingua la silhouette androgyne de sa collègue de bureau.

Son cœur battait. Christine lui prit la souris, cliqua deux fois sur l’une des images. Un petit temps de chargement et la photo apparut en grand sur l’écran. Elodie en eut le souffle coupé ; ses mains tremblaient. Ce qu’elle voyait était à la fois répugnant et fascinant ! C’était bien Mélanie Dromelle, nue au milieu d’une pièce qui ressemblait à un salon. Le sien, peut-être. Elodie reconnaissait le long sexe bordé de poils drus, les fesses plutôt maigres de sa collègue, mais c’était la première fois qu’elle lui découvrait les seins. On aurait dit deux légères proéminences sur un torse plat, avec des mamelons ronds, d’un rose soutenu. Elle était fine, presque trop svelte. Des cheveux jaune paille encadraient le visage ingrat à l’expression hautaine. Même en souriant à l’objectif, elle avait l’air antipathique. Vautré sur un canapé, les pattes en l’air, un bâtard de labrador au poil ras, couleur fauve, se laissait tripoter le sexe. Ebahie, Elodie fixait la longue main de Mélanie qui jouait avec la verge du chien. L’organe saillait, rouge vif.

— C’est dégoûtant ! s’écria-t-elle.

— Tu n’as encore rien vu...

Christine revint en arrière, fit un double clic sur une autre photo. Toujours le même salon, le même chien. Cette fois, Mélanie était agenouillée sur le canapé ; la bête la prenait en levrette. La photo avait été prise sous un angle tel qu’on voyait à la fois le visage extasié de la femme et la verge rose du chien pénétrant le vagin béant. En apercevant des traces rouges sur le dos de sa collègue, Elodie crut tout d’abord que celle-ci avait été fouettée. Elle dut se rendre à l’évidence : il s’agissait des marques laissées par les griffes.

Elle savait que ces pratiques existaient. Elle en avait entendu parler, avait lu des articles à ce sujet. Mais elle était à cent lieues d’imaginer qu’une collègue qu’elle côtoyait tous les jours, employée de bureau comme elle, faisait l’amour avec un chien ! Mélanie lui faisait plus peur encore : elle était vraiment capable de tout. Elodie redoutait le pire. Elle comprenait mieux maintenant pourquoi sa tortionnaire lui faisait faire la chienne. Quand je pense, se disait Elodie – et cette idée la rendait malade – que je suis passée après le chien ! Que je lui ai léché la chatte et le cul après que la bête lui a souillé le vagin avec sa langue et sa bite ! D’autres photos défilaient, hallucinantes. Toutes montraient le chien dans le même environnement. On y voyait Mélanie dans toutes sortes de situations : couchée à même le sol, elle se faisait lécher la fente, ou léchait le sexe du chien ; elle se faisait pénétrer dans différentes postures. Loin d’exprimer de l’hésitation ou la tension, ses traits reflétaient une extase non feinte. Ou alors, si elle faisait tout ça pour l’argent, la garce était excellente comédienne ! Les dernières photos étaient prises en extérieur. Il y en avait trois avec un autre chien : un dogue argentin, et deux autres encore avec un cheval. Ces deux images perturbèrent Elodie encore plus que les précédentes. On y voyait Mélanie, penchée sous le ventre de l’équidé, embouchant l’énorme verge, la branlant à deux mains. C’était une longue bite fine, couleur de chair rougeâtre, avec des nuances plus claires à certains endroits. Elodie, qui n’était pas préparée à ce genre de spectacle, fut prise d’un malaise. Sur l’ultime cliché, Mélanie, comprimant la tige entre ses mains, recevait en pleine figure une abondante giclée de sperme. Elle en avait sur les joues, les cheveux. La bouche grande ouverte, elle tirait la langue pour récupérer la giclée au vol.

Elodie ne put soutenir cette vision. Elle ne parvenait pas à comprendre qu’on puisse prendre du plaisir avec un animal. Elle ne comprenait pas davantage qu’on puisse torturer une bête. Les transgressions sexuelles de Mélanie la dépassaient.

— C’est dégoûtant ! Je savais déjà que Mélanie était une sale vicieuse, mais ça...

— En tout cas, ça a l’air de lui plaire.

Christine quitta le site, éteignit l’ordinateur. Elodie était remuée. Elle tentait, sans y parvenir, d’imaginer les réactions des chiens, du cheval, celles de Mélanie. Elle trouvait abjectes les images, mais une curiosité dangereuse la forçait à y repenser. Christine posa la main sur celle de sa protégée. Elodie tressaillit, revint à la réalité.

— Tu ne crois pas qu’on pourrait se servir de ça contre Mélanie ?

— Comment ?

— On va aller chez moi. Je vais imprimer quelques-unes des photos. Demain matin, j’appellerai mademoiselle Dromelle. Je lui donnerai un rendez-vous, pour lui mettre le marché en main. Elle devra désormais nous foutre la paix à toutes les deux, ou on fera circuler les photos dans les bureaux.

Un chantage. C’était combattre le feu par le feu. De toute façon, elles n’avaient pas le choix, Elodie en était convaincue. Au moins, ce serait un juste retour des choses.

Les deux femmes récupérèrent leurs sacs. Quelque chose tracassait encore Elodie. Avant de quitter le bureau, elle prit Christine par le bras.

— Elle doit gagner pas mal d’argent avec ses photos sur le site.

La responsable arqua un sourcil.

— Bien sûr.

Christine roulait avec Elodie dans la BMW, traversait la ville et les interminables embouteillages du samedi. Il n’était que neuf heures et demie du matin, mais les gens étaient pressés. Elodie avait sur les genoux une grande enveloppe blanche contenant les huit clichés que Christine avait imprimés la veille au soir. Toutes deux avaient ensuite dîné à l’extérieur, dans une gargote qu’Elodie ne connaissait pas ; au retour, chez Christine, elles avaient fait l’amour avant de s’endormir rompues. Elodie fit un cauchemar cette nuit-là ; elle était à la merci de Mélanie et de Lucienne qui l’avaient attachée nue dans un endroit qu’elle ne pouvait identifier.

Christine et Elodie arrivaient près du marché couvert de bâches défraîchies. C’était la rue Mozart, l’une des plus anciennes de la ville, située à la périphérie du centre historique. Autrefois, la rue abritait un cinéma porno. On n’en voyait plus que la façade, demeurée en l’état.

Une foule compacte se pressait sur les trottoirs. Petites vieilles en châle, familles en visite, patrouille de flics, jeunes en maraude, célibataires promenant leur chien... Quand Christine s’arrêtait à un feu rouge, certains admiraient la voiture – un « pack sport » qui attirait les regards – puis, interloqués, apercevaient les amies dans l’habitacle. Se doutaient-ils qu’elles étaient « ensemble », ou bien les prenaient-ils pour mère et fille ? Patronne et secrétaire ? On les reconnaissait parfois. C’était inévitable à Phalsbourg. A présent, Elodie n’attachait plus d’importance aux regards des autres. Elle se sentait bien dans la luxueuse berline. Cela la changeait de sa petite voiture vieille de dix ans. Elle poussa un soupir.

— Ça va ? s’enquit Christine.

— Je voudrais juste que ce soit fini.

— Ne t’en fais pas, ma chérie, ça va bien se passer.

Un frisson de plaisir parcourut Elodie. Christine l’appelait de plus en plus souvent « chérie ».

Le feu passa au vert. Elles prirent la direction du stade, qu’elles dépassèrent. Drôle d’endroit pour un rendez-vous. La butte Altstein avait une réputation sulfureuse ; la faune qui y traînait n’était pas celle qu’Elodie aurait aimé croiser la nuit ! C’était l’idée de Christine et Mélanie avait accepté le rendez-vous. Elodie avait écouté la conversation, laconique, au téléphone. La blonde n’avait posé aucune question. Elle se doutait peut-être de quelque chose, mais Christine n’avait cessé d’affirmer que tout irait bien. Elle était persuadée d’avoir les atouts dans son jeu.

Elle gara la BMW sur le parking de la patinoire, qui jouxtait le stade. Il y avait beaucoup de monde, principalement des patineurs et des joggeurs qui tournaient. La butte Altstein se trouvait de l’autre côté.

Malgré la circulation, les deux femmes arrivèrent en avance. Elodie prit l’enveloppe, suivit Christine sur le chemin qui longeait l’arrière du stade, bordé d’herbes hautes et d’arbres bourgeonnants. Christine avait revêtu un pantalon noir qui lui moulait les fesses, un pull rouge que sa poitrine bombait avec insolence et une veste en suédine. Elodie était en jean, baskets et tee-shirt. Des hommes se retournaient sur leur passage.

Il faisait une température agréable pour ce début de saison printanière. Un petit vent rafraîchissait à peine l’atmosphère. Une matinée, songeait Elodie, qu’il ferait bon passer à la terrasse d’un bistrot, devant un café et des croissants, à observer les allées et venues des gens.

Elles avaient rendez-vous sous le pont du chemin de fer. Elodie, qui n’avait encore jamais vu l’endroit, fut prise d’inquiétude au moment où Christine l’entraîna sur un chemin de terre qui s’enfonçait au-delà de la butte. L’endroit était lugubre. Il était facile, au nombre de capotes usagées qui traînaient dans les herbes, de déduire que c’était le lieu de prédilection des obsédés de la ville. Les deux amies longèrent un ruisseau qui se jetait, plus en aval, dans le canal. Sur l’autre berge, il y avait le mur d’enceinte de la vieille aciérie désaffectée de Pouliche. On apercevait les bâtiments abandonnés, aux vitres cassées, aux murs de briques rouges, saccagés par les bandes de jeunes qui squattaient. Elodie avait en mémoire un fait divers sordide : des femmes avaient été enlevées, séquestrées dans ces bâtiments, puis violées et torturées par des voyous. L’une d’elles avait été retrouvée morte, pendue par les seins. Cela remontait à quelques années.

Le pont apparut enfin, isolé dans le cadre verdoyant, avec pour seule note urbaine le haut mur décrépi de la vieille aciérie. Le chemin n’était guère utilisé à en juger par la mauvaise herbe qui l’envahissait.

Elles furent les premières à atteindre le pont. L’eau qui filait dessous, l’ombre qui régnait en permanence rendaient l’endroit plus frais. La nuit, le coin devait servir à des loubards. Les piliers et les murs de soutien de l’édifice étaient couverts de graffitis obscènes. On y voyait des filles grossièrement dessinées, dans des postures humiliantes, prendre des verges surdimensionnées par tous les orifices. Quelques prénoms avec des commentaires agrémentaient les « œuvres » : Cathy le garage à bites ; Sylvie la pute de Bonaparte (en référence au quartier le plus mal famé de la ville), Zoubida la salope qui aime se faire enculer ; Cathy, t’avales trop de sperme pour ton âge, ainsi de suite. Parmi tout cela, des idiomes punks, des noms de groupes de rock allant de Offspring à Slayer ou Children of Bodom, en passant par les Sex Pistols. Cannettes de bière, bouteilles de soda, paquets de biscuits et de cigarettes, mégots par dizaines, préservatifs, flaques d’urines séchées souillaient le sol, les murets de béton. Il régnait sous le pont une odeur d’eau croupie, de pisse, d’humus. Elodie se bouchait le nez en faisant la grimace.

— Tu n’as pas trouvé un meilleur endroit pour rencontrer Mélanie Dromelle ?

Christine eut un sourire.

— On sera tranquilles ici. Les gens évitent le coin. Les jeunes ne viennent que le soir.

Elodie faisait confiance à sa maîtresse, mais se demandait comment elle pouvait être aussi sûre de ce qu’elle affirmait.

Mélanie apparut de l’autre côté du chemin. Vêtue d’une tenue de sport blanc et bleu, elle marchait avec nonchalance, les mains dans les poches. A sa vue, Elodie sentit ses bras se couvrir de chair de poule. Elle se revoyait passant sa langue dans la raie des fesses souillée. L’image obsédante de l’étron luisant qu’elle avait été contrainte d’embrasser au fond de la cuvette, le souvenir des odeurs corporelles, le goût amer de l’anus lui donnaient le tournis.

— Laisse-moi parler, lui souffla Christine juste avant que leur ennemie les rejoigne.

Il n’y eut aucun échange de salutations. Mélanie avait l’air très calme. Son éternel sourire narquois donna à Elodie l’envie de la gifler. Elle se retint.

— Tiens, commença Mélanie en s’adressant à Christine. Vous avez emmené votre chienne avec vous ? J’espère qu’elle ne va pas faire ses besoins ici !

La remarque attisa la haine d’Elodie. Son visage était décomposé. L’avilir les jours ouvrables, pendant les heures de bureau, ne suffisait pas à Mélanie. Serrant les poings, Elodie préféra ne pas relever l’injure. De toute façon, c’est à Christine que sa collègue s’était adressée. Et Christine répondit :

— Ce petit jeu a assez duré, mademoiselle Dromelle. Elodie n’est pas ma chienne. Je vous prierai de vous exprimer autrement.

— Vous avez raison, elle n’est pas votre chienne. C’est la mienne ! Vous avez le coup d’œil, madame Andreux. C’est une bonne lécheuse ! D’ailleurs, elle n’est bonne qu’à ça !

Elodie sentait des spasmes lui tordre l’estomac. Seule la présence de Christine, parfaitement maîtresse d’elle-même, l’empêchait d’en venir aux mains.

— Vous parlez souvent de chiennes, poursuivit calmement Christine. Vous aimez tant les animaux ?

Elle savait amener son sujet, Elodie était forcée d’en convenir. Elle était également très forte dans l’art d’obtenir un ascendant sur quelqu’un. Elodie attendait la mine déconfite de Mélanie à la vue des photos.

— Qu’est-ce que ça peut vous faire ? Vous ne m’avez pas fait venir jusqu’ici pour me parler de mes goûts ?

Elle avait haussé le ton. La voix était agressive. Christine prit l’enveloppe des mains d’Elodie, l’ouvrit, en sortit les tirages.

— Si, justement ! Nous nous intéressons, Elodie et moi, à vos goûts pour les animaux. Aux étranges rapports que vous avez avec eux.

Et de lui tendre les imprimés. Fronçant les sourcils, la blonde s’en empara, les examina l’une après l’autre. Elle pâlit, rougit. L’expression de ses traits passa de la consternation à la colère. Puis son sourire goguenard reparut.

— Vous auriez dû prendre du papier spécial, le résultat aurait été meilleur ! ironisa-t-elle. Pourquoi vous me montrez ça ?

— Vous vous reconnaissez sur ces images, mademoiselle Dromelle ? Avec ces chiens, ce cheval ? Ce n’est pas la peine de nier, je pourrai facilement prouver que c’est vous.

Mélanie haussa les épaules. Elle était trop à l’aise pour qu’Elodie ne soit pas alarmée.

— Je ne nie rien, chère madame Andreux. C’est bien moi, sur ces photos. Et alors ? Qu’est-ce que vous voulez en faire ?

— Cela dépend de vous.

Mélanie ne cessait de décocher à sa collègue de bureau des regards moqueurs. Celle-ci avait la désagréable impression que l’horrible blonde savait pourquoi elles étaient réunies toutes les trois et qu’elle faisait l’innocente.

— C’est très simple, mademoiselle Dromelle. Je veux que vous acceptiez de laisser Elodie regagner son ancien bureau et je veux que vous la laissiez tranquille dorénavant.

Mélanie partit d’un éclat de rire sarcastique qui glaça le sang d’Elodie.

— Voyez-vous ça ! La vieille gouine qui défend sa petite protégée ! Elle veut la garder pour elle toute seule, la lécheuse de moule ! Non, ça marche pas ! Qu’est-ce que tu vas faire, si je refuse ? Tu vas distribuer des copies de ces photos à tout le monde ? Tu vas donner l’adresse du site sur le web ?

L’insulte et le tutoiement prirent Christine de court. Ses yeux bleus eurent l’éclat métallique d’une lame. Elodie demeurait confondue par tant d’insolence.

— C’est exactement ce que je vais faire, dit enfin Christine. On verra si vous faites toujours la maligne, quand tout le monde saura !

— Vas-y, te gêne pas pour moi ! Tu peux les distribuer à qui tu veux, tes photos ! Même au big boss, si ça te chante ! T’oublie juste un truc : ce que je fais n’est pas illégal. Toi, par contre, tu fais de l’ingérence dans ma vie privée et tu couvres Poil de carotte, qui a détourné du fric. J’ai des preuves.

Cette fois, Elodie vit rouge ; un voile écarlate lui passa devant les yeux. Elle fonça sur sa collègue, prête à l’étrangler jusqu’à ce qu’elle crève.

Au moment où elle allait l’attraper, une main de fer la retint par le bras, lui tordit l’épaule. C’est à peine si elle sentit la douleur. Des mots de fureur jaillissaient de sa bouche :

— Espèce de salope ! Je vais te crever, t’entends ? Je vais te crever ! Sale morue ! Connasse ! Et tu vas en chier avant de crever !

Mélanie avait reculé d’un pas pour se mettre hors de portée d’Elodie, mais elle avait toujours aux lèvres son horrible sourire. Christine, qui n’avait pas lâché sa protégée, la suppliait d’arrêter :

— Elodie, arrête ! Ne fais pas ça ! Par pitié, arrête !

— Ecoute ta Maîtresse, Poil de carotte ! Elle est plus intelligente que toi. Sois une bonne petite chienne et tiens-toi tranquille !

Essoufflée par l’accès de rage qu’elle n’avait pu contrôler, Elodie s’obligeait au calme, reprenait sa respiration. Ses muscles se détendirent, Christine relâcha son étreinte. Elle baissa la tête pour ne plus voir les yeux bleus la narguer, s’efforça de ne plus écouter les railleries.

Mélanie s’adressa à nouveau à Christine :

— T’as raison sur un point, vieille gouine. Ce petit jeu a assez duré. On va changer les règles. Si tu distribues ces photos ou si tu parles du site à quelqu’un, j’irai vous dénoncer toutes les deux chez le boss. Avec la disquette que j’ai sur les détournements de Poil de carotte, tu pourras toujours nier : tu passeras au mieux pour une incapable. En plus, j’irai porter plainte personnellement contre vous deux chez les flics pour vous être mêlées de ma vie privée. Alors, qu’est-ce que t’en dis ?

Elodie jeta un coup d’œil oblique à sa Maîtresse qui se taisait. Ce n’était pas bon signe. Les moyens de coercition de Mélanie étaient imparables. Qu’est-ce que Christine trouverait à répondre pour clouer le bec de la teigne ?

La responsable ne disait toujours pas un mot. L’expression de son visage était grave. Elodie comprit que la partie était perdue. Mélanie triomphait.

— Qui ne dit rien consent, pas vrai ? Donc Poil de carotte reste dans le 407. Mais c’est pas tout ! Comme j’aime vraiment pas qu’on essaie de me faire chanter, je te garantis que ta petite chérie va morfler ! Elle t’a peut-être dit que je me servais de sa langue pour me torcher le cul et la chatte ? Qu’elle devait embrasser ma merde quand j’allais chier ? Eh ben, ce n’est qu’un début. Avec Lucienne, on va lui en faire baver tous les jours ! Et crois-moi, elle va en passer du temps, dans les waters ! Sa gueule va nous servir de chiotte !

Elodie ne quittait pas Christine des yeux, mais sa maîtresse ne la voyait plus. Elle paraissait même ne plus avoir conscience de la présence de son amie à ses côtés. Elle fixait Mélanie de son regard glacé.

— Toi aussi, tu viendras quand on te sifflera ! On te fera ramper devant nous, vieille conne ! Tu nous cireras les pompes avec ta langue. Ton gros cul, tes nichons nous serviront de cible pour jouer aux fléchettes ! Au fait, tu te démerderas pour nous faire grimper d’un échelon, Lucienne et moi. Tu nous dois bien ça !

Toujours ce silence résigné ! L’appréhension nouait la gorge d’Elodie, lui comprimait l’estomac. Elle n’osait se représenter ce que serait son existence à partir du lundi suivant. L’enfer devait être moins terrible ! Plutôt se flinguer ! En finir une bonne fois.

— Bien sûr, ajouta Mélanie, tu peux refuser. Là encore, j’irai trouver le boss. Ce que tu feras ensuite de tes photos, je m’en fiche. J’en ai vraiment rien à foutre, de ce que les autres peuvent penser de moi ! Garde-les. Ça te fera des souvenirs !

Elle lui jeta à la figure le paquet d’imprimés. Christine les ramassa calmement. Elle émit un bruit de gorge indéchiffrable.

— Très bien. Nous ferons comme vous voudrez, mademoiselle Dromelle.

— Non, hurla Elodie. Tu ne peux pas laisser faire ça !

— Silence, Elodie. Calme-toi !

Le ton était redevenu celui de la meneuse d’équipe. Elle se tourna vers Elodie, la prit par les épaules, la força à la regarder bien en face. Ses prunelles brillaient d’un feu intérieur.

— Je trouverai une autre solution, dit-elle sans se soucier de la présence de Mélanie. En attendant, on fera ce qu’elle voudra, tu entends ?

— C’est ça, ricana l’autre. En attendant que tu la trouves, ta solution, vous avez intérêt à être très obéissantes, toutes les deux ! Vous me faites marrer. Croyez-moi, je n’irai pas pleurer sur votre sort si un jour vous êtes virées ou si vous allez en taule !

Elodie restait indécise. Elle se sentait capable de sauter à la gorge de sa pire ennemie. Mais le bon sens autant que sa conscience lui soufflaient que ce n’était pas la solution. Les yeux bleus intenses de Christine avaient raison. Elodie abdiqua.

— Bien, dit la responsable. Alors, nous n’avons plus rien à nous dire. Pour l’instant.

— Pas si vite ! Je veux d’abord vérifier si vous êtes dociles l’une et l’autre. Poil de carotte, à quatre pattes !

Elodie réprima un sanglot. La lassitude et le désespoir l’envahissaient à nouveau. Elle avait tant attendu de cette entrevue. Tant espéré échapper à la tyrannie de la garce !

— Fais-le pour moi, lui chuchota Christine à l’oreille. L’important, c’est qu’on s’aime et qu’on reste ensemble.

Comme toujours, elle avait su trouver les mots qui touchent. Les mots qui tuent aussi. Ils n’éteignaient pas la haine qui incendiait le cœur d’Elodie, mais ils suffirent à l’empêcher de commettre l’irréparable.

Elodie regarda autour d’elle. Même s’il était isolé, l’endroit lui paraissait mal choisi pour faire la chienne. Un joggeur, un cycliste, pouvait arriver à tout moment. Un groupe de jeunes pouvait passer, repérer les lieux. Le ruissellement continu de l’eau, l’écho de leurs voix sur les murs en béton lui portaient sur les nerfs.

— Grouille-toi, Poil de carotte ! J’ai autre chose à faire le samedi qu’à t’attendre.

Elodie sentit une pression sur son épaule qui lui fit fléchir les jambes ; c’était les doigts de Christine. Résignée, elle s’agenouilla sur le sol suintant d’humidité, posa les mains à plat sur le béton parsemé d’immondices.

— C’est bien, fit la blonde avec condescendance. T’es une brave chienne. Maintenant, tu ne bouges plus. Tu attends que ta Maîtresse te dise ce que tu dois faire.

Elodie ne parvenait plus à avaler sa salive. Elle attendait les ordres, pensant que l’autre allait, comme d’habitude, s’en prendre à elle. Mais Mélanie, ne lui accordant plus aucune attention, se tourna vers Christine.

— A ton tour, Andreux ! Ça fait longtemps que j’ai envie de voir les gros nichons que tu caches ! Vire ta veste, soulève ton pull !

Christine se mordit la lèvre. Elle, qui avait l’habitude d’être obéie, se voyait soudain commandée de la plus vulgaire des façons. Quelle jouissance pour Mélanie d’humilier sa supérieure, de lui parler avec tant d’assurance, d’insolence !

— Dépêche-toi ou je me casse !

Christine se reprit. De l’air absent de qui n’est pas concerné, elle retira sa veste, la disposa sur les sacs à main posés sur un rebord. Elle souleva son pull, dévoilant son soutien-gorge noir à dentelles sexy.

— Enlève-moi ce soutif de pute ! Je veux voir tes nichons, pas ta lingerie !

Elodie vit trembler les doigts de sa maîtresse. Celle-ci n’osait plus la regarder ni affronter Mélanie. Ses yeux fuyaient. Elle avait honte. Cette scène devait raviver les souvenirs cruels de son enfance, les vacances passées avec sa tante et sa cousine.

Le soutien-gorge tomba sur le ventre plat, bronzé. Elle le posa sur sa veste, découvrit sa lourde poitrine brune, aux mamelons foncés. Elle gardait les bras levés pour retenir son pull-over. Par ce geste, les seins étaient tirés vers le haut, ce qui les rendait encore plus orgueilleux.

L’air frais sous le pont fit se dresser les bouts, qui bientôt, durcirent, pointèrent. Les aréoles se couvrirent de granules. Dessous, le petit nombril rond se soulevait au rythme d’une respiration hachée.

— Des vraies mamelles de vache laitière, dis donc !

Mélanie lui tâtait les seins sans douceur.

— Ils sont encore fermes pour ton âge ! Ça conserve de se faire sucer les bouts par des petites connes comme Poil de carotte !

Elle s’approcha tout près de Christine. L’expression de son visage, si plein de morgue et d’arrogance, faillit faire bondir Elodie à nouveau. Comment osait-elle parler ainsi à sa supérieure ? A une femme qui aurait pu être sa mère ? La garce n’avait vraiment aucun sens moral ! Mélanie voulut toucher la poitrine, mais Christine eut un geste de recul.

— On se calme ! Tu te laisses faire, sinon...

Christine s’obligea à ne plus bouger. Elle avait trop honte pour regarder Mélanie en face ; elle suivait les mains du regard. Les doigts de la blonde s’agrippèrent aux tétons comme deux pinces.

— T’as les bouts tout durs ! Tu bandes des tétines, ma parole ! Je te fais de l’effet ? Te fais pas d’idées, je gouinerai jamais avec toi ! Mais si t’es bien sage, t’auras peut-être le droit de me sucer la moule, comme ta copine !

A chaque mot qu’elle prononçait, elle pinçait plus fort les tétons élastiques, les tordait, les écrasait. Christine ne put rester stoïque longtemps, elle se mit à geindre, puis à gémir. Ses genoux ployèrent, ses yeux s’embuèrent.

— Arrête ! cria Elodie. Tu lui fais mal !

Mélanie lui lança un regard agacé, mais relâcha les tétons, qui avaient doublé de volume et pris une teinte brun-violet.

— Ferme-la, Poil de carotte ! Personne t’a sonné !

Christine voulut rabaisser son pull ; la pétasse blonde l’en empêcha.

— Non, Andreux ! J’en ai pas encore fini avec toi ! C’est qu’un hors-d’œuvre ! J’ai des projets pour toi et le cocker !

Christine suspendit son geste, redécouvrit sa poitrine. Mélanie se pencha sur elle, pour lui susurrer, suffisamment fort pour qu’Elodie entende :

— Laisse-toi faire bien gentiment... ou t’auras de gros problèmes, crois-moi.

Si le ton était mielleux, la menace paraissait réelle. La blonde recula d’un pas. Ses baskets écrasèrent un préservatif qui avait servi récemment.

Mélanie se mit à gifler la lourde poitrine ! Les claques sonores se répercutaient sous le pont. Dans son humiliante posture, Elodie ne put que serrer les poings. Elle assistait à la déchéance de celle qu’elle aimait.

Un sifflement aigu les fit sursauter toutes les trois. Un grondement sourd s’approchait. Nouveau sifflement, plus strident. Un train passait au-dessus d’elles.

Pendant ce temps, Mélanie continuait à gifler méchamment les seins opulents de Christine. Ils dansaient de droite à gauche, revenaient en tressautant, viraient au rouge sombre. La brune tint bon aussi longtemps qu’elle put. Le vacarme des wagons ne permettait plus d’entendre les claquements, les plaintes de douleur.

Christine s’affala à genoux juste après que le train se fut éloigné. Mélanie abandonna enfin la correction, essoufflée, le visage transformé par une terrible extase.

— C’est bien, dit-elle en reprenant haleine. T’as pigé que tu devais obéir ! Maintenant, à quatre pattes ! J’ai envie de m’amuser avec mes chiennes !

Vaincue, brisée, Christine se mit à quatre pattes, salissant son pantalon.

— Attendez ! s’écria la pétasse. Baissez vos frocs ! Vous allez vous renifler le cul !

Emoustillée par son idée, elle se mit à taper dans ses mains comme une gamine. Christine et Elodie se regardèrent. Que leur arrivait-il ? Qu’étaient-elles en train de faire, de devenir ?

Christine ouvrit son pantalon. Elodie l’imita. Elle n’était certes pas excitée ! Mais elle ne pouvait nier que de drôles de chaleurs se répandaient dans ses entrailles. Elles baissèrent ensemble leur pantalon et leur slip aux chevilles, sans rien enlever, sur les directives de la dominatrice. L’atmosphère fraîche, sous le pont, les fit frissonner. C’est avec répugnance qu’elles se remirent à quatre pattes, les reins cambrés comme pour s’offrir à d’invisibles baiseurs.

La butte Altstein et ses environs étaient réputés pour abriter les obsédés sexuels de la région ; l’endroit devait grouiller de voyeurs ! Elodie épiait les buissons proches, les herbes hautes, l’autre rive du ruisseau, qui recelait des cachettes dans le mur d’enceinte de la vieille usine. Elle ne remarqua rien d’anormal.

Une tape sur le sommet du crâne la fit sortir de sa torpeur. La voix de Mélanie explosa à son oreille.

— Poil de carotte ! Je te cause ! Arrête de rêvasser, va renifler le cul d’Andreux ! Grouille !

Christine s’était tournée. Elle présentait son plantureux fessier à Elodie. Son cul de sportive était haut perché ; deux fossettes soulignaient les fesses brunes. Elodie s’approcha à quatre pattes. Ses paumes et ses genoux frottaient sur le béton. Elle voyait également la fente sexuelle, longue balafre mauve cernée de poils noirs. Dans cette position, le sexe de Christine ressemblait vraiment à celui d’un animal. On aurait dit un mollusque obscène accroché sous la croupe !

— Vas-y, cocker ! Flaire le cul de ta copine ! J’ai déjà vu des chiens pédés, mais jamais deux femelles qui font des saloperies !

Comme dans un rêve, Elodie enfouit son nez entre les fesses de Christine. L’odeur familière de la raie semblait corrompue dans cet endroit sinistre. Comme le voulait Mélanie, elle humait bien fort, se gavant des senteurs amères de l’anus. Elle décela aussi une odeur encore plus familière : Christine mouillait. Elodie reniflait la chaude odeur marine de son sexe ! Cela lui fit l’effet d’un coup de sang ! Bientôt, elle aussi fut émoustillée par ce qu’elle était contrainte de faire. Son vagin s’amollissait...

— Changez, maintenant ! Andreux, va renifler le cul de Poil de carotte !

Elles se retournèrent. Elles étaient ridicules, à quatre pattes sous le pont, le cul à l’air, leurs mouvements rendus maladroits par les vêtements qui leur entravaient les chevilles.

« Elle reçut une copieuse giclée dans la bouche. »

Elodie sentit le souffle de Christine sur son cul. Puis, le nez s’introduisit entre ses fesses. Christine respirait aussi fort qu’elle l’avait fait elle-même. Avec un subit accès de honte, Elodie se rappela qu’elle n’avait pas pris de douche le matin. Cela devait sentir mauvais, c’était sale ! Son amour enfonçait son beau visage de reine entre ses fesses moites de sueur ! Elle en aurait pleuré de rage si le plaisir trouble qu’elle éprouvait n’avait pas été aussi fort !

La blonde tournait autour d’elles en les encourageant. Après le cul, elle obligea Christine à renifler le sexe. Elle prenait un plaisir dément à avilir sa chef de service. Si cela s’était passé quelques mois plus tôt, peut-être Elodie aurait-elle également trouvé du plaisir à humilier l’arrogante madame Andreux.

Mélanie finit par se lasser de les faire se renifler le derrière. Elle exigea qu’Elodie se couche sur le dos, à même le béton nu. Elle voulut ensuite qu’elle écarte bien les cuisses, ce qui ne fut pas aisé à cause des chevilles entravées. Ensuite, elle contraignit Christine à s’installer au-dessus d’elle, tête-bêche, pour un 69.

— Allez, les gouines, vous allez me montrer ce que vous savez faire ! Attendez, je vais vous donner vos accessoires !

Elodie ne voyait plus grand-chose, sinon l’abondante toison noire de Christine et sa chatte entrouverte d’où suintaient des filaments de mouille. Les nymphes, telles deux petites tranches de foie, dépassaient de l’entaille.

Il y eut des bruits ; une petite bouteille de bière vide apparut dans le champ de vision d’Elodie.

— Prends ça, Poil de carotte !

Elodie s’en empara, avec déjà une idée précise de ce qu’on allait exiger ensuite. C’était une bouteille ambrée à long goulot serré. L’étiquette avait été à moitié arrachée. Mélanie en donna une aussi à Christine.

— Désolée, j’ai rien trouvé de mieux pour vous faire des godes ! Pour des salopes comme vous, ça suffira. Branlez-vous l’une l’autre devant moi !

Elodie sentit qu’on lui ouvrait maladroitement la chatte. Christine ne se trouvait pas en bonne position pour le faire. Elle devait s’aider de la main pour garder son équilibre. Le goulot glacé, mais bien lisse, passa la barrière des petites lèvres. Elodie mouillait tellement que Christine n’eut aucune peine à faire pénétrer le gode improvisé. C’était une sensation inédite, le long goulot de verre envahissant son vagin en glissant sur les muqueuses. Fermant les yeux, elle réprima un gémissement.

Une douleur au sommet du crâne la fit réagir. Mélanie venait de lui asséner un coup de pied.

— Branle-la aussi ! Tu vois pas qu’elle en peut plus d’attendre ? Regarde comme elle remue son cul, cette pétasse en chaleur !

Elodie prit la bouteille par la base, la présenta devant la balafre mauve qui s’étirait entre les cuisses de Christine. Le goulot s’introduisit sans mal entre les nymphes épaisses, bordées de dentelures. Les chairs étaient molles, dégorgeantes de jus. La fente s’ouvrait sous la poussée, dévoilant le gros clitoris sorti de son capuchon.

Faisant effort pour ne pas trembler, Elodie enfonçait le bout de la bouteille. Elle trouva tout de suite l’entrée du vagin. Christine mouillait encore plus qu’elle-même ! Une pareille situation l’excitait donc ?

— Branlez-vous mieux que ça, les gousses ! Mélanie se penchait sans cesse pour les regarder faire de près.

— Enfoncez vos godes à fond, mes salopes ! Je veux entendre vos chattes clapoter ! Je veux vous entendre crier de plaisir, comme quand vous êtes entre vous !

Obéissantes, elles s’enfonçaient mutuellement, aussi loin que possible, la bouteille dans le vagin. Elodie ressentait un plaisir nouveau ; la friction du verre contre sa paroi vaginale lui donnait des frissons. Christine, elle, toute honte bue, poussait des miaulements en agitant la croupe. Le jus abondant qui sortait de sa chatte glissait le long de la bouteille, poissait l’étiquette déchirée, avant de goutter sur le visage d’Elodie.

Elodie s’était bien juré de ne pas jouir en pratiquant cette parodie de relation amoureuse ; mais, maintenant que le plaisir montait dans son ventre, elle était pressée d’être délivrée. Christine aussi, à en juger par son souffle précipité, était au bord de l’orgasme. Mélanie arracha la bouteille des mains d’Elodie, avant de l’envoyer se fracasser contre un pilier du pont. Elle fit de même avec celle que maniait Christine. Elodie resta béante, entre frustration et plaisir intense. La chatte de son amie bâillait tout près de sa bouche. Elle mourait d’envie de la lécher...

Christine se dégageait, quand la blonde l’arrêta.

— Non ! Tu bouges pas, Andreux ! Vous allez vous pisser dessus !

Christine s’écria d’une voix enrouée :

— Quoi ? Vous êtes folle !

Elodie, figée sur place, entendit le crissement des baskets de Mélanie sur le béton. Sa voix dangereusement douce s’éleva.

— Fais attention à ce que tu dis, Andreux. Tant que tu m’amuses, je ne dis rien au boss. Mais si tu ne veux plus jouer, je me casse. On réglera le problème lundi à l’étage de la direction.

Christine marmonna une réponse inaudible. Déjà, elle poussait sur sa vessie. Elodie, allongée sous elle sur ordre de Mélanie, eut à peine le temps de fermer les yeux. Un jet brûlant, à forte odeur de pomme pourrie, fusait du méat, lui aspergeant le visage. Christine se vida longtemps. « Comme une vache », commenta la blonde qui intervint quand la coulée s’interrompit.

— On change, Poil de carotte ! Toi, Andreux, mets ta gueule d’amour sous sa moule !

A quatre pattes, le visage ruisselant, Elodie se laissa aller à son tour. Le contact du béton glacé, l’air froid courant sur sa peau lui avaient donné une violente envie. Elle relâcha ses muscles du ventre, son urine ne tarda pas à jaillir. Elle ne pouvait apercevoir son jet, d’autant que la pisse de Christine baignait encore ses lèvres, pénétrait dans ses narines, lui piquait les yeux. Christine n’était pas mieux lotie. Son beau visage maquillé faisait office de brise-jet sous la chatte béante d’Elodie. Des gouttes tièdes rejaillissaient partout, sur les seins, sur les cuisses de la directrice couchée à plat dos sous sa secrétaire.

Les rires hystériques de Mélanie leur parvenaient malgré les filets de pisse qui emplissaient leurs oreilles. Elodie, malgré elle, pissait à n’en plus finir. A un moment, pour reprendre son souffle, Christine tourna la tête de côté. Elle reçut une copieuse giclée dans la bouche ; le goût d’ammoniaque fut atroce, elle se hâta de recracher.

Quand le jet se tarit enfin, les deux femmes pataugeaient dans une flaque huileuse. Elles avaient les cheveux trempés, leurs vêtements collaient de façon abominable. L’urine s’était infiltrée partout, entre les fesses, entre les seins, sous les bras. Jamais Elodie ne s’était sentie aussi souillée, sinon la veille dans les toilettes.

— Tu y prends goût, ou quoi ?

Le rire dément de Mélanie se répercutait sous l’arche du pont. Brusquement, elle prit congé.

— Je vous laisse, les gouines ! On se revoit lundi, au boulot. Andreux, tu nous prêteras ton bureau l’après-midi. Lucienne et moi, on aura sûrement envie de se faire lécher le cul par toi !

Le bruit de talons s’éloignait. Christine se releva péniblement. Son visage ruisselait. Le devant de son luxueux pantalon était imbibé. De la tête aux pieds, la peau d’Elodie poissait. Elles avaient envie de pleurer en se regardant. Il leur fallait encore regagner la voiture, passer devant les promeneurs et les joggeurs. Sous le coup du désespoir, elles gardèrent le silence et la tête basse pendant l’interminable chemin de retour.

De retour chez Christine, elles se hâtèrent de prendre une douche ensemble, de mettre leurs habits à laver. L’odeur de pisse froide eut toutes les peines du monde à disparaître ; l’habitacle de la voiture empestait aussi.

Au salon, assise sur son canapé en cuir, une serviette nouée sur les cheveux, Christine ruminait de sombres pensées. De la musique classique passait en sourdine.

— Ça va ? demanda Elodie.

Christine releva son visage. Elodie sentit son cœur se serrer. Elle avait pleuré ! Ses joues baignées de larmes avaient gardé la teinte rouge qui lui allait si mal. Elodie s’assit à ses côtés, émue de voir encore des gouttes rouler à son menton. Lorsqu’elle lui prit la main, Christine resta immobile, ne se dégagea pas, ne la serra pas non plus. Un baiser sur sa joue et elle lui accorda un sourire sans joie.

— Non, ça ne va pas.

Elodie se rendait compte que ce qu’elle venait de subir, elle avait pu l’endurer sans trop de mal parce qu’elle vivait ce genre d’avanies tous les jours. Pas Christine. C’était une première pour elle, depuis le temps de sa jeunesse. Elle y avait trouvé du plaisir, elle ne pouvait le nier. Mais un plaisir corrompu.

— Ce n’est pas possible, Elodie, reprit-elle dans un murmure. Cette salope nous tient ! Elle ne va pas se gêner ! Au bout du compte, on finira virées toutes les deux. Ce n’est qu’une question de temps !

Elle avait raison. Elodie le savait depuis le début, sans oser se l’avouer. Il était inéluctable qu’elles finiraient par refuser un caprice à Mélanie... ou que celle-ci en viendrait à se lasser d’elles. Ce jour-là, proche ou lointain, la blonde se débarrasserait d’elles sans un regard en arrière. C’était dans sa nature.

— On ne peut pas la tuer, quand même !

Christine secoua la tête, laissa échapper un sanglot. Pourquoi Elodie était-elle obligée d’assister à la déchéance de sa reine ? Ne suffisait-il pas à la maudite pétasse de l’avoir, elle, à son entière disposition ? Fallait-il en plus qu’elle humilie Christine devant elle ? Elle ne pourrait supporter la douleur de voir pleurer celle qu’elle vénérait sans se mettre à hurler comme une folle.

— Il faut qu’on trouve une solution ! Si on ne peut pas la tuer, alors il faut qu’on parte ! Ou alors il faut la faire disparaître !

Les sanglots convulsifs de Christine se calmèrent soudain. Elodie lui jeta un regard éperdu. Elle se sentait tellement impuissante ! Christine réfléchissait intensément.

— Qu’est-ce que tu as dit ? demanda-t-elle entre deux reniflements.

— Qu’il fallait qu’on parte ! Ou elle !

Christine se redressa, mue par un ressort. Avec des gestes rageurs, elle essuya son visage. Ses yeux bleus retrouvaient leur éclat.

— Oui ! s’écria-t-elle. C’est ça, la solution ! La faire muter ! La Sitorep ouvre une succursale à Grenoble.

Ce serait une promotion pour cette pute, mais on n’a pas le choix. Je vais en parler à Alfort. Demain.

CHAPITRE XIV

RETOURNEMENTS DE SITUATION

Christine eut, en effet, une entrevue immédiate avec Alfort, qui prit la décision d’affecter sur-le-champ Mélanie, ainsi que Lucienne, à Grenoble. Pour leur permettre de se préparer dans les temps, Alfort accorda une semaine de congé aux bourreaux d’Elodie. Celle-ci, enfin, respirait librement dans le bureau 407 débarrassé des affaires des deux harpies. Prenant des risques, Christine vint l’y rejoindre à l’heure de la pause-déjeuner. Elles firent l’amour entre les murs où Elodie avait cru mourir d’humiliation. D’après des bruits en provenance de la direction, il était question d’adjoindre une débutante près d’Elodie qui la formerait aux pratiques de l’entreprise.

Mélanie et Lucienne avaient rejoint leur poste grenoblois depuis quelques jours quand, un soir, sur l’ordinateur installé au domicile de Christine, Elodie demanda par Internet des renseignements sur le pacs. Christine, installée près d’elle, fumait en la regardant pianoter.

— Cet été, on partira en vacances ensemble. Loin...

Un lundi matin à midi, par la messagerie interne, M. Alfort convoqua Christine dans son bureau. Il lui demanda de venir accompagnée d’Elodie. Au menu de la réunion, la réorganisation du bureau 407. Christine retrouva Elodie dans le couloir qui menait au bureau du directeur du personnel. Elles se firent la bise. Le matin, chez Christine, elles s’étaient habillées ensemble devant les miroirs de la salle de bains. Le tailleur noir de la directrice s’arrêtait à mi-cuisses, la minijupe en jean d’Elodie était plus courte encore. Christine chuchota :

— On est peut-être un peu trop sexy pour la boîte ?

Elodie acquiesça.

— Oui, peut-être qu’on exagère. Mais Alfort est pour nous.

Christine frappa à la porte du bureau. Le chef du personnel cria d’entrer. Il venait à leur rencontre, tout sourire, la main tendue. Grand, sportif, adepte de la thalassothérapie, Jean-Charles Alfort ne paraissait pas ses cinquante ans, d’autant qu’il portait un costume clair qui mettait en valeur ses épais cheveux noirs.

Il leur demanda de tirer le verrou par mesure de sécurité. Christine s’exécuta avant de se tourner vers Elodie.

— Je lui dis ?

Elodie rougit en hochant la tête. Christine mit la main sur l’épaule d’Alfort.

— On va « pacser », Elodie et moi, avant les vacances d’été, tu es cordialement invité à la fête.

Alfort s’inclina en leur baisant la main.

— Magnifique. Toutes mes félicitations, mesdemoiselles !

Chose étrange, il paraissait encore plus réjoui qu’elles-mêmes. Souriant toujours avec excès, les yeux brillants, les dents découvertes, il s’adossa au rebord de son bureau, croisa les bras.

— Moi aussi, j’ai quelque chose d’important à vous annoncer... Je sais tout.

Les deux femmes se figèrent en cessant de sourire. Il reprit d’un ton badin :

— Oui, tout. Mélanie, avant de partir, m’a mis au courant, preuves à l’appui. J’ai pris le temps de faire une enquête, de tout vérifier.

Christine pâlit, ouvrit la bouche ; Alfort l’interrompit d’un geste. Elodie, sentant ses jambes faiblir, demanda d’une voix blanche la permission de s’asseoir.

— Non, coupa Alfort, on est très bien comme ça. Je poursuis : donc, je sais tout de A à Z... on va bien s’amuser, tous les trois.

Christine, étonnée, reprit en écho :

— S’amuser ?

Très à l’aise, Alfort s’assit sur le bord de son bureau, sans égard pour Elodie qui vacillait. Son allure dégagée, son ton léger montraient qu’il s’amusait déjà.

— Oui, s’amuser... je sais que j’ai une réputation d’homme sérieux dans la boîte, mais il y a du nouveau. Voilà, je viens de divorcer... parce que ma femme ne supportait pas mes exigences... disons intimes. Autrement dit, vous tombez bien, toutes les deux. J’ai besoin de me dévergonder... j’ai été trop rigide, ici, tous ces temps.

Il s’étirait en souriant aux deux femmes plantées côte à côte dans la moquette. Il retira sa veste qu’il plia et coucha sur son bureau, dénoua sa cravate.

— Mettez-vous à l’aise, vous aussi.

Christine secoua la tête. Son teint se décolorait toujours davantage.

— Tu ne veux pas dire que tu as l’intention de profiter de nous ? Ici, maintenant ?

— C’est moi qui tutoie, toi, désormais, tu vouvoies. Je réponds à ta question : oui, c’est exactement ça. Mélanie m’a fait un rapport écrit sur votre séance sous le pont de chemin de fer. J’y suis allé voir... ça m’a troublé, je dois dire. Elle a du talent, cette petite Mélanie. Je pourrais vous envoyer à Grenoble, toutes les deux, sous ses ordres, mais je préfère vous garder ici. Sous la main. Vous aussi, vous avez du talent, dans votre genre, mesdemoiselles...

Il retira sa cravate, ouvrit son col de chemise, retroussa ses manches sans façon.

— Allons, mettez-vous à l’aise, je n’aime pas me répéter.

Christine se redressa, fit un pas en avant en lui adressant un sourire glacial.

— Vous savez bien, cher Jean-Charles, que je n’aime plus les hommes et que je n’en ai pas touché un depuis plus de dix ans.

Les yeux sur les seins qui faisaient bomber le chemisier noir presque diaphane, il répliqua d’un ton froid :

— Que veux-tu que ça me fasse, tes goûts et tes dégoûts ? Moi, tu me plais assez pour que j’aie envie de te voir à poil... depuis dix ans justement.

Christine eut une mimique de profonde surprise. Lui pointait le doigt sur elle.

— Exécution !

Le visage figé, blanc comme de la craie, elle se tourna vers Elodie. Les deux amies échangèrent un regard. Christine défit le nœud de velours qui fermait le col de son chemisier. Il fallait donc se soumettre ! Une fois de plus ! Les larmes aux yeux, Elodie ouvrit la boucle de son large ceinturon. Une chose, au moins, la rassurait : le chef du personnel s’intéressait davantage à Christine qu’à elle-même. Dans le bureau 407, elle était seule entre deux bêtes féroces.

Les doigts sur l’agrafe de son soutien-gorge noir transparent, Christine s’empourpra, avant de tourner le dos à Jean-Charles. Aussitôt, celui-ci quitta sa place, contourna la directrice en l’effleurant, approcha un fauteuil visiteur, s’y installa sans vergogne, aux premières loges. Doigts joints, jambes croisées, il levait les yeux vers les bonnets débordants, comme un spectateur au cabaret. Il articula d’une voix sourde :

— Penche-toi sur moi... défais l’agrafe d’un coup... je veux qu’ils me sautent à la figure, tes nichons de rêve.

Elodie, en retrait, assistait à la scène en achevant de se déshabiller. Alfort ne lui accordait pas un regard. Christine, les joues cramoisies, inclina son dos raidi vers l’homme dans le fauteuil. Elle relâcha les crochets du soutien-gorge, les bonnets entraînèrent les bretelles ; les seins lourds jaillirent au visage de Jean-Charles. Mamelons pointés, les fermes masses en forme de poire se balançaient.

— Sacrés morceaux ! laissa-t-il échapper.

Il s’en empara, les pétrit, avant de les prendre en bouche l’un après l’autre. Il murmura :

— Ouvre ma braguette, regarde dans quel état tu m’as mis.

Christine baissa la fermeture Eclair déformée, s’y cassa un ongle. Alfort reprit entre deux tétées :

— Ne sois pas timide, sors-la.

La bite était si raide que Christine eut du mal à l’amener au jour. Elle était nettement plus longue que celle de Lamelort. Pesant sur ses épaules, Jean-Charles obligeait déjà la directrice à s’accroupir à ses pieds. Il la guida vers son gland.

— Ça fait dix ans qu’il y pense, à ta bouche, le pauvre... dire que ma femme ne voulait même pas me rendre ce service. Tu vas payer pour elle.

— Branle-la... pendant que je l’encule !

Il appuya violemment sur la nuque de Christine qui n’eut que le temps d’ouvrir grand la bouche avant d’avaler la bite. Comme elle ne suçait pas, Jean-Charles la gifla. Alors, à la surprise d’Elodie, elle se mit à pomper comme une affamée. Sucé comme il l’entendait, Alfort se détendait. Il caressait la chevelure de Christine, comme le pelage d’une bonne grosse chienne docile.

— C’est bien... continue... régale-toi...

Elodie, nue, tâchait de se faire oublier dans un coin du bureau. Alfort la découvrit enfin.

— Pas mal... viens par ici, grande asperge.

Elodie s’approcha à pas hésitants, ses mains voilant à demi ses seins et sa chatte épilée. D’un geste du menton, Jean-Charles lui fit signe de cesser sa comédie. Elle laissa pendre ses bras. Le regard de Jean-Charles se brouilla, il gémit : Christine le tétait avec entrain jusqu’à la racine. Il lui ordonna de ralentir.

— Tu veux te débarrasser de moi, ou quoi ?

Il commanda à Elodie de s’allonger sur la moquette, entre les cuisses écartées de Christine et de lui lécher la chatte.

Elodie se coucha sur le dos, plaça son visage sous le fessier de Christine étroitement moulé de noir. Elle dévoila les larges cuisses gainées de bas fumés. Quand le large sexe poilu apparut, Jean-Charles plongea la main dans les boucles noires.

— Ta chatte... salope... elle est à moi... j’ai bien fait de larguer ma femme. J’en ai deux au lieu d’une.

Quand la langue d’Elodie atteignit le clitoris de Christine, celle-ci poussa un râle. Des soubresauts la secouèrent.

— Quelle paire de salopes vous faites ! lança Lamelort. Je vous interdis de jouir, sinon panpan.

Au bord de l’orgasme, Christine, de la main, repoussa le visage d’Elodie.

— Arrête... j’en peux... plus.

Elle avait les traits déformés comme chaque fois qu’elle était très excitée. Elodie étonnée sentait un fort goût de pisse au bout de sa langue, preuve que Christine avait vraiment failli avoir un orgasme.

Alfort quitta son fauteuil.

— Il faut que je me vide les couilles.

Il ordonna à Christine, troussée jusqu’aux hanches, de se mettre à quatre pattes dans la moquette.

— Vous aimez jouer aux chiennes, d’après Mélanie. On va changer un peu.

Il fit se placer Elodie sur le dos de Christine de façon à avoir bien en vue, au bout de sa queue, les quatre orifices féminins. En haut, l’anus d’Elodie, puis sa chatte, puis l’orifice anal de Christine, enfin l’entrée de son vagin, où se laissant tomber à genoux, il enfonça sa queue jusqu’aux poils. Ils crièrent ensemble.

— Bien, exultait Jean-Charles, ça rentre comme dans du beurre. Tu es sûre d’être seulement gouine ?

Un râle lui répondit. Et un autre quand il enfila sa bite dans le vagin d’Elodie. Etreignant à pleins bras, les fesses, les cuisses, les seins, il haletait comme un chien. S’emparant de la main pendante d’Elodie, il la plaqua sur le sexe de Christine.

— Branle-la... pendant que je l’encule !

Entendant le mot, Christine poussa un cri de protestation, serra vivement les fesses. Jean-Charles lui commanda de lui « ouvrir son cul ». Elle refusa d’obéir. Pour la forcer, il lui lécha longuement la raie en tâchant d’y introduire sa langue. En vain.

— Alors, la manière forte...

La minijupe en jean d’Elodie traînait sur la moquette. Il préleva le large ceinturon de cuir noir, le fit siffler en l’air au-dessus des culs superposés, l’étroit et l’opulent. Il abattit la lame de cuir sur la raie crispée de Christine qui hurla. En fouettant les larges fesses zébrées, il encourageait Elodie à branler sa maîtresse. Sous les coups et les caresses, Christine criait et sanglotait ; ses cuisses, ses bras tremblaient. Quand elle se mit à pisser à gros bouillons sur la moquette, Jean-Charles se jeta à genoux derrière elle, la queue à la main. Il lui écarta les fesses et l’encula.

— T’es chaude... comme une truie en rut...

Il lui tirait les pis en la sodomisant à grands coups et en léchant et en cravachant le cul d’Elodie, qu’il ne tarda pas à enculer à son tour. Sous les coups de ceinture et les coups de queue, les deux femmes braillaient de concert. Il choisit d’éjaculer dans l’anus accueillant de Christine toujours branlée à deux mains par sa soumise. Ils s’effondrèrent cul par-dessus tête dans la moquette. Au bout d’un moment, Jean-Charles parvint à articuler :

— C’est tout pour aujourd’hui, mais je vous préviens, ça ne fait que commencer. Dès demain, je vous fais muter dans mon service. Le bureau voisin est vide... vous allez y travailler pour moi... selon mon bon plaisir... Je peux être très salaud quand je veux. Auprès de moi, Mélanie n’est encore qu’une apprentie.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-010-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-135-6
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com